

О внесении изменений в решение Думы Любытинского муниципального района «О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов»

Принято Думой муниципального района 11.03.2022 года

Дума муниципального района:

РЕШИЛА:

Внести в решение Думы Любытинского муниципального района от 24.12.2021 № 98 «О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов» (бюллетень Официальный вестник от 24.12.2021 №19, от 01.02.2022 №2) следующие изменения:

- 1. В подпункте 1) пункта 1 цифры «318 220,32955 тыс. рублей» заменить цифрами «321 158,02955 тыс. рублей».
- В подпункте 2) пункта 1 цифры «339 735,71065 тыс. рублей» заменить цифрами «342673,41065 тыс. рублей».
- 2. В пункте 9 цифры «195 143,42955 тыс. рублей» заменить цифрами «198 081,12955 тыс. рублей».
- 3. В пункте 10 цифры «10 514,40000 тыс. рублей» заменить цифрами «10 538,30000 тыс. рублей».
- 4. Приложение 1 к решению Думы Любытинского муниципального района «О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов» изложить в следующей редакции:

Приложение 1 к решению Думы муниципального района "О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов"

Прогнозируемые поступления доходов в бюджет муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов

	Код бюджетной		Сумма (тыс.руб.)	
Наименование	классификации	2022 год	2023 год	2024 год
1	2	3	4	5
ДОХОДЫ, ВСЕГО		321 158,02955	255 918,59879	257 840,91086
Налоговые и неналоговые доходы	100 00000 00 0000 000	123 076,90000	126 814,90000	132 504,20000
Налоговые доходы		115 866,10000	119 633,40000	125 327,90000
Налоги на прибыль, доходы	101 00000 00 0000 000	85 037,00000	87 247,90000	90 127,10000
Налог на доходы физических лиц	101 02000 01 0000 110	85 037,00000	87 247,90000	90 127,10000

	1			
Налог на доходы физических лиц с				
доходов, источником которых является				
налоговой агент, за исключением доходов, в отношении которых				
исчисление и уплата налога				
осуществляются в соответствии со				
статьями 227, 227 ¹ и 228 Налогового				
кодекса Российской Федерации	101 02010 01 0000 110	84 551,00000	86 731,90000	89 585,10000
Налог на доходы физических лиц с				
доходов, полученных от осуществления				
деятельности физическими лицами,				
зарегистрированными в качестве				
индивидуальных предпринимателей,				
нотариусов, занимающихся частной практикой, адвокатов, учредивших				
адвокатские кабинеты, и других лиц,				
занимающихся частной практикой в				
соответствии со статьей 227 Налогового				
кодекса Российской Федерации	101 02020 01 0000 110	240,00000	262,00000	279,00000
Налог на доходы физических лиц с				
доходов, полученных физическими				
лицами в соответствии со статьей 228				
Налогового кодекса Российской	101 02020 01 0000 110	02.00000	07.00000	101 00000
Федерации	101 02030 01 0000 110	93,00000	97,00000	101,00000
Налог на доходы физических лиц в виде фиксированных авансовых платежей с				
доходов, полученных физическими				
лицами, являющимися иностранными				
гражданами, осуществляющими				
трудовую деятельность по найму на				
основании патента в соответствии со				
статьей 227.1 Налогового кодекса				
Российской Федерации	101 02040 01 0000 110	153,00000	157,00000	162,00000
Налоги на товары (работы, услуги),				
реализуемые на территории Российской Федерации	103 00000 00 0000 000	17 688,50000	17 722,40000	18 090,00000
Доходы от уплаты акцизов на дизельное	103 00000 00 0000 000	17 000,30000	17 722,40000	16 090,00000
топливо, подлежащие распределению				
между бюджетами субъектов				
Российской Федерации и местными				
бюджетами с учетом установленных				
дифференцированных нормативов				
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по				
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным				
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном				
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования				
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской	103 02231 01 0000 110	7 997 20000	7 928 80000	7 964 70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации)	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации)	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным	103 02231 01 0000 110	7 997,20000	7 928,80000	7 964,70000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации)	103 02231 01 0000 110 103 02241 01 0000 110	44,70000	44,70000	46,20000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на				
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие	103 02241 01 0000 110	44,70000	44,70000	46,20000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами	103 02241 01 0000 110	44,70000	44,70000	46,20000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и	103 02241 01 0000 110	44,70000	44,70000	46,20000
дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на моторные масла для дизельных и (или) карбюраторных (инжекторных) двигателей, подлежащие распределению между бюджетами субъектов Российской Федерации и местными бюджетами с учетом установленных дифференцированных нормативов отчислений в местные бюджеты (по нормативам, установленным Федеральным законом о федеральном бюджете в целях формирования дорожных фондов субъектов Российской Федерации) Доходы от уплаты акцизов на автомобильный бензин, подлежащие распределению между бюджетами	103 02241 01 0000 110	44,70000	44,70000	46,20000

бюджеты (по нормативам,				
установленным Федеральным законом о				
федеральном бюджете в целях				
формирования дорожных фондов				
субъектов Российской Федерации)				
Доходы от уплаты акцизов на прямогонный бензин, подлежащие				
распределению между бюджетами				
субъектов Российской Федерации и				
местными бюджетами с учетом				
установленных дифференцированных				
нормативов отчислений в местные				
бюджеты (по нормативам,				
установленным Федеральным законом о				
федеральном бюджете в целях				
формирования дорожных фондов				
субъектов Российской Федерации)	103 02261 01 0000 110	-1 002,80000	-982,50000	-1 022,10000
Налоги на совокупный доход	105 00000 00 0000 000	12 291,60000	13 837,10000	16 306,80000
Налог, взимаемый в связи с				
применением упрощенной системы				
налогообложения	105 00000 00 0000 000	10 775,10000	12 259,10000	14 668,80000
Налог, взимаемый с				
налогоплательщиков, выбравших в				
качестве объекта налогообложения	107.01011.01.0000.110	0.040.10000	10.015.10000	10 (00 00000
доходы	105 01011 01 0000 110	8 840,10000	10 215,10000	12 602,80000
Налог, взимаемый с				
налогоплательщиков, выбравших в				
качестве объекта налогообложения				
доходы, уменьшенные на величину				
расходов (в том числе минимальный налог, зачисляемый в бюджеты				
субъектов Российской Федерации)	105 01021 01 0000 110	1 935,00000	2 044,00000	2 066,00000
Единый сельскохозяйственный налог	105 03010 01 0000 110	73,50000	77,00000	77,00000
Налог, взимаемый в связи с	103 03010 01 0000 110	73,30000	77,00000	77,00000
применением патентной системы				
налогообложения, зачисляемый в				
бюджеты муниципальных районов	105 04020 02 0000 110	1 443,00000	1 501,00000	1 561,00000
Государственная пошлина	108 00000 00 0000 000	849,00000	826,00000	804,00000
Государственная пошлина по делам,	100 00000 00 0000 000	0.15,00000	020,0000	001,0000
рассматриваемым в судах общей				
юрисдикции, мировыми судьями	108 03000 01 0000 000	849,00000	826,00000	804,00000
Государственная пошлина по делам,		,	,	,
рассматриваемым в судах общей				
юрисдикции, мировыми судьями (за				
исключением Верховного Суда				
Российской Федерации)	108 03010 01 0000 110	849,00000	826,00000	804,00000
Неналоговые доходы		7 210,80000	7 181,50000	7 176,30000
Доходы от использования имущества,				
находящегося в государственной и				
муниципальной собственности	111 00000 00 0000 000	4 250,00000	4 250,00000	4 250,00000
Доходы, получаемые в виде арендной				
либо иной платы за передачу в				
возмездное пользование				
государственного и муниципального				
имущества (за исключением				
имущества бюджетных и автономных				
учреждений, а также имущества				
государственных и муниципальных				
унитарных предприятий, в том числе казенных)	111 05000 00 0000 120	4 250,00000	4 250,00000	4 250,00000
,	111 03000 00 0000 120	7 230,00000	7 430,00000	7 430,00000
Доходы, получаемые в виде арендной				
HIGHER TO TOMORE HE TO VILOCULAR			1	
платы за земельные участки,				
государственная собственность на				
государственная собственность на которые не разграничена, а также				
государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на				
государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на заключение договоров аренды	111 05010 00 0000 120	3 800,00000	3 800,00000	3 800.00000
государственная собственность на которые не разграничена, а также средства от продажи права на	111 05010 00 0000 120	3 800,00000 3 800,00000	3 800,00000 3 800,00000	3 800,00000 3 800,00000

			T	
государственная собственность на				
которые не разграничена и которые				
расположены в границах сельских				
поселений и межселенных территорий				
муниципальных районов, а также				
средства от продажи права на				
заключение договоров аренды				
указанных земельных участков				
Доходы от сдачи в аренду имущества,				
находящегося в оперативном				
управлении органов государственной				
власти, органов местного				
самоуправления, государственных				
внебюджетных фондов и созданных				
ими учреждений (за исключением				
имущества бюджетных и автономных				
учреждений)	111 05030 00 0000 000	100,00000	100,00000	100,00000
Доходы от сдачи в аренду имущества,				
находящегося в оперативном				
управлении органов управления				
муниципальных районов и созданных				
ими учреждений (за исключением				
имущества муниципальных бюджетных				
и автономных учреждений)	111 05035 05 0000 120	100,00000	100,00000	100,00000
Прочие поступления от				
использования имущества,				
находящегося в государственной и				
муниципальной собственности (за				
исключением имущества бюджетных				
и автономных учреждений, а также				
имущества государственных и				
муниципальных унитарных				
предприятий, в том числе казенных)	111 09040 05 0000 120	350,00000	350,00000	350,00000
Прочие поступления от использования	111 05010 00 0000 120	220,0000	220,0000	220,0000
имущества, находящегося в				
собственности муниципальных районов				
(за исключением имущества				
муниципальных бюджетных и				
автономных учреждений, а также				
имущества муниципальных унитарных				
предприятий, в том числе казенных)	111 09045 05 0000 120	350,00000	350,00000	350,00000
Платежи при пользовании	111 07043 03 0000 120	330,00000	330,00000	330,0000
<u> </u>	112 00000 00 0000 000	1 789,20000	1 860,80000	1 860,80000
природными ресурсами Плата за негативное воздействие на	112 00000 00 0000 000	1 707,20000	1 000,0000	1 000,0000
окружающую среду	112 01000 01 0000 120	1 789,20000	1 860,80000	1 860,80000
1, 1, 1	112 01000 01 0000 120	1 /09,20000	1 000,00000	1 000,00000
Плата за выбросы загрязняющих				
веществ в атмосферный воздух	112 01010 01 0000 120	100 40000	104 40000	104 40000
стационарными объектами	112 01010 01 0000 120	100,40000	104,40000	104,40000
Плата за сбросы загрязняющих веществ	110 01020 01 0000 120	22 20000	22 (0000	22 (0000
в водные объекты	112 01030 01 0000 120	32,30000	33,60000	33,60000
Плата за размещение отходов	110 010 10 01 0000 10	1 /5/ 50000	1 700 00000	1 700 00000
производства и потребления	112 01040 01 0000 120	1 656,50000	1 722,80000	1 722,80000
Плата за размещение отходов				
производства и потребления	112 01041 01 0000 120	1 648,40000	1 714,30000	1 714,30000
Плата за размещение твердых				
коммунальных отходов	112 01042 01 0000 120	8,10000	8,50000	8,50000
Штрафы, санкции, возмещение				
ущерба	116 00000 00 0000 000	1 171,60000	1 070,70000	1 065,50000
Административные штрафы,				
установленные Главой 5 Кодекса				
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения,				
посягающие на права граждан,				
налагаемые мировыми судьями,				
комиссиями по делам				
I and the second			i e	i l
несовершеннолетних и защите их прав	116 01053 01 0101 140	8,00000	7,00000	6,00000
	116 01053 01 0101 140 116 01063 01 0101 140			6,00000 17,00000
несовершеннолетних и защите их прав Административные штрафы, установленные Главой 6 Кодекса		8,00000 21,00000	7,00000 19,00000	

	,			
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения,				
посягающие на здоровье, санитарно-				
эпидемиологическое благополучие				
населения и общественную				
нравственность, налагаемые мировыми судьями, комиссиями по делам				
несовершеннолетних и защите их прав				
Административные штрафы,				
установленные Главой 8 Кодекса				
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения в				
области охраны окружающей среды и				
природопользования, налагаемые				
мировыми судьями, комиссиями по				
делам несовершеннолетних и защите их	116 01002 01 0101 140	271 00000	244 00000	220,00000
прав	116 01083 01 0101 140	271,00000	244,00000	220,00000
Административные штрафы, установленные Главой 11 Кодекса				
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения на				
транспорте, налагаемые мировыми				
судьями, комиссиями по делам				
несовершеннолетних и защите их прав	116 01113 01 0101 140	7,00000	6,00000	5,00000
Административные штрафы,				
установленные Главой 14 Кодекса				
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения в				
области предпринимательской деятельности и деятельности				
саморегулируемых организаций,				
налагаемые мировыми судьями,				
комиссиями по делам				
несовершеннолетних и защите их прав	116 01143 01 0101 140	6,00000	5,00000	5,00000
Административные штрафы,				
установленные Главой 19 Кодекса				
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения				
против порядка управления, налагаемые				
мировыми судьями, комиссиями по				
делам несовершеннолетних и защите их прав	116 01193 01 0101 140	33,00000	30,00000	27,00000
Административные штрафы,	110 011/2 01 0101 140	55,00000	50,0000	27,0000
установленные Главой 20 Кодекса				
Российской Федерации об				
административных правонарушениях, за				
административные правонарушения,				
посягающие на общественный порядок и				
общественную безопасность, налагаемые				
мировыми судьями, комиссиями по				
делам несовершеннолетних и защите их	116 01202 01 0101 140	00 00000	72 00000	65,00000
А таминестратирни на интрафи	116 01203 01 0101 140 116 01333 01 0000 140	80,00000 1,00000	72,00000 1,00000	65,00000 1,00000
Административные штрафы, установленные Кодексом Российской	110 01333 01 0000 140	1,00000	1,00000	1,00000
Федерации об административных				
правонарушениях, за административные				
правонарушения, в области				
производства и оборота этилового				
спирта, алкогольной и				
спиртосодержащей продукции, а также				
за административные правонарушения				
порядка ценообразованияв части				
регулированияуен на этиловый спирт,				
спиртогольную и				
спиртосодержащую продукцию,				

налагаемые мировыми судьями,				
комиссиями по делам				
несовершеннолетних и защите их прав				
Доходы от денежных взысканий				
(штрафов), поступающие в счет				
погашения задолженности,				
образовавшейся до 1 января 2020 года,				
подлежащие зачислению в бюджет				
муниципального образования по				
нормативам, действовавшим в 2019 году	116 10123 01 0051 140	664,60000	606,70000	639,50000
Платежи по искам о возмещении вреда,				
причиненного окружающей среде, а				
также платежи, уплачиваемые при				
добровольном возмещении вреда,				
причиненного окружающей среде (за				
исключением вреда, причиненного				
окружающей среде на особо охраняемых				
природных территориях, а также вреда,				
причиненного водным объектам),				
подлежащие зачислению в бюджет				
муниципального образования	116 11050 01 0101 140	80,00000	80,00000	80,00000
Безвозмездные поступления	200 00000 00 0000 000	198 081,12955	129 103,69879	125 336,71086
Безвозмездные поступления от других	200 00000 00 0000 000	170 001,12733	127 103,07077	123 330,/1000
бюджетов бюджетной системы Российской Федерации	202 00000 00 0000 000	198 081,12955	129 103,69879	125 336,71086
-	202 00000 00 0000 000	190 001,12933	129 103,09079	123 330,71000
Дотации бюджетам бюджетной	202 10000 00 0000 150	27 902 20000	25 992 40000	10 4/1 00000
системы Российской Федерации	202 10000 00 0000 150	27 802,30000	25 883,40000	19 461,00000
Дотации бюджетам муниципальных				
районов на выравнивание бюджетной				
обеспеченности из бюджета субъекта				10 161 0000
Российской Федерации	202 15001 05 0000 150	27 802,30000	25 883,40000	19 461,00000
Субсидии бюджетам бюджетной				
системы Российской Федерации				
(межбюджетные субсидии)	202 20000 00 0000 150	67 557,02955	9 933,19879	12 656,71086
Субсидии бюджетам муниципальных				
районов на обеспечение мероприятий по				
переселению граждан из аварийного				
жилищного фонда, в том числе				
переселению граждан из аварийного				
жилищного фонда с учетом				
необходимости развития малоэтажного				
жилищного строительства, за счет				
средств, поступивших от				
государственной корпорации - Фонда				
содействия реформированию жилищно-				
коммунального хозяйства	202 20299 05 0000 150	28 398,00805	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных				
районов на обеспечение мероприятий по				
переселению граждан из аварийного				
жилищного фонда, в том числе				
переселению граждан из аварийного				
жилищного фонда с учетом				
необходимости развития малоэтажного				
жилищного строительства, за счет				
средств бюджетов	202 20302 05 0000 150	878,28890	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных		,	,,,,,,,,,	.,
районов на оснащение объектов				
спортивной инфраструктуры спортивно-				
технологическим оборудованием	202 25228 05 0000 150	2 712,64667	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных	202 23220 03 0000 130	2 /12,0700/	0,0000	0,0000
районов на софинансирование				
раионов на софинансирование расходных обязательств субъектов				
Российской Федерации, связанных с				
реализацией федеральной целевой				
программы "Увековечение памяти				
погибших при защите Отечества на 2019	202 25200 05 0000 150	1 540 55000	(00.26650	400 11114
				// // / / / / / / / / / / / / / / / / /
- 2024 годы"	202 25299 05 0000 150	1 542,55390	698,26650	488,11114
- 2024 годы" Субсидии бюджетам муниципальных	202 25299 05 0000 150	3 654,28800	3 456,98100	3 554,10000

горячего питания обучающихся,				
получающих начальное общее				
образование в государственных и				
муниципальных образовательных				
организациях				
Субсидии бюджетам муниципальных				
районов на реализацию мероприятий по	202 25 407 05 0000 150	1 000 21402	1 102 (2120	1 000 ((072
обеспечению жильем молодых семей	202 25497 05 0000 150	1 099,31403	1 102,62129	1 099,66972
Субсидия бюджетам муниципальных	202 25510 05 0000 150	45 92000	45 92000	45 92000
районов на поддержку отрасли культуры	202 25519 05 0000 150	45,83000	45,83000	45,83000
Субсидии бюджетам муниципальных				
районов на техническое оснащение	202 25500 05 0000 150	0.00000	0.00000	2 920 50000
муниципальных музеев	202 25590 05 0000 150	0,00000	0,00000	2 839,50000
Субсидии бюджетам муниципальных районов на реконструкцию и				
1				
капитальный ремонт муниципальных музеев	202 25597 05 0000 150	1 463,60000	0,00000	0,00000
Прочие субсидии бюджетам	202 23377 03 0000 130	1 403,00000	0,0000	0,0000
муниципальных районов	202 29999 05 0000 150	27 762,50000	4 629,50000	4 629,50000
Субвенции бюджетам бюджетной	202 29999 03 0000 130	27 702,30000	4 029,30000	4 029,30000
системы Российской Федерации	202 30000 00 0000 000	93 699,10000	86 382,90000	86 314,80000
Субвенции бюджетам муниципальных	=0= 50000 00 0000 000	75 077,10000	00 002,7000	00 017,00000
районов на ежемесячное денежное				
вознаграждение за классное				
руководство	202 30021 05 0000 150	484,90000	484,90000	484,90000
Субвенции бюджетам муниципальных	20230021 03 0000 130	101,50000	101,50000	101,50000
районов на выполнение передаваемых				
полномочий субъектов Российской				
Федерации	202 30024 05 0000 150	70 129,30000	63 916,50000	63 810,40000
Субвенции бюджетам муниципальных	2022002: 02 0000 120	70127,50000	05 > 10,5 0000	05 010,10000
районов на содержание ребенка в семье				
опекуна и приемной семье, а также				
вознаграждение, причитающееся				
приемному родителю	202 30027 05 0000 150	11 753,90000	11 753,90000	11 753,90000
Субвенции бюджетам муниципальных		Í	,	,
районов на компенсацию части платы,				
взимаемой с родителей (законных				
представителей) за присмотр и уход за				
детьми, посещающими образовательные				
организации, реализующие				
образовательные программы				
дошкольного образования	202 30029 05 0000 150	451,50000	451,50000	451,50000
Субвенции бюджетам муниципальных				
районов на предоставление жилых				
помещений детям-сиротам и детям,				
оставшимся без попечения родителей,				
лицам из их числа по договорам найма				
специализированных жилых помещений	202 35082 05 0000 150	6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Субвенции бюджетам муниципальных				
районов на осуществление первичного				
воинского учета органами местного				
самоуправления поселений,	202 25112 25 252 255	477 <0000	404 00000	505 50000
муниципальных и городских округов	202 35118 05 0000 150	475,60000	491,00000	507,70000
Субвенции бюджетам муниципальных				
районов на осуществление полномочий				
по составлению (изменению) списков				
кандидатов в присяжные заседатели				
федеральных судов общей юрисдикции в	202 25120 05 0000 150	71 10000	2 00000	1 00000
Российской Федерации	202 35120 05 0000 150	71,10000	2,00000	1,80000
Субвенции бюджетам муниципальных				
районов на ежемесячное денежное				
вознаграждение за классное руководство				
педагогическим работникам				
государственных и муниципальных	202 25202 05 0000 150	2 201 00000	2 201 00000	2 281 00000
общеобразовательных организаций	202 35303 05 0000 150	3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Субвенции бюджетам муниципальных районов на государственную				
ранопов па государственную	1		1	1
перистранию актор гражданского		1		
регистрацию актов гражданского состояния	202 35930 05 0000 150	590,50000	555,80000	577,30000

Иные межбюджетные трансферты	202 40000 00 0000 000	9 022,70000	6 904,20000	6 904,20000
Межбюджетные трансферты,				
передаваемые бюджетам				
муниципальных районов из бюджетов				
поселений на осуществление части				
полномочий по решению вопросов				
местного значения в соответствии с				
заключенными соглашениями	202 40014 05 0000 150	224,00000	0,00000	0,00000
Прочие межбюджетные трансферты,				
передаваемые бюджетам				
муниципальных районов	202 49999 05 0000 150	8 798,70000	6 904,20000	6 904,20000

5.Приложения 6-7 к решению Думы Любытинского муниципального района «О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов» изложить в следующей редакции:

Приложение 6 к решению Думы муниципального района "О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов "

Ведомственная структура расходов бюджета муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов

						Сумь	а (тыс. рублей)	
Наименование	Мин	P3	ПР	ЦСР	BP	2022 год	2023 год	2024 год
Администрация								
Любытинского								
муниципального района	703					122 700,09532	70 646,16134	66 147,42731
Общегосударственные								
вопросы	703	01				36 740,34827	27 322,21334	22 455,87931
Функционирование								
высшего должностного								
лица субъекта								
Российской Федерации и								
муниципального								
образования	703	01	02			1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Расходы на обеспечение								
деятельности высшего								
должностного лица								
муниципального								
образования, не								
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Любытинского								
муниципального района	703	01	02	91 0 00 00000		1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Глава муниципального								
образования	703	01	02	91 1 00 01000		1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	703	01	02	91 1 00 01000	120	1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Функционирование								
законодательных								
(представительных)								
органов								
государственной власти								
и представительных								
органов муниципальных	702	0.1	0.2			25 00000	55.00000	FF 00000
образований	703	01	03			25,00000	55,00000	55,00000
Дума Любытинского	702	0.1	02	02 0 00 00000		25,00000	55,00000	55.00000
муниципального района	703	01	03	93 0 00 00000		25,00000	55,00000	55,00000
Расходы на обеспечение	703	01	03	93 1 00 01000		25,00000	55,00000	55,00000
функций Думы								

				ı				
Любытинского								
муниципального района								
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	03	93 1 00 01000	240	25,00000	55,00000	55,00000
Функционирование	, 05	- 01		35 1 00 01000	2.0	20,00000	22,0000	22,00000
Правительства								
Российской Федерации,								
высших								
исполнительных								
органов								
государственной власти								
субъектов Российской								
Федерации, местных	703	01	04			22 017 20227	10 177 02524	14 (20 10121
администраций	/03	01	04			22 916,38327	19 167,02534	14 639,19131
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы	703	01	04	09 0 00 00000		22 916,38327	19 167,02534	14 639,19131
Подпрограмма "Развитие								
муниципальной службы в								
Любытинском								
муниципальном районе"								
муниципальной								
программы Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»	703	01	04	09 1 00 00000		52,00000	0,00000	0,00000
Создание условий для								
выявления ограничений,								
препятствующих								
прохождению								
муниципальной службы	703	01	04	09 1 04 00000		52,00000	0,00000	0,00000
Расходы на обеспечение								
функций муниципальных органов	703	01	04	09 1 04 01000		52,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,	/03	01	04	09 1 04 01000		32,00000	0,00000	0,00000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	04	09 1 04 01000	240	52,00000	0,00000	0,00000
Подпрограмма	703	01	04	09 5 00 00000		22 864,38327	19 167,02534	14 639,19131
"Обеспечение							,	<i>'</i>
муниципального								
управления в								
Любытинском								
муниципальном районе"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального			L	<u> </u>	L			

управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»								
Обеспечение исполнения								
муниципальными служащими и служащими								
Администрации								
Любытинского								
муниципального района								
возложенных полномочий	703	01	04	09 5 01 00000		22 864,38327	19 167,02534	14 639,19131
Расходы на обеспечение						Í	Í	Í
функций муниципальных								
органов	703	01	04	09 5 01 01000		22 025,13327	18 327,77534	13 799,94131
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	703	01	04	09 5 01 01000	120	21 002,13327	17 545,70000	13 001,50000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	703	01	04	09 5 01 01000	240	1 023,00000	782,07534	798,44131
(муниципальных) нужд Возмещение затрат по	/03	01	04	09 3 01 01000	∠ 4 0	1 043,00000	104,01334	/70,44131
содержанию штатных								
единиц, осуществляющих								
переданные отдельные								
государственные								
полномочия области	703	01	04	09 5 01 70280		837,75000	837,75000	837,75000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	703	01	04	09 5 01 70280	120	814,95000	814,95000	814,95000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	702	0.1	0.4	00.5.01.70200	240	22 00000	22 00000	22 00000
(муниципальных) нужд	703	01	04	09 5 01 70280	240	22,80000	22,80000	22,80000
Осуществление								
отдельных государственных								
полномочий по								
определению перечня								
должностных лиц,								
уполномоченных								
составлять протоколы об								
административных								
правонарушениях,								
предусмотренных								
соответствующими								
статьями областного								
закона "Об								
административных	702	0.1	0.4	00 5 01 70750		1 50000	1 50000	1 50000
правонарушениях"	703	01	04	09 5 01 70650		1,50000	1,50000	1,50000
Иные закупки товаров, работ и услуг для								
раоот и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	04	09 5 01 70650	240	1,50000	1,50000	1,50000
Судебная система	703	01	05	37 3 01 70030	270	71,10000	2,00000	1,80000
Прочие расходы, не	703	01	0.5			/1,10000	2,00000	1,00000
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Любытинского								
муниципального района	703	01	05	97 0 00 00000		71,10000	2,00000	1,80000
Составление (изменение)	703	01	05	97 4 00 51200		71,10000	2,00000	1,80000

списков кандидатов в								
присяжные заседатели								
федеральных судов общей								
юрисдикции в Российской								
Федерации								
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	05	97 4 00 51200	240	71,10000	2,00000	1,80000
Обеспечение								
деятельности								
финансовых, налоговых								
и таможенных органов и								
органов финансового								
(финансово-бюджетного)								
надзора	703	01	06			1 158,20000	963,20000	963,20000
Переданные полномочия								
из бюджетов сельских								
поселений в бюджет								
муниципального района	703	01	06	84 0 00 00000		224,00000	0,00000	0,00000
Переданные полномочия								
из бюджета								
Любытинского сельского								
поселения в бюджет								
муниципального района								
по решению вопросов								
местного значения в								
соответствии с								
заключенными								
соглашениями в части								
расходов на обеспечение								
деятельности органов								
финансового (финансово-	702	0.1	0.6	04.1.00.00020		112 00000	0.00000	0.00000
бюджетного) надзора	703	01	06	84 1 00 88020		112,00000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных	702	0.1	0.6	04.1.00.00020	120	102 00000	0.00000	0.00000
(муниципальных) органов	703	01	06	84 1 00 88020	120	102,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	702	0.1	06	94 1 00 99020	240	0.10000	0.00000	0.00000
(муниципальных) нужд	703	01	06	84 1 00 88020	240	9,10000	0,00000	0,00000
Переданные полномочия								
из бюджета Неболчского								
сельского поселения в								
бюджет муниципального								
района по решению								
вопросов местного								
значения в соответствии с								
заключенными								
соглашениями в части расходов на обеспечение								
деятельности органов								
финансового (финансово-								
бюджетного) надзора	703	01	06	84 2 00 63230		112,00000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты	703	01	00	04 2 00 03230		112,00000	0,00000	0,0000
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	703	01	06	84 2 00 63230	120	102,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,	,03	01	00	3120003230	120	102,70000	0,00000	0,0000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	06	84 2 00 63230	240	9,10000	0,00000	0,00000
Контрольно-счетная	,03	01	00	3120003230	270	7,10000	0,00000	0,0000
палата Любытинского								
муниципального района	703	01	06	94 0 00 00000		934,20000	963,20000	963,20000
my minimum bilot o pariona	103	U 1	1 00	> 1 0 00 00000		75 1,20000	705,20000	703,20000

Председатель								
Контрольно-счетной								
палаты муниципального								
района	703	01	06	94 1 00 01000		557,00000	546,30000	546,30000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	703	01	06	94 1 00 01000	120	557,00000	546,30000	546,30000
Расходы на обеспечение						Í	Í	,
функций Контрольно-								
счетной палаты								
Любытинского								
муниципального района	703	01	06	94 2 00 01000		25,00000	25,00000	25,00000
Иные закупки товаров,	, 02	0.1		7.20001000		20,00000	20,00000	20,00000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	06	94 2 00 01000	240	25,00000	25,00000	25,00000
Аудитор Контрольно-	703	01	00	94 2 00 01000	240	23,00000	23,00000	23,00000
счетной палаты Любытинского								
	702	01	06	04.2.00.01000		252 20000	201 00000	201 00000
муниципального района	703	UI	06	94 3 00 01000		352,20000	391,90000	391,90000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных			0.5			2.52.2000	201 00000	201 00000
(муниципальных) органов	703	01	06	94 3 00 01000	120	352,20000	391,90000	391,90000
Другие								
общегосударственные								
вопросы	703	01	13			10 922,00500	5 855,38800	5 855,38800
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы	703	01	13	09 0 00 00000		7 477,20000	5 008,30000	5 008,30000
Подпрограмма						,	,	,
"Поддержка								
территориального								
общественного								
самоуправления в								
Любытинском								
муниципальном районе"								
1 -								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»	703	01	13	09 3 00 00000		40,00000	40,00000	40,00000
Поддержка и								
популяризация								
деятельности								
территориального								
общественного								
самоуправления	703	01	13	09 3 03 00000		40,00000	40,00000	40,00000
Реализация мероприятий	703	01	13	09 3 03 99990		40,00000	40,00000	40,00000
подпрограммы	''	``				,	.0,0000	,
"Поддержка								
110ддоржка								
территориального		1						

общественного								
самоуправления в								
Любытинском муниципальном районе"								
муниципальном раионе муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»								
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	13	09 3 03 99990	240	5,00000	5,00000	5,00000
Иные выплаты населению	703	01	13	09 3 03 99990	360	35,00000	35,00000	35,00000
Подпрограмма	, 55	<u> </u>	1.5	2, 2 00 ,,,,,	200	22,30000	22,0000	22,0000
"Обеспечение								
муниципального								
управления в								
Любытинском								
муниципальном районе муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»	703	01	13	09 5 00 00000		7 437,20000	4 968,30000	4 968,30000
Обеспечение исполнения								
муниципальными								
служащими и служащими Администрации								
Любытинского								
муниципального района								
возложенных полномочий	703	01	13	09 5 01 00000		7 437,20000	4 968,30000	4 968,30000
Содержание учреждений								
по обеспечению								
хозяйственного	702	0.1	12	00 5 01 01110		5 227 70000	4 557 00000	4 557 00000
обслуживания Субсидии бюджетным	703	01	13	09 5 01 01110		5 337,70000	4 557,00000	4 557,00000
учреждениям	703	01	13	09 5 01 01110	610	5 337,70000	4 557,00000	4 557,00000
Иные межбюджетные	103	01	1.3	3, 3, 01, 011110	510	2 331,10000	. 227,00000	1 337,00000
трансферты								
муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов								
на повышение оплаты труда работников								
бюджетной сферы	703	01	13	09 5 01 71410		43,10000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	, 55		1.5	2, 2, 31, 1110		.5,10000	2,2000	0,0000
учреждениям	703	01	13	09 5 01 71410	610	43,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на	703	01	13	09 5 01 72300		1 645,10000	0,00000	0,00000
софинансирование								
расходов муниципальных								
учреждений по приобретению								
приобретению								

коммунальных услуг Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	13	09 5 01 72300	240	185,00000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	702	0.1	12	00.5.01.70300	(10	1 460 10000	0.00000	0.00000
учреждениям	703	01	13	09 5 01 72300	610	1 460,10000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными								
учреждениями	703	01	13	09 5 01 S2300		411,30000	411,30000	411,30000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	13	09 5 01 S2300	240	46,20000	46,20000	46,20000
Субсидии бюджетным						,		Í
учреждениям	703	01	13	09 5 01 S2300	610	365,10000	365,10000	365,10000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района "Развитие								
информационного								
общества в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2024 годы"	703	01	13	13 0 00 00000		848,25000	301,00000	301,00000
Расширение								
телекоммуникационной инфраструктуры ОМСУ	703	01	13	13 0 01 00000		168,50000	96,00000	96,00000
Реализация мероприятий	703	01	13	13 0 01 00000		100,30000	90,00000	90,00000
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Развитие								
информационного								
общества в Любытинском муниципальном районе на								
2017-2024 годы"	703	01	13	13 0 01 99990		168,50000	96,00000	96,00000
Иные закупки товаров,	, 05	- 01	10	15 0 01))))		100,2000	30,0000	>0,0000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	702	0.1	1.2	12 0 01 00000	240	1.00.50000	06,00000	06.00000
(муниципальных) нужд Поддержка в актуальном	703	01	13	13 0 01 99990	240	168,50000	96,00000	96,00000
состоянии официальных								
сайтов ОМСУ	703	01	13	13 0 03 00000		5,00000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий	-					- ,	- ,	- , - * * * *
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Развитие информационного								
общества в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2024 годы"	703	01	13	13 0 03 99990		5,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	13	13 0 03 99990	240	5,00000	0,00000	0,00000
Создание условий для	703	01	13	13 0 04 00000		164,75000	45,00000	45,00000
защиты информации, а							·	,
также обеспечение								
целостности,								
достоверности и конфиденциальности								
копфиденциальности	l		l					

	1							
информации								
Реализация мероприятий программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Развитие								
информационного								
общества в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2024 годы"	703	01	13	13 0 04 99990		164,75000	45,00000	45,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных (муниципальных) нужд	703	01	13	13 0 04 99990	240	164,75000	45,00000	45,00000
Обеспечение работников	703	01	13	13 0 04 99990	240	104,73000	43,00000	45,00000
ОМСУ современным								
компьютерным								
оборудованием и								
копировальной техникой	703	01	13	13 0 06 00000		510,00000	160,00000	160,00000
Реализация мероприятий								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Развитие								
информационного общества в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2024 годы"	703	01	13	13 0 06 99990		510,00000	160,00000	160,00000
Иные закупки товаров,						,	,	,
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	13	13 0 06 99990	240	510,00000	160,00000	160,00000
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района								
"Управление								
муниципальным								
имуществом								
Любытинского								
муниципального района								
на 2018-2023 годы и на								
период до 2026 года"	703	01	13	15 0 00 00000		1 490,00000	88,50000	88,50000
Обеспечение								
эффективного								
использования муниципального								
имущества	703	01	13	15 0 01 00000		1 490,00000	88,50000	88,50000
Мероприятия по	100		1.5			> 0,0000	20,20000	22,2000
регистрации,								
перерегистрации,								
страхованию,								
прохождению								
технического осмотра								
транспортных средств и	702	01	12	15 0 01 21250		00.0000	00 50000	00 50000
уплата налогов Уплата налогов, сборов и	703	01	13	15 0 01 21250		90,00000	88,50000	88,50000
иных платежей	703	01	13	15 0 01 21250	850	90,00000	88,50000	88,50000
Мероприятия по ремонту	703	01	13	15 0 01 21250	330	70,0000	55,5000	60,50000
муниципального								
имущества	703	01	13	15 0 01 21340		1 400,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,						Í	,	Í
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных				150010::::				
(муниципальных) нужд	703	01	13	15 0 01 21340	240	1 400,00000	0,00000	0,00000
Взносы в Ассоциацию	703	01	13	96 0 00 00000		204,58800	204,58800	204,58800
"Совет муниципальных	<u> </u>	l	<u> </u>					

образований"								
Членские взносы в								
ассоциацию поселений	703	01	13	96 1 00 82210		204,58800	204,58800	204,58800
Уплата налогов, сборов и	705	01	13	9010002210		201,50000	201,50000	201,50000
иных платежей	703	01	13	96 1 00 82210	850	204,58800	204,58800	204,58800
Прочие расходы, не								
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Любытинского муниципального района	703	01	13	97 0 00 00000		901,96700	253,00000	253,00000
Почетный гражданин	703	01	13	97 0 00 00000		901,90700	233,00000	233,00000
Любытинского района	703	01	13	97 1 00 82230		49,00000	49,00000	49,00000
Иные выплаты населению	703	01	13	97 1 00 82230	360	49,00000	49,00000	49,00000
Прочие расходы на	705	01	13) / 1 00 02230	300	15,0000	12,00000	12,00000
выполнение функций								
органов местного								
самоуправления	703	01	13	97 1 00 83220		204,00000	204,00000	204,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	702	01	12	07.1.00.92220	240	204 00000	204.00000	204.00000
(муниципальных) нужд Расходы на обеспечение	703	01	13	97 1 00 83220	240	204,00000	204,00000	204,00000
выполнения решения суда	703	01	13	97 2 00 99990		648,96700	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,	103	01	13	71 2 00 77770		070,70700	0,00000	0,0000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	01	13	97 2 00 99990	240	598,96700	0,00000	0,00000
Уплата налогов, сборов и								
иных платежей	703	01	13	97 2 00 99990	850	50,00000	0,00000	0,00000
Национальная								
безопасность и								
правоохранительная	702	0.2				1 050 22000	1 010 00000	1 010 00000
Зашита населения и	703	03				1 858,23000	1 818,80000	1 818,80000
территории от								
чрезвычайных ситуаций	1							
THE THE PROPERTY OF THE PROPER								
природного и техногенного характера,								
природного и техногенного характера, пожарная безопасность	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом	703	03	10			1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года"	703	03	10	15 0 00 00000		1 858,23000 48,43000	0,00000	1 809,80000 0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение				15 0 00 00000				
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного				15 0 00 00000				
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования				15 0 00 00000				
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального	703	03	10			48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества				15 0 00 00000 15 0 01 00000				
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение	703	03	10			48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального	703	03	10	15 0 01 00000		48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества	703	03	10			48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального	703	03	10	15 0 01 00000		48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества Иные закупки товаров,	703	03	10	15 0 01 00000		48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных	703 703	03	10	15 0 01 00000 15 0 01 21260		48,43000 48,43000 48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд	703 703 703	03	10 10 10	15 0 01 00000 15 0 01 21260 15 0 01 21260	240	48,43000 48,43000 48,43000	0,00000	0,00000 0,00000 0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Расходы на обеспечение	703 703	03	10	15 0 01 00000 15 0 01 21260	240	48,43000 48,43000 48,43000	0,00000	0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Расходы на обеспечение деятельности учреждений,	703 703 703	03	10 10 10	15 0 01 00000 15 0 01 21260 15 0 01 21260	240	48,43000 48,43000 48,43000	0,00000	0,00000 0,00000 0,00000
природного и техногенного характера, пожарная безопасность Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Приобретение муниципального имущества Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Расходы на обеспечение	703 703 703	03	10 10 10	15 0 01 00000 15 0 01 21260 15 0 01 21260	240	48,43000 48,43000 48,43000	0,00000	0,00000 0,00000 0,00000

Программам района									
муниципального района обществляем учествения от отвержателя выполняем подрагаем произволяем учествения от отвержателя и системного учествения от отвержателя и системного учествения от отвержателя и системного учественного отвержателя и системного учественного отвержателя и системного учественного учес									
Обеспечение учреждения	Любытинского								
деятельности учреждения от тремания от тремания и сигуаций и пожарной бесопасности 703 оз 10 98 100 01120 1 809,80000 1 809,8	муниципального района								
функционирующих в сфере защити населения от чревычайных сигуаций и пожарной безопасности (703 оз 10 98 100 01120 1 1809,80000 1 809,80000	Обеспечение								
сфере зашиты паселения от чревыменных ситуаций и пожарной безопасности 703 оз 10 98 1 00 01120 1809,800000 1809,80000 1809,80000 1809,800000 1809,80000 1809,800000 1809,80000									
от чрезвачайшых сигуаций и подарожно технование системы муниципального района «Соерценствование системы муниципального управления и подгержки в подрежения и под									
ситуаций в пожарной беспочения 703 03 10 98 100 01120 1809 800000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 80000 1809 800000 180000 1809 800000 1809 800000 1809 800000 1800000 180000000 1800000 180000000 1800000000									
Сведовености 703 03 10 98 1 00 01120 1809.800000 1809.80000 1809.80000 1809.80000 1809.80000 1809.8									
Субсиции бюджетным учреждения муниципального рабопа (Совершенствонного самоуправления на 2017- 2028 годы Противосности и прортивмоей споравме и долувателения программа посрежения развития герриториального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы подрежки развития герриториального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы программа									
учреждениям Пругие вопросы в области национальной безопасности и правном разингельной диниципального программа Подержки разиния правном районе системы муниципального района системы муниципального обществование системы муниципального обществ		703	03	10	98 1 00 01120		1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной дежтельности (тр. 10 др.	3								
области национальной безопасностия и правоохранительной деятельностия 703 03 14 0,00000 9,00000 9,00000 Муниципальная программа Любатинского муниципального района «Совершенствования санстемы муниципального самоуправления па 2017- 2028 годы 703 03 14 09 0 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Подпрограмма Прогнямисти 703 03 14 09 0 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Подпрограмма Прогнямисти 703 03 14 09 0 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Подпрограмма Пробытивского муниципального района «Совершенствование еистемы муниципального общественного сомостравления и додержки развития 1 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе негеримости к коррупционному проведенню, содание условий для обсетечения участи общества в противодействии коррупции д систельности орайона (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,0000 4,0000 Реализация мероприятий противодействис коррупция в муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,0000 4,0000 ОМСУ) 703		703	03	10	98 1 00 01120	610	1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
безопасности и правоохранительной пектельности 703 03 14 0,00000 9,00000 9,00000 Муниципального продрамма Любатинского муниципального общественного симсуправления на 2017- 2028 голы 703 03 14 09 0 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Подпиравма продрамма программ									
правохранительной деятельной деятельной деятельной деятельностия (Совершенствование системы муниципального района общественного самоуправления и поддержки разлигия долугамы долугам	1								
Вентельности 703 03 14 0,00000 9,00000 9,00000									
Муниципального района «Соверненствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального самоуправления на 2017- 2028 годы Подпрограмма "Противодействие коррумции выбот района «Соверненствование системы муниципального управления на 2017- 2028 годы Подпрограмма "Противодействие коррумции в Любытинском муниципального района «Соверненствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного общественного общественного управления и поддержки развития территориального общественного общественного общественного общественного управления из 2017- 2028 годы» Побытинского муниципального управления из 2017- 2028 годы подправми в противодействии коррумции обеспечения участия общества в противодействии коррумции, обеспечения участия общества в противодействии коррумции, обеспечения участия общества в противодействии коррумции, обеспечения участия общества в противодействии коррумции праводействии коррумции праводействия противодействии коррумции обеспечения участия общества в противодействии коррумции праводействия подпротамымы "Противодействия коррумции в Любытинском муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 09000 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 1,00000 1,00000 4,00000 1,0									
программа Любагниского муниципального района «Совершенствование ецентемы муниципального района муниципального управления и поддержки развития поддержний для обеспечения условий для обеспечения достуга граждая к циформации о деятельности органов местного самоуправления подпиского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,0000 4,0000 4,0000 4,00000 1,0000		703	03	14			0,00000	9,00000	9,00000
муниципального района «Совершенствование переводительного общественного самоуправления и поддержки развития программа "Противолействие коррупции в Любатянского самоуправления па 2017- 2028 годы 703 03 14 09 4 00 0000 0 0,0000 9,0000 9,0000 9,0000 10,000									
«Совершенствование системы муниципального развития территориамы поддержки развития поддержки развития территориамы поддержки развития территориамы поддержки развития территориамы поддержки развития поддержки развития поддержки развития поддержки развития поддержки развития поддержки развития территориального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годь» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 0,00									
екстемы муниципального управления и поддержки развития территорнального общественного самоуправления па 2017- 2028 годы 703 03 14 09 0 00 0000 9,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 10 0,00000 10									
управления и поддержки развития территориального общестеленого самоуправления на 2017- 2028 годы 703 03 14 09 4 00 0000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 10 0,000									
развития территориального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы Подпрограмма "Прогиводіствие коррупция Плобытинском муниципальной программы Плобытинском муниципального амогравления на 2017- 2028 годы Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды									
территориального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы 703 03 14 09 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 10 0,00000 9,00000 10 0,000									
общественного самоуправления на 2017- 2028 годы Подпрограмма "Прогнародіствие коррупция в Любаттнеского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития герриториального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерипмости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупционному поведению, создание условий для обеспечение доступа граждан к информации о досепечение доступа граждан к информа	_								
самоуправления на 2017- 2028 годы Подпрограмма "Прогиводействие коррупции в Побытниском муниципальной программы перепиност и коррупции в Побытниском муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 Формирование в общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 Формирование в общественного самоуправления поддержки развития противодействии коррупции, осоглание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечения условий для обеспечения условий для обеспечения условий для обеспечения общества в противодействии коррупции, обеспечения общества в противодействии коррупции, обеспечения условий для обеспечения условий для обеспечения условий для обеспечения общества в противодействии коррупции обеспечения общества в противодействии коррупции правления по дама общества в противодействии коррупции в Пробытниском муниципальной подпрограммы "Противодействие коррупции в Пробытником муниципальной протраммы и по деятельного самочравления по дама обеспечения общества в противодействие коррупции в Пробытником муниципальной протраммы и по дама обеспечения устана в противодействие коррупции в Пробытником муниципальной протраммы и по дама обеспечения устана в противодействие коррупции в Пробытником муниципальной протраммы									
2028 годы									
Подпрограмма Прогизодействие коррупции в Любатинского муниципальном районе муниципальном районе муниципального района «Совершенствование системы муниципального муниципального муниципального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 703		702			00 0 00 0000		0.00000	0.00000	0.00000
"Противодействие коррупции в любытинском муниципальном районе" муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления и а 2017-2028 годы» 703 03 14 09 4 00 0000 0,0000 9,0000 9,0000 9,0000 Формирование в обществе нетерпиториального общественного самоуправления муниципального района (коррупции, обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,0000 10,0000 10,00000 10,00000 10,0000 10,0000 10,0000 10,00		703	03	14	09 0 00 00000		0,00000	9,00000	9,00000
Побытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годью 703 03 14 09 4 00 00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 0,00000 9,00000 9,00000 0,00000 9,00000 0,0000									
Побытинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления в а 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 0,0									
муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального самоуправления на 2017- 2028 годью 703 03 14 09 4 00 00000 9,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе негерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечения участия общества в ниформации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий подпорграммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе м									
муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления в 2017-2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии кнформации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальной программы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальном районе "Муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе "Муниципальном районе" муниципальном районе "Муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе "Муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе "Муниципальном районе "Му									
Программы									
Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального орайона «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальной районе" муниципальной вайона общества в Побытинском муниципальной вайоне" муниципальной вайоне муниципальной вайона общества в Побытинском муниципальной вайона общества в потовые общества в потов									
муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе негерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любьтинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любьтинском муниципальной программы									
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий подпрограммы 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 1,00									
системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления в 2017- 2028 годь» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,00000 4,00000 10,00000 1									
управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальной программы	•								
развития территориального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе программы программы программы программы									
территориального общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Формирования Побытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 Формирования Подпрограммы Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы прог	· =								
общественного самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000	1 *								
самоуправления на 2017- 2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 9,00000 4,00000 10 10 10 10 10 10 10 10									
2028 годы» 703 03 14 09 4 00 00000 0,00000 9,00000 9,00000 Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальной программы 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000									
Формирование в обществе нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 14,00000 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 10 0,00000 4,00000 4,00000 10 0		703	03	14	09 4 00 00000		0.00000	9 00000	9 00000
нетерпимости к коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальной программы		703	03	17	07 4 00 00000		0,00000	2,00000	2,00000
коррупционному поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
поведению, создание условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципальной программы прог									
условий для обеспечения участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы	1 11 1								
участия общества в противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
противодействии коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы программы									
коррупции, обеспечение доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
доступа граждан к информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
информации о деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
деятельности органов местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Феализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
местного самоуправления Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 6,00000 4,000									
Любытинского муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 6,00000 4,00000 4,00000 4,00000 4,00000 6,00000 4,00000 4,00000 6,00000									
муниципального района (ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 10дпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
(ОМСУ) 703 03 14 09 4 01 00000 0,00000 4,00000 4,00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы 4 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000									
Реализация мероприятий подпрограммы 703 03 14 09 4 01 99990 0,00000 4,00000 4,00000 "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы 1		703	03	14	09 4 01 00000		0,00000	4,00000	4,00000
подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
"Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы							· · · · ·	ŕ	,
коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы									
муниципальном районе" муниципальной программы									
муниципальной программы									
программы									
			<u> </u>						

муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного самоуправления на 2017-								
2028 годы»								
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	03	14	09 4 01 99990	240	0,00000	4,00000	4,00000
Формирование	,,,,,					,,,,,,,,	.,	.,
антикоррупционного								
мировоззрения,								
повышения уровня правосознания и правовой								
культуры, а также								
подготовка и								
переподготовка								
специалистов								
соответствующей								
квалификации	703	03	14	09 4 03 00000		0,00000	4,00000	4,00000
Реализация мероприятий						,	,	,
подпрограммы								
"Противодействие								
коррупции в								
Любытинском								
муниципальном районе"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-	702	02	1.4	09 4 03 99990		0,00000	4,00000	4,00000
2028 годы»	703	03	14	09 4 03 99990		0,00000	4,00000	4,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	03	14	09 4 03 99990	240	0,00000	4,00000	4,00000
Обеспечение	, 03	0.5	1 7	0, 100, 7,7,7,0	210	0,0000	1,0000	1,00000
антикоррупционного								
мониторинга	703	03	14	09 4 08 00000		0,00000	1,00000	1,00000
Реализация мероприятий	, 55	""	<u> </u>	22 1 00 00000		3,0000	-,0000	1,0000
подпрограммы								
"Противодействие								
коррупции в								
Любытинском								
муниципальном районе"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-	702	0.2	1.	00.4.00.00000		0.00000	1 00000	1 00000
2028 годы»	703	03	14	09 4 08 99990		0,00000	1,00000	1,00000

	1			T				
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных (муниципальных) нужд	703	03	14	09 4 08 99990	240	0,00000	1,00000	1,00000
Национальная	703	03	17	0740077770	240	0,00000	1,00000	1,00000
ЭКОНОМИКА	703	04				29 776,40000	27 687,50000	28 055,10000
Сельское хозяйство и	700	0-1				25 110,4000	27 007,50000	20 033,10000
рыболовство	703	04	05			58,90000	58,90000	58,90000
Муниципальная						,	ĺ	Ź
программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие сельского								
хозяйства в								
Любытинском								
муниципальном районе на 2020-2025 годы"	703	04	05	05 0 00 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Подпрограмма	703	04	03	03 0 00 00000		13,0000	13,0000	13,00000
"Обеспечение общих								
условий								
функционирования								
отраслей сельского								
хозяйства"								
муниципальной								
программы								
Любытинского муниципального района								
"Развитие сельского								
хозяйства в								
Любытинском								
муниципальном районе								
на 2020-2025 годы"	703	04	05	05 4 00 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Повышение кадрового								
потенциала в сельском	702		0.5	05 4 04 00000		15,0000	4.5.00000	4.7.00000
хозяйстве	703	04	05	05 4 01 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Реализация мероприятий подпрограммы								
"Обеспечение общих								
условий								
функционирования								
отраслей сельского								
хозяйства"								
муниципальной								
программы								
Любытинского муниципального района								
"Развитие сельского								
хозяйства в								
Любытинском								
муниципальном районе								
на 2020-2025 годы"	703	04	05	05 4 01 99990		15,00000	15,00000	15,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения государственных								
(муниципальных) нужд	703	04	05	05 4 01 99990	240	15,00000	15,00000	15,00000
Прочие расходы, не	, 03	- O F	0.5	33 101 77770	210	15,0000	15,0000	15,0000
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Любытинского				0=0000000				
муниципального района	703	04	05	97 0 00 00000		43,90000	43,90000	43,90000
Осуществление	703	04	05	97 3 00 70720		43,90000	43,90000	43,90000
отдельных								
государственных полномочий по								
организации мероприятий								
при осуществлении								
деятельности по								
долгольности по	<u> </u>		<u> </u>	I				

обращению с животными без владельцев Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 05 97 3 00 70720 240 43,90000 43,90000 5 415,00000	43,90000 5 415,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 05 97 3 00 70720 240 43,90000 43,90000 Транспорт 703 04 08 5 415,00000 5 415,00000	
работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 05 97 3 00 70720 240 43,90000 43,90000 Транспорт 703 04 08 5 415,00000 5 415,00000	
обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 05 97 3 00 70720 240 43,90000 43,90000 Транспорт 703 04 08 5 415,00000 5 415,00000	
государственных (муниципальных) нужд 703 04 05 97 3 00 70720 240 43,90000 43,90000 Транспорт 703 04 08 5 415,00000 5 415,00000	
(муниципальных) нужд 703 04 05 97 3 00 70720 240 43,90000 43,90000 Транспорт 703 04 08 5 415,00000 5 415,00000	
Транспорт 703 04 08 5415,00000 5415,00000	
	3 413,00000
Прочие расходы, не	
отнесенные к	
муниципальным	
программам	
Любытинского	
муниципального района 703 04 08 97 0 00 00000 5 415,00000 5 415,00000	5 415,00000
Оплата выполнения	
работ, связанных с	
осуществлением	
регулярных перевозок	
автомобильным	
транспортом по	
регулируемым тарифам 703 04 08 97 5 00 23110 5 415,00000 5 415,00000	5 415,00000
Иные закупки товаров,	
работ и услуг для	
обеспечения	
государственных	5 415 00000
(муниципальных) нужд 703 04 08 97 5 00 23110 240 5 415,00000 5 415,00000	5 415,00000
Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 703 04 09 23 614,50000 21 672,40000	22 040,00000
Муниципальная	22 040,00000
программа Любытинского	
муниципального района	
«Совершенствование и	
содержание дорожного	
хозяйства Любытинского	
муниципального района	
(за исключением	
автомобильных дорог	
федерального и	
областного значения) на	
2014-2020 годы и на	•••••
период до 2024 года» 703 04 09 08 0 00 00000 23 614,50000 21 672,40000	22 040,00000
Подпрограмма	
"Совершенствование и	
содержание дорожного козяйства Любытинского	
муниципального района	
(за исключением	
автомобильных дорог	
федерального и	
областного значения) на	
2014-2020 годы и на	
период до 2024 года»	
муниципальной	
программы	
Любытинского	
муниципального района	
«Совершенствование и	
содержание дорожного	
хозяйства Любытинского	
муниципального района	
(за исключением	
автомобильных дорог	
федерального и областного значения) на	
2014-2020 годы и на	
период до 2024 года» 703 04 09 08 2 00 00000 23 614,50000 21 672,40000	22 040,00000
Содержание 703 04 09 08 2 01 00000 15 020,00000 15 000,00000	15 000,00000
автомобильных дорог	12 000,00000
общего пользования,	

местного значения вне								
границ населенных								
пунктов, в границах								
муниципального района и								
искусственных								
сооружений на них								
Содержание								
автомобильных дорог								
общего пользования,								
местного значения вне								
границ населенных								
пунктов, в границах								
муниципального района и								
искусственных								
сооружений на них, за								
счет средств дорожного								
фонда муниципального	702	0.4	00	00 2 01 02220		15 020 00000	15 000 00000	15 000 0000
района	703	04	09	08 2 01 83230		15 020,00000	15 000,00000	15 000,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	04	09	08 2 01 83230	240	15 020,00000	15 000,00000	15 000,00000
Ремонт автомобильных								
дорог общего								
пользования, местного								
значения вне границ								
населенных пунктов, в								
границах муниципального								
района и искусственных								
сооружений на них	703	04	09	08 2 02 00000		8 594,50000	6 672,40000	7 040,00000
Субсидии на						,	,	,
формирование								
муниципальных								
дорожных фондов	703	04	09	08 2 02 71510		5 926,00000	3 950,00000	3 950,00000
Иные закупки товаров,	703	0.	0,	0020271010		2 720,00000	3 730,00000	3 750,00000
работ и услуг для								
обеспечения								
1								
государственных	702	0.4	09	00 2 02 71510	240	5 926.00000	3 950,00000	3 950.00000
(муниципальных) нужд	703	04	09	08 2 02 71510	240	3 926,00000	3 930,00000	3 930,00000
Ремонт автомобильных								
дорог общего								
пользования, местного								
значения вне границ								
населенных пунктов, в								
границах муниципального								
района и искусственных								
сооружений на них, за								
счет средств дорожного								
фонда муниципального								
района	703	04	09	08 2 02 83240		2 356,60000	2 514,50000	2 882,10000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	04	09	08 2 02 83240	240	2 356,60000	2 514,50000	2 882,10000
Софинансирование								
субсидии на								
формирование								
муниципальных								
дорожных фондов	703	04	09	08 2 02 S1510		311,90000	207,90000	207,90000
Иные закупки товаров,						,	,	,
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	04	09	08 2 02 S1510	240	311,90000	207,90000	207,90000
Другие вопросы в	, 55			1020201010		211,70000	201,50000	201,50000
области национальной								
ЭКОНОМИКИ	703	04	12			688,00000	541,20000	541,20000
JAJIIOMINI	, 55	V-T	14	l .		000,00000	3-1-520000	3-11,20000

7.6	1		1					
Муниципальная программа								
программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие торговли в								
Любытинском								
муниципальном районе								
на 2017-2025 годы"	703	04	12	11 0 00 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Реализация								
государственной								
политики в области торговой деятельности в								
целях создания условий								
для наиболее полного								
удовлетворения спроса								
населения на								
потребительские товары								
соответствующего								
качества по доступным								
ценам в пределах территориальной								
доступности, обеспечения								
прав потребителей на								
приобретение								
качественных и								
безопасных товаров	703	04	12	11 0 01 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Реализация мероприятий								
муниципальной								
программы Любытинского								
муниципального района								
"Развитие торговли в								
Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2025 годы"	703	04	12	11 0 01 99990		15,00000	15,00000	15,00000
Иные выплаты населению	703	04	12	11 0 01 99990	360	15,00000	15,00000	15,00000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района "Развитие малого и								
среднего								
предпринимательства в								
Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2025 годы"	703	04	12	12 0 00 00000		173,00000	298,00000	298,00000
Финансовая поддержка								
субъектов малого и								
среднего								
предпринимательства в муниципальном районе	703	04	12	12 0 01 00000		173,00000	298,00000	298,00000
Реализация мероприятий	703	04	12	12 0 01 00000		173,00000	298,00000	298,00000
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Развитие малого и								
среднего								
предпринимательства в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2025 годы"	703	04	12	12 0 01 99990		173,00000	298,00000	298,00000
Субсидии юридическим	703	04	12	12 0 01 99990	810	173,00000	298,00000	298,00000
лицам (кроме							, ,	,
некоммерческих								
организаций),								
индивидуальным								
предпринимателям,								
физическим лицам-производителям товаров,								
производителям товаров,	L	<u> </u>	<u> </u>					

	1							
работ, услуг								
Муниципальная программа Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальным								
имуществом								
Любытинского								
муниципального района на 2018-2023 годы и на								
период до 2026 года"	703	04	12	15 0 00 00000		20,00000	20,00000	20,00000
Обеспечение	703	0.	12	12 0 00 00000		20,00000	20,00000	20,00000
эффективного								
использования								
муниципального								
имущества	703	04	12	15 0 01 00000		20,00000	20,00000	20,00000
Формирование и оценка								
земельных участков, государственная								
собственность на которые								
не разграничена	703	04	12	15 0 01 21220		20,00000	20,00000	20,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	703	04	12	15 0 01 21220	240	20,00000	20,00000	20,00000
(муниципальных) нужд Муниципальная	703	04	12	13 0 01 21220	240	20,00000	20,00000	20,00000
программа								
Любытинского								
муниципального района								
«Градостроительная								
политика на территории								
Любытинского муници- пального района на 2022-								
2027 годы»	703	04	12	16 0 00 00000		480,00000	208,20000	208,20000
Реализация полномочий в	, 02			10 0 00 00000		100,0000	200,2000	200,2000
сфере территориального								
планирования,								
градостроительного								
зонирования для реализации социальных								
задач, инфраструктурных								
проектов, а также								
формирование								
эффективной системы								
управления земельными				460040000				
ресурсами	703	04	12	16 0 01 00000		9,98000	0,00000	0,00000
Внесение изменений в генеральный план и								
правила								
землепользования и								
застройки	703	04	12	16 0 01 21350		9,98000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных (муниципальных) нужд	703	04	12	16 0 01 21350	240	9,98000	0,00000	0,00000
Описание границ	103	U-T	12	10 0 01 21330	210	7,70000	3,0000	0,00000
населенных пунктов								
Любытинского								
муниципального района в								
координатах характерных								
точек, внесение сведений	703	04	12	16.0.02.00000		80,00000	50 20000	50 20000
о границах в ЕГРН Описание границ	703	04	12	16 0 02 00000 16 0 02 21210		80,00000	58,20000 58,20000	58,20000 58,20000
населенных пунктов на	103	0-1	12	10 0 02 21210		30,0000	36,2000	30,20000
территории								
Любытинского								
муниципального района,								

житорые пеобходимо выпознатать характерных точек, выселией сероительных упрастрения обеспечения (разрижения) по деративных разрижения (разрижения					l				
жараксерных гомек, мессине спецений о границах в ЕГРН гом обостичения короливаться учественного правитах в ЕГРН гом обостичения гомунартняльного района и короливаться учественного правитах в ЕГРН гом обостичения по правитах в перепоражения по правитах в ЕГРН гом обостичения гомуниципального района, которые несобходимо выполнить в кооривитах карактерных гомунартненных поставке спецений о гомунартненных поставке спецений о гомунартненных поставке спецений о гомунартненных поставке по правитах в ЕГРН гом обостичения гомунартненных по гомунартненных по гомунартненных по гомунартненных комитексивые выстанких гомунартненных гомунартненных гомунартненных гомунартненных гомунартненных гомунартненных гомунартнального района обстанечения гомунартнального района в гомуниципального района в гомунартнального района в гомунартного в гомунартнального района в гомунартного в гомун	которые необходимо								
виссение сведений о развития БТРН	_								
Правитах БЕРН Праводне праводне достовне достовне достовне праводне достовне до									
Инме вакултки товаров, работ и услуг для обеспечения тосударственных (муниципальных) мужд. 703 04 12 16 0 02 21210 240 80,00000 58,20000 60,00000 58,20000 60,00000 58,20000 60,00000 58,20000 60,00000 58,20000 60,00000 58,20000 80,00000 58,00000 60,00000 58,00000 60,00000 58,00000 60,00000 60,00000 60,00000 <t< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></t<>									
работ и услуг для обеспечения госуларгинальных унужд обеспечения госуларгинальных унужд обеспечения госуларгинальных оправод в которы в савторы и в произвольных обеспечения госуларгинальных оправод в которы в савторы в савтор									
обеспечения горуанринальных эпуада горовных обращать характерных горов, муниципальных зон доровных обращать характерных обеспечения горигориальных зон доровных обращать характерных обеспечения горигориальных зон доровных обращать характерных обеспечения горигориальных зон доровных обеспечения горуанизм в ЕВРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Торигориа Побытинского муниципальных зон доровных обеспечения горуанизм в ЕВРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Торигориа Побытинского муниципальных унука обеспечения горуанровные зокоспения горуанриненными район ва горуанриненными горовные доботь Калинию- коммунальных унук; горовные зокоспения горовные зоко									
государственных обмуниципальных унужд точек внесение сведений отранения ЕГРИ 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 \$80,00000 80,00000 80,00000 70,									
Осумпиривальных мужд									
территориальных зон домого муниципального райова в короничатах характерных точек, внесение сведений от домого муниципальных зон дета в	1	703	04	12	16 0 02 21210	240	80,00000	58,20000	58,20000
Побытинского муниципального рабона в коорышнах карактерных точек, внесение севедений отранильных зон на территориальных обеспечения сведений выполнять в кооринатах карактерных точек, внесение ческемий обеспечения (чумиципальных) нуже досторительных драгит учму двя обеспечения (чумиципальных) нуже добезы двя собезы выполнять в кооринатах карактерных руже добезы выполнять в карактерных руже добезы выполнять в карактерных двя собезы выполнять выпо									
муниципального района в коорринатах карактерных точек, впесение спедений отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 0000 200,00000 80,0000 80,0000 80,0000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,0000 80,0000 80,0000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,0000 80,0000 80,0000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,0000 80,0000 80,00000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,0000 80,0000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,0000 80,0000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,0000 80,0000 100 отраницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 70,00000									
коорыштах характерных готемс, высемие сведений отранивах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 00000 200,00000 80,00000 80,00000 Описание грания территориальных зон на территориальных зон на территориальных обы выполнить в координатах характерных точек, выссение сведений о транинах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 Изнае закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (мунициальных) нужд смора в целях развития жилипиого строительства, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,00000 70,00000 70,00000 70,00000 70,00000 70,00000 70,00000 70,00000 70,00000 </td <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>									
точек, внесение сведений отранизах вЕГРН 703 04 12 16 0 03 00000 200,00000 80,00000 80,00000 80,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,000000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,00000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1,000000 1 1									
ограниция в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 0000 200,00000 80,00000 80,00000 80,00000 70,000									
Описание границ территория линьх зон на территория линьх заражтерных точек, внесение седений о траницах в ЕГРН траницах в ЕГР		702	04	12	16 0 02 00000		200,00000	90,00000	90,0000
территориальных зон на территориальных территориальных герриториальных геррит		703	04	12	16 0 03 00000		200,00000	80,00000	80,00000
территории Дюбагинского муниципального района, которые необходимо выполнить в координатах характерных точек, впесение селений о траницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,000000 80,00000 80,									
Добатинского рабона, которые необходимо выполнить в координатах характерных гочек, внесение сведений о границах ВЕРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Район 1 2 16 0 03 21190 200,00000 80,0									
муниципального района, которые необходимо которые необходимо видополить в координатах характерных точек, выессение оседений о траницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,0000 80,00000 80,00000 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 10 1									
которые необходимо выполнять в координатах характерных точек, внесение сведений о траницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,00000 80,0000 Формирование земельных участков в целях развития жилищного строительства, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 00000 190,02000 70,00000 70,00000 Проведение кадастровых работ по образованию и уточнению местоположения грании земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 70									
характерных гочек, внесение сведений о граница в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения госодарственных участко в целях развития жилицинальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 7									
внесение сведений о граница в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,0000 80,0000 80,0000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных мужет каластровых в целях развития жилищного строительства, включая комплексные каластровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00									
учаницах в ЕГРН 703 04 12 16 0 03 21190 200,00000 80,00000 80,00000 1	характерных точек,								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальнах) нужд 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,00000 80,00000 Муниципальных) нужд тосударственных (муниципальных) нужд тосударственных участков в целях развития жилициного строительства, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 00000 190,02000 70,00000 7									
работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд тосударственных повывание и услуг для обеспечения государственных участков в целях развития жилициного строительства, включая комплексные кадастровые работы тосударственных обеспечения государственных (муниципальных) нужд толь обеспечения государственных (муниципальных) нужд толь обеспечения государственных (муниципальных) нужд толь обеспечения государственных (муниципальных обеспечения государственных (муниципальных) нужд толь обеспечения государственных (муниципальных муниципальных жилых повышение качества жилицине муниципальных жилых илишно-коммунальных жилых повышение качества жилицине муниципальных жилых помещений в		703	04	12	16 0 03 21190		200,00000	80,00000	80,00000
обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,00000 80,00000 Ормирование земельных участков в целях развития жилищиого строительства, включая комплексные кадастровых работы 703 04 12 16 0 05 00000 190,02000 70,00000 70,00000 Проведение кадастровых работ по образованию и угочнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровых работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Пные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000 Милицине качество 703 05 01 10 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 833,80000 содержание муниципальных работы и содержание муниципальных длуг в Любытниском муниципальных работы и повышение качества жилищно-коммунальных работы и содержание муниципальных длуг в Любытниском муниципального дабота муниципального дабота муниципального дабо									
государственных (муниципальных) нужд Формирование земельных участков в целях развития жилищного строительства, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 03 21190 240 200,00000 80,00000 80,00000 Проведение кадастровые работы истоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жилищно- коммунальное хозяйство Муниципальныго района «Улучшения жилищных условий граждан и повышение качества жилищны-коммунаципальным районе «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальным районе «Улучшения жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальным районе «Улучшения килищных услуга в Любытинском муниципальным района «Улучшения килищных услуга в Любытинском муниципальным районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 10 дарограмание муниципальным жилых помещений в 703 05 01 04 0 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000									
(муниципальных) нужд									
Формирование земельных участков в целях развития жилищного строительства, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 00000 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000 Проведение кадастровых работ по образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000 Миные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (мунципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000 Милиципальных нужд 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 3 721,70000 Милиципальных работы 703 05 01 40 356,16905 989,70000 989,70000 989,70000 муниципального района жулучшение жилищных услуга Любытинского муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 10,2000 833,80000 833,8	, ,	703	04	12	16 0 03 21100	240	200,00000	80 00000	80 00000
участков в целях развития жилищного строительства, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 00000 190,02000 70,00000 70,00000 Проведение кадастровых работ по образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жалищно коммунальное хозяйство 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных услугы Любытинском муниципальным районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000 833,80000 муниципальных жилых помещений в		703	04	12	10 0 03 21190	240	200,00000	80,0000	80,0000
жилищного строительства, включая комплексные кадастровых работ но образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровых работ но образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,000									
строительства, включая комплексные кадастровых работ по образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00	1 -								
комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 00000 190,02000 70,00000 70,00000 Проведение кадастровых работ по образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (мунципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000 Жилищно-коммунальные хозяйство 703 05 43 164,16905 3721,70000 3 721,70000 Жилищно-коммунальные жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных илых помещений в	1								
Проведение кадастровых работ по образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 7	1 * ·								
работ по образованию и уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000 Жилищно-коммунальное хозяйство 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в	кадастровые работы	703	04	12	16 0 05 00000		190,02000	70,00000	70,00000
уточнению местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (мунципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,									
местоположения границ земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жилищно- комунальное хозяйство 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Жилищное хозяйство 703 05 01 40 356,16905 989,70000 989,70000 Муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно- коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в	работ по образованию и								
земельных участков, включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закулки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 3721,70000 3721,70000 3721,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,									
включая комплексные кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жилищно-коммунальное хозяйство 703 05 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Жилищное хозяйство 703 05 01 40 356,16905 989,70000 989,70000 Муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 годы» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,8000 833,80000 Подпрограмме "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 703 05 01 04 2 00 00000 733,2000 833,80000 833,80000									
кадастровые работы 703 04 12 16 0 05 21380 190,02000 70,00000 70,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жилищно-комунальное хозяйство 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-комунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 годы 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в	,								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,00000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 989,70000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 70,0000 <t< td=""><td></td><td>702</td><td>04</td><td>12</td><td>16 0 05 21290</td><td></td><td>100.02000</td><td>70,00000</td><td>70,00000</td></t<>		702	04	12	16 0 05 21290		100.02000	70,00000	70,00000
работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 70,00000		703	04	12	10 0 03 21380		190,02000	70,00000	70,00000
обеспечения государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00									
государственных (муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жилищно- коммунальное хозяйство 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Годержание муниципальных жилых помещений в									
(муниципальных) нужд 703 04 12 16 0 05 21380 240 190,02000 70,00000 70,00000 Жилищно-коммунальное хозяйство 703 05 01 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Жилищное хозяйство 703 05 01 40 356,16905 989,70000 989,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000									
Жилищно-коммунальное хозяйство 703 05 43 164,16905 3 721,70000 3 721,70000 Жилищное хозяйство 703 05 01 40 356,16905 989,70000 989,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000		703	04	12	16 0 05 21380	240	190,02000	70,00000	70,00000
Жилищное хозяйство 703 05 01 40 356,16905 989,70000 989,70000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000									
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в			05				43 164,16905		3 721,70000
программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в	Жилищное хозяйство	703	05	01			40 356,16905	989,70000	989,70000
муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и годержание муниципальных жилых помещений в									
«Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в									
условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в									
повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в									
жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в									
услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в									
муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 содержание муниципальных жилых помещений в									
2017-2022 годы и на период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000									
период до 2028 года» 703 05 01 04 0 00 00000 40 171,26905 833,80000 833,80000 Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000									
Подпрограмма "Ремонт и содержание муниципальных жилых помещений в 703 05 01 04 2 00 00000 733,20000 833,80000 833,80000	период до 2028 года»	703		01	04 0 00 00000		40 171,26905	833,80000	833,80000
муниципальных жилых помещений в	Подпрограмма "Ремонт и	703	05	01	04 2 00 00000			833,80000	
помещений в									
Любытинском									
	Любытинском								

муниципальном районе в								
2017-2022 годах и на								
период до 2028 года"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Улучшение жилищных								
условий граждан и								
повышение качества								
жилищно-коммунальных								
услуг в Любытинском муниципальном районе на								
2017-2022 годы и на								
период до 2028 года»								
Ремонт и содержание								
муниципального жилого								
фонда	703	05	01	04 2 01 00000		350,00000	350,00000	350,00000
Мероприятия по	103	0.5	01	04 2 01 00000		330,00000	330,00000	330,00000
содержанию и ремонту								
муниципального								
жилищного фонда	703	05	01	04 2 01 99990		350,00000	350,00000	350,00000
Иные закупки товаров,	, 05	- 0.5	01	0.20177770		350,00000	223,00000	220,00000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	05	01	04 2 01 99990	240	350,00000	350,00000	350,00000
Участие в региональной						,	,	, , , , , , ,
программе по								
капитальному ремонту								
общего имущества в								
многоквартирных домах	703	05	01	04 2 02 00000		383,20000	483,80000	483,80000
Расходы на обеспечение								
мероприятий по								
капитальному ремонту								
жилищного фонда	703	05	01	04 2 02 99970		383,20000	483,80000	483,80000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	=00				240		402 0000	402 0000
(муниципальных) нужд	703	05	01	04 2 02 99970	240	383,20000	483,80000	483,80000
Подпрограмма								
"Переселение граждан,								
проживающих на								
территории								
Любытинского муни-								
ципального района, из								
аварийного жилищного фонда в 2017-2022 годах и								
на период до 2028 года"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Улучшение жилищных								
условий граждан и								
повышение качества								
жилищно-коммунальных								
услуг в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2022 годы и на								
период до 2028 года»	703	05	01	04 4 00 00000		39 438,06905	0,00000	0,00000
Переселение граждан,								
проживающих на								
территории								
муниципального района,								
из аварийного жилого	702	05	0.1	04.4.01.00000		422 50450	0.0000	0.0000
фонда	703	05 05	01	04 4 01 00000		433,52450	0,00000	0,00000
Переселение граждан из	703	U3	01	04 4 01 21480		433,52450	0,00000	0,00000

аварийного жилищного								
фонда								
Бюджетные инвестиции	703	05	01	04 4 01 21480	410	433,52450	0,00000	0,00000
Федеральный проект «Обеспечение								
устойчивого сокращения								
непригодного для								
проживания жилищного								
фонда»	703	05	01	04 4 F3 00000		39 004,54455	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных								
образований на								
переселение граждан из								
аварийного жилищного								
фонда за счет средств государственной								
корпорации - Фонда								
содействия								
реформированию								
жилищно-коммунального хозяйства	703	05	01	04 4 F3 67483		37 834,40822	0.00000	0,00000
Бюджетные инвестиции	703	05	01	04 4 F3 67483	410	37 834,40822	0,00000	0.00000
Субсидии бюджетам	1			3 0. 100		- · · · · · · · · ·	- ,	-,
муниципальных								
образований на								
переселение граждан из аварийного жилищного								
фонда за счет средств								
областного бюджета	703	05	01	04 4 F3 67484		1 170,13633	0,00000	0,00000
Бюджетные инвестиции	703	05	01	04 4 F3 67484	410	1 170,13633	0,00000	0,00000
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района								
"Управление								
муниципальным								
имуществом								
Любытинского муниципального района								
на 2018-2023 годы и на								
период до 2026 года"	703	05	01	15 0 00 00000		184,90000	155,90000	155,90000
Обеспечение								
эффективного								
использования муниципального								
имущества	703	05	01	15 0 01 00000		184,90000	155,90000	155,90000
Обследование и оценка								
рыночной стоимости	500					1040000	4.7.7.00000	4.5.5.0000
имущества Иные закупки товаров,	703	05	01	15 0 01 21230		184,90000	155,90000	155,90000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	500			1.5001.0100	240	1040000	4.7.7.00000	4.5.5.0000
(муниципальных) нужд	703	05	01	15 0 01 21230	240	184,90000	155,90000	155,90000
Коммунальное хозяйство	703	05	02			2 808,00000	2 732,00000	2 732,00000
Муниципальная	700	00				2 000,0000	2 702,00000	2 702,00000
программа Любытинского								
муниципального района								
«Улучшение жилищных условий граждан и								
повышение качества								
жилищно-коммунальных								
услуг в Любытинском								
муниципальном районе на 2017-2022 годы и на								
2017-2022 годы и на период до 2028 года»	703	05	02	04 0 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
Подпрограмма	703	05	02	04 1 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
«Газификация							,	,
Любытинского								

муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,0 Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и
период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,0 Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и
муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,0 Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и
программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,0
Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 763 000 76
муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,000
«Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000
условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000
повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,000
жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,000000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,0
услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,00000 168,00000 газораспределения, газопотребления и
муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,000000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00
2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 1
период до 2028 года» Развитие Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,00000 Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и 100 <td< td=""></td<>
Развитие газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000
газораспределительной сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,0 0000 168,0 0000 168,0 000000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 000000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00000 168,0 00
сети муниципального района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000000 168,000000 168,00000 168,00000 168,00000 168,00000 168,000000
района 703 05 02 04 1 02 00000 244,00000 168,00000 168,0 Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и
Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и
сетей газораспределения, газопотребления и
газопотребления и
газового оборудования 703 05 02 04 1 02 21170 244,00000 168,00000 168,0
Иные закупки товаров,
работ и услуг для
обеспечения
государственных
(муниципальных) нужд 703 05 02 04 1 02 21170 240 244,00000 168,00000 168,0
Муниципальная
программа Любытинского
муниципального района
"Управление
муниципальным
имуществом
Любытинского
муниципального района
на 2018-2023 годы и на
период до 2026 года" 703 05 02 15 0 00 00000 2 564,00000 2 564,00000 2 564,00000
Обеспечение
эффективного
использования
муниципального
имущества 703 05 02 15 0 01 00000 2 564,00000 2 564,00000 2 564,00000
Компенсация затрат
организациям,
оказывающим гражданам
услуги общих отделений
бань 703 05 02 15 0 01 21360 2 564,00000 2 564,00000 2 564,00000
Субсидии юридическим
лицам (кроме
некоммерческих
организаций),
индивидуальным
предпринимателям,
физическим лицам-
производителям товаров,
работ, услуг 703 05 02 15 0 01 21360 810 2 564,00000 2 564,00000 2 564,00000
Образование 703 07 60,00000 10,00000 10,0
Другие вопросы в
области образования 703 07 09 60,00000 10,00000 10,0
Муниципальная 703 07 09 09 00 00000 60,00000 10,00000 10,0
программа Любытинского
муниципального района
«Совершенствование
системы муниципального
управления и поддержки
развития
территориального
общественного

самоуправления на 2017- 2028 годы								
Подпрограмма "Развитие								
муниципальной службы в Любытинском								
муниципальном районе"								
муниципальной								
программы Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017- 2028 годы»	703	07	09	09 1 00 00000		60,00000	10,00000	10,00000
Повышение уровня	703	07	0,	05 1 00 00000		00,00000	10,00000	10,00000
профессиональной								
подготовки								
муниципальных служащих и лиц,								
замещающих								
муниципальные								
должности в органах местного самоуправления								
Любытинского								
муниципального района	703	07	09	09 1 02 00000		60,00000	10,00000	10,00000
Повышение уровня								
профессиональной подготовки								
муниципальных								
служащих и лиц,								
замещающих муниципальные								
должности в органах								
местного самоуправления	703	07	09	09 1 02 21110		60,00000	10,00000	10,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	07	09	09 1 02 21110	240	60,00000	10,00000	10,00000
Социальная политика Пенсионное обеспечение	703 703	10	01			11 100,94800 3 241,20000	10 085,94800 3 241,20000	10 085,94800 3 241,20000
Муниципальная	703	10	01			3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
программа Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»	703	10	01	09 0 00 00000		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Подпрограмма	703	10	01	09 5 00 00000		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
"Обеспечение муниципального								
управления в								
Любытинском								
муниципальном районе" муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование системы муниципального								
управления и поддержки								

развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017- 2028 годы»								
Обеспечение исполнения								
законодательства по								
пенсионному								
обеспечению работников								
органов местного								
самоуправления	703	10	01	09 5 02 00000		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Доплаты к пенсиям								
муниципальных								
служащих	703	10	01	09 5 02 62010		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных					2.40	22 40000	22 10000	22 10000
(муниципальных) нужд	703	10	01	09 5 02 62010	240	32,10000	32,10000	32,10000
Публичные нормативные								
социальные выплаты	702	1.0	0.1	00.5.00.60010	210	2 200 10000	2 200 10000	2 200 10000
гражданам	703	10	01	09 5 02 62010	310	3 209,10000	3 209,10000	3 209,10000
Охрана семьи и детства	703	10	04			7 859,74800	6 844,74800	6 844,74800
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района "Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	703	10	04	01 0 00 00000		6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Подпрограмма	703	10	04	01 0 00 00000		0 401,30000	3 440,30000	3 440,30000
«Социальная адаптация								
детей-сирот и детей,								
оставшихся без попечения								
родителей, а также лиц из								
числа детей-сирот и								
детей, оставшихся без								
попечения родителей»								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	703	10	04	01 4 00 00000		6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Ресурсное и материально-								
техническое обеспечение								
процесса социализации								
детей-сирот, а также лиц	702	1.0		01.4.02.00000		(4/1 20000	5.446.20000	5.446.20000
из числа детей-сирот	703	10	04	01 4 02 00000		6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Обеспечение жилыми								
помещениями детей-сирот								
и детей, оставшихся без								
попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и								
детей, оставшихся без								
попечения родителей								
(сверх уровня,								
предусмотренного								
соглашением)	703	10	04	01 4 02 N0821		6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Бюджетные инвестиции	703	10	04	01 4 02 N0821	410	6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Муниципальная	703	10	04	07 0 00 00000	.10	1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
программа Любытинского	'05			0,000000		1370,11000	1 270,11000	1 370,11000
муниципального района								
«Обеспечение жильем								
молодых семей на								
территории								
Любытинского								

муниципального района на 2014-2024 годы»								
Обеспечение								
предоставления молодым								
семьям социальных								
выплат на предоставление								
жилья экономического								
класса или строительство								
индивидуального жилого								
дома экономического								
класса, а также создание								
условий для привлечения								
молодыми семьями								
собственных средств,								
дополнительных								
финансовых средств								
кредитных и других								
организаций,								
предоставляющих								
кредиты и займы, в том								
числе ипотечные кредиты,								
для приобретения жилого								
помещения или								
строительство								
индивидуального жилого	703	10	04	07 0 01 00000		1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
дома Субсидии бюджетам	103	10	04	0700100000		1 370,44000	1 370,44000	1 370,44000
муниципальных районов								
Новгородской области на								
софинансирование								
расходных обязательств								
муниципальных								
образований области по								
предоставлению молодым								
семьям социальных								
выплат на приобретение								
жилого помещения или								
создание объекта								
индивидуального								
жилищного строительства	703	10	04	07 0 01 L4970		1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Социальные выплаты								
гражданам, кроме								
публичных нормативных	703	10	04	07 0 01 L4970	220	1 200 44000	1 200 44000	1 200 44000
социальных выплат Комитет культуры,	/03	10	04	0/001L49/0	320	1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
спорта и туризма								
Администрации								
Любытинского								
муниципального района	757					72 807,16684	56 636,42545	59 285,85255
Общегосударственные						Í		
вопросы	757	01				1 495,80000	1 461,10000	1 482,60000
Функционирование								
Правительства								
Российской Федерации,								
высших								
исполнительных								
органов государственной власти								
субъектов Российской								
Федерации, местных								
администраций	757	01	04			1 495,80000	1 461,10000	1 482,60000
Муниципальная	757	01	04	09 0 00 00000		1 495,80000	1 461,10000	1 482,60000
программа Любытинского						,	,	,
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								

общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы								
Подпрограмма								
"Обеспечение								
муниципального								
управления в								
Любытинском								
муниципальном районе								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Совершенствование								
системы муниципального								
управления и поддержки								
развития								
территориального								
общественного								
самоуправления на 2017-								
2028 годы»	757	01	04	09 5 00 00000		1 495,80000	1 461,10000	1 482,60000
Обеспечение исполнения								
муниципальными								
служащими и служащими								
Администрации								
Любытинского								
муниципального района								
возложенных полномочий	757	01	04	09 5 01 00000		1 495,80000	1 461,10000	1 482,60000
Расходы на обеспечение						,	,	,
функций муниципальных								
органов	757	01	04	09 5 01 01000		555,20000	555,20000	555,20000
Расходы на выплаты	, , ,	0.1	Ŭ.	0, 5 01 01000		222,2000	222,20000	
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	757	01	04	09 5 01 01000	120	522,10000	522,10000	522,10000
	131	01	04	07 3 01 01000	120	322,10000	322,10000	322,10000
Иные закупки товаров, работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	7.57	0.1	0.4	00.5.01.01000	240	22 10000	22 10000	22 10000
(муниципальных) нужд	757	01	04	09 5 01 01000	240	33,10000	33,10000	33,10000
Осуществление								
переданных органам								
государственной власти								
субъектов Российской								
Федерации в соответствии								
с пунктом 1 статьи 4								
Федерального закона «Об								
актах гражданского								
состояния» полномочий								
Российской Федерации на								
государственную								
регистрацию актов								
гражданского состояния	757	01	04	09 5 01 59300		590,50000	555,80000	577,30000
Расходы на выплаты	-					.,	,	.,,
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	757	01	04	09 5 01 59300	120	515,90000	507,30000	507,30000
Иные закупки товаров,	, , , ,	01	0.1	0, 0 01 0,000	120	515,70000	207,20000	307,30000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	757	0.1	0.4	00.5.01.50200	240	74 (0000	40 50000	70.00000
(муниципальных) нужд	757	01	04	09 5 01 59300	240	74,60000	48,50000	70,00000
Возмещение затрат по								
содержанию штатных								
единиц, осуществляющих								
переданные отдельные								
государственные		_	_					
полномочия области	757	01	04	09 5 01 70280		350,10000	350,10000	350,10000
Расходы на выплаты	757	01	04	09 5 01 70280	120	339,30000	339,30000	339,30000
			•		-	-	-	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·

				1				
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов								
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	757	01	04	00 5 01 70290	240	10 20000	10.90000	10 20000
(муниципальных) нужд	757	01	04	09 5 01 70280	240	10,80000	10,80000	10,80000
Жилищно-	757	05				1 552 05972	702 07644	401 40354
коммунальное хозяйство	757	05	02			1 552,95872	702,97644	491,40354
Благоустройство	757	05	03			1 552,95872	702,97644	491,40354
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление								
муниципальным имуществом								
Любытинского								
муниципального района на 2018-2023 годы и на								
период до 2026 года"	703	05	03	15 0 00 00000		1 552,95872	702,97644	491,40354
Обеспечение							-	-
эффективного								
использования								
муниципального								
имущества	703	05	03	15 0 01 00000		1 552,95872	702,97644	491,40354
Субсидии бюджетам						Í	,	Í
муниципальных								
образований								
Новгородской области на								
обустройство и								
восстановление воинских								
захоронений	703	05	03	15 0 01 L2990		1 552,95872	702,97644	491,40354
Иные закупки товаров,						Í	,	Í
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	703	05	03	15 0 01 L2990	240	1 552,95872	702,97644	491,40354
Образование	757	07				12 404,78572	8 769,41900	8 769,41900
Дополнительное								
образование детей	757	07	03			7 508,47672	5 894,00000	5 894,00000
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района «Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	757	07	03	02 0 00 00000		4 985,60000	4 248,40000	4 248,40000
Подпрограмма "Развитие							·	
культуры и туризма"								
муниципальной								
программы Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы""	757	07	03	02 1 00 00000		4 985,60000	4 248,40000	4 248,40000
Развитие								
художественного								
образования в сфере								
культуры	757	07	03	02 1 03 00000		4 985,60000	4 248,40000	4 248,40000
Обеспечение								
деятельности организаций								
дополнительного								
образования детей	757	07	03	02 1 03 01310		4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
Субсидии бюджетным	757	07	03		610	4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
с доспани огодженным	131	07	1 03	<u> </u>	010	1 00 1,10000	1 00 1,10000	1 00 1,10000

учреждениям				02 1 03 01310				
Субсидии на				02 1 03 01310				
софинансирование								
расходов муниципальных								
учреждений по								
приобретению	757	0.7	02	02 1 02 72200		727 20000	0.00000	0.00000
коммунальных услуг	757	07	03	02 1 03 72300		737,20000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным учреждениям	757	07	03	02 1 03 72300	610	737,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование	131	07	03	02 1 03 72300	010	737,20000	0,00000	0,0000
субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными								
учреждениями	757	07	03	02 1 03 S2300		184,30000	184,30000	184,30000
Субсидии бюджетным								
учреждениям	757	07	03	02 1 03 S2300	610	184,30000	184,30000	184,30000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района «Развитие физической								
культуры и спорта в								
Любытинском								
муниципальном районе на								
2014-2024 годы»	757	07	03	03 0 00 00000		2 522,87672	1 645,60000	1 645,60000
Развитие отрасли						,	,	,
физической культуры и								
спорта	757	07	03	03 0 03 00000		2 522,87672	1 645,60000	1 645,60000
Обеспечение								
деятельности организаций								
дополнительного								
образования детей	757	07	03	03 0 03 01410		1 614,77672	1 504,60000	1 504,60000
Субсидии автономным	7.7	07	0.2	02 0 02 01410	(20	1 (14 77 (7)	1.504.60000	1.504.60000
учреждениям	757	07	03	03 0 03 01410	620	1 614,77672	1 504,60000	1 504,60000
Иные межбюджетные трансферты								
прансферты муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов								
на повышение оплаты								
труда работников								
бюджетной сферы	757	07	03	03 0 03 71410		202,90000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным								
учреждениям	757	07	03	03 0 03 71410	620	202,90000	0,00000	0,00000
Субсидии на								
софинансирование								
расходов муниципальных учреждений по								
приобретению								
коммунальных услуг	757	07	03	03 0 03 72300		564,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным						,= • • •	-,	-,,,,,,,,
учреждениям	757	07	03	03 0 03 72300	620	564,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование						Í		
субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными	7.5	0.7	0.2	02 0 02 0222		141 00000	1.41.00000	141 00000
учреждениями	757	07	03	03 0 03 S2300		141,00000	141,00000	141,00000
Субсидии автономным	757	07	02	03 0 03 53300	620	141 00000	141 00000	141 00000
учреждениям	757 757	07	03	03 0 03 S2300	020	141,00000	141,00000	141,00000
Молодежная политика	757	07	07			4 696,30900	2 875,41900	2 875,41900
Муниципальная программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	757	07	07	01 0 00 00000		95,01900	95,01900	95,01900
								

Подпрограмма								
«Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	757	07	07	01 5 00 00000		95,01900	95,01900	95,01900
Обеспечение выполнения						Í	,	Í
муниципальных заданий	757	07	07	01 5 01 00000		95,01900	95,01900	95,01900
Организация летнего						,	,	,
отдыха детей и								
подростков	757	07	07	01 5 01 21140		95,01900	95,01900	95,01900
Субсидии автономным	, , ,					,,,,,,,,,	,,,,,,,,,	,,,,,,,,,,
учреждениям	757	07	07	01 5 01 21140	620	95,01900	95,01900	95,01900
Муниципальная	,,,,	0,		010 01211.0	020	>0,01>00	>0,01>00	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
программа Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	757	07	07	02 0 00 00000		4 601,29000	2 780,40000	2 780,40000
Подпрограмма "Развитие	131	07	07	02 0 00 00000		4 001,27000	2 700,40000	2 700,40000
культуры и туризма"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
««Развитие культуры и								
туризма на территории Любытинского								
муниципального района на 2014-2024 годы"	757	07	0.7	02 1 00 00000		242 00000	242 00000	242 00000
	131	07	07	02 1 00 00000		342,90000	342,90000	342,90000
Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы "Развитие								
культуры и туризма на								
территории								
Любытинского								
муниципального района			0.7	02 1 07 00000		2.42.00000	2.42.00000	2.42.00000
на 2014-2024 годы"	757	07	07	02 1 06 00000		342,90000	342,90000	342,90000
Обеспечение								
деятельности групп								
хозяйственного								
обслуживания и								
финансового,								
методического								
сопровождения	757	07	07	02 1 06 01350		342,90000	342,90000	342,90000
Расходы на выплаты								
персоналу казенных								
учреждений	757	07	07	02 1 06 01350	110	342,90000	342,90000	342,90000
Подпрограмма	757	07	07	02 2 00 00000		4 236,39000	2 415,50000	2 415,50000
"Вовлечение молодежи в								
социальную практику"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
F			•					

на 2014-2024 годы"								
Развитие системы								
молодежной политики	757	07	07	02 2 01 00000		4 236,39000	2 415,50000	2 415,50000
Содержание учреждений,								Ź
обеспечивающих								
предоставление услуг в								
области молодежной	757	07	07	02 2 01 01240		1 000 40000	1 000 40000	1 000 40000
политики Субсидии автономным	757	07	07	02 2 01 01240		1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
учреждениям	757	07	07	02 2 01 01240	620	1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Кластерный проект	737	07	07	02 2 01 01240	020	1 770,40000	1 770,40000	1 770,40000
"Самый лучший день"	757	07	07	02 2 01 01360		71,59000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным						,	, i	, ,
учреждениям	757	07	07	02 2 01 01360	620	71,59000	0,00000	0,00000
Иные межбюджетные								
трансферты								
муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов на повышение оплаты								
труда работников								
бюджетной сферы	757	07	07	02 2 01 71410		81,10000	0,00000	0.00000
Субсидии автономным	737	07	07	02 2 01 /1110		01,10000	0,0000	0,0000
учреждениям	757	07	07	02 2 01 71410	620	81,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на						- ,	.,	.,
софинансирование								
расходов муниципальных								
учреждений по								
приобретению								
коммунальных услуг	757	07	07	02 2 01 72300		1 668,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным			0.7	00 0 01 70000	(20	1.660.20000	0.0000	0.00000
учреждениям	757	07	07	02 2 01 72300	620	1 668,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными								
учреждениями	757	07	07	02 2 01 S2300		417,10000	417,10000	417,10000
Субсидии автономным								
учреждениям	757	07	07	02 2 01 S2300	620	417,10000	417,10000	417,10000
Подпрограмма								
«Патриотическое								
воспитание населения								
Любытинского района»								
муниципальной программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	757	07	07	02 3 00 00000		22,00000	22,00000	22,00000
Организация								
патриотического	757	07	07	02 2 01 00000		22 00000	22 00000	22 00000
воспитания населения Реализация мероприятий	757	07	07	02 3 01 00000 02 3 01 99990		22,00000 22,00000	22,00000 22,00000	22,00000 22,00000
подпрограммы	131	0/	0/	02 3 01 33330		22,00000	22,00000	22,00000
«Патриотическое								
воспитание населения								
Любытинского района»								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и туризма на территории								
Туризма на территории Любытинского								
7.1.00Dillinokoi 0	<u> </u>	l	<u> </u>	<u>I</u>				

		1		T				
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
Субсидии автономным	757	07	07	02 3 01 99990	620	22,00000	22,00000	22 00000
учреждениям Другие вопросы в	/3/	07	07	02 3 01 99990	020	22,00000	22,00000	22,00000
области образования	757	07	09			200,00000	0,00000	0,00000
Муниципальная	131	07	0)			200,00000	0,0000	0,0000
программа Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	757	07	09	02 0 00 00000		200,00000	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Развитие								
культуры и туризма"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района	757	07	00	02 1 00 00000		200 00000	0.00000	0.0000
на 2014-2024 годы"	757	07	09	02 1 00 00000		200,00000	0,00000	0,00000
Организационное обеспечение туризма в								
муниципальном районе	757	07	09	02 1 07 00000		200,00000	0,00000	0,00000
Подготовка, организация	131	07	09	02 1 07 00000		200,00000	0,00000	0,00000
и участие в семинарах	757	07	09	02 1 07 01370		200,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,	131	07	07	02 1 07 01370		200,00000	0,0000	0,00000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	757	07	09	02 1 07 01370	240	200,00000	0,00000	0,00000
Культура,							,	,
кинематография	757	08				51 526,41573	43 536,43001	46 375,93001
Культура	757	08	01			41 508,23001	33 813,23001	36 652,73001
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района	757	00	0.1	02 0 00 00000		41 502 22001	22 000 22001	26 647 72001
на 2014-2024 годы»	757	08	01	02 0 00 00000		41 503,23001	33 808,23001	36 647,73001
Подпрограмма "Развитие								
культуры и туризма"								
муниципальной программы								
программы Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	757	08	01	02 1 00 00000		41 503,23001	33 808,23001	36 647,73001
Обеспечение прав							·	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
граждан на равный доступ								
к культурным ценностям								
и участию в культурной								
жизни, создание условий								
для развития и реализации								
творческого потенциала								
каждой личности	757	08	01	02 1 01 00000		23 152,40000	19 772,90000	19 772,90000
Обеспечение								
деятельности учреждений				00 1 01 0155		10 500 (000)	10.000 1000	10.000
культуры Субсидии бюджетным	757 757	08	01	02 1 01 01320	(10	19 798,40000	19 203,40000	19 203,40000
	1 757	08	01	02 1 01 01320	610	19 798,40000	19 203,40000	19 203,40000

удрождениям правиферма удрождениям рабонам удрождениям правиферма удрождениям удрождениям правиферма удрождениям програма удрождениям правиферма удрождениям правиферма удрождениям правиферма удрождениям правиферма удрождениям правиферма удрождениям удр				1					
траваферерты муниципальных районам положение культуры и туркума учиривального положения культуры и туркума положения культуры положения культуры и туркума положения культуры культуры положения культуры культуры культуры культуры культуры культуры культуры куль	учреждениям								
муниципальных районам на частичную компессацию должнительных рассодов на повышение оплаты туркура работнительных рассодов на повышение оплаты туркура работнительных рассодов должнительных рассодов должните									
18 мастичную компенский расовое на повышение општы пружа работняков обоснительных расовое на повышение општы пружа работняков оборжетной сферм 757 08 01 02 1 01 7 1410 610 826,60000 0,000000 0,000000 0,000000 0,000000 0,000000 0,00000000									
компексацию оплаты труда работников болжетнов сферы Субскария бължетнов турождениям турож									
динилительных расходов па повышение оплаты труза работников оботдетной сферм 757 08 01 02 1 01 71410 826,60000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидни бюджетным 757 08 01 02 1 01 71410 610 826,60000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидни водожетным 757 08 01 02 1 01 72300 1 1957,90000 0,00000 0,00000 0,00000 0,000000 0,000000	-								
на повышение оплаты труда даботников болжетнов сферм	· ·								
труда работников оборженной субекции бидеетным уструка работников оборженной сображной сображно	_								
боджетной сферы 757 08 01 02 1 01 71410 826,60000 0,00000 0,00000 Субскарии бължения 757 08 01 02 1 01 71410 610 826,60000 0,00000 0,00000 Субскарии бължения 20 08 01 02 1 01 72300 1 957,90000 0,00000 0,00000 комучаваных услуг 757 08 01 02 1 01 72300 610 1 957,90000 0,00000 0,00000 комучаваных услуг 757 08 01 02 1 01 72300 610 1 957,90000 0,00000 0,00000 Реализацих мероприятий полирограмма 757 08 01 02 1 01 72300 610 1 957,90000 0,00000 0,00000 Реализацих мероприятий полирограмма 757 08 01 02 1 01 9990 80,00000 80,00000 80,00000 Муниципальной профестению культивского муниципальном рабова 757 08 01 02 1 01 9990 610 80,0000 80,0000 80,00000 Субскаци боджетным усреждения 757									
Субсидии болжетных учреждения 757 08 01 02 1 01 71410 610 826,60000 0,00000 0		757	08	01	02 1 01 71410		826,60000	0,00000	0,00000
учреждениям 757 08 01 02 101 73400 610 826,60000 0,00							,	,	,
софинансирование раскодов муниципального рабона и регульзуры и туризка удруждения и рурждения и руржд	1 -	757	08	01	02 1 01 71410	610	826,60000	0,00000	0,00000
софинансирование раскодов муниципального рабона и регульзуры и туризка удруждения и рурждения и руржд	Субсидии на						Ź	Ź	· ·
учреждения по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона по приобретению культуры и туризма территории Пробътников тор абона тор аб									
іприобретению коммунацинальных услуг 757 08 01 02 1 01 72300 1957,90000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидия бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 72300 610 1957,90000 0,00000 0,00000 0,000000 Реализация мероприятий подпрограмма "Развитие культуры и туризма на территории Любатинского муниципального района «Развитие культуры и туризма "Развитие культуры и туризма на территории Любатинского муниципального района на 2014-2024года" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 Субсидия бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидия бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидия бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотеке 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотеком Субсидия бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидия бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54	расходов муниципальных								
коммунальных услуг Субендии боджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 72300 1 957,90000 0,00000 0,00000 Субендии боджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 72300 610 1 957,90000 0,00000 0,00000 Реализация мероприятий подпрограммы 758 08 01 02 1 01 72300 610 1 957,90000 0,00000 0,00000 Муниципального программы 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1 1	учреждений по								
Субендия боджетным учреждениям 757 08 01 02 101 9990 80,0000	приобретению								
учреждениям 757 08 01 02 101 72300 610 1 957,90000 0,00000 0,00000 0,00000 порожения программы "Развитие культуры и туризма" муниципального района «Развитие культуры и туризма территории Любытинского муниципального района из 2014-2024 годы" 757 08 01 02 101 99990 610 80,00000 80,0000 80,00000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 101 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 101 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 101 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Совершенствование бобысностенного дела и обеспечение деятельности библиотечного дела и обеспечение деятельности деятельности деятельности деятельности деятельности деятельности деятельности деятельного деятельного деяте		757	08	01	02 1 01 72300		1 957,90000	0,00000	0,00000
Реализация меропратити подпрограмми "Развитие культуры и туризма" муниципального района «Развитие культуры и туризма ат веритории Любагинского муниципального района «Развитие культуры и туризма на территории Любагинского муниципального района на 2014-2024года" 757 08 01 02 101 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субсили бюджетным утреждениям 757 08 01 02 101 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсили бюджетным утреждениям 757 08 01 02 101 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 60сепечение деятельности библиотечного дела и обеспечение деятельности деятельности деятельного дела и обеспечение деятельности деятельности деятельности д	1 -								
подпрограммы Урамы муниципального района «Казытие культуры и туризма" муниципального района «Казытие культуры и туризма на территории Любьтинского муниципального района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субендии боджетным утреждениям 757 08 01 02 1 01 99990 610 80,00000 80		757	08	01	02 1 01 72300	610	1 957,90000	0,00000	0,00000
жультуры и гурызма" мужиципального района «Развитие культуры и туризма в территории Любагинского мужиципального района «Развитие культуры и туризма на территории Любагинского района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 101 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субсидии бюджетным утрежлениям 757 08 01 02 101 82300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным утрежлениям 757 08 01 02 101 82300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным утрежлениям 757 08 01 02 101 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным утрежлениям 757 08 01 02 102 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек объектемы 757 08 01 02 102 01400 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным утрежлениям 757 08 01 02 102 01400 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 По									
муниципальной приобраммы Любытниского муниципальной района «Развитие культуры и туризма на территория Любытниского муниципального района «Развитие культуры и туризма на территория Любытниского муниципального района из 2014-2024года" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Совершенствование бибылогеченого дела и обеспечение деятельности библиогечного дела и обеспечение деятельности библиогем 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиогем 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171									
Программы Побантинского муниципального района «Развитие культуры и туризма на территории Побантинского муниципального района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,									
Побатинского муниципального района «Развитие культуры и туризма на территории Побатинского муниципального района на 2014-202470ла" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субещий бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,									
муниципального района «Развитие кульгуры и туризма на территории Любытинского муниципального района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 99990 610 80,00000 80,00000 80,00000 Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субендии бюджетным 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 60,00									
«Развитие культуры и туризма на территории Любытнекого муниципального района на 2014-20247оды" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 66сепечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10									
туризма на территории Любытинского муниципального района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субсидни бюлжетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 99990 610 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Софиналсирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюлжетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Софиналсирование библиотечного целя и обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбоджетные учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Нивые межбоджетные учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 51									
Любятинского муниципального района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 Субсядии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг мунеждениям 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсядии бюджетным 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Субсядии бюджетным 757 08 01 02 1 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Совершение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Субсядии бюджетным 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбоджетные тряскоров на повышение оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсядии бюджетным 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсядии бюджетным 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсядии бюджетным расходов на повышение оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсядии бюджетным расходов муниципальных учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсядии бюджетным горование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000									
мунцинального района на 2014-2024годы" 757 08 01 02 1 01 99990 80,00000 80,00000 80,00000 80,00000 Субелдии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 99990 610 80,00000 80,000									
10 10 10 10 10 10 10 10									
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 99990 610 80,00000 80,00000 80,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 01 \$2300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 \$2300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотечной системы обспечение деятельности библиотечной системы Учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов муниципальных расходов муниципальных учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии во		757	08	01	02 1 01 99990		80 00000	80,00000	80 00000
учреждениям 757 08 01 02 1 01 99990 610 80,00000 80,00000 80,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениями 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 610 610 610 610 610 610 610 610 610		737	00	01	02 1 01 77770		00,0000	00,0000	00,00000
Софинансирование субсидии по приобретевию коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 01 \$2300 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 \$2300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трянсферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование асофинансирование асофинансирование асофинансирование оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование асофинансирование оплаты трудеждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование оплаты трудеждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование оплаты трудеждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование оплаты трудеждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование оплаты трудеждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,0		757	08	01	02 1 01 99990	610	80,00000	80,00000	80.00000
устреждениям 757 08 01 02 1 02 101 82300 489,50000 489,50000 489,50000 Субендин бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотечно дела и обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510								,	,
приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 01 82300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениями 757 08 01 02 1 01 82300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Совершенствование библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные труда работников бюджетные оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование деятельных учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование деятельных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 900000 0,									
муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 01 S2300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 01 S2300 610 489,50000 489,50000 489,50000 489,50000 Совершенствование библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Изы быльным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждениям 757 08 01 02 1 02 72 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 72 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 72 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72 72300 0 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72 72300 0 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72 72300 0 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72 72300 0 566,50000 0,0000									
учреждениями 757 08 01 02 1 01 \$2300 489,50000 489,50000 489,50000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 \$2300 610 489,50000	коммунальных услуг								
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 01 \$2300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Совершенствование библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000	муниципальными								
учреждениям 757 08 01 02 1 01 S2300 610 489,50000 489,50000 489,50000 Совершенствование библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотеч 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетным 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных учреждений по приобретению коммунальных учреждений по приобретению коммунальных учреждений по приобретению коммунальных учреждениям 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 0 566,50000 0,0000	учреждениями	757	08	01	02 1 01 S2300		489,50000	489,50000	489,50000
Совершенствование библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным	Субсидии бюджетным								
библиотечного дела и обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000		757	08	01	02 1 01 S2300	610	489,50000	489,50000	489,50000
обеспечение деятельности библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000									
библиотечной системы 757 08 01 02 1 02 00000 13 460,83001 10 713,43001 10 713,43001 Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000									
Обеспечение деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000									
деятельности библиотек 757 08 01 02 1 02 01340 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным		757	08	01	02 1 02 00000		13 460,83001	10 713,43001	10 713,43001
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000		7.7	00	0.1	02 1 02 012 12		10.055.1415.	10.510.54151	10.510.54151
учреждениям 757 08 01 02 1 02 01340 610 12 277,14171 10 510,54171 10 510,54171 Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,000000 Субсидии бюджетным		/5//	08	01	02 1 02 01340		12 277,14171	10 510,54171	10 510,54171
Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,3000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,3000 0,00000 0,00000 Субсиди на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным		757	00	Ω1	02 1 02 01240	610	10 077 14171	10 510 54171	10 510 54171
трансферты муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным		/5/	U8	01	02 1 02 01340	010	12 2 / /, 141 / 1	10 510,541 / 1	10 510,541/1
муниципальным районам на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,000000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
на частичную компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,000000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,000000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
на повышение оплаты труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
труда работников бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 0 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 0 Субсидии бюджетным									
бюджетной сферы 757 08 01 02 1 02 71410 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 0									
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным		757	08	01	02 1 02 71410		414,30000	0,00000	0,00000
учреждениям 757 08 01 02 1 02 71410 610 414,30000 0,00000 0,000000 0,000000 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,000000 Субсидии бюджетным								-,	- , - * * * *
Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным		757	08	01	02 1 02 71410	610	414,30000	0,00000	0,00000
софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным								,	· ·
расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным	1								
приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным									
коммунальных услуг 757 08 01 02 1 02 72300 566,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным —	приобретению								
	коммунальных услуг	757	08	01	02 1 02 72300		566,50000	0,00000	0,00000
учреждениям 757 08 01 02 1 02 72300 610 566,50000 0,00000 0,00000	Субсидии бюджетным								
	учреждениям	757	08	01	02 1 02 72300	610	566,50000	0,00000	0,00000

Реализация мероприятий подграемы Реализация мероприятий програмы Денагите культуры и туризма "муниривального райова програмы Денагите культуры и туризма трупского райова объемных райового выдовательного райова (денагите культуры и туризма на треритерии Денагите культуры и туризма на треритерии Денагите культуры и туризма на треритерии Денагите культуры Денагите к									
культуры и туризма муниципального приограмма Пробагиние культуры и туризма па тегроиторы (25 м) и и и и и и и и и и и и и и и и и и	Реализация мероприятий								
муниципального работа объемнения 15,00000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,0000 15,00000									
Пробагание культуры и туркема на тегрритории Пробагание культуры и приферетного культуры и приобретных культуры и приобретных культуры и приобретных культуры и приобретенных культуры и	культуры и туризма"								
Добанизского двота образовательного района образовательного района образовательного района па 2014-2024 годы" 757 ов от 02 102 99990 15,00000 14,000000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000									
муниципального района (абавите культурия и туризма на герригории / проботителем (торые) (абавите культурия и туризма на герригории / проботителем (торые) (абавите культурия (торые) (абавите культурование культурование культурование культурование (торые) (абавите культурование культурован									
«Развитие худилуры и труктым ак территории Любатинского муниципального района из 2014-2024 годы» 757 08 01 02 1 02 99990 610 15,00000 16,00000 140,0000 140	Любытинского								
туриям на территории друговами на территории друговами достоваму предерждения достоваму достовами достоваму достовами достовами достоваму достовами достоваму достовами достова									
Добативного района на 2014-2024 годы" 757	«Развитие культуры и								
муниципального района изоверения до 15,0000 15,00000 141,00000 14									
18.2014-2024 годы** 757 08 01 02 102 9990 15,00000 16,00000 14,000000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,00000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000 14,000000 14									
Субсиции болжетным учреждениям рабоно области из поддержку отрасти учреждениям рабоно области из поддержку образования и постоударственых образования и постоударственых образования и постоударственых обискоступных обласоступных обласоступных образования и постоударственых обискоступных обласоступных обискоступных обискоступны									
учреждениям 757 08 01 02 102 52300 141,60000 15,00000 15		757	08	01	02 1 02 99990		15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии боджетным учреждениям собразований и поддержку ограсии культуры образований и поддержку ограсии культуры образований и поддержку ограсии культуры образований и посударственных образований и посударственных общедоступных бибноготек муниципальных образований и посударственных общедоступных бибноготек муниципальных общедоступных общедостя общедоступных общедостя общедост	Субсидии бюджетным								
муниципальных районов объесите и мунежениям (можениям районов объесите на постояниях жулежного и исторического инаседия Побъегитем (можениям кулежного и исторического инаседия Побъегитем (можения кулежного и исторического инаседия постояниях кулежного и исторического инаседия и постояниях кулежного и исторического инаседия и постояниях кулежного и исторического инаседия и постояниях кулежного и исторического		757	08	01	02 1 02 99990	610	15,00000	15,00000	15,00000
области на поддержку отрасли вудлеги на поддержку отрасли вудлеги на поддержку образований и городаети в поддержку образований в городаети в поддержку образований в городаети городаети в г									
ограсии культуры (Модеригвания быблюгек в части комплектования кишкишки фондов объемовенных общедоступных общедостя общедоступных общедостя о									
Модериязация библютек в расти комплектования вняжных фондов библиютек муниципальных образований и тосударственных общевоступных образований и тосударственных общевоступных общевостя негореализование субсидии бюджетным учреждениям									
в части комплектования кинклых фондарь библиотех муниципальных образований и государственных общедостунных библиотех) 757 08 01 02 1 02 1.5191 46,28830 46,28830 46,28830 Субосиди болжетным учреждениям субендии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 02 82300 141,60000 1									
кинокных фондов библиотек муниципальных образований и государственных учреждениям 757 08 01 02 102 L5191 610 46,28830 46,28830 46,28830 46,28830 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 102 L5191 610 46,28830 46,28830 46,28830 46,28830 Софинансирование субсидии и приобретению коммунальных учреждениям 757 08 01 02 102 S2300 141,600	\ ' ' \ '								
библиотек муниципальных образований и государственных общедоступных выбыльных учреждениях образований и государственных общедоступных выбыльных услуг муниципальных учреждениях тосударственных общедоступных выбыльных услуг муниципальных учреждениях тосубсидии бюджетным тосударственных образование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениях тосубсидии бюджетным тосударственных образование субсидии бюджетным тосударственных образованиях образов	в части комплектования								
муниципальных образований и государственных обисасогупных бобисасогупных обисасогупных обисасогупны	1								
образований и государственных общедоступных общедостиных учреждениям 757 08 01 02 102 S2300 100 46,28830	1								
тосударственных общедоступных общедоступн	,								
общедоступных обиблиотек) 757 08 01 02 102 L5191 46,28830 46,28830 46,28830 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 102 L5191 610 46,28830 46,									
библиотек) 757 08 01 02 1 02 1 02 1 5191 46,28830 46,28830 46,28830 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 1 5191 610 46,28830 46,28830 46,28830 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 02 2 2300 141,60000 141,60000 141,60000 Субсидии бюджетным учреждениям интигорического наследия Любатинского и исторического исторического и исторического и исторического историчес									
Субендии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 1 02 1 5191 610 46,28830 46,28830 46,28830 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 02 82300 141,60000 141,60000 141,60000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 82300 610 141,60000 141,60000 141,60000 Сохранение культурного и исторического наследия Любытниковгого муниципального района 757 08 01 02 1 05 00000 3 411,70000 3 321,9000 3 293,21818 Обеспечение деятельности музеев и постоянных выстаюх 757 08 01 02 1 05 01330 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии высокрание деяхениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 52300									
учреждениям 757 08 01 02 1 02 1 02 1 03 000 141,60000 46,28830 46,28830 46,28830 46,28830 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 02 82300 610 141,60000 141,60000 141,60000 141,60000 Софинансирование субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01300 3 3 411,70000 3 3 21,90000 3 293,21818 Обеспечение деятельности музеев и постоянных выставок 757 08 01 02 1 05 01300 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 01300 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 01300 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 104,50000 0,00000 28,81,8182 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 28,81,8182 Субсидии бюджетным 757 08 01 02 1 04,50000 0,00000 0,00000 0,00000 0,00000 0,00000 0,000000	библиотек)	757	08	01	02 1 02 L5191		46,28830	46,28830	46,28830
Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальных услуг муниципальных музев и приобретению коммунальных услуг муниципальных музев и приобретению коммунальных услуг муниципальных рабонов на техническое оснащение муниципальных музеев я 757 ов от 21 А1 55900 од 0,00000 од 0,00000 од 0,00000 од 2868,18182	Субсидии бюджетным								
усубсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальныхи учреждениями 757 08 01 02 1 02 82300 1141,60000 141,600	учреждениям	757	08	01	02 1 02 L5191	610	46,28830	46,28830	46,28830
приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями	Софинансирование								
коммунальных услуг муниципальными 757 08 01 02 1 02 S2300 141,600	субсидии по								
муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 02 82300 141,60000 141	приобретению								
учреждениями 757 08 01 02 1 02 82300 141,6000	коммунальных услуг								
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 02 82300 610 141,60000 3 281,00000 3 281,00000 3 281,00000 3 281,00000 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 3 281,00000 3 295,70000	муниципальными								
учреждениям 757 08 01 02 1 02 00000 3 411,60000 141,600	учреждениями	757	08	01	02 1 02 S2300		141,60000	141,60000	141,60000
Сохранение культурного и исторического наследия Любытинского муниципального района 757 08 01 02 1 05 00000 3 411,70000 3 321,90000 3 293,21818 Обеспечение деятельности музеев и постоянных выставок 757 08 01 02 1 05 01330 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных районов	Субсидии бюджетным								
и исторического наследия 757 08 01 02 1 05 00000 3 411,70000 3 321,90000 3 293,21818	учреждениям	757	08	01	02 1 02 S2300	610	141,60000	141,60000	141,60000
Любытинского муниципального района 757 08 01 02 1 05 00000 3 411,70000 3 321,90000 3 293,21818 Обеспечение деятельности музеев и постоянных выставок 757 08 01 02 1 05 01330 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальных учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 61	Сохранение культурного								
муниципального района 757 08 01 02 1 05 00000 3 3411,70000 3 321,90000 3 293,21818 Обеспечение деятельности музеев и постоянных выставок 757 08 01 02 1 05 01330 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных районов	и исторического наследия								
Обеспечение деятельности музеев и постояных выставок 757 08 01 02 1 05 01330 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 1 478,30000 0,00000 2868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных районов муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757	Любытинского								
деятельности музеев и постоянных выставок Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждениям Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальныхи учреждениями 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 0,00000 2 868,18182	муниципального района	757	08	01	02 1 05 00000		3 411,70000	3 321,90000	3 293,21818
деятельности музеев и постоянных выставок Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждениям Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальныхи учреждениями 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 0,00000 2 868,18182									
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 1478,30000 0,00000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1478,30000 0,00000 2868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900<									
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 1478,30000 0,00000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1478,30000 0,00000 2868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900<	постоянных выставок	757	08	01	02 1 05 01330		3 281,00000	3 295,70000	3 267,01818
Учреждениям 757 08 01 02 1 05 01330 610 3 281,00000 3 295,70000 3 267,01818 Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182							,	,	,
Субсидии на софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 0,00000 2 868,18182	1 -	757	08	01	02 1 05 01330	610	3 281.00000	3 295,70000	3 267.01818
софинансирование расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		,							2 201,01010
расходов муниципальных учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000									
учреждений по приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 0 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 0 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 0 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 0 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1478,30000 0,00000 2 868,18182 0 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
приобретению коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 0 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 0 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 0 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 0 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 0 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
коммунальных услуг 757 08 01 02 1 05 72300 104,50000 0,00000 0,00000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		757	08	01	02 1 05 72300		104 50000	0 00000	0 00000
учреждениям 757 08 01 02 1 05 72300 610 104,50000 0,00000 0,00000 0,00000 Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		131	00	01	02 1 03 72300		101,50000	0,00000	0,0000
Софинансирование субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 82300 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182	-	757	08	01	02 1 05 72300	610	104 50000	0 00000	0.0000
субсидии по приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 \$2300 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 \$2300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		131	00	01	02 1 03 12300	010	104,50000	0,00000	0,0000
приобретению коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 S2300 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 S2300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
коммунальных услуг муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 S2300 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 S2300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
муниципальными учреждениями 757 08 01 02 1 05 S2300 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 S2300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
учреждениями 757 08 01 02 1 05 S2300 26,20000 26,20000 26,20000 Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 S2300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
Субсидии бюджетным учреждениям 757 08 01 02 1 05 82300 610 26,20000 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182	_ ·	757	00	01	02 1 05 52200		26 20000	26 20000	26 20000
учреждениям 757 08 01 02 1 05 S2300 610 26,20000 26,20000 26,20000 Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		131	00	UI	02 1 03 32300		20,20000	20,20000	20,20000
Федеральный проект "Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182	T -	757	00	01	02 1 05 52200	610	26 20000	26 20000	26 20000
"Культурная среда" 757 08 01 02 1 A1 00000 1 478,30000 0,00000 2 868,18182 Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		131	08	UI	02 1 03 82300	010	20,20000	20,20000	20,20000
Субсидии бюджетам муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 4 5 6 6 6 6 6 7 6 6 7 6 7 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 0,00000 2 868,18182		757	00	Δ1	02 1 4 1 00000		1 470 20000	0.00000	2 0 0 1 1 1 1 2 2
муниципальных районов на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182		/5/	08	UI	02 1 A1 00000		1 4 / 8,30000	0,00000	2 808,18182
на техническое оснащение муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 0,00000 2 868,18182									
муниципальных музеев 757 08 01 02 1 A1 55900 0,00000 0,00000 2 868,18182									
		7.7	00	0.1	02 1 4 1 55000		0.00000	0.00000	2.000.10102
Суосидии оюджетным 757 08 01 02 1 А1 55900 610 0,00000 0,00000 2 868,18182				 		(10			
	Суосидии оюджетным	/5//	08	01	U2 1 A1 55900	610	0,00000	0,00000	2 868,18182

				I				
учреждениям Субсидии бюджетам								
муниципальных районов								
на реконструкцию и								
капитальный ремонт								
муниципальных музеев	757	08	01	02 1 A1 55970		1 191,59800	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным								
учреждениям	757	08	01	02 1 A1 55970	610	1 191,59800	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам								
муниципальных районов								
на реконструкцию и								
капитальный ремонт муниципальных музеев	757	08	01	02 1 A1 N5970		283,80000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	131	00	01	02 1 A1 N3)//0		283,80000	0,0000	0,0000
учреждениям	757	08	01	02 1 A1 N5970	610	283,80000	0,00000	0,00000
Софинансирование							,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	
субсидии бюджетам								
муниципальных районов								
на реконструкцию и								
капитальный ремонт								
муниципальных музеев	757	08	01	02 1 A1 S5970		2,90200	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	757	00	0.1	02 1 41 05070	(10	2 00200	0.00000	0.00000
учреждениям	757	08	01	02 1 A1 S5970	610	2,90200	0,00000	0,00000
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района								
"Профилактика								
терроризма и экстремизма								
в Любытинском								
муниципальном районе на								
2022-2025 годы"	757	08	01	14 0 00 00000		5,00000	5,00000	5,00000
Формирование								
нетерпимости к								
проявлениям терроризма								
и экстремизма, а также								
толерантного сознания, позитивных установок к								
представителям иных								
этнических и								
конфессиональных								
сообществ, проведение								
воспитательной								
пропагандистской работы								
с населением								
Любытинского								
муниципального района, направленной на								
предупреждение								
террористической и								
экстремистской								
деятельности	757	08	01	14 0 02 00000		5,00000	5,00000	5,00000
Реализация мероприятий								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района "Профилактика								
терроризма и экстремизма								
в Любытинском								
муниципальном районе на								
2022-2025 годы"	757	08	01	14 0 02 99990		5,00000	5,00000	5,00000
Субсидии бюджетным								
учреждениям	757	08	01	14 0 02 99990	610	5,00000	5,00000	5,00000
Другие вопросы в							T	7
области культуры,								
кинематографии	757	08	04	02 0 00 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
Муниципальная	757	08	04	02 0 00 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
программа Любытинского муниципального района								
муниципального раиона		l		1				

«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы» Подпрограмма "Развитие								
культуры и туризма"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие культуры и								
туризма на территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	757	08	04	02 1 00 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы "Развитие культуры и туризма на								
территории								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024годы"	757	08	04	02 1 06 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
Расходы на обеспечение							,	· · · · ,
функций муниципальных								
органов	757	08	04	02 1 06 01000		1 675,98572	1 558,60000	1 558,60000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	757	08	04	02 1 06 01000	120	1 620,78572	1 503,40000	1 503,40000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	757	08	04	02 1 06 01000	240	55,20000	55,20000	55,20000
Обеспечение	737	00	0-7	02 1 00 01000	240	33,20000	33,20000	33,20000
деятельности групп								
хозяйственного								
обслуживания и								
финансового,								
методического								
сопровождения	757	08	04	02 1 06 01350		8 291,60000	8 164,60000	8 164,60000
Расходы на выплаты								
персоналу казенных	7.7	00	0.4	02 1 06 01250	110	0.205.60000	0.070.60000	0.070.6000
учреждений	757	08	04	02 1 06 01350	110	8 205,60000	8 078,60000	8 078,60000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	757	08	04	02 1 06 01350	240	86,00000	86,00000	86,00000
Иные межбюджетные						22,3000	22,2000	22,3000
трансферты								
муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов								
на повышение оплаты								
труда работников	757	00	0.4	02 1 06 71410		50 (0000	0.0000	0.0000
Бюджетной сферы	757	08	04	02 1 06 71410		50,60000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты								
персоналу казенных учреждений	757	08	04	02 1 06 71410	110	50,60000	0,00000	0,00000
Физическая культура и	131	- 00	0-7	02 1 00 /1410	110	20,0000	0,0000	0,0000
спорт	757	11				5 827,20667	2 166,50000	2 166,50000
Физическая культура	757	11	01			3 111,84463	2 166,50000	2 166,50000
Муниципальная	757	11	01	03 0 00 00000		3 111,84463	2 166,50000	2 166,50000
программа Любытинского						,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,	
муниципального района	<u></u> _							
								

«Развитие физической								
культуры и спорта в Любытинском								
муниципальном районе на 2014-2024 годы»								
Развитие физической								
культуры и массового								
спорта на территории муниципального района	757	11	01	03 0 01 00000		310,00000	90,00000	90,00000
Реализация мероприятий	131	11	01	03 0 01 00000		310,00000	90,00000	90,00000
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие физической								
культуры и спорта в								
Любытинском								
муниципальном районе на						240 0000		
2014-2024 годы»	757	11	01	03 0 01 99990		310,00000	90,00000	90,00000
Субсидии автономным	757	11	01	02 0 01 00000	620	210 00000	00,0000	00.00000
учреждениям Развитие отрасли	131	11	01	03 0 01 99990	620	310,00000	90,00000	90,00000
физической культуры и								
спорта	757	11	01	03 0 03 00000		2 801,84463	2 076,50000	2 076,50000
Обеспечение	757	1.1	01	05 0 05 00000		2 301,04403	2 0 / 0,20000	2 070,30000
деятельности организаций								
дополнительного								
образования детей	757	11	01	03 0 03 01410		904,00000	707,00000	707,00000
Субсидии автономным								
учреждениям	757	11	01	03 0 03 01410	620	904,00000	707,00000	707,00000
Обеспечение								
деятельности учреждений								
в сфере физической								4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4 4
культуры и спорта	757	11	01	03 0 03 01420		1 262,14463	1 244,30000	1 244,30000
Субсидии автономным	757	11	01	03 0 03 01420	620	1 262,14463	1 244,30000	1 244,30000
учреждениям Иные межбюджетные	/3/	11	01	03 0 03 01420	020	1 202,14403	1 244,30000	1 244,30000
трансферты								
муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов								
на повышение оплаты								
труда работников								
бюджетной сферы	757	11	01	03 0 03 71410		9,70000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным					(20	. =		
учреждениям	757	11	01	03 0 03 71410	620	9,70000	0,00000	0,00000
Субсидии на								
софинансирование расходов муниципальных								
учреждений по								
приобретению								
коммунальных услуг	757	11	01	03 0 03 72300		500,80000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным						, ,	,	,
учреждениям	757	11	01	03 0 03 72300	620	500,80000	0,00000	0,00000
Софинансирование								
субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными	757	1.1	01	02 0 02 02200		125 20000	125 20000	125 20000
учреждениями	757	11	01	03 0 03 S2300		125,20000	125,20000	125,20000
Субсидии автономным	757	11	0.1	02 0 02 52200	620	125 20000	125 20000	125 20000
учреждениям Моссорий сиора	757 757	11 11	01 02	03 0 03 S2300	620	125,20000 2 715,36204	125,20000 0,00000	125,20000
Массовый спорт Федеральный проект	131	11	02			2 /13,30204	0,00000	0,00000
"Спорт - норма жизни"	757	11	02	03 0 P5 00000		2 715,36204	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам	757	11	02	03 0 P5 52281		2 715,36204	0,00000	0,00000
муниципальных районов	, , , ,	11	52	05 0 1 5 52201		2 /13,30204	0,00000	0,00000
Новгородской области на								
1 , , , ,							ļ	

реализацию мероприятий								
по оснащению объектов								
спортивной								
инфраструктуры								
спортивно-								
технологическим								
оборудованием (создание								
малых спортивных								
площадок, монтируемых								
на открытых площадках								
или в закрытых								
помещениях, на которых								
возможно проводить								
тестирование населения в								
соответствии со								
Всероссийским								
физкультурно-								
спортивным комплексом								
"Готов к труду и								
обороне"(ГТО))								
Субсидии автономным								
учреждениям	757	11	02	03 0 P5 52281	620	2 715,36204	0,00000	0,00000
Комитет образования								
Администрации								
Любытинского								
муниципального района	774					119 384,60999	102 449,76200	102 546,88100
Образование	774	07				107 037,30999	90 102,46200	90 199,58100
	//4	U/				10/ 03/,30999	90 102,40200	90 199,58100
Дошкольное								
образование	774	07	01			32 951,80000	27 004,50000	27 004,50000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
	774	0.7	01	01 0 00 00000		22.051.00000	27.004.50000	27.004.50000
на 2014-2024 годы"	774	07	01	01 0 00 00000		32 951,80000	27 004,50000	27 004,50000
Подпрограмма «Развитие								
дошкольного и общего								
образования в								
Любытинском								
муниципальном районе»								
муниципальной								
программы								
Любытинского района								
«Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района			_					_
на 2014-2024 годы»	774	07	01	01 1 00 00000		965,00000	0,00000	0,00000
Модернизация								
дошкольного образования	774	07	01	01 1 01 00000		965,00000	0,00000	0,00000
Обеспечение								
деятельности								
образовательных			1					
организаций,								
реализующих основную								
общеобразовательную								
программу дошкольного								
образования	774	07	01	01 1 01 01210		965,00000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным								
Cycendin apronominim		07	01	01 1 01 01210	620	965,00000	0,00000	0,00000
	774	0 /		01 5 00 00000		31 986,80000	27 004,50000	27 004,50000
учреждениям	774 774		01	() > ()() ()()()()				2, 001,20000
учреждениям Подпрограмма	774 774	07	01	01 3 00 00000			 	
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации			01	01 3 00 00000				
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной			01	01 3 00 00000				
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной программы «Развитие			01	01 3 00 00000				
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной программы «Развитие образования			01	01 3 00 00000				
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной программы «Развитие образования Любытинского			01	01 3 00 00000			, and the second	
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной программы «Развитие образования			01	01 3 00 00000			, and the second	
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной программы «Развитие образования Любытинского			01	01 3 00 00000			, and the second	
учреждениям Подпрограмма «Обеспечение реализации муниципальной программы «Развитие образования Любытинского муниципального района			01	01 3 00 00000			ŕ	

программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района на 2014-2024 годы»								
Обеспечение выполнения								
муниципальных заданий	774	07	01	01 5 01 00000		15 166,20000	10 342,30000	10 342,30000
Обеспечение	,,,					,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,
деятельности								
образовательных								
организаций,								
реализующих основную								
общеобразовательную								
программу дошкольного		0.7	0.1	01.5.01.01010		10.270.50000	0.422.50000	0.422.50000
образования	774	07	01	01 5 01 01210		10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Субсидии автономным	774	07	01	01 5 01 01210	620	10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
учреждениям Иные межбюджетные	//4	07	01	01 3 01 01210	620	10 3 / 0,30000	9 422,30000	9 422,30000
трансферты								
муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов								
на повышение оплаты								
труда работников								
бюджетной сферы	774	07	01	01 5 01 71410		70,10000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	01	01 5 01 71410	620	70,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на								
софинансирование								
расходов муниципальных								
учреждений по								
приобретению	774	07	01	01 5 01 72300		3 679,60000	0,00000	0,00000
коммунальных услуг Субсидии автономным	//4	07	01	01 3 01 72300		3 079,00000	0,00000	0,00000
учреждениям	774	07	01	01 5 01 72300	620	3 679,60000	0,00000	0,00000
Иные межбюджетные	//	07	01	01 3 01 72300	020	3 077,00000	0,00000	0,00000
трансферты бюджетам								
муниципальных районов								
Новгородской области на								
частичную компенсацию								
расходов, связанных с								
увеличением норматива								
финансирования питания								
отдельных категорий								
обучающихся в								
образовательных								
организациях,								
реализующих основную общеобразовательную								
программу дошкольного								
образования	774	07	01	01 5 01 76190		126,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	//-	07	01	01 3 01 70170		120,20000	0,00000	0,00000
учреждениям	774	07	01	01 5 01 76190	620	126,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование	· · · ·	,	1	22 22 70170	3_0	120,20000	0,0000	0,0000
субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными								
учреждениями	774	07	01	01 5 01 S2300		919,80000	919,80000	919,80000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	01	01 5 01 S2300	620	919,80000	919,80000	919,80000
Обеспечение условий для								
выполнения								
государственных	774	0.7	01	01 5 02 00000		16 920 60000	16 662 20000	16 662 20000
полномочий	774	07	01	01 5 02 00000		16 820,60000	16 662,20000	16 662,20000
Обеспечение	774	07	01	01 5 02 70040		16 171,60000	16 013,20000	16 013,20000
государственных гарантий реализации прав								
тарантии реализации прав		1		I				

на получение								
общедоступного и								
бесплатного дошкольного								
образования в муниципальных								
дошкольных								
образовательных								
организациях,								
общедоступного и								
бесплатного								
дошкольного, начального								
общего, основного								
общего, среднего общего								
образования в								
муниципальных общеобразовательных								
организациях,								
обеспечение								
дополнительного								
образования детей в								
муниципальных								
общеобразовательных								
организациях в части								
расходов на оплату труда								
работникам образовательных								
ооразовательных организаций, технические								
средства обучения,								
расходные материалы и								
хозяйственные нужды								
образовательных								
организаций, на								
организацию обучения по								
основным								
общеобразовательным								
программам на дому,								
возмещение расходов за пользование услугой								
доступа к								
информационно-								
телекоммуникационной								
сети "Интернет"								
муниципальных								
общеобразовательных								
организаций,								
организующих обучение								
детей-инвалидов с								
использованием								
дистанционных образовательных								
технологий								
Субсидии автономным						1		
учреждениям	774	07	01	01 5 02 70040	620	16 171,60000	16 013,20000	16 013,20000
Осуществление								
отдельных								
государственных								
полномочий по оказанию								
мер социальной								
поддержки обучающимся								
(обучавшимся до дня								
выпуска) муниципальных образовательных								
ооразовательных организаций	774	07	01	01 5 02 70060		265,00000	265,00000	265,00000
Субсидии автономным	/ / ' 1	07	01	01 5 02 70000		203,00000	203,00000	203,00000
учреждениям	774	07	01	01 5 02 70060	620	265,00000	265,00000	265,00000
Обеспечение пожарной	774	07	01	01 5 02 70000	320	307,20000	307,20000	307,20000
	//4				ı	1 507,2000	,	207,20000
безопасности.	//4	0,						
безопасности, антитеррористической и	//4	0,						
безопасности, антитеррористической и антикриминальной	//4	0,						

						Г		
муниципальных								
дошкольных								
образовательных								
организаций,								
муниципальных								
общеобразовательных								
организаций,								
муниципальных								
организаций								
дополнительного								
образования детей								
Субсидии автономным								
	774	07	01	01 5 02 72120	620	207 20000	207 20000	207 20000
учреждениям	//4	07	01	01 3 02 72120	020	307,20000	307,20000	307,20000
Софинансирование								
субсидии на обеспечение								
пожарной безопасности,								
антитеррористической и								
антикриминальной								
безопасности								
муниципальных								
дошкольных								
образовательных								
организаций,								
муниципальных								
общеобразовательных								
организаций,								
муниципальных								
организаций								
1 -								
дополнительного	774	0.7	0.1	01.5.02.02120		76,00000	76 00000	76,00000
образования детей	774	07	01	01 5 02 S2120		76,80000	76,80000	76,80000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	01	01 5 02 S2120	620	76,80000	76,80000	76,80000
Общее образование	774	07	02			59 840,01086	51 770,30000	51 868,40000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	774	07	02	01 0 00 00000		50 940 01096	51 770,30000	51 969 40000
	//4	07	02	01 0 00 00000		59 840,01086	31 / /0,30000	51 868,40000
Подпрограмма «Развитие								
дошкольного и общего								
образования в								
Любытинском								
муниципальном районе»								
муниципальной								
программы								
Любытинского района								
«Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	774	07	02	01 1 00 00000		4 860,41086	4 887,40000	4 985,50000
Создание условий для	,,,,	07	02	011000000		7 000,71000	7 007,70000	7 703,30000
-								
получения качественного	774	07	02	01 1 02 00000		4.000 41000	4 007 40000	4.005.50000
образования	774	07	02	01 1 03 00000		4 860,41086	4 887,40000	4 985,50000
Обеспечение								
деятельности								
образовательных								
организаций,								
реализующих основные								
общеобразовательные								
программы	774	07	02	01 1 03 01220		695,41086	1 000,00000	1 000,00000
Субсидии автономным								·
	774	07	02	01 1 03 01220	620	695,41086	1 000,00000	1 000,00000
учреждениям						,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,	,
учреждениям Реализация проекта «Твой	,,,,							
Реализация проекта «Твой	7,71							
Реализация проекта «Твой школьный бюджет» на	7,71							
Реализация проекта «Твой школьный бюджет» на территории	771							
Реализация проекта «Твой школьный бюджет» на территории Любытинского		07	02	01 1 02 22220		100 00000	0.0000	0.0000
Реализация проекта «Твой школьный бюджет» на территории	774	07	02	01 1 03 22230		100,00000	0,00000	0,00000

Cyfau yyu aptayayyy								
Субсидии автономным учреждениям	774	07	02	01 1 03 22230	620	100,00000	0,00000	0,00000
Обеспечение	7 / 4	07	02	01 1 03 22230	020	100,00000	0,00000	0,00000
муниципальных								
организаций,								
осуществляющих								
образовательную								
деятельность по								
образовательным								
программам начального								
общего, основного								
общего и среднего общего								
образования, учебниками	774	0.7	02	01 1 02 70500		202 00000	224 50000	224 50000
и учебными пособиями	774	07	02	01 1 03 70500		302,80000	324,50000	324,50000
Субсидии автономным	774	0.7	02	01 1 02 70500	(20	202 20000	224 50000	224 50000
учреждениям	774	07	02	01 1 03 70500	620	302,80000	324,50000	324,50000
Обеспечение доступа к								
информационно- телекоммуникационной								
сети "Интернет"								
муниципальных								
организаций,								
осуществляющих								
образовательную								
деятельность по								
образовательным								
программам начального								
общего, основного								
общего и среднего общего								
образования	774	07	02	01 1 03 70570		71,00000	71,00000	71,00000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	02	01 1 03 70570	620	71,00000	71,00000	71,00000
Субсидии бюджетам								
муниципальных районов								
на организацию								
бесплатного горячего								
питания обучающихся,								
получающих начальное								
общее образование в								
муниципальных								
образовательных	774	07	02	01 1 02 1 2041		2 601 20000	3 491,90000	3 590,00000
Организациях	//4	07	02	01 1 03 L3041		3 691,20000	3 491,90000	3 390,00000
Субсидии автономным учреждениям	774	07	02	01 1 03 L3041	620	3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000
Подпрограмма	7,74	07	02	01 1 03 123041	020	3 071,20000	3 471,70000	3 370,00000
«Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	774	07	02	01 5 00 00000		54 979,60000	46 882,90000	46 882,90000
Обеспечение выполнения				01.5.01.00000		14 500 0000	7.2-2.2-2.2	7.220.2222
муниципальных заданий	774	07	02	01 5 01 00000		14 593,80000	7 270,20000	7 270,20000
Обеспечение								
деятельности								
образовательных								
организаций,								
реализующих основные								
общеобразовательные	774	07	02	01 5 01 01220		5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
программы Субсидии автономным	//4	0/	02	01 5 01 01220		5 559,40000	J 731,40000	3 737,20000
учреждениям	774	07	02	01 5 01 01220	620	5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
<i>у тромдония</i>	//-	<u> </u>	02	01 5 01 01220	020	5 557,20000	2 121,20000	J 131,20000

Иные межбюджетные								
трансферты муниципальным районам								
на частичную								
компенсацию								
дополнительных расходов								
на повышение оплаты								
труда работников								
бюджетной сферы	774	07	02	01 5 01 71410		69,90000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным учреждениям	774	07	02	01 5 01 71410	620	69,90000	0,00000	0,00000
Субсидии на	//4	07	02	01 3 01 71410	020	09,90000	0,00000	0,00000
софинансирование								
расходов муниципальных								
учреждений по								
приобретению		^=				= 224 = 2000		0.00000
коммунальных услуг	774	07	02	01 5 01 72300		7 331,70000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным учреждениям	774	07	02	01 5 01 72300	620	7 331,70000	0,00000	0,00000
Софинансирование	//4	07	02	01 3 01 72300	020	/ 331,/0000	0,00000	0,00000
субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными								
учреждениями	774	07	02	01 5 01 S2300		1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
Субсидии автономным учреждениям	774	07	02	01 5 01 S2300	620	1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
Обеспечение условий для	//4	07	02	01 3 01 32300	020	1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
выполнения								
государственных								
полномочий	774	07	02	01 5 02 00000		38 677,20000	37 904,10000	37 904,10000
Ежемесячное денежное								
вознаграждение за								
классное руководство педагогическим								
работникам								
муниципальных								
общеобразовательных								
организаций (источником								
финансового обеспечения								
которых является иной межбюджетный								
трансферт из								
федерального бюджета)	774	07	02	01 5 02 53031		3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	02	01 5 02 53031	620	3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Обеспечение	774	07	02	01 5 02 70040		26 518,30000	25 745,20000	25 745,20000
государственных гарантий реализации прав								
на получение								
общедоступного и								
бесплатного дошкольного								
образования в								
муниципальных								
дошкольных образовательных								
организациях,								
общедоступного и								
бесплатного								
дошкольного, начального								
общего, основного общего, среднего общего								
образования в								
муниципальных								
общеобразовательных								
организациях,								
обеспечение								
дополнительного образования детей в								
ооразования детеи в			L	<u> </u>				

муниципальных общеобразовательных	
общеобразовательных	
организациях в части	
расходов на оплату труда	
работникам	
образовательных	
организаций, технические	
средства обучения,	
расходные материалы и	
хозяйственные нужды	
образовательных организаций, на	
воспитание и обучение	
детей-инвалидов	
дошкольного и школьного	
возраста на дому,	
осуществляемое	
образовательными	
организациями,	
возмещение расходов за	
пользование услугой	
доступа к сети Интернет	
муниципальных	
общеобразовательных	
организаций,	
организующих обучение	
детей-инвалидов с	
использованием	
дистанционных образовательных	
технологий	
Субсидии автономным	
учреждениям 774 07 02 01 5 02 70040 620 26 518,30000 25 745,20	25 745,20000
Осуществление	23 / 13,20000
отдельных	
государственных	
полномочий по оказанию	
мер социальной	
поддержки обучающимся	
(обучавшимся до дня	
выпуска) муниципальных	
образовательных	
организаций 774 07 02 01 5 02 70060 1 211,30000 1 211,30	1 211,30000
Социальные выплаты	
гражданам, кроме	
публичных нормативных	
социальных выплат 774 07 02 01 5 02 70060 320 80,00000 80,00	80,0000
Субсидии автономным	1 121 2222
учреждениям 774 07 02 01 5 02 70060 620 1 131,30000 1 131,30	0000 1 131,30000
Ежемесячное денежное	
вознаграждение за	
классное руководство в	
муниципальных образовательных	
ооразовательных разовательных разовательных	
реализующих	
общеобразовательные	
программы начального	
общего, основного	
общего и среднего общего	
образования 774 07 02 01 5 02 70630 484,90000 484,90	0000 484,90000
Субсидии автономным	
учреждениям 774 07 02 01 5 02 70630 620 484,90000 484,90	
Приобретение или 774 07 02 01 5 02 72080 11,50000 11,50	11,50000
изготовление бланков	
документов об	
образовании и (или) о	
квалификации	
муниципальными	

	1		1					
образовательными								
организациями								
Субсидии автономным						44.50000	44.50000	44.50000
учреждениям	774	07	02	01 5 02 72080	620	11,50000	11,50000	11,50000
Обеспечение пожарной								
безопасности,								
антитеррористической и								
антикриминальной								
безопасности								
муниципальных								
дошкольных								
образовательных								
организаций,								
муниципальных общеобразовательных								
организаций,								
муниципальных								
организаций								
дополнительного								
образования детей	774	07	02	01 5 02 72120		302,40000	302,40000	302,40000
Субсидии автономным	· · ·	- '					,	,
учреждениям	774	07	02	01 5 02 72120	620	302,40000	302,40000	302,40000
Иные межбюджетные	T	- ,					,	,
трансферты бюджетам								
муниципальных районов								
Новгородской области на								
организацию бесплатной								
перевозки обучающихся								
общеобразовательных								
организаций	774	07	02	01 5 02 72380		6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	02	01 5 02 72380	620	6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Софинансирование								
субсидии на								
приобретение или								
изготовление бланков								
документов об								
образовании и (или) о								
квалификации								
муниципальными								
образовательными								
организациями	774	07	02	01 5 02 S2080		1,40000	1,40000	1,40000
Субсидии автономным	77.4	0.7	0.2	01.5.00.0000	620	1 40000	1 40000	1 40000
учреждениям	774	07	02	01 5 02 S2080	620	1,40000	1,40000	1,40000
Софинансирование								
субсидии на обеспечение								
пожарной безопасности,								
антитеррористической и								
антикриминальной безопасности								
муниципальных								
дошкольных								
образовательных								
организаций,								
муниципальных								
общеобразовательных								
организаций,								
муниципальных								
организаций								
дополнительного								
образования детей	774	07	02	01 5 02 S2120		75,60000	75,60000	75,60000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	02	01 5 02 S2120	620	75,60000	75,60000	75,60000
Софинансирование иных	774	07	02	01 5 02 S2380		271,60000	271,60000	271,60000
межбюджетных							,	•
трансфертов бюджетам								
муниципальных районов								
Новгородской области на								
организацию бесплатной			<u></u>					
·								

07 07 07 07 07	02 02 02 03 03	01 5 E4 71380 01 5 E4 72340 01 5 E4 72340 01 0 00 00000	620	15,00000 15,00000 70,00000 70,00000 4 530,63428 4 530,63428	70,00000 70,00000 70,00000 2 852,50000 2 852,50000	70,00000 70,00000 2 852,50000 2 852,50000
07 07 07	02 02 02 02 03	01 5 E4 71380 01 5 E4 72340 01 5 E4 72340		70,00000 70,00000 4 530,63428	70,00000 70,00000 2 852,50000	70,00000 70,00000 2 852,50000
07	02	01 5 E4 71380 01 5 E4 72340		70,00000	70,00000	70,00000
07	02	01 5 E4 71380 01 5 E4 72340		70,00000	70,00000	70,00000
	02	01 5 E4 71380	620	15,00000	15,00000	15,00000
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
07			620			-
1				15,00000	13,00000	15,00000
07	02	01 5 E4 71380	ı	1.5.00000	15,00000	
	1 -			,	22,2300	,00000
07	02	01 5 E4 00000		85,00000	85,00000	85,00000
07	02	01 5 E1 71370	620	300,00000	300,00000	300,00000
0/	02	01 3 E1 /13/0		300,00000	300,00000	300,00000
07	02	01 5 E1 71270		300,0000	300,00000	300,00000
07	02	01 5 E1 70020	620	1 323,60000	1 323,60000	1 323,60000
0/	02	01 5 E1 /0020		1 323,00000	1 323,60000	1 323,60000
0.7	02	01 5 E1 70020		1 222 60000	1 222 60000	1 222 (0000
07	02	01 5 E1 00000		1 623,60000	1 623,60000	1 623,60000
07	02	01 5 02 S2380	620	271,60000	271,60000	271,60000
	07 07 07 07	07 02 07 02 07 02 07 02 07 02	07 02 01 5 E1 70020 07 02 01 5 E1 70020 07 02 01 5 E1 71370 07 02 01 5 E1 71370	07 02 01 5 E1 00000 07 02 01 5 E1 70020 07 02 01 5 E1 70020 620 07 02 01 5 E1 71370 07 02 01 5 E1 71370 620	07 02 01 5 E1 00000 1 623,60000 07 02 01 5 E1 70020 1 323,60000 07 02 01 5 E1 70020 620 1 323,60000 07 02 01 5 E1 71370 300,00000 07 02 01 5 E1 71370 620 300,00000	07 02 01 5 E1 00000 1 623,60000 1 623,60000 07 02 01 5 E1 70020 1 323,60000 1 323,60000 07 02 01 5 E1 70020 620 1 323,60000 1 323,60000 07 02 01 5 E1 71370 300,00000 300,00000 07 02 01 5 E1 71370 620 300,00000 300,00000

Любытинского муниципального района				
	1			
на 2014-2024 годы"				
Подпрограмма «Развитие дополнительного				
образования в Любытинском				
муниципальном районе» муниципальной				
программы				
Программы Любытинского района				
«Развитие образования				
Любытинского				
муниципального района				
на 2014-2024 годы» 774 07 03 01 2 00 0000	0	342,31428	0,00000	0,00000
Вовлечение детей в сферу		312,31120	0,00000	0,00000
дополнительного				
образования и				
обеспечение доступности				
услуг дополнительного				
образования детей				
независимо от их места				
жительства, социально-				
экономического статуса,				
состояния здоровья 774 07 03 01 2 01 0000	0	309,40328	0,00000	0,00000
Обеспечение	-	307,10320	2,20000	-,,,,,,,,
персонифицированного				
финансирования				
дополнительного				
образования детей 774 07 03 01 2 01 2222	0	309,40328	0,00000	0,00000
Субсидии автономным			-,,,,,,,,	-,,,,,,,,
учреждениям 774 07 03 01 2 01 2222	0 620	309,40328	0,00000	0,00000
Содержание			.,	.,
имущественного				
комплекса в соответствии				
с нормативными				
требованиями 774 07 03 01 2 03 0000	0	32,91100	0,00000	0,00000
Обеспечение			Í	
деятельности организаций				
дополнительного				
образования детей 774 07 03 01 2 03 0123	0	32,91100	0,00000	0,00000
Субсидии автономным				
учреждениям 774 07 03 01 2 03 0123	0 620	32,91100	0,00000	0,00000
Подпрограмма				
«Обеспечение реализации				
муниципальной				
программы «Развитие				
образования				
Любытинского				
муниципального района				
на 2014-2024 годы»				
муниципальной				
программы «Развитие				
образования				
Любытинского				
муниципального района				
на 2014-2024 годы» 774 07 03 01 5 00 0000	0	4 188,32000	2 852,50000	2 852,50000
Обеспечение выполнения				
муниципальных заданий 774 07 03 01 5 01 0000	0	4 115,32000	2 779,50000	2 779,50000
Обеспечение				
деятельности организаций				
дополнительного				
образования детей 774 07 03 01 5 01 0123	0	2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Субсидии автономным				
учреждениям 774 07 03 01 5 01 0123		2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Субсидии на 774 07 03 01 5 01 7230	00	1 464,00000	0,00000	0,00000
софинансирование				
расходов муниципальных				
учреждений по				

		1	1	T				
приобретению коммунальных услуг								
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	03	01 5 01 72300	620	1 464,00000	0,00000	0,00000
Софинансирование								
субсидии по								
приобретению								
коммунальных услуг								
муниципальными учреждениями	774	07	03	01 5 01 S2300		366,00000	366,00000	366,00000
Субсидии автономным	//-	07	03	01 3 01 32300		300,00000	300,00000	300,00000
учреждениям	774	07	03	01 5 01 S2300	620	366,00000	366,00000	366,00000
Обеспечение условий для								
выполнения								
государственных	774	0.7	0.2	01.5.02.00000		72 00000	72 00000	72 00000
полномочий"	774	07	03	01 5 02 00000		73,00000	73,00000	73,00000
Обеспечение пожарной безопасности,								
антитеррористической и								
антикриминальной								
безопасности								
муниципальных								
дошкольных								
образовательных								
организаций, муниципальных								
общеобразовательных								
организаций,								
муниципальных								
организаций								
дополнительного	774	0.7	0.2	01.5.00.70100		50.40000	50.40000	50 40000
образования детей	774	07	03	01 5 02 72120		58,40000	58,40000	58,40000
Субсидии автономным учреждениям	774	07	03	01 5 02 72120	620	58,40000	58,40000	58,40000
Софинансирование	//-	07	03	01 3 02 72120	020	36,40000	30,40000	30,40000
субсидии на обеспечение								
пожарной безопасности,								
антитеррористической и								
антикриминальной								
безопасности								
муниципальных дошкольных								
образовательных								
организаций,								
муниципальных								
общеобразовательных								
организаций,								
муниципальных								
организаций дополнительного								
образования детей	774	07	03	01 5 02 S2120		14,60000	14,60000	14,60000
Субсидии автономным						Í		
учреждениям	774	07	03	01 5 02 S2120	620	14,60000	14,60000	14,60000
Молодежная политика	774	07	07			545,48100	451,46200	450,48100
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	774	07	07	01 0 00 00000		545,48100	451,46200	450,48100
Подпрограмма	774	07	07	01 5 00 00000		545,48100	451,46200	450,48100
«Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы «Развитие образования								
Любытинского	1	1	1					
						l I	1	
муниципального района								

муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы» Обеспечение выполнения								
	774	07	07	01 5 01 00000		545 49100	451 46200	450 49100
муниципальных заданий Организация летнего	//4	07	07	01 3 01 00000		545,48100	451,46200	450,48100
отдыха детей и								
подростков	774	07	07	01 5 01 21140		545,48100	451,46200	450,48100
Социальные выплаты	//!	07	07	01 3 01 211 10		3 13, 10100	131,10200	130,10100
гражданам, кроме								
публичных нормативных								
социальных выплат	774	07	07	01 5 01 21140	320	41,05400	41,17817	41,26056
Субсидии автономным						,	Í	,
учреждениям	774	07	07	01 5 01 21140	620	504,42700	410,28383	409,22044
Другие вопросы в								
области образования	774	07	09			9 169,38385	8 023,70000	8 023,70000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района			00	01 0 00 0000		0.160.20205	0.000.70000	0.022.70000
на 2014-2024 годы"	774	07	09	01 0 00 00000		9 169,38385	8 023,70000	8 023,70000
Подпрограмма «Развитие								
дошкольного и общего								
образования в Любытинском								
муниципальном районе» муниципальной								
программы								
Любытинского района								
«Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	774	07	09	01 1 00 00000		18,70000	0,00000	0,00000
Повышение						,	, i	, ,
эффективности и качества								
услуг в сфере общего								
образования	774	07	09	01 1 02 00000		18,70000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий								
подпрограммы «Развитие								
дошкольного и общего								
образования в								
Любытинском								
муниципальном районе»								
муниципальной								
программы								
Любытинского района «Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	774	07	09	01 1 02 99990		18,70000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,	· · ·					,, 0000	-,	-,
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	774	07	09	01 1 02 99990	240	18,70000	0,00000	0,00000
Подпрограмма «Развитие	774	07	09	01 2 00 00000		87,90000	0,00000	0,00000
дополнительного								
образования в								
Любытинском								
муниципальном районе»								
муниципальной								
программы								
Любытинского района								
«Развитие образования	<u> </u>		L	<u> </u>				

Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
Формирование целостной								
системы выявления,								
продвижения и								
поддержки одаренных								
детей, инициативной и	774	07	09	01 2 02 00000		97 00000	0,00000	0,00000
талантливой молодежи	//4	07	09	01 2 02 00000		87,90000	0,00000	0,0000
Реализация мероприятий подпрограммы "Развитие								
дополнительного								
образования в								
Любытинском								
муниципальном районе								
муниципальной								
программы								
Любытинского района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	774	07	09	01 2 02 99990		87,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	774	07	09	01 2 02 99990	240	32,00000	0,00000	0,00000
Публичные нормативные								
выплаты гражданам								
несоциального характера	774	07	09	01 2 02 99990	330	55,90000	0,00000	0,00000
Подпрограмма								
«Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района на 2014-2024 годы»								
на 2014-2024 годы» муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	774	07	09	01 5 00 00000		9 062,78385	8 023,70000	8 023,70000
Обеспечение выполнения	,,,					, , , , , , , , ,		
муниципальных заданий	774	07	09	01 5 01 00000		6 486,80000	5 549,50000	5 549,50000
Обеспечение							,	
деятельности групп								
хозяйственного								
обслуживания и								
финансового,								
методического								
сопровождения	774	07	09	01 5 01 01350		5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Субсидии автономным								
учреждениям	774	07	09	01 5 01 01350	620	5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Субсидии на								
софинансирование								
расходов муниципальных								
учреждений по								
приобретению	774	07	00	01 5 01 70200		027 20000	0.00000	0.00000
Субантин артанами и	774	07	09	01 5 01 72300		937,30000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	774	07	09	01.5.01.72200	620	027 20000	0.0000	0.00000
учреждениям	774	0/	09	01 5 01 72300	020	937,30000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии по								
приобретению								
приооретению коммунальных услуг								
муниципальными								
учреждениями	774	07	09	01 5 01 S2300		234,30000	234,30000	234,30000
) bandaninini	. , , 1	,	,	1 01 0 01 02000			_5 1,50000	_5 1,50000

	1			I				
Субсидии автономным	774	0.7	00	01 5 01 52200	(20	224 20000	224 20000	224 20000
учреждениям	774	07	09	01 5 01 S2300	620	234,30000	234,30000	234,30000
Обеспечение условий для выполнения								
государственных								
полномочий	774	07	09	01 5 02 00000		74,50000	74,50000	74,50000
Осуществление	,,,	07	0,	012020000		7 1,5 0 0 0 0	7 1,50000	7 1,2 0 0 0 0
отдельных								
государственных								
полномочий по оказанию								
мер социальной								
поддержки обучающимся								
(обучавшимся до дня								
выпуска) муниципальных								
образовательных	774	0.7	00	01.5.02.70060		74.50000	74.50000	74.50000
организаций	774	07	09	01 5 02 70060		74,50000	74,50000	74,50000
Расходы на выплаты								
персоналу государственных								
(муниципальных) органов	774	07	09	01 5 02 70060	120	72,80000	72,80000	72,80000
Иные закупки товаров,	//-	07	0)	01 3 02 70000	120	72,00000	72,00000	72,00000
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	774	07	09	01 5 02 70060	240	1,70000	1,70000	1,70000
Обеспечение								·
деятельности комитета	774	07	09	01 5 03 00000		2 501,48385	2 399,70000	2 399,70000
Расходы на обеспечение								
функций муниципальных								
органов	774	07	09	01 5 03 01000		1 995,48385	1 893,70000	1 893,70000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных	774	0.7	00	01.5.02.01000	120	1 012 (0205	1 010 00000	1 010 00000
(муниципальных) органов	774	07	09	01 5 03 01000	120	1 912,68385	1 810,90000	1 810,90000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	774	07	09	01 5 03 01000	240	82,80000	82,80000	82,80000
Возмещение затрат по	//!	07	07	01 3 03 01000	210	02,00000	02,00000	02,00000
содержанию штатных								
единиц, осуществляющих								
переданные отдельные								
государственные								
полномочия области	774	07	09	01 5 03 70280		506,00000	506,00000	506,00000
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	774	07	09	01 5 03 70280	120	496,50000	496,50000	496,50000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	774	07	09	01 5 03 70280	240	9,50000	9,50000	9,50000
Социальная политика	774	10		512 05 70200	2.0	12 347,30000	12 347,30000	12 347,30000
Охрана семьи и детства	774	10	04			12 347,30000	12 347,30000	12 347,30000
Муниципальная	7.7	1.0	''			12 3 17,50000	12 0 17,0000	
программа Любытинского								
муниципального района								
"Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	774	10	04	01 0 00 00000		12 347,30000	12 347,30000	12 347,30000
Подпрограмма	774	10	04	01 4 00 00000		40,00000	40,00000	40,00000
«Социальная адаптация								
детей-сирот и детей,								
оставшихся без попечения								
родителей, а также лиц из								
числа детей-сирот и								

детей, оставшихся без								
попечения родителей»								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
Ресурсное и материально- техническое обеспечение								
процесса социализации								
детей-сирот, а также лиц								
из числа детей-сирот	774	10	04	01 4 02 00000		40,00000	40,00000	40,00000
Единовременная выплата	//-	10	0-7	01 4 02 00000		40,00000	40,00000	40,00000
лицам из числа детей-								
сирот и детей, оставшихся								
без попечения родителей,								
на текущий ремонт								
находящихся в их								
собственности жилых								
помещений,								
расположенных на								
территории Новгородской								
области	774	10	04	01 4 02 70600		40,00000	40,00000	40,00000
Публичные нормативные						,	,	,
социальные выплаты								
гражданам	774	10	04	01 4 02 70600	310	40,00000	40,00000	40,00000
Подпрограмма								
«Обеспечение реализации								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
муниципальной								
программы «Развитие								
образования								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»	774	10	04	01 5 00 00000		12 307,30000	12 307,30000	12 307,30000
Обеспечение условий для								
выполнения								
государственных	774	10	0.4	01.5.02.00000		12 207 20000	12 207 20000	12 207 20000
полномочий	774	10	04	01 5 02 00000		12 307,30000	12 307,30000	12 307,30000
Компенсация								
родительской платы								
родителям (законным								
представителям) детей,								
посещающих								
образовательные								
организации, реализующие								
образовательную								
программу дошкольного								
образования	774	10	04	01 5 02 70010		451,50000	451,50000	451,50000
Публичные нормативные	,,,	10	"	51 5 52 ,0010		151,50000	.51,50000	121,2000
социальные выплаты								
гражданам	774	10	04	01 5 02 70010	310	451,50000	451,50000	451,50000
Осуществление	774	10	04	01 5 02 70060		101,90000	101,90000	101,90000
отдельных			ઁ'	=====================================		101,70000	-01,2000	101,50000
государственных								
полномочий по оказанию								
мер социальной								
поддержки обучающимся								
(обучавшимся до дня								
выпуска) муниципальных								
J , J ,				1		1		

образовательных организаций Публичные нормативые социальные выплаты граждиям 774 10 04 015027030 310 101,900000 101,90000 101,90000 101,90000 101,90000 101,90000 101,90000 101
Публенные пормативные социальные выплаты граждавам (Содержащае ребенка в семье опекуна и приемной семье, а также вомы разграфия (Содержащае ребенка в семье опекуна и приемной семье, а также вомы разграфия (Содержащае разграфия)
Содержание веноватата 774 10 04 01 5 02 70060 310 101,900000 101,90000 101,90000 101,90000 101,90000 101,90000
граздалатам
Содержание ребенка в семее опекулы в приемпой есмее, а также образовать в приемпому родителю 774 10 04 01.5 02 70130 310 11.753,90000 11.75
семые, опекупа и приемной семье, а такее вознатряждение, причитающееся приемному родителю 774 10 04 01 5 02 70130 11 753,90000 11 753,
Lembe, a также причитающееся причитающе
ВОЗНА РЕЖЕРИИ
причитающееся примятивонее примятивые социальные выплаты гражданым, кроме публичных нормативых социальные выплаты гражданым, кроме публичных нормативых социальных выплаты добативского муниципального района подрежем муниципальных программа Любатинского муниципальных образований Дюбатинского муниципальных образований Любатинского программа Побътниского муниципальных образований Любатинского муниципальными финансками Любатинского муниципальными финанского программи Предоставление произк выдах меженами для м
приемному родителем 774 10 04 01 5 02 70130 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 11 753,90000 12 753,90000 12 753,90000 12 753,90000 12 753,90000 12 753,90000 12 753,90000 13 753,900000 13 753,900000 13 753,900000 13 753,9000000 13 753,900000000 13 753,9000000000000000000000000000000000000
Публичные нормативные социальные выплаты
Социальные выплаты гражданам 774 10 04 01 5 02 70130 310 6 679,90000 5 074,00000
Пражданам 774 10 04 01 5 02 70130 310 6 679,90000 6 679,90000 6 679,90000
Социальные выплаты гражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат
ражданам, кроме публичных нормативных социальных выплат 774 10 04 01 5 02 70130 320 5 074,00000 5 074,00000 5 074,00000 Комитет финансов Администерации Любьттинского муниципального района 792 01 5 075,63850 8 838,75000 12 545,35000 Функционирование Правительства моганов Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти суб-вектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 Муниципального района публичника выбым финансами Любьттинского муниципального района на 2014-2024 годы* 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Дотиминального района на 2014-2024 годы* 793 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Дотиминального района на 2014-2024 годы* Любьттинского муниципального муниципаль
публичных иормативных социальных выплат 774 10 04 0150270130 320 5074,00000 5074,00000 5074,00000 Комитет финансов Администрации Любытинского муниципального района 792 01 5075,63850 26186.25000 29 860,75000 Функционирование Правительства Российской Федерации, высиних исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 Дункципального района "Управление муниципального района "Управление муниципального района па 2014-2024 годы" муниципального района на 2014-2024 годы" муниципального района на 1014-2024 годы" муниципального района на 1014-2024 годы муниципального района программы Любытниского муниципального района программы Любытниского муниципального района программы Любытниского муниципального района муниципального района программы Любытниского муниципального района муниципального района муниципального района программы Любытниского муниципального района муниципал
Социальных выплат 774 10 04 01 5 02 70130 320 5 074,00000 5 074,00000 5 074,00000
Комитет финансов Администрации Любагтинского муниципального района 792 01 5 075,63850 26 186,25000 29 860,75000 05 075,63850 8 838,75000 12 545,35000 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07 07
Алминистрации Любытинского муниципального района 792 01 5 075,63850 26 186,25000 29 860,75000 Общегосударственные вопросы 792 01 5 075,63850 8 838,75000 12 545,35000 Оунсционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000
Побытниского муниципальных образований Побытниского муниципальных образований Побытниского района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 200 00000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207
Муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 200 00000 207,25000 207,25000 29 860,75000 10 5 075,63850 26 186,25000 29 860,75000 12 545,35000 12 54
Общегосударственные вопросы 792 01
Вопросы 792 01 5 075,63850 8 838,75000 12 545,35000 Функционирование Правительства
Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных админстраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 Муниципальная программа Любытинского муниципальными финансами Любытинского муниципальных образований Любытинского района и финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 0000 207,25000 207,25000 207,25000 муниципальных образований Любытинского муниципального программы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Любытинского муниципального програмы Луна програмы Луна програ
Правительства Российской Федерации, высших Исполнительных органов Государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792
Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любыгинского района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000
высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 Муниципальная Любытинского муниципального района "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 10 дринальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программа "Управление муниципальной программы Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципального района на 2014-2024 годы "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 10 дероставление прочих выдов межбюджетных высов межболежетных высов межбюджетных высов межбюдж
ИСПОЛНИТЕЛЬНЫХ ОРГАНОВ РОСТИВЕННО В ПОВЕТИНЕ В В В В В В В В В В В В В В В В В В В
органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление "Муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципального района "Управление "Управление "Муниципального района "Куправление "Муниципального района на 2014-2024 годы" 4 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000
государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,2500
убъектов Российской Федрации, местных длянинстраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 Муниципальная программа Любьтинского муниципального района "Угравление муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 0000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 207,25000 Любьтинского муниципальных образований Любьтинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любьтинского муниципального района "Угравление муниципального района "Угравление муниципального района "Угравление муниципального района "Угравление муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных "Российской Стабор С
Федерации, местных администраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000
даминистраций 792 01 04 207,25000 207,25000 207,25000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского района "Управление муниципальной программы Любытинского муниципальными финансовия "Управление муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Плобытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" туравление прочих видов межбюджетных выскура представление прочих видов межбюджетных
муниципального района "Управление муниципального района программы "Ипобытинского муниципального района на 2014-2024 годы" муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы "Управление муниципального района "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" муниципального района "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" муниципального района "Управление муниципального района на 2014-2024 годы" Тредоставление прочих видов межбюджетных
"Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" туправление муниципального района на 2014-2024 годы" туправление муниципального района на 2014-2024 годы" туправление муниципального района на 2014-2024 годы туправление прочих видов межбюджетных туправление прочих видов межбюджетных
муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 100,2500
финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Тодпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Туправление прочих видов межбюджетных
Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 4 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000
муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 107,25
на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 0 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000
Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
"Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Тредоставление прочих видов межбюджетных
образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000
Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Тредоставление прочих видов межбюджетных
муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Предоставление прочих видов межбюджетных
программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Тредоставление прочих видов межбюджетных
Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных видов межбюджетных 200,25000
муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Тредоставление прочих видов межбюджетных
"Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Предоставление прочих видов межбюджетных
финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Тоды" Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды Тоды
Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных видов межбюджетных —
муниципального района на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
на 2014-2024 годы" 792 01 04 10 2 00 00000 207,25000 207,25000 207,25000 Предоставление прочих видов межбюджетных
Предоставление прочих видов межбюджетных
видов межбюджетных
трансфертов оюджетам
поселений Любытинского
муниципального района 792 01 04 10 2 02 00000 207,25000 207,25000 207,25000
Возмещение затрат по 792 01 04 10 2 02 70280 206,75000 206,75000 206,75000
содержанию штатных
содержанию штатных единиц, осуществляющих
содержанию штатных

полномочия области	792	01	04	10 2 02 70280	530	206,75000	206,75000	206,75000
Субвенции Осуществление	192	UI	04	10 2 02 /0280	330	200,73000	200,73000	200,73000
отдельных								
государственных								
полномочий по								
определению перечня								
должностных лиц,								
уполномоченных								
составлять протоколы об								
административных								
правонарушениях в	702	0.1	0.4	10 2 02 50650		0.50000	0.50000	0.50000
отношении граждан	792	01	04	10 2 02 70650	520	0,50000	0,50000	0,50000
Субвенции	792	01	04	10 2 02 70650	530	0,50000	0,50000	0,50000
Обеспечение								
деятельности финансовых, налоговых								
и таможенных органов и								
органов финансового								
(финансово-бюджетного)								
надзора	792	01	06			4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	01	06	10 0 00 00000		4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Подпрограмма	172	01	- 00	10 0 00 00000		4 700,30030	4 477,20000	4 423,00000
«Организация и								
обеспечение								
осуществления								
бюджетного процесса,								
управление								
муниципальным долгом								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
муниципальной программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района	702		0.0	10.1.00.00000		4.500.00050	4 400 2000	4.405.00000
на 2014-2024 годы"	792	01	06	10 1 00 00000		4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Обеспечение	792	01	06	10 1 05 00000		4 768,38850	4 499,20000	4.425.00000
деятельности комитета Расходы на обеспечение	192	UI	00	10 1 03 00000		4 /08,38830	4 499,20000	4 425,00000
функций муниципальных								
органов	792	01	06	10 1 05 01000		4 763,18850	4 494,00000	4 419,80000
Расходы на выплаты	-					,	.,	,
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	792	01	06	10 1 05 01000	120	4 542,18850	4 273,00000	4 273,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных	702		0.0	10.1.05.01.000	240	221 00000	221 00000	146,00000
(муниципальных) нужд	792	01	06	10 1 05 01000	240	221,00000	221,00000	146,80000
Возмещение затрат по	792	01	06	10 1 05 70280		5,20000	5,20000	5,20000
содержанию штатных								
единиц, осуществляющих переданные отдельные								
государственные								
100 удиротвенные	<u> </u>		1	<u> </u>				

полномочия области								
Расходы на выплаты								
персоналу								
государственных								
(муниципальных) органов	792	01	06	10 1 05 70280	120	5,20000	5,20000	5,20000
Резервные фонды	792	01	11	1010070200	120	100,00000	314,80000	314,80000
Прочие расходы, не	.,,_					100,00000	21,,0000	011,00000
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Любытинского								
муниципального района	792	01	11	97 0 00 00000		100,00000	314,80000	314,80000
Резервные фонды								
местных администраций	792	01	11	97 9 00 21130		100,00000	314,80000	314,80000
Резервные средства	792	01	11	97 9 00 21130	870	100,00000	314,80000	314,80000
Другие								
общегосударственные								
вопросы	792	01	13			0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Прочие расходы, не								
отнесенные к								
муниципальным								
программам								
Любытинского	702	0.1	1.2	07.0.00.0000		0.00000	2 017 50000	7 500 20000
муниципального района	792	01	13	97 0 00 00000		0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Условно утвержденные	702	01	12	07.0.00.00000		0.0000	2 017 50000	7 500 20000
расходы	792 792	01	13	97 9 00 99990	070	0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Резервные средства	 	01	13	97 9 00 99990	870	0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Национальная оборона	792	02				475,60000	491,00000	507,70000
Мобилизационная и								
вневойсковая подготовка	792	02	03			475,60000	491,00000	507,70000
Муниципальная	192	02	03			473,0000	491,00000	307,70000
программа Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	02	03	10 0 00 00000		475,60000	491,00000	507,70000
Подпрограмма								
"Финансовая поддержка								
муниципальных								
образований								
Любытинского района на								
2014-2024 годы"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными финансами								
финансами Любытинского								
люоытинского муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	02	03	10 2 00 00000		475,60000	491,00000	507,70000
Предоставление прочих	1.2	\ <u>~~</u>	"			1,2,0000	.> 1,00000	507,70000
видов межбюджетных								
трансфертов бюджетам								
поселений Любытинского								
муниципального района	792	02	03	10 2 02 00000		475,60000	491,00000	507,70000
Осуществление						,	,	
первичного воинского								
учета органами местного								
самоуправления								
поселений	792	02	03	10 2 02 51180		475,60000	491,00000	507,70000
Субвенции	792	02	03	10 2 02 51180	530	475,60000	491,00000	507,70000
Жилищно-								
Manufio-		05	l .			100,60000		0,00000

Жилищное хозяйство	792	05	01			100,60000	0,00000	0,00000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
«Улучшение жилищных								
условий граждан и								
повышение качества								
жилищно-коммунальных услуг в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2022 годы» и на								
период до 2028 года»	792	05	01	04 0 00 00000		100,60000	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Ремонт и								
содержание								
муниципальных жилых								
помещений в								
Любытинском								
муниципальном районе в 2017-2022 годах и на								
период до 2028 года»								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
«Улучшение жилищных								
условий граждан и								
повышение качества								
жилищно-коммунальных услуг в Любытинском								
муниципальном районе на								
2017-2022 годы» и на								
период до 2028 года»	792	05	01	04 2 00 00000		100,60000	0,00000	0,00000
Участие в региональной								
программе по								
капитальному ремонту								
общего имущества в многоквартирных домах	792	05	01	04 2 02 00000		100,60000	0,00000	0,00000
Расходы на обеспечение	192	03	01	04 2 02 00000		100,00000	0,00000	0,00000
мероприятий по								
капитальному ремонту								
жилищного фонда	792	05	01	04 2 02 99970		100,60000	0,00000	0,00000
Иные межбюджетные								Í
трансферты	792	05	01	04 2 02 99970	540	100,60000	0,00000	0,00000
Образование	792	07				5,10000	0,00000	0,00000
Другие вопросы в								
области образования	792	07	09			5,10000	0,00000	0,00000
Муниципальная								
программа Любытинского муниципального района								
муниципального раиона "Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	07	09	10 0 00 00000		5,10000	0,00000	0,00000
Подпрограмма	792	07	09	10 3 00 00000		5,10000	0,00000	0,00000
"Повышение эффективности								
эффективности бюджетных расходов								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Управление муниципальными								
финансами								
q-manousin			<u> </u>	<u> </u>				

				1		Г	ı	
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"								
Проведение								
профессиональной								
подготовки,								
переподготовки и								
повышение квалификации								
муниципальных служащих Любытинского								
муниципального района в								
сфере повышения								
эффективности								
бюджетных расходов	792	07	09	10 3 05 00000		5,10000	0,00000	0,00000
Повышение уровня	,,,_	0,		102 02 00000		2,10000	0,0000	0,0000
профессиональной								
подготовки								
муниципальных								
служащих и лиц,								
замещающих								
муниципальные								
должности в органах								
местного самоуправления	792	07	09	10 3 05 21110		5,10000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров,								
работ и услуг для								
обеспечения								
государственных					240	- 40000		
(муниципальных) нужд	792	07	09	10 3 05 21110	240	5,10000	0,00000	0,00000
Обслуживание								
государственного и	792	13				27,00000	61,90000	119,20000
муниципального долга Обслуживание	192	13				27,00000	01,90000	119,20000
государственного								
внутреннего и								
муниципального долга	792	13	01			27,00000	61,90000	119,20000
Муниципальная						,,,,,,,,	, , , , , , , , ,	.,
программа Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	13	01	10 0 00 00000		27,00000	61,90000	119,20000
Подпрограмма								
«Организация и								
обеспечение								
осуществления								
бюджетного процесса, управление								
управление муниципальным долгом								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы»								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района	792	13	01	10 1 00 00000		27,00000	61,90000	110 20000
на 2014-2024 годы" Обеспечение исполнения	192	13	01	10 1 00 00000		27,00000	01,90000	119,20000
								·
долговых обязательств Любытинского								
Любытинского	792	13	01	10 1 01 00000		27,00000	61,90000	119,20000
	792 792	13	01	10 1 01 00000 10 1 01 21120		27,00000 27,00000	61,90000 61,90000	119,20000 119,20000

	1	1						
внутреннего								
муниципального долга								
Обслуживание								
муниципального долга	792	13	01	10 1 01 21120	730	27,00000	61,90000	119,20000
Межбюджетные								
трансферты общего								
характера бюджетам								
бюджетной системы								
Российской Федерации	792	14				22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Дотации на						Í	Í	
выравнивание								
бюджетной								
обеспеченности								
субъектов Российской								
Федерации и								
муниципальных								
образований	792	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
	132	14	01			22 097,00000	10 /34,00000	10 000,50000
Муниципальная								
программа Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	14	01	10 0 00 00000		22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Подпрограмма								
"Финансовая поддержка								
муниципальных								
образований								
Любытинского района на								
2014-2024 годы"								
муниципальной								
программы								
Любытинского								
муниципального района								
"Управление								
муниципальными								
финансами								
Любытинского								
муниципального района								
на 2014-2024 годы"	792	14	01	10 2 00 00000		22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Выравнивание уровня	,,,,,			10200000		,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	10 / > 1,00000	10 000,00000
бюджетной								
обеспеченности								
поселений	792	14	01	10 2 01 00000		22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
	192	14	01	10 2 01 00000		44 097,00000	10 / 54,00000	10 000,50000
Выравнивание								
бюджетной								
обеспеченности	700	1.4		10.2.01.70100		22 007 (0000	1670460000	16 600 50000
поселений	792	14	01	10 2 01 70100		22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Дотации	792	14	01	10 2 01 70100	510	22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Всего расходов			<u> </u>			342 673,41065	255 918,59879	257 840,91086

Приложение 7 к решению Думы муниципального района "О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов "

Распределение бюджетных ассигнований по разделам и подразделам, целевым статьям и видам расходов классификации расходов бюджета на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов

Сумма (тыс рублей)

					Сумм	а (тыс. руолеи)	
Наименование	Рз	ПР	ЦСР	BP	2022 год	2023 год	2024 год
Общегосударственные							
вопросы	01				43 311,78677	37 622,06334	36 483,82931
Функционирование высшего	01	02			1 647,66000	1 279,60000	941,30000

должностного лица субъекта							
Российской Федерации и							
муниципального образования Расходы на обеспечение							
деятельности высшего							
должностного лица							
муниципального образования,							
не отнесенные к							
муниципальным программам							
Любытинского							
муниципального района	01	02	91 0 00 00000		1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Глава муниципального					,	,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
образования	01	02	91 1 00 01000		1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Расходы на выплаты персоналу					,	,	,,,,,,,,,,
государственных							
(муниципальных) органов	01	02	91 1 00 01000	120	1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Функционирование					Í	,	Í
законодательных							
(представительных) органов							
государственной власти и							
представительных органов							
муниципальных образований	01	03			25,00000	55,00000	55,00000
Дума Любытинского							
муниципального района	01	03	93 0 00 00000		25,00000	55,00000	55,00000
Расходы на обеспечение							
функций Думы							
муниципального района	01	03	93 1 00 01000		25,00000	55,00000	55,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	0.1	0.2	02 1 00 01000	240	25,0000	55,00000	55,00000
(муниципальных) нужд	01	03	93 1 00 01000	240	25,00000	55,00000	55,00000
Функционирование							
Правительства Российской Федерации, высших							
Федерации, высших исполнительных органов							
государственной власти							
субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций	01	04			24 619,43327	20 835,37534	16 329,04131
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование							
системы муниципального							
управления и поддержки							
развития территориального							
общественного							
самоуправления на 2017-2028							
годы»	01	04	09 0 00 00000	1	24 412,18327	20 628,12534	16 121,79131
Подпрограмма "Развитие							
муниципальной службы в							
Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной							
программы Любытинского муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления							
,	01	04	09 1 00 00000		52,00000	0,00000	0,00000
	· · ·				- ,,,,,,,,	- ,	- , , , , , , ,
на 2017-2028 годы»				1			
на 2017-2028 годы» Создание условий для							
на 2017-2028 годы»							
на 2017-2028 годы» Создание условий для выявления ограничений,	01	04	09 1 04 00000		52,00000	0,00000	0,00000
на 2017-2028 годы» Создание условий для выявления ограничений, препятствующих прохождению	01	04	09 1 04 00000		52,00000	0,00000	0,00000
на 2017-2028 годы» Создание условий для выявления ограничений, препятствующих прохождению муниципальной службы							
на 2017-2028 годы» Создание условий для выявления ограничений, препятствующих прохождению муниципальной службы Расходы на обеспечение	01	04 04 04	09 1 04 00000 09 1 04 01000 09 1 04 01000	240	52,00000 52,00000 52,00000	0,00000 0,00000 0,00000	0,00000 0,00000 0,00000

услугу для обеспечения государственных органовами с детементы поддержаю равания и детементы детементы поддержаю равания и детементы дет								
(муниципальных) пужа протрамми Побътниского муниципального управления в Побътниского муниципального рабоне "муниципального рабоне" муниципального рабоне "муниципального правоне предерати в притерсовару выбратиле общественного самоуправления в предератиле "муниципального рабоне предератиле "муниципального рабоне предератиле "муниципального рабоне предератиле "муниципального рабоне предератиле предератиле "муниципального рабоне предератиле предератиле "муниципального рабоне предератиле "муниципального предоватиле "муниципального рабоне предератиле "муниципального предоватиле "муниципального пре	услуг для обеспечения							
Подпрограмма Обеспечение муниципальном районе муниципальных органом 1 04 09 5 01 01000 22 \$80,3327 18 882 97534 16 121,79131 Рессолы за обеспечение функций муниципальных органом 1 04 09 5 01 01000 22 \$80,3327 18 882 97534 14 355,14131 Обеспечения муниципальных органом 1 04 09 5 01 01000 22 \$80,3327 18 882 97534 14 355,14131 Обеспечения муниципальных органом 1 04 09 5 01 01000 22 \$80,3327 18 867,80000 13 \$32,60000 10000 120 21 \$24,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 10000 120 21 \$24,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 10000 120 120 12 \$24,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 10000 120 120 12 \$24,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 13 \$32,60000 13 \$32,60000 14 000 10000 120 12 \$34,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 14 000 10000 120 12 \$34,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 14 000 10000 120 12 \$34,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 14 000 10000 120 12 \$34,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 14 000 10000 120 12 \$34,23327 18 067,80000 13 \$32,60000 13 \$32,60000 13 \$32,60000 100000 12 1000000 12 100000000								
мулиципального управления в программ добожние кого мулиципального района мулиципального на программ добожние кого мулиципального района мулиципального управления поддержив развититя терригорального совернее-головине системы мулиципального управления поддерживающих программ добожние кого общественного совернее-головина поддерживающих программ добожние кого общественного совернае-головина долго-головина долго-головина догожние и долго-головина догожние и долго-головина мулиципального управления догожние и долго-головина мулиципального средней в догожние и долго-головина мулиципального средней в догожние и догожние и долго-головина догожние и догожние догожние и догожние догожние и дого								
Доботинском муниципальном района обращения подвержки резентивующий дельного района обращения подвержки резентивующий дельного общественного самоуправления и служащий дельного района оброжения строительного района оброжения строительного района оброжения предоставлять персоналу госудерственного общественного района ображения о	Подпрограмма "Обеспечение							
райное" муниципального района обоспечения подреживать работи услугать объедительного упрактения и поддержив района объедительного упрактения и поддерживающей доцинальных объедительного района муниципальных объедительного района объедительного района муниципальных объедительного района объедительных								
программі Любагниского двіона «Совершенствование системы муниципального увравлення поддержки развития территорнального общественного самоунарявлення поддержки развития территорнального общественного самоунарявления и сухващими Администрации Любагниского муниципального района воздаждением поддержки развития территорнального домунений страний сухващими Администрации Любагниского муниципального района воздаждением поддержки развития территорнального района воздаждением поддержжить поддержжить поддержжить персовалу государственных (муниципальных) правон установа поддержжить произвольного правона поддержжить подд								
мулиципального рабона «Сосърщественование системы мулиципального управления и поддержив равония и поддерживающим поддерживающ	районе" муниципальной							
«Совершенствование системы муниципального обпиственного самогупавления и подцержен развития территориального обпиственного самогупавления и служащий канальная служащий и служа	программы Любытинского							
муниципального управления и территоряального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Обспечение псиотвения муниципальным служащими и служащими даминистрания и добытитского муниципальным служащими даминистрания и добытитского муниципальным служащими добытитского муниципальным служащими добытитского муниципальным служащими добытитского муниципальным органов дого и дого об дого	муниципального района							
муниципального управления и территоряального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Обспечение псиотвения муниципальным служащими и служащими даминистрания и добытитского муниципальным служащими даминистрания и добытитского муниципальным служащими добытитского муниципальным служащими добытитского муниципальным служащими добытитского муниципальным органов дого и дого об дого	«Совершенствование системы							
поддержи развития территориального общественного самоуправления долгаждае тостовней выплаты персоналу государственных органов подпавляющих органов подпав								
терыгоряваньного обществению своюруправления на 2017-2028 годы» общественного свяюуправления на 2017-2028 годы» общественного свяюуправления на 2017-2028 годы» общественное песописиния общественное передания общественное передания на стран протоками и стран переспарат посудерственное передания на соответствие с пунктом I статья 4 Осудерственное потраждения на госудерственное пунктом I статья 4 Осудерственное потраждения посудерственное пунктом I статья 4 Осудерственное потраждения посудерственное пунктом I статья 4 Осудерственное потраждения посудерственное потраждения посудерственное пунктом I статья 4 Осудерственное потраждения посудерственные потраждения посудерственные посудерственные потраждения посудерственные посудерствен								
общественного свяюуправления догальных органов посответствии с предантых органов посответствии с предантых органов посответствии с предания с постветствии с предания с поствется по состояния посответствии с предания с поствется по состояния по с								
на 2017-2028 10;380 01 04 09 5 00 00000 24 360,18327 20 628,12534 16 121,79131								
Обеспечение исполнения муниципальным служащими и служащими Адмицистрации От От От От От От От		01	04	09 5 00 00000		24 360,18327	20 628,12534	16 121,79131
муниципальными служащими и сл						,	,	Í
служациями Администрации Побативского муниципального района возможеных поизмомочий потамов Оправов Оп	муниципальными служащими и							
Добатилского района возпоженных полномочий От От От От От От От О								
муниципального района возложенных полномочий 01 04 09 5 01 00000 224 360,18327 20 628,12534 16 121,79131 Расходы на вышаты персоналу государственных (муниципальных) органов 10 04 09 5 01 01000 120 22 528,33327 18 882,97534 14 355,14131 14 25000 11 52,00000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 14 09 5 01 01000 120 21 524,23327 18 067,80000 13 523,60000 14 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18								
воздоженных подномочий распечение функций муниципальных органов посреденения (муниципальных) органов посударственных органов посударственных органов посударственных (муниципальных) органов посударственных органов посударс								
Расходы на обеспечение функций муниципальных органов от регосударственных (муниципальных) органов от остаетия и федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 федерация с соответствии с пунктом 1 статьи 4 федерация посударственных органов от остаетия (муниципальных) органов от остаетия (муниципальных) органов от остаетия (муниципальных) нужд от остаетия (муниципальных) органов от остаетия (муниципальных) нужд от от	1 2	01	04	09 5 01 00000		24 360 18327	20 628 12534	16 121,79131
функций муниципальных органов 01 04 09 5 01 01000 22 580,33327 18 882,97534 14 355,14131 Расходы на выплаты персопалу государственных органов посударственных органов посударственной высти субьеспечения государственной высти субьеспечения государственной федерации на государственной федерации в государственных органов посударственных органов посударственных органов посударственной федерации в государственной федерации в государственной федерации в государственной федерации в государственных органов посударственных органов посударств		0.1	Ŭ.	0, 0 01 00000		2.500,10527	20 020,1200 .	10 121,77101
органов — 01 04 09 5 01 01000 — 22 580,33327 18 882,97534 14 355,14131 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов — 01 04 09 5 01 01000 120 21 524,23327 18 067,80000 — 13 523,60000 — 14 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18 18	1							
Расходы на выплаты персоналу государственных муниципальных) органов от муниципальных органов от		01	04	09 5 01 01000		22 580 33327	18 882 97534	14 355 14131
посударственных (муниципальных) органов 01	•	01	04	07 3 01 01000		22 300,33321	10 002,77334	14 333,14131
Муниципальных органов 01								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных органов тосударственных органов от органов органовых орсударственных органовых орсударственных органов орг		01	04	09 5 01 01000	120	21 524 23327	18 067 80000	13 523 60000
услуг для обеспечения государственных обеспечения посударственных обеспечения государственных полномочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоковы об		01	04	07 3 01 01000	120	21 324,23321	10 007,00000	13 323,00000
Тосударственных Осуществление переданных органов Осуществление переданных органов Осуществление переданных органов Осуществление переданных органов Осуществление отдельных пражданского состояния Осуществления (муниципальных) органов Осуществление переданных органов Осуществление переданных обеспечения Осуществленых (муниципальных) органов Осуществленых (муниципальных) органов Осуществленых (муниципальных) органов Осуществленых (муниципальных) органов Осуществление отдельных отдельных обеспечения (осуществленых (муниципальных) органов Осуществление отдельных обеспечения (осуществленых (муниципальных) органов Осуществление отдельных (муниципальных) органов Осуществление отдельных обеспечения (осуществленых (муниципальных) органов Осуществление отдельных (муниципальных) органов Осуществление отдельн								
Осуществление переданных органов Осударственные преданных органов государственных органов Осударственных органов государственных органов Осударственных органов Осударс								
Осуществление переданных органов пасти субъектов Российской федерации в соответствии с пунктом 1 статы 4 федерации в соответствии с подномочий Российской федерации в агосударственную регистрацию актов гражданского состояния 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,9000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услут для обеспечения составлять персоналу государственных (муниципальных) переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услут для обеспечения государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услут для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 государственных полномочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных		0.1	0.4	00.5.01.01000	240	1.057.10000	015 17524	021 54121
рогалам посударственной власти субъектов Российской Федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации в государственную регистрацию актов гражданского состояния пражданского состояния по пределению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных		01	04	09 3 01 01000	240	1 036,10000	815,1/554	831,34131
власти субъектов Российской Федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации из государственных смуниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных смуниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Вомещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) иужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 1,50000 государственных полномочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
Федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерадины на государственных персоналу государственных (муниципальных) органов имперение отдельные государственные полномочий посодержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственных (муниципальных) органов имперения (муниципальных) иужд имперению перечия (муниципальных) иужд имперения (муниципальных) иужд имперению перечия (муниципальных) и имперения (муниципальных) и имперений (муниципальных) и имперений (муниципальных) и имперений (муниципальных) и имперений (муниципальных)								
пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния О1 О4 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов О1 О4 09 5 01 59300 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд О1 О4 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные голельные государственные полномочия области О1 О4 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) органов О1 О4 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд О1 О4 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Осуществление отдельные государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных государственных полномочий по определения государственных полномочий по определения государственных полномочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных государственных полномочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
гражданского состояния» полномочий Российской обедерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Вогдарственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) пужд 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 1,50000 Государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколь об административных								
Полномочий Российской федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния	_							
Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 120 515,9000 507,30	1 * ''							
регистрацию актов гражданского состояния 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение заграт по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных государственных пономочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченых составлять протоколы об административных								
гражданского состояния 01 04 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 154,2500	Федерации на государственную							
Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов	регистрацию актов							
государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,90000 507,30000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 1,50000 1,	гражданского состояния	01	04	09 5 01 59300		590,50000	555,80000	577,30000
(муниципальных) органов 01 04 09 5 01 59300 120 515,9000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,25000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000<	Расходы на выплаты персоналу							
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1 187,85000 1 154,25000 1 154,250	государственных							
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных опотомочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных	(муниципальных) органов	01	04	09 5 01 59300	120	515,90000	507,30000	507,30000
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,25000 1154,25000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных опотомочий по определению перечия должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных	Иные закупки товаров, работ и							
государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 59300 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1 187,85000 1 154,25000 1 154,								
Муниципальных нужд								
Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 01 04 09 5 01 70280 1187,85000 118		01	04	09 5 01 59300	240	74,60000	48,50000	70,00000
содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных						,	,	,
осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
отдельные государственные полномочия области Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов О1 04 09 5 01 70280 О2 09 5 01 70280 О3 1187,85000 О4 09 5 01 70280 О5 01 70280 О5 01 70280 О6 09 5 01 70280 О6 09 5 01 70280 О7 09 5 01 70280 О6 09 5 01 70280 О6 09 5 01 70280 О7 09 5 01 70280 О7 09 5 01 70280 О6 09 5 01 70280 О7 09 5 01 70280 О9 5 01 70280 ОР ФР								
полномочия области Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1154,	1	01	04	09 5 01 70280		1 187.85000	1 187.85000	1 187.85000
государственных (муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1154,25000 1 154,25000 1		0.1	Ŭ.	0,000,70200		1 107,00000	1 107,00000	1 107,00000
(муниципальных) органов 01 04 09 5 01 70280 120 1 154,25000 1 154,25000 1 154,25000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 1,500								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 1,50000		01	04	09 5 01 70280	120	1 154 25000	1 154 25000	1 154 25000
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных		01	01	0, 0 01 70200	120	1 15 1,25000	1 10 1,20000	1 10 1,2000
государственных (муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
(муниципальных) нужд 01 04 09 5 01 70280 240 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 33,60000 1,50000 <td>1 2 2</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>	1 2 2							
Осуществление отдельных государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных		01	04	09 5 01 70280	240	33 60000	33 60000	33 60000
государственных полномочий по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных					240			
по определению перечня должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных		01	04	07 5 01 70050		1,30000	1,50000	1,50000
должностных лиц, уполномоченных составлять протоколы об административных								
уполномоченных составлять протоколы об административных								
протоколы об административных	-							
административных	-							
	_							
правонарушениях,	_							
	правонарушениях,	l						

предусмотренных							
соответствующими статьями							
областного закона "Об							
административных							
правонарушениях"							
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	01	04	09 5 01 70650	240	1,50000	1,50000	1,50000
Муниципальная программа	01	04	07 3 01 70030	240	1,50000	1,50000	1,50000
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	01	04	10 0 00 00000		207,25000	207,25000	207,25000
Подпрограмма "Финансовая							
поддержка муниципальных							
образований Любытинского							
района на 2014-2024 годы"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы"	01	04	10 2 00 00000		207 25000	207 25000	207,25000
	01	04	10 2 00 00000		207,25000	207,25000	207,23000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов							
бюджетам поселений							
Любытинского							
муниципального района	01	04	10 2 02 00000		207,25000	207,25000	207,25000
Возмещение затрат по	01	01	10 2 02 00000		207,23000	207,23000	201,23000
содержанию штатных единиц,							
осуществляющих переданные							
отдельные государственные							
полномочия области	01	04	10 2 02 70280		206,75000	206,75000	206,75000
Субвенции	01	04	10 2 02 70280	530	206,75000	206,75000	206,75000
Осуществление отдельных					,	,	,
государственных полномочий							
по определению перечня							
должностных лиц,							
уполномоченных составлять							
протоколы об							
административных							
правонарушениях в отношении							
граждан	01	04	10 2 02 70650		0,50000	0,50000	0,50000
Субвенции	01	04	10 2 02 70650	530	0,50000	0,50000	0,50000
Судебная система	01	05			71,10000	2,00000	1,80000
Прочие расходы, не							
отнесенные к							
муниципальным программам							
Любытинского	0.1	0.5	07.0.00.0000		71 10000	2 00000	1 00000
муниципального района	01	05	97 0 00 00000	1	71,10000	2,00000	1,80000
Составление (изменение)							
списков кандидатов в							
присяжные заседатели							
федеральных судов общей юрисдикции в Российской							
Федерации	01	05	97 4 00 51200		71,10000	2,00000	1,80000
Иные закупки товаров, работ и	01	0.5	71 T UU 314UU	+ +	/1,10000	2,00000	1,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	05	97 4 00 51200	240	71,10000	2,00000	1,80000
Обеспечение деятельности	01	06) / 1 00 J1200	2 10	5 926,58850	5 462,40000	5 388,20000
финансовых, налоговых и	"	00			3 720,30030	3 402,4000	5 500,20000
таможенных органов и							
органов финансового							
(финансово-бюджетного)							
	-			-			

				1			
надзора							
Муниципальная программа Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	01	06	10 0 00 00000		4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Подпрограмма «Организация и							
обеспечение осуществления							
бюджетного процесса,							
управление муниципальным							
долгом Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района "Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	01	06	10 1 00 00000		4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Обеспечение деятельности	01	00	10 1 00 00000		1 700,30030	1 199,20000	1 123,00000
комитета	01	06	10 1 05 00000		4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Расходы на обеспечение		- 00	10 1 00 00000		. , , , , , , , , , , ,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	
функций муниципальных							
органов	01	06	10 1 05 01000		4 763,18850	4 494,00000	4 419,80000
Расходы на выплаты персоналу					,	,	
государственных							
(муниципальных) органов	01	06	10 1 05 01000	120	4 542,18850	4 273,00000	4 273,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	06	10 1 05 01000	240	221,00000	221,00000	146,80000
Возмещение затрат по							
содержанию штатных единиц,							
осуществляющих переданные							
отдельные государственные	0.1	0.6	10 1 05 70200		5 20000	5.20000	5.20000
полномочия области	01	06	10 1 05 70280		5,20000	5,20000	5,20000
Расходы на выплаты персоналу							
государственных	01	06	10 1 05 70280	120	5,20000	5,20000	5,20000
(муниципальных) органов	01	06	10 1 05 /0280	120	3,20000	3,20000	5,20000
Переданные полномочия из бюджетов сельских поселений							
в бюджет муниципального							
района	01	06	84 0 00 00000		224,00000	0,00000	0,00000
Переданные полномочия из	01	00	84 0 00 00000		224,00000	0,00000	0,00000
бюджета Любытинского							
сельского поселения в бюджет							
муниципального района по							
решению вопросов местного							
значения в соответствии с							
заключенными соглашениями							
в части расходов на							
обеспечение деятельности							
органов финансового							
(финансово-бюджетного)							_
надзора	01	06	84 1 00 88020		112,00000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты персоналу							
государственных	0.1	0.0	04.1.00.00020	120	102 00000	0.00000	0.00000
(муниципальных) органов	01	06	84 1 00 88020	120	102,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	01	06	84 1 00 88020	240	9,10000	0,00000	0,00000
(муниципальных) нужд Переданные полномочия из	01	06	84 2 00 63230	240	112,00000	0,00000	0,00000
переданные полномочия из бюджета Неболчского	01	00	0+ 4 00 03430		112,00000	0,00000	0,00000
сельского поселения в бюджет							
муниципального района по							
	1		<u> </u>				

решению вопросов местного							
значения в соответствии с							
заключенными соглашениями							
в части расходов на							
обеспечение деятельности органов финансового							
(финансово-бюджетного)							
надзора							
Расходы на выплаты персоналу							
государственных							
(муниципальных) органов	01	06	84 2 00 63230	120	102,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и					,	*,*****	-,,,,,,,,
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	06	84 2 00 63230	240	9,10000	0,00000	0,00000
Контрольно-счетная палата							
Любытинского							
муниципального района	01	06	94 0 00 00000		934,20000	963,20000	963,20000
Председатель Контрольно-							
счетной палаты							
муниципального района	01	06	94 1 00 01000		557,00000	546,30000	546,30000
Расходы на выплаты персоналу							
государственных			0.4.4.00.00.00.00				
(муниципальных) органов	01	06	94 1 00 01000	120	557,00000	546,30000	546,30000
Расходы на обеспечение							
функций Контрольно-счетной							
палаты Любытинского	01	06	04.2.00.01000		25,00000	25 00000	25 00000
муниципального района	01	06	94 2 00 01000		25,00000	25,00000	25,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	01	06	94 2 00 01000	240	25,00000	25,00000	25,00000
Аудитор Контрольно-счетной	01	00	94 2 00 01000	240	23,00000	23,00000	23,00000
палаты Любытинского							
муниципального района	01	06	94 3 00 01000		352,20000	391,90000	391,90000
Расходы на выплаты персоналу	01	00	713 00 01000		332,20000	371,70000	371,70000
государственных							
(муниципальных) органов	01	06	94 3 00 01000	120	352,20000	391,90000	391,90000
Резервные фонды	01	11	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,		100,00000	314,80000	314,80000
Прочие расходы, не						2 - 1,0 0 0 0 0	
отнесенные к муниципальным							
программам Любытинского							
муниципального района	01	11	97 0 00 00000		100,00000	314,80000	314,80000
Резервные фонды местных							
администраций	01	11	97 9 00 21130		100,00000	314,80000	314,80000
Резервные средства	01	11	97 9 00 21130	870	100,00000	314,80000	314,80000
Другие общегосударственные							
вопросы	01	13			10 922,00500	9 672,88800	13 453,68800
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование							
системы муниципального							
управления и поддержки							
развития территориального							
общественного							
самоуправления на 2017-2028	0.1	12	00 0 00 00000		7 477 20000	5 000 20000	5 000 20000
годы» Подпрограмма "Поддержка	01	13	09 0 00 00000 09 3 00 00000		7 477,20000 40,00000	5 008,30000 40,00000	5 008,30000 40,00000
Подпрограмма "Поддержка территориального	01	1.5	093 00 00000		40,00000	40,00000	40,00000
общественного самоуправления							
в Любытинском							
муниципальном районе"							
муниципальном районе муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							

территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»							
Поддержка и популяризация							
деятельности территориального							
общественного самоуправления	01	13	09 3 03 00000		40,00000	40,00000	40,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы "Поддержка							
территориального							
общественного самоуправления							
в Любытинском							
муниципальном районе"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»	01	13	09 3 03 99990		40,00000	40,00000	40,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	13	09 3 03 99990	240	5,00000	5,00000	5,00000
Иные выплаты населению	01	13	09 3 03 99990	360	35,00000	35,00000	35,00000
Подпрограмма "Обеспечение					·		
муниципального управления в							
Любытинском муниципальном							
районе " муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»	01	13	09 5 00 00000		7 437,20000	4 968,30000	4 968,30000
Обеспечение исполнения	1	10	0, 2 00 00000		, 157,2000	. > 00,5000	. > 00,2000
муниципальными служащими и							
служащими Администрации							
Любытинского							
муниципального района							
возложенных полномочий	01	13	09 5 01 00000		7 437,20000	4 968,30000	4 968,30000
Содержание учреждений по	101	13	07 3 01 00000		7 437,20000	+ 700,30000	+ 700,50000
обеспечению хозяйственного							
обслуживания	01	13	09 5 01 01110		5 337,70000	4 557,00000	4 557,00000
Субсидии бюджетным	01	13	07 3 01 01110		3 337,70000	+ 557,00000	+ 337,00000
_	01	13	00 5 01 01110	610	5 227 70000	4 557 00000	4 557 00000
учреждениям	01	13	09 5 01 01110	610	5 337,70000	4 557,00000	4 557,00000
Иные межбюджетные							
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной	0.1	1.2	00 5 01 71 410		42 10000	0.00000	0.0000
сферы	01	13	09 5 01 71410		43,10000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным		1.0	00.5.01.51.11.0	(10	40.10000	0.0000	0.0000
учреждениям	01	13	09 5 01 71410	610	43,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению			00.5.01.5555			0.0000	
коммунальных услуг	01	13	09 5 01 72300		1 645,10000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(NOVIEW TO THE IN AN ANDRONE		1 12	09 5 01 72300	240	195 00000	0,00000	0,00000
(муниципальных) нужд	01	13	09 3 01 72300	240	185,00000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным						,	,
	01 01 01	13	09 5 01 72300 09 5 01 72300 09 5 01 S2300	610	1 460,10000 411,30000	0,00000 411,30000	0,00000

_	1						
по приобретению коммунальных услуг							
коммунальных услуг муниципальными							
учреждениями							
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	0.1	12	00 5 01 52200	240	46 20000	46 20000	46 20000
(муниципальных) нужд Субсидии бюджетным	01	13	09 5 01 S2300	240	46,20000	46,20000	46,20000
учреждениям	01	13	09 5 01 S2300	610	365,10000	365,10000	365,10000
Муниципальная программа	01	13	0) 2 01 52300	010	303,10000	303,10000	303,10000
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на 2017-2024 годы"	01	13	13 0 00 00000		848,25000	301,00000	301,00000
Расширение	01	13	13 0 00 00000		040,23000	301,00000	301,00000
телекоммуникационной							
инфраструктуры ОМСУ	01	13	13 0 01 00000		168,50000	96,00000	96,00000
Реализация мероприятий							
программы Любытинского							
муниципального района "Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2024 годы"	01	13	13 0 01 99990		168,50000	96,00000	96,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	01	13	13 0 01 99990	240	168,50000	96,00000	96,00000
Поддержка в актуальном	01	13	13 0 01 99990	240	100,30000	90,00000	90,00000
состоянии официальных сайтов							
ОМСУ	01	13	13 0 03 00000		5,00000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий							
программы Любытинского							
муниципального района "Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2024 годы"	01	13	13 0 03 99990		5,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	01	13	13 0 03 99990	240	5,00000	0,00000	0,00000
(муниципальных) нужд Создание условий для защиты	01	13	13 0 03 99990	240	3,00000	0,00000	0,00000
информации, а также							
обеспечение целостности,							
достоверности и							
конфиденциальности	0.1	12	13 0 04 00000		164.75000	45 00000	45 00000
информации Реализация мероприятий	01	13	13 0 04 00000		164,75000	45,00000	45,00000
программы Любытинского							
муниципального района							
"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на 2017-2024 годы"	01	13	13 0 04 99990		164,75000	45,00000	45,00000
Иные закупки товаров, работ и	UI	13	13 0 04 77770	+ +	104,73000	+3,00000	45,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01	13	13 0 04 99990	240	164,75000	45,00000	45,00000
Обеспечение работников							
ОМСУ современным							
компьютерным оборудованием и копировальной техникой	01	13	13 0 06 00000		510,00000	160,00000	160,00000
Реализация мероприятий	01	13	13 0 06 99990		510,00000	160,00000	160,00000
	1 01	1 1 2 1	13 0 00 77770		210,0000		
программы Любытинского	01		13 0 00 77770		310,00000	100,0000	100,00000

"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на 2017-2024 годы"							
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных			12 0 0 0 00000			160,0000	4 60 00000
(муниципальных) нужд	01	13	13 0 06 99990	240	510,00000	160,00000	160,00000
Муниципальная программа Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальным							
имуществом Любытинского							
муниципального района на							
2018-2023 годы и на период до	0.1	10	1500000000		1 400 00000	00.50000	00.50000
2026 года" Обеспечение эффективного	01	13	15 0 00 00000		1 490,00000	88,50000	88,50000
использования муниципального							
имущества	01	13	15 0 01 00000		1 490,00000	88,50000	88,50000
Мероприятия по регистрации,					,	,	,
перерегистрации, страхованию,							
прохождению технического							
осмотра транспортных средств	0.1	12	15 0 01 21250		00,0000	99.50000	99.50000
и уплата налогов Уплата налогов, сборов и иных	01	13	15 0 01 21250		90,00000	88,50000	88,50000
платежей	01	13	15 0 01 21250	850	90,00000	88,50000	88,50000
Мероприятия по ремонту					,	,	,
муниципального имущества	01	13	15 0 01 21340		1 400,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	01	13	15 0 01 21340	240	1 400,00000	0,00000	0,00000
Взносы в Ассоциацию "Совет	01	13	13 0 01 213 10	210	1 100,00000	0,00000	0,0000
муниципальных образований"	01	13	96 0 00 00000		204,58800	204,58800	204,58800
Членские взносы в ассоциацию							
поселений	01	13	96 1 00 82210		204,58800	204,58800	204,58800
Уплата налогов, сборов и иных платежей	01	13	96 1 00 82210	850	204,58800	204,58800	204,58800
Прочие расходы, не	01	- 15	, o 1 00 0 22 10	000	201,00000	201,0000	201,0000
отнесенные к муниципальным							
программам Любытинского							
муниципального района	01	13	97 0 00 00000		901,96700	4 070,50000	7 851,30000
Почетный гражданин Любытинского района	01	13	97 1 00 82230		49,00000	49,00000	49,00000
Иные выплаты населению	01	13	97 1 00 82230	360	49,00000	49,00000	49,00000
Прочие расходы на выполнение	01	13	<i>71</i> 1 00 62230	300	47,00000	42,00000	42,00000
функций органов местного							
самоуправления	01	13	97 1 00 83220		204,00000	204,00000	204,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	01	13	97 1 00 83220	240	204,00000	204,00000	204,00000
Расходы на обеспечение	01	1.5)	270	204,00000	۷٠٦,٥٥٥٥٥	۷٠٦,٥٥٥٥٥
выполнения решения суда	01	13	97 2 00 99990		648,96700	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	01	13	97 2 00 99990	240	598,96700	0,00000	0,00000
(муниципальных) нужд Уплата налогов, сборов и иных	01	1.3	7 i 4 00 77770	240	370,70700	0,00000	0,00000
платежей	01	13	97 2 00 99990	850	50,00000	0,00000	0,00000
Условно утвержденные						-	
расходы	01	13	97 9 00 99990		0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Резервные средства	01	13	97 9 00 99990	870	0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Национальная оборона Мобилизационная и	02				475,60000	491,00000	507,70000
Мооилизационная и вневойсковая подготовка	02	03			475,60000	491,00000	507,70000
Муниципальная программа	02	03	10 0 00 00000		475,60000	491,00000	507,70000
Любытинского							
муниципального района							

"Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"							
Подпрограмма "Финансовая							
поддержка муниципальных							
образований Любытинского							
района на 2014-2024 годы"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	02	03	10 2 00 00000		475,60000	491,00000	507,70000
Предоставление прочих видов	02	03	10 2 00 00000		473,00000	471,00000	307,70000
межбюджетных трансфертов							
бюджетам поселений							
Любытинского							
муниципального района	02	03	10 2 02 00000		475,60000	491,00000	507,70000
Осуществление первичного	<u> </u>				,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	. ,	
воинского учета органами							
местного самоуправления							
поселений	02	03	10 2 02 51180		475,60000	491,00000	507,70000
Субвенции	02	03	10 2 02 51180	530	475,60000	491,00000	507,70000
Национальная безопасность и						-	
правоохранительная							
деятельность	03				1 858,23000	1 818,80000	1 818,80000
Защита населения и							
территории от							
чрезвычайных ситуаций							
природного и техногенного							
характера, пожарная		4.0			4 050 55000	1 000 0000	1 000 0000
безопасность	03	10		-	1 858,23000	1 809,80000	1 809,80000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района "Управление муниципальным							
имуществом Любытинского							
муниципального района на							
2018-2023 годы и на период до							
2026 года"	03	10	15 0 00 00000		48,43000	0.00000	0,00000
Обеспечение эффективного	0.5	10	10 0 00 0000		10,12000	0,0000	0,0000
использования муниципального							
имущества	03	10	15 0 01 00000		48,43000	0,00000	0,00000
Приобретение муниципального					,	,	,
имущества	03	10	15 0 01 21260		48,43000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и						-	-
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	03	10	15 0 01 21260	240	48,43000	0,00000	0,00000
Расходы на обеспечение							
деятельности учреждений, не							
отнесенные к муниципальным							
программам Любытинского							
муниципального района	03	10	98 0 00 00000	1	1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
Обеспечение деятельности							
учреждений,							
функционирующих в сфере							
защиты населения от							
чрезвычайных ситуаций и	03	10	98 1 00 01120		1 200 2000	1 200 2000	1 200 20000
пожарной безопасности Субсидии бюджетным	03	10	90 1 UU UI I ZU		1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
учреждениям	03	10	98 1 00 01120	610	1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
Другие вопросы в области	0.5	10	70 1 00 01120	010	1 007,00000	1 007,00000	1 007,00000
национальной безопасности и							
правоохранительной							
деятельности	03	14			0,00000	9,00000	9,00000
Муниципальная программа	03	14	09 0 00 00000		0,00000	9,00000	9,00000
		•				*	

				1			
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы							
Подпрограмма							
"Противодействие коррупции в							
Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»	03	14	09 4 00 00000		0.00000	9,00000	9.00000
Формирование в обществе	03	17	07 4 00 00000		0,0000	7,00000	2,00000
нетерпимости к							
коррупционному поведению,							
создание условий для							
обеспечения участия общества							
в противодействии коррупции,							
обеспечение доступа граждан к							
информации о деятельности							
органов местного							
самоуправления Любытинского							
муниципального района (ОМСУ)	03	14	09 4 01 00000		0,00000	4,00000	4,00000
Реализация мероприятий	0.5	14	09 4 01 00000		0,00000	4,00000	4,00000
подпрограммы							
"Противодействие коррупции в							
Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»	03	14	09 4 01 99990		0,00000	4,00000	4,00000
Иные закупки товаров, работ и	03	17	07 + 01 77770		0,00000	4,00000	4,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	03	14	09 4 01 99990	240	0,00000	4,00000	4,00000
Формирование							
антикоррупционного							
мировоззрения, повышения							
уровня правосознания и							
правовой культуры, а также							
подготовка и переподготовка							
специалистов соответствующей квалификации	03	14	09 4 03 00000		0,00000	4,00000	4,00000
Реализация мероприятий	0.5	1-7	07 1 03 00000		0,0000	7,00000	7,0000
подпрограммы							
"Противодействие коррупции в							
Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»	03	14	09 4 03 99990		0,00000	4,00000	4,00000
2017, 2020 годыл			0, . 00 ,,,,,		0,0000	1,0000	1,0000

Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	03	14	09 4 03 99990	240	0,00000	4,00000	4,00000
Обеспечение							
антикоррупционного							
мониторинга	03	14	09 4 08 00000		0,00000	1,00000	1,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы							
"Противодействие коррупции в							
Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления	02	1.4	09 4 08 99990		0.00000	1 00000	1 00000
на 2017-2028 годы»	03	14	09 4 08 99990		0,00000	1,00000	1,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	03	14	09 4 08 99990	240	0,00000	1,00000	1,00000
(муниципальных) нужд	03	14	U9 4 U8 9999U	240			
Национальная экономика	04				29 776,40000	27 687,50000	28 055,10000
Сельское хозяйство и	0.4	0.5			50,0000	50,00000	50,00000
рыболовство	04	05			58,90000	58,90000	58,90000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района "Развитие сельского							
хозяйства в Любытинском							
муниципальном районе на							
муниципальном районе на 2020-2025 годы"	04	05	05 0 00 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Подпрограмма "Обеспечение	04	0.5	03 0 00 00000		13,00000	13,0000	13,0000
общих условий							
функционирования отраслей							
сельского хозяйства"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие сельского							
хозяйства в Любытинском							
муниципальном районе на							
2020-2025 годы"	04	05	05 4 00 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Повышение кадрового							
потенциала в сельском							
хозяйстве	04	05	05 4 01 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы "Обеспечение							
общих условий							
функционирования отраслей							
сельского хозяйства"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие сельского хозяйства							
в Любытинском							
муниципальном районе на			0.000				
2020-2025 годы"	04	05	05 4 01 99990		15,00000	15,00000	15,00000
Иные закупки товаров, работ и							
_		1					
услуг для обеспечения							
государственных		0.5	05.4.01.00000	240	1500000	15 00000	15 00000
государственных (муниципальных) нужд	04	05	05 4 01 99990	240	15,00000	15,00000	15,00000
государственных (муниципальных) нужд Прочие расходы, не	04	05	05 4 01 99990	240	15,00000	15,00000	15,00000
государственных (муниципальных) нужд Прочие расходы, не отнесенные к муниципальным	04	05	05 4 01 99990	240	15,00000	15,00000	15,00000
государственных (муниципальных) нужд Прочие расходы, не отнесенные к муниципальным программам Любытинского				240			
государственных (муниципальных) нужд Прочие расходы, не отнесенные к муниципальным	04 04 04	05 05 05	97 0 00 00000 97 3 00 70720	240	15,00000 43,90000 43,90000	15,00000 43,90000 43,90000	15,00000 43,90000 43,90000

43,90000
5 415,00000
5 415,00000
5 415,00000
3 413,00000
5 415,00000
2 040,00000
2 040,00000
2 040,00000
5 000,00000
5 000,00000
,
2

границах муниципального							
района и искусственных сооружений на них, за счет							
средств дорожного фонда							
муниципального района							
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	08 2 01 83230	240	15 020,00000	15 000,00000	15 000,00000
Ремонт автомобильных дорог							
общего пользования, местного							
значения вне границ							
населенных пунктов, в							
границах муниципального							
района и искусственных	0.4	00	00.2.02.00000		0.504.50000	((72 40000	7.040.00000
сооружений на них	04	09	08 2 02 00000		8 594,50000	6 672,40000	7 040,00000
Субсидии на формирование							
муниципальных дорожных фондов	04	09	08 2 02 71510		5 926,00000	3 950,00000	3 950,00000
Иные закупки товаров, работ и	04	09	08 2 02 /1310		3 920,00000	3 930,00000	3 930,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	08 2 02 71510	240	5 926,00000	3 950,00000	3 950,00000
Ремонт автомобильных дорог					,	, - • • • •	,
общего пользования, местного							
значения вне границ							
населенных пунктов, в							
границах муниципального							
района и искусственных							
сооружений на них, за счет							
средств дорожного фонда	0.4	00	00.2.02.02240		2 257 (0000	2 514 50000	2 002 10000
муниципального района	04	09	08 2 02 83240		2 356,60000	2 514,50000	2 882,10000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	08 2 02 83240	240	2 356,60000	2 514,50000	2 882,10000
Софинансирование субсидии на	04	07	08 2 02 83240	240	2 330,00000	2 314,30000	2 882,10000
формирование муниципальных							
дорожных фондов	04	09	08 2 02 S1510		311,90000	207,90000	207,90000
Иные закупки товаров, работ и					- -	,	
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	09	08 2 02 S1510	240	311,90000	207,90000	207,90000
Другие вопросы в области							
национальной экономики	04	12			688,00000	541,20000	541,20000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие торговли в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2025 годы"	04	12	11 0 00 00000		15,00000	15,00000	15,00000
Реализация государственной	0-	12	11 0 00 00000		13,00000	13,0000	15,00000
политики в области торговой							
деятельности в целях создания							
условий для наиболее полного							
удовлетворения спроса							
населения на потребительские							
товары соответствующего							
качества по доступным ценам в							
пределах территориальной							
доступности, обеспечения прав							
потребителей на приобретение							
качественных и безопасных	04	12	11 0 01 00000		15 00000	15 00000	15 00000
товаров Реализация мероприятий	04	12	11 0 01 00000 11 0 01 99990		15,00000 15,00000	15,00000 15,00000	15,00000 15,00000
муниципальной программы	04	12	11 0 01 77770		13,00000	13,00000	15,00000
Любытинского							
муниципального района							
, pariona				1			

- up				1 1			
"Развитие торговли в Любытинском муниципальном							
районе на 2017-2025 годы"							
Иные выплаты населению	04	12	11 0 01 99990	360	15,00000	15,00000	15,00000
Муниципальная программа	<u> </u>	12	11 0 01 77770	300	13,0000	12,00000	13,00000
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие малого и среднего							
предпринимательства в							
Любытинском муниципальном		10	12 0 00 0000		172 00000	200,0000	200 00000
районе на 2017-2025 годы"	04	12	12 0 00 00000		173,00000	298,00000	298,00000
Финансовая поддержка субъектов малого и среднего							
предпринимательства в							
муниципальном районе	04	12	12 0 01 00000		173,00000	298,00000	298,00000
Реализация мероприятий					1,0,0000		
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие малого и среднего							
предпринимательства в							
Любытинском муниципальном		1.0	12.0.01.00000		172 00000	200 00000	200 00000
районе на 2017-2025 годы"	04	12	12 0 01 99990		173,00000	298,00000	298,00000
Субсидии юридическим лицам							
(кроме некоммерческих организаций), индивидуальным							
организации), индивидуальным предпринимателям,							
физическим лицам-							
производителям товаров, работ,							
услуг	04	12	12 0 01 99990	810	173,00000	298,00000	298,00000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальным							
имуществом Любытинского							
муниципального района на 2018-2023 годы и на период до							
2026 года"	04	12	15 0 00 00000		20,00000	20,00000	20,00000
Обеспечение эффективного	.	12	12 0 00 00000		20,00000	20,00000	20,00000
использования муниципального							
имущества	04	12	15 0 01 00000		20,00000	20,00000	20,00000
Формирование и оценка							
земельных участков,							
государственная собственность							
на которые не разграничена	04	12	15 0 01 21220		20,00000	20,00000	20,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
государственных (муниципальных) нужд	04	12	15 0 01 21220	240	20,00000	20,00000	20,00000
Муниципальных) нужд	0-1	12	13 0 01 21220	270	20,00000	20,0000	20,00000
Любытинского							
муниципального района							
«Градостроительная политика							
на территории Любытинского							
муници-пального района на							
2022-2027 годы»	04	12	16 0 00 00000		480,00000	208,20000	208,20000
Реализация полномочий в							
сфере территориального							
планирования,							
градостроительного							
зонирования для реализации социальных задач,							
инфраструктурных проектов, а							
также формирование							
эффективной системы							
управления земельными							
ресурсами	04	12	16 0 01 00000		9,98000	0,00000	0,00000
Внесение изменений в	04	12	16 0 01 21350		9,98000	0,00000	0,00000
генеральный план и правила							

	_						
землепользования и застройки							
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	04	12	16 0 01 21350	240	9,98000	0.00000	0,00000
Описание границ населенных	04	12	10 0 01 21330	240	7,76000	0,00000	0,00000
пунктов Любытинского							
муниципального района в							
координатах характерных							
точек, внесение сведений о							
границах в ЕГРН	04	12	16 0 02 00000		80,00000	58,20000	58,20000
Описание границ населенных							
пунктов на территории							
Любытинского							
муниципального района,							
которые необходимо							
выполнить в координатах							
характерных точек, внесение							
сведений о границах в ЕГРН	04	12	16 0 02 21210		80,00000	58,20000	58,20000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных			1600001010	2.40		50.0000	50.000 0
(муниципальных) нужд	04	12	16 0 02 21210	240	80,00000	58,20000	58,20000
Описание границ							
территориальных зон							
Любытинского							
муниципального района в							
координатах характерных							
точек, внесение сведений о	04	12	16 0 03 00000		200,00000	80,00000	80,00000
границах в ЕГРН Описание границ	04	12	16 0 03 00000		200,00000	80,00000	80,00000
территориальных зон на территории Любытинского							
муниципального района,							
которые необходимо							
выполнить в координатах							
характерных точек, внесение							
сведений о границах в ЕГРН	04	12	16 0 03 21190		200,00000	80,00000	80,00000
Иные закупки товаров, работ и	.	12	10 0 03 21170		200,00000	00,00000	00,0000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04	12	16 0 03 21190	240	200,00000	80,00000	80,00000
Формирование земельных					,	,	,
участков в целях развития							
жилищного строительства,							
включая комплексные							
кадастровые работы	04	12	16 0 05 00000		190,02000	70,00000	70,00000
Проведение кадастровых работ							
по образованию и уточнению							
местоположения границ							
земельных участков, включая							
комплексные							
кадастровые работы	04	12	16 0 05 21380		190,02000	70,00000	70,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных		1.0	1600501000	240	100 0000	5 0 00000	# 0.00000
(муниципальных) нужд	04	12	16 0 05 21380	240	190,02000	70,00000	70,00000
Жилищно-коммунальное					44 017 73777	4 424 67644	4 212 10251
хозяйство	05	0.4			44 817,72777	4 424,67644	4 213,10354
Жилищное хозяйство	05	01	04.0.00.0000		40 456,76905	989,70000	989,70000
Муниципальная программа	05	01	04 0 00 00000		40 271,86905	833,80000	833,80000
Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных							
условий граждан и повышение							
качества жилищно-							
коммунальных услуг в							
Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на							
раионе на 2017-2022 годы и на							

2020	1						
период до 2028 года» Подпрограмма "Ремонт и							
содержание муниципальных							
жилых помещений в							
Любытинском муниципальном							
районе в 2017-2022 годах и на							
период до 2028 года"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных							
условий граждан и повышение							
качества жилишно-							
коммунальных услуг в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2017-2022 годы и на							
период до 2028 года»	05	01	04 2 00 00000		833,80000	833,80000	833,80000
Ремонт и содержание	05	01	012000000		055,00000	033,00000	055,00000
муниципального жилого фонда	05	01	04 2 01 00000		350,00000	350,00000	350,00000
Мероприятия по содержанию и	0.5	01	0120100000		330,00000	330,00000	330,00000
ремонту муниципального							
жилищного фонда	05	01	04 2 01 99990		350,00000	350,00000	350,00000
Иные закупки товаров, работ и	0.5	01	04 2 01 77770		330,00000	330,00000	330,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	01	04 2 01 99990	240	350,00000	350.00000	350,00000
Участие в региональной	0.5	01	04 2 01 99990	240	330,00000	330,00000	330,00000
программе по капитальному							
ремонту общего имущества в							
многоквартирных домах	05	01	04 2 02 00000		483,80000	483,80000	483,80000
Расходы на обеспечение	0.5	01	04 2 02 00000		403,00000	463,60000	403,00000
мероприятий по капитальному							
ремонту жилищного фонда	05	01	04 2 02 99970		483,80000	483,80000	483,80000
Иные закупки товаров, работ и	0.5	01	04 2 02 77770		403,00000	463,60000	403,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	01	04 2 02 99970	240	383,20000	483,80000	483,80000
Иные межбюджетные	0.5	01	0120200000	2.10	303,20000	105,00000	105,00000
трансферты	05	01	04 2 02 99970	540	100,60000	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Переселение		0.1	0.2020000	0.0	100,0000	0,0000	0,0000
граждан, проживающих на							
территории Любытинского							
муни-ципального района, из							
аварийного жилищного фонда в							
2017-2022 годах и на период до							
2028 года" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных							
условий граждан и повышение							
качества жилищно-							
коммунальных услуг в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2017-2022 годы и на							
период до 2028 года»	05	01	04 4 00 00000		39 438,06905	0,00000	0,00000
Переселение граждан,							
проживающих на территории							
муниципального района, из							
аварийного жилого фонда	05	01	04 4 01 00000		433,52450	0,00000	0,00000
Переселение граждан из							
аварийного жилищного фонда	05	01	04 4 01 21480		433,52450	0,00000	0,00000
Бюджетные инвестиции	05	01	04 4 01 21480	410	433,52450	0,00000	0,00000
Федеральный проект					ĺ	Í	
«Обеспечение устойчивого							
сокращения непригодного для							
проживания жилищного	1						
проживания жилищного							
фонда»	05	01	04 4 F3 00000		39 004,54455	0,00000	0,00000
	05	01 01	04 4 F3 00000 04 4 F3 67483		39 004,54455 37 834,40822	0,00000 0,00000	0,00000

		1		1			
переселение граждан из							
аварийного жилищного фонда							
за счет средств							
государственной корпорации -							
Фонда содействия							
реформированию жилищно-							
коммунального хозяйства	0.5	0.4	04.4.72.67.402	110	27.024.40022	0.0000	0.00000
Бюджетные инвестиции	05	01	04 4 F3 67483	410	37 834,40822	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам							
муниципальных образований на							
переселение граждан из							
аварийного жилищного фонда							
за счет средств областного	0.5	0.1	04.4.52.67404		1 170 12(22	0.00000	0.00000
бюджета	05	01	04 4 F3 67484	410	1 170,13633	0,00000	0,00000
Бюджетные инвестиции	05	01	04 4 F3 67484	410	1 170,13633	0,00000	0,00000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальным имуществом Любытинского							
муниципального района на							
2018-2023 годы и на период до							
2018-2023 годы и на период до 2026 года"	05	01	15 0 00 00000		184,90000	155,90000	155,90000
Обеспечение эффективного	0.5	01	15 0 00 00000		107,70000	133,70000	155,70000
использования муниципального							
имущества	05	01	15 0 01 00000		184,90000	155,90000	155,90000
Обследование и оценка	0.5	01	13 0 01 00000		104,70000	133,70000	133,70000
рыночной стоимости							
имущества	05	01	15 0 01 21230		184,90000	155,90000	155,90000
Иные закупки товаров, работ и	0.5	01	13 0 01 21230		101,50000	155,70000	133,70000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	05	01	15 0 01 21230	240	184,90000	155,90000	155,90000
Коммунальное хозяйство	05	02	13 0 01 21230	2.0	2 808,00000	2 732,00000	2 732,00000
	0.5	02			2 000,0000	2 732,00000	2 702,00000
Муниципальная программа	03	02			2 000,0000	2 732,00000	2 702,0000
Муниципальная программа Любытинского	03	02			2 000,0000	2 732,00000	2 762,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района	03	02			2 000,00000	2 732,0000	2 /02,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных	0.5	02			2 000,00000	2 132,00000	2 702,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение	0.5	02			2 000,00000	2 132,00000	2 702,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных	0.5	02			2 000,00000	2 732,00000	2 702,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-	0.5	02			2 000,00000	2 732,00000	2 702,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно- коммунальных услуг в	03	02			2 000,00000	2 732,00000	2 702,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном	05	02	04 0 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на	05	02			244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года»			04 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие	05	02			244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети	05	02	04 1 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района	05	02			244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей	05	02	04 1 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей газораспределения,	05	02	04 1 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и газового	05 05	02	04 1 00 00000 04 1 02 00000		244,00000 244,00000 244,00000	168,00000 168,00000	168,00000 168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и газового оборудования	05	02	04 1 00 00000		244,00000	168,00000	168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и газового оборудования Иные закупки товаров, работ и	05 05	02	04 1 00 00000 04 1 02 00000		244,00000 244,00000 244,00000	168,00000 168,00000	168,00000 168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и газового оборудования Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения	05 05	02	04 1 00 00000 04 1 02 00000		244,00000 244,00000 244,00000	168,00000 168,00000	168,00000 168,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Подпрограмма «Газификация Любытинского муниципального района в 2017-2022 годах и на период до 2028 года» муниципальной программы Любытинского муниципального района «Улучшение жилищных условий граждан и повышение качества жилищно-коммунальных услуг в Любытинском муниципальном районе на 2017-2022 годы и на период до 2028 года» Развитие газораспределительной сети муниципального района Обслуживание и ремонт сетей газораспределения, газопотребления и газового оборудования Иные закупки товаров, работ и	05 05	02	04 1 00 00000 04 1 02 00000	240	244,00000 244,00000 244,00000	168,00000 168,00000	168,00000 168,00000

Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальным							
имуществом Любытинского							
муниципального района на							
2018-2023 годы и на период до							
2026 года"	05	02	15 0 00 00000		2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Обеспечение эффективного							
использования муниципального			4.5.0.4.00000		• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	2 2 4 00000
имущества	05	02	15 0 01 00000		2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Компенсация затрат							
организациям, оказывающим							
гражданам услуги общих			150010100		• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	2 2 4 00000
отделений бань	05	02	15 0 01 21360		2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Субсидии юридическим лицам							
(кроме некоммерческих							
организаций), индивидуальным							
предпринимателям,							
физическим лицам-							
производителям товаров, работ,	0.5	02	15 0 01 21260	010	2.564.00000	2.564.00000	2.564.00000
услуг	05	02	15 0 01 21360	810	2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Благоустройство	05	03			1 552,95872	702,97644	491,40354
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальным							
имуществом Любытинского							
муниципального района на							
2018-2023 годы и на период до							
2026 года"	05	03	15 0 00 00000		1 552,95872	702,97644	491,40354
Обеспечение эффективного							
использования муниципального							
имущества	05	03	15 0 01 00000		1 552,95872	702,97644	491,40354
Субсидии бюджетам							
муниципальных образований							
Новгородской области на							
обустройство и восстановление	0.5	0.2	15 0 01 1 2000		1 550 05070	702 07644	401 40254
воинских захоронений	05	03	15 0 01 L2990		1 552,95872	702,97644	491,40354
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных			450047000	240	4 550 05050	500 0 5 644	404 40054
(муниципальных) нужд	05	03	15 0 01 L2990	240	1 552,95872	702,97644	491,40354
Образование	07				119 507,19571	98 881,88100	98 979,00000
Дошкольное образование	07	01			32 951,80000	27 004,50000	27 004,50000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	01	01 0 00 00000		32 951,80000	27 004,50000	27 004,50000
Подпрограмма «Развитие							
дошкольного и общего							
образования в Любытинском							
муниципальном районе»							
муниципальной программы							
Любытинского района							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на	0.7	01	01 1 00 00000		065,00000	0.0000	0.0000
2014-2024 годы»	07	01	01 1 00 00000		965,00000	0,00000	0,00000
I BACTORITION TOTAL TOTAL		0.1	01.1.01.00000		065,0000	0.00000	0.0000
Модернизация дошкольного	^-		01 1 01 00000	1	965,00000	0,00000	0,00000
образования	07	01					
образования Обеспечение деятельности	07	01	01 1 01 01010		965,00000	0,00000	0,00000
образования Обеспечение деятельности образовательных организаций,							
образования Обеспечение деятельности образовательных организаций, реализующих основную							
образования Обеспечение деятельности образовательных организаций,							

образования							
Субсидии автономным							
учреждениям	07	01	01 1 01 01210	620	965,00000	0,00000	0,00000
Подпрограмма «Обеспечение							
реализации муниципальной							
программы «Развитие							
образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы» муниципальной программы							
муниципальной программы «Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	01	01 5 00 00000		31 986,80000	27 004,50000	27 004,50000
Обеспечение выполнения						, , , , , , , , , ,	, ,
муниципальных заданий	07	01	01 5 01 00000		15 166,20000	10 342,30000	10 342,30000
Обеспечение деятельности							·
образовательных организаций,							
реализующих основную							
общеобразовательную							
программу дошкольного							
образования	07	01	01 5 01 01210		10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	01	01 5 01 01210	620	10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Иные межбюджетные							
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной							
сферы	07	01	01 5 01 71410		70,10000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	07	01	01 3 01 71 110		70,10000	0,00000	0,00000
учреждениям	07	01	01 5 01 71410	620	70,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование	0,	01	010 01 /1110	020	70,1000	0,0000	0,0000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	07	01	01 5 01 72300		3 679,60000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	01	01 5 01 72300	620	3 679,60000	0,00000	0,00000
Иные межбюджетные							
трансферты бюджетам							
муниципальных районов							
Новгородской области на							
частичную компенсацию							
расходов, связанных с увеличением норматива							
финансирования питания							
отдельных категорий							
обучающихся в							
образовательных организациях,							
реализующих основную							
общеобразовательную							
программу дошкольного							
образования	07	01	01 5 01 76190		126,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	01	01 5 01 76190	620	126,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными	0.7	0.1	01 5 01 93300		010 00000	010 00000	010 00000
учреждениями	07	01	01 5 01 S2300		919,80000	919,80000	919,80000
Субсидии автономным	07	01	01 5 01 S2300	620	919,80000	919,80000	919,80000
учреждениям Обеспечение условий для	0/	01	01 5 01 52500	020	717,00000	717,00000	717,00000
выполнения государственных							
полномочий	07	01	01 5 02 00000		16 820,60000	16 662,20000	16 662,20000
Обеспечение государственных	07	01	01 5 02 70040		16 171,60000	16 013,20000	16 013,20000
гарантий реализации прав на	"	01	0100270040		10 171,00000	10 015,20000	10 015,20000
получение общедоступного и							
получение общедоступного и		L		1	<u> </u>		

бесплатного дошкольного							
образования в муниципальных							
дошкольных образовательных организациях, общедоступного							
и бесплатного дошкольного,							
начального общего, основного							
общего, среднего общего							
образования в муниципальных							
общеобразовательных							
организациях, обеспечение							
дополнительного образования							
детей в муниципальных общеобразовательных							
организациях в части расходов							
на оплату труда работникам							
образовательных организаций,							
технические средства обучения,							
расходные материалы и							
хозяйственные нужды							
образовательных организаций, на организацию обучения по							
основным							
общеобразовательным							
программам на дому,							
возмещение расходов за							
пользование услугой доступа к							
информационно-							
телекоммуникационной сети "Интернет" муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, организующих							
обучение детей-инвалидов с							
использованием							
дистанционных							
образовательных технологий							
Субсидии автономным учреждениям	07	01	01 5 02 70040	620	16 171,60000	16 013,20000	16 013,20000
Осуществление отдельных	07	01	01 3 02 70040	020	10 171,00000	10 013,20000	10 013,20000
государственных полномочий							
по оказанию мер социальной							
поддержки обучающимся							
(обучавшимся до дня выпуска)							
муниципальных	0.7	0.1	01 5 02 70060		265,00000	265,00000	265,00000
образовательных организаций	07	01	01 5 02 70060		265,00000	265,00000	265,00000
Субсидии автономным учреждениям	07	01	01 5 02 70060	620	265,00000	265,00000	265,00000
Обеспечение пожарной	07	01	01 3 02 70000	020	203,00000	203,00000	203,00000
безопасности,							
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных организаций, муниципальных							
организации, муниципальных организаций дополнительного							
образования детей	07	01	01 5 02 72120		307,20000	307,20000	307,20000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	01	01 5 02 72120	620	307,20000	307,20000	307,20000
Со финансирование субсидии	07	01	01 5 02 S2120		76,80000	76,80000	76,80000
на обеспечение пожарной							
безопасности, антитеррористической и							
антитеррористической и антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, муниципальных организаций дополнительного							

образования детей							
Субсидии автономным							
учреждениям	07	01	01 5 02 S2120	620	76,80000	76,80000	76,80000
Общее образование	07	02			59 840,01086	51 770,30000	51 868,40000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы"	07	02	01 0 00 00000		59 840,01086	51 770,30000	51 868,40000
Подпрограмма «Развитие дошкольного и общего образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	02	01 1 00 00000		4 860,41086	4 887,40000	4 985,50000
Создание условий для получения качественного образования Обеспечение деятельности образовательных организаций,	07	02	01 1 03 00000		4 860,41086	4 887,40000	4 985,50000
реализующих основные общеобразовательные программы Субсидии автономным	07	02	01 1 03 01220		695,41086	1 000,00000	1 000,00000
учреждениям	07	02	01 1 03 01220	620	695,41086	1 000,00000	1 000,00000
Реализация проекта «Твой школьный бюджет» на территории Любытинского муниципального района	07	02	01 1 03 22230		100,00000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным учреждениям	07	02	01 1 03 22230	620	100,00000	0,00000	0,00000
Обеспечение муниципальных организаций, осуществляющих образовательную деятельность по образовательным программам начального общего, основного общего и среднего общего образования, учебными		02	011002220	020	100,00000	0,00000	0,00000
пособиями	07	02	01 1 03 70500		302,80000	324,50000	324,50000
Субсидии автономным учреждениям	07	02	01 1 03 70500	620	302,80000	324,50000	324,50000
Обеспечение доступа к информационно- телекоммуникационной сети "Интернет" муниципальных организаций, осуществляющих образовательную деятельность по образовательным программам начального общего, основного общего и							,
среднего общего образования	07	02	01 1 03 70570		71,00000	71,00000	71,00000
Субсидии автономным учреждениям	07	02	01 1 03 70570	620	71,00000	71,00000	71,00000
Субсидии бюджетам муниципальных районов на организацию бесплатного горячего питания обучающихся, получающих начальное общее образование в муниципальных							
образовательных организациях	07	02	01 1 03 L3041		3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000
Субсидии автономным	07	02	01 1 03 L3041	620	3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000

		1					
учреждениям							
Подпрограмма «Обеспечение							
реализации муниципальной							
программы «Развитие образования Любытинского							
муниципального района на							
муниципального района на 2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	02	01 5 00 00000		54 979,60000	46 882,90000	46 882,90000
Обеспечение выполнения					,	j	,
муниципальных заданий	07	02	01 5 01 00000		14 593,80000	7 270,20000	7 270,20000
Обеспечение деятельности							
образовательных организаций,							
реализующих основные							
общеобразовательные							
программы	07	02	01 5 01 01220		5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	02	01 5 01 01220	620	5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
Иные межбюджетные							
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной			01.5.01.71.410		(0.00000	0.00000	0.00000
сферы	07	02	01 5 01 71410		69,90000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	07	02	01 5 01 71410	(20)	(0.00000	0.0000	0.0000
учреждениям	07	02	01 5 01 71410	620	69,90000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению	07	02	01 5 01 72300		7 331,70000	0,00000	0,00000
коммунальных услуг Субсидии автономным	07	02	01 3 01 72300		/ 331,/0000	0,00000	0,00000
учреждениям	07	02	01 5 01 72300	620	7 331,70000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии	07	02	01 3 01 72300	020	7 331,70000	0,00000	0,00000
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	07	02	01 5 01 S2300		1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
Субсидии автономным	0,	02	010 010200		1 055,00000	1 055,00000	1 055,00000
учреждениям	07	02	01 5 01 S2300	620	1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
Обеспечение условий для							
выполнения государственных							
полномочий"	07	02	01 5 02 00000		38 677,20000	37 904,10000	37 904,10000
Ежемесячное денежное							,
вознаграждение за классное							
руководство педагогическим							
работникам муниципальных							
общеобразовательных							
организаций (источником							
финансового обеспечения							
которых является иной							
межбюджетный трансферт из							_
федерального бюджета)	07	02	01 5 02 53031		3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Субсидии автономным			01.500.500	(2.2	2 201 2222	2 201 0000	2 201 2222
учреждениям	07	02	01 5 02 53031	620	3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Обеспечение государственных	07	02	01 5 02 70040		26 518,30000	25 745,20000	25 745,20000
гарантий реализации прав на							
получение общедоступного и							
бесплатного дошкольного							
образования в муниципальных							
дошкольных образовательных							
организациях, общедоступного							
и бесплатного дошкольного, начального общего, основного	1						
LIBRARI HOLO OUMELO OCHODHOLO							
общего, среднего общего образования в муниципальных							

Г		1					
общеобразовательных							
организациях, обеспечение дополнительного образования							
детей в муниципальных							
общеобразовательных							
организациях в части расходов							
на оплату труда работникам							
образовательных организаций,							
технические средства обучения,							
расходные материалы и							
хозяйственные нужды							
образовательных организаций,							
на воспитание и обучение							
детей-инвалидов дошкольного							
и школьного возраста на дому,							
осуществляемое образовательными							
организациями, возмещение							
расходов за пользование							
услугой доступа к сети							
Интернет муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, организующих							
обучение детей-инвалидов с							
использованием							
дистанционных							
образовательных технологий							
Субсидии автономным	07	02	01 5 02 70040	620	26 519 20000	25 745 20000	25 745 20000
учреждениям	07	02	01 5 02 70040	620	26 518,30000	25 745,20000	25 745,20000
Осуществление отдельных государственных полномочий							
по оказанию мер социальной							
поддержки обучающимся							
(обучавшимся до дня выпуска)							
муниципальных							
образовательных организаций	07	02	01 5 02 70060		1 211,30000	1 211,30000	1 211,30000
Социальные выплаты							
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	07	02	01 5 02 70060	320	80,00000	80,00000	80,00000
Субсидии автономным		0.2	01.5.02.500.00	(20	1 121 20000	1 121 20000	1 121 20000
учреждениям	07	02	01 5 02 70060	620	1 131,30000	1 131,30000	1 131,30000
Ежемесячное денежное							
вознаграждение за классное руководство в муниципальных							
образовательных организациях,							
реализующих							
общеобразовательные							
программы начального общего,							
основного общего и среднего							
общего образования	07	02	01 5 02 70630		484,90000	484,90000	484,90000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	02	01 5 02 70630	620	484,90000	484,90000	484,90000
Приобретение или							
изготовление бланков							
документов об образовании и							
(или) о квалификации муниципальными							
образовательными							
организациями	07	02	01 5 02 72080		11,50000	11,50000	11,50000
Субсидии автономным	07	02	01.5.02.72000		11,50000	11,50000	11,50000
учреждениям	07	02	01 5 02 72080	620	11,50000	11,50000	11,50000
Обеспечение пожарной	07	02	01 5 02 72120	-	302,40000	302,40000	302,40000
безопасности,			-			, ,	,
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							

общеобразовательных							
организаций, муниципальных							
организаций дополнительного							
образования детей							
Субсидии автономным							
учреждениям	07	02	01 5 02 72120	620	302,40000	302,40000	302,40000
Иные межбюджетные							
трансферты бюджетам							
муниципальных районов							
Новгородской области на							
организацию бесплатной							
перевозки обучающихся							
общеобразовательных	0.7	02	01 5 02 72200		(510 20000	6 510 20000	6 510 20000
организаций	07	02	01 5 02 72380		6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Субсидии автономным	07	02	01 5 02 72200	620	6 510 20000	6 510 20000	6 510 20000
учреждениям	07	02	01 5 02 72380	620	6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Софинансирование субсидии на приобретение или изготовление							
бланков документов об							
образовании и (или) о							
квалификации							
квалификации муниципальными							
образовательными							
организациями	07	02	01 5 02 S2080		1.40000	1,40000	1,40000
Субсидии автономным	07	02	01 3 02 32000		1,40000	1,40000	1,40000
учреждениям	07	02	01 5 02 S2080	620	1,40000	1,40000	1,40000
Софинансирование субсидии на	07	02	01 5 02 52000	020	1,70000	1,70000	1,70000
обеспечение пожарной							
безопасности,							
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, муниципальных							
организаций дополнительного							
образования детей	07	02	01 5 02 S2120		75,60000	75,60000	75,60000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	02	01 5 02 S2120	620	75,60000	75,60000	75,60000
Софинансирование иных							
межбюджетных трансфертов							
бюджетам муниципальных							
районов Новгородской области							
на организацию бесплатной							
перевозки обучающихся							
общеобразовательных							
организаций	07	02	01 5 02 S2380		271,60000	271,60000	271,60000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	02	01 5 02 S2380	620	271,60000	271,60000	271,60000
Федеральный проект							
«Современная школа»	07	02	01 5 E1 00000		1 623,60000	1 623,60000	1 623,60000
Обеспечение деятельности							
центров образования							
цифрового и гуманитарного							
профилей в							
общеобразовательных							
муниципальных организациях	07	02	01 5 E1 70000		1 222 (0000	1 222 60000	1 222 60000
области	07	02	01 5 E1 70020		1 323,60000	1 323,60000	1 323,60000
Субсидии автономным	07	02	01 5 E1 70020	620	1 222 60000	1 222 60000	1 222 60000
учреждениям Иные межбюджетные	07	02	01 5 E1 70020 01 5 E1 71370	020	1 323,60000 300,00000	1 323,60000 300,00000	1 323,60000 300,00000
	07	02	01 5 E1 /15/0		300,00000	300,00000	300,00000
трансферты бюджетам муниципальных районов, на							
финансовое обеспечение							
деятельности центров							
образования цифрового и							
гуманитарного профилей в							
общеобразовательных							
оощеооразовательных				L			

муниципальных организациях							
области Субсидии автономным							
учреждениям	07	02	01 5 E1 71370	620	300,00000	300,00000	300,00000
Федеральный проект							
«Цифровая образовательная	0.7	02	01 5 E4 00000		95 00000	95 00000	95 00000
среда» Иные межбюджетные	07	02	01 5 E4 00000		85,00000	85,00000	85,00000
трансферты бюджетам							
муниципальных районов, на							
финансовое обеспечение							
внедрения и функционирования							
целевой модели цифровой образовательной среды в							
общеобразовательных							
муниципальных организациях							
области	07	02	01 5 E4 71380		15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии автономным	0.7	0.2	01.5 E 4.71200	(20	15,00000	15,00000	15,00000
учреждениям Иные межбюджетные	07	02	01 5 E4 71380	620	15,00000	15,00000	15,00000
трансферты бюджетам							
муниципальных районов на							
финансовое обеспечение							
функционирования целевой							
модели цифровой образовательной среды в							
рамках эксперимента по							
модернизации начального							
общего, основного общего и							
среднего общего образования в							
муниципальных общеобразовательных							
оощеооразовательных организациях области	07	02	01 5 E4 72340		70,00000	70,00000	70,00000
Субсидии автономным	0,	02	010 21 720 10		7 0,0000	, 0,0000	, 0,0000
учреждениям	07	02	01 5 E4 72340	620	70,00000	70,00000	70,00000
	07	02	01 J E4 72340	020	70,00000	70,00000	70,00000
Дополнительное образование			01 3 E4 72340	020			
Дополнительное образование детей	07	03	01 3 E4 72340	020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа			01 3 E4 72340	020			
Дополнительное образование детей			01 3 E4 72340	020			
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования			013 E4 72340	020			
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского			0131472340	020			
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы"			01 0 00 00000	020			
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы»	07	03		020	12 039,11100	8 746,50000	8 746,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428	8 746,50000 2 852,50000	8 746,50000 2 852,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428	8 746,50000 2 852,50000	8 746,50000 2 852,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428	8 746,50000 2 852,50000	8 746,50000 2 852,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428	8 746,50000 2 852,50000	8 746,50000 2 852,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально-	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428	8 746,50000 2 852,50000	8 746,50000 2 852,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса,	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428 342,31428	8 746,50000 2 852,50000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428	8 746,50000 2 852,50000	8 746,50000 2 852,50000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья Обеспечение	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428 342,31428	8 746,50000 2 852,50000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья Обеспечение персонифицированного финансирования	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428 342,31428	8 746,50000 2 852,50000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования	07 07 07	03	01 0 00 00000 01 2 00 00000 01 2 01 00000	020	12 039,11100 4 530,63428 342,31428 309,40328	8 746,50000 2 852,50000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования дополнительного образования	07	03	01 0 00 00000	020	12 039,11100 4 530,63428 342,31428	8 746,50000 2 852,50000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования дополнительного образования дополнительного образования дополнительного образования дополнительного образования детей Субсидии автономным	07 07 07	03	01 0 00 00000 01 2 00 00000 01 2 01 00000		12 039,11100 4 530,63428 342,31428 309,40328	8 746,50000 2 852,50000 0,00000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000 0,00000
Дополнительное образование детей Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма «Развитие дополнительного образования в Любытинском муниципальном районе» муниципальной программы Любытинского района «Развитие образования Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы» Вовлечение детей в сферу дополнительного образования и обеспечение доступности услуг дополнительного образования детей независимо от их места жительства, социально- экономического статуса, состояния здоровья Обеспечение персонифицированного финансирования дополнительного образования дополнительного образования	07 07 07	03	01 0 00 00000 01 2 00 00000 01 2 01 00000	620	12 039,11100 4 530,63428 342,31428 309,40328	8 746,50000 2 852,50000 0,00000	8 746,50000 2 852,50000 0,00000

					Г		
комплекса в соответствии с							
нормативными требованиями							
Обеспечение деятельности							
организаций дополнительного							
образования детей	07	03	01 2 03 01230		32,91100	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	03	01 2 03 01230	620	32,91100	0,00000	0,00000
Подпрограмма «Обеспечение							
реализации муниципальной							
программы «Развитие							
образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	03	01 5 00 00000		4 188,32000	2 852,50000	2 852,50000
Обеспечение выполнения							
муниципальных заданий	07	03	01 5 01 00000		4 115,32000	2 779,50000	2 779,50000
Обеспечение деятельности							
организаций дополнительного							
образования детей	07	03	01 5 01 01230		2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Субсидии автономным					,	,	,
учреждениям	07	03	01 5 01 01230	620	2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Субсидии на софинансирование	, ,	0.5	511 01 01200	320		,	,
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	07	03	01 5 01 72300		1 464,00000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	07	03	01 3 01 72300		1 404,00000	0,00000	0,00000
учреждениям	07	03	01 5 01 72300	620	1 464,00000	0,00000	0,00000
	07	03	01 3 01 72300	020	1 404,00000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными	0.7	02	01 5 01 92200		266,00000	266,00000	266,00000
учреждениями	07	03	01 5 01 S2300		366,00000	366,00000	366,00000
Субсидии автономным	0.7	0.2	01 5 01 02200	(20	266,00000	266,00000	266,00000
учреждениям	07	03	01 5 01 S2300	620	366,00000	366,00000	366,00000
Обеспечение условий для							
выполнения государственных	0.7	0.2	01.5.00.0000		72 00000	72 00000	72 00000
полномочий"	07	03	01 5 02 00000		73,00000	73,00000	73,00000
Обеспечение пожарной							
безопасности,							
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, муниципальных							
организаций дополнительного							
образования детей	07	03	01 5 02 72120		58,40000	58,40000	58,40000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	03	01 5 02 72120	620	58,40000	58,40000	58,40000
Софинансирование субсидии на							-
обеспечение пожарной							
безопасности,							
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, муниципальных							
организаций дополнительного							
образования детей	07	03	01 5 02 S2120		14,60000	14,60000	14,60000
Субсидии автономным	07	0.5	01 5 02 02120		17,00000	17,00000	17,00000
учреждениям	07	03	01 5 02 S2120	620	14,60000	14,60000	14,60000
	07	03	02 0 00 00000	020	4 985,60000		
Муниципальная программа	10/	0.5	02 0 00 00000		+ 70J,0UUUU	4 248,40000	4 248,40000

Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского муниципального района на							
муниципального района на 2014-2024 годы»							
Подпрограмма "Развитие							
культуры и туризма"							
культуры и туризма муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
««Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	03	02 1 00 00000		4 985,60000	4 248,40000	4 248,40000
Развитие художественного					,	Í	Í
образования в сфере культуры	07	03	02 1 03 00000		4 985,60000	4 248,40000	4 248,40000
Обеспечение деятельности							
организаций дополнительного							
образования детей	07	03	02 1 03 01310		4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
Субсидии бюджетным			02 1 03 01310				
учреждениям	07	03		610	4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	07	03	02 1 03 72300		737,20000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным							
учреждениям	07	03	02 1 03 72300	610	737,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	07	03	02 1 03 S2300		184,30000	184,30000	184,30000
Субсидии бюджетным	0.7	0.2	02 1 02 02200	610	10420000	104 20000	104 20000
учреждениям	07	03	02 1 03 S2300	610	184,30000	184,30000	184,30000
Муниципальная программа Любытинского							
муниципального района «Развитие физической							
культуры и спорта в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2014-2024 годы»	07	03	03 0 00 00000		2 522,87672	1 645,60000	1 645,60000
Развитие отрасли физической	07	0.5	03 0 00 00000		2 322,07072	1 0 15,00000	1 0 15,00000
культуры и спорта	07	03	03 0 03 00000		2 522,87672	1 645,60000	1 645,60000
Обеспечение деятельности		0.5	05 0 05 00000		2022,07072	10.0,0000	10.0,0000
организаций дополнительного							
образования детей	07	03	03 0 03 01410		1 614,77672	1 504,60000	1 504,60000
Субсидии автономным					,	,	ĺ
учреждениям	07	03	03 0 03 01410	620	1 614,77672	1 504,60000	1 504,60000
Иные межбюджетные					-	-	
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной							
сферы	07	03	03 0 03 71410		202,90000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	03	03 0 03 71410	620	202,90000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению	0.7	02	02 0 02 70200		564.00000	0.00000	0.00000
коммунальных услуг	07	03	03 0 03 72300		564,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	0.7	02	02.0.02.72200	(22	564.00000	0.00000	0.00000
учреждениям	07	03	03 0 03 72300	620	564,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными учреждениями	07	03	03 0 03 S2300		141,00000	141,00000	141,00000
у треждениями	U/	03	05 0 05 52500		141,00000	141,00000	141,00000

Субсидии автономным							
учреждениям	07	03	03 0 03 S2300	620	141,00000	141,00000	141,00000
Молодежная политика Муниципальная программа	07	07			5 241,79000	3 326,88100	3 325,90000
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие образования							
Любытинского муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	07	01 0 00 00000		640,50000	546,48100	545,50000
Подпрограмма «Обеспечение							
реализации муниципальной							
программы «Развитие образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
«Развитие образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	07	01 5 00 00000		640,50000	546,48100	545,50000
Обеспечение выполнения							
муниципальных заданий	07	07	01 5 01 00000		640,50000	546,48100	545,50000
Организация летнего отдыха детей и подростков	07	07	01 5 01 21140		640,50000	546,48100	545,50000
Социальные выплаты	07	07	01 3 01 21140		040,30000	340,48100	343,30000
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	07	07	01 5 01 21140	320	41,05400	41,17817	41,26056
Субсидии автономным учреждениям	07	07	01 5 01 21140	620	599,44600	505,30283	504,23944
Муниципальная программа	07	07	01 3 01 21140	020	377,44000	303,30263	304,23744
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	07	02 0 00 00000		4 601,29000	2 780,40000	2 780,40000
Подпрограмма "Развитие							
культуры и туризма" муниципальной программы							
муниципальной программы Любытинского							
муниципального района							
««Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского муниципального района на							
муниципального района на 2014-2024 годы"	07	07	02 1 00 00000		342,90000	342,90000	342,90000
Обеспечение реализации	0,	0,	02 1 00 00000		3.2,50000	2 .2,5 0 0 0 0	2 .2,9 0000
муниципальной программы							
"Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	07	02 1 06 00000		342,90000	342,90000	342,90000
Обеспечение деятельности							
групп хозяйственного							
обслуживания и финансового, методического сопровождения	07	07	02 1 06 01350		342,90000	342,90000	342,90000
Расходы на выплаты персоналу	07	07	02 1 00 01330		342,70000	342,70000	342,70000
казенных учреждений	07	07	02 1 06 01350	110	342,90000	342,90000	342,90000
Подпрограмма "Вовлечение							
молодежи в социальную практику" муниципальной							
практику муниципальнои программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы"	07	07	02 2 00 00000		4 236,39000	2 415,50000	2 415,50000
Развитие системы молодежной	07	07	02 2 01 00000		4 236,39000	2 415,50000	2 415,50000

ПОЛИТИКИ							
Содержание учреждений,							
обеспечивающих							
предоставление услуг в области							
молодежной политики	07	07	02 2 01 01240		1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Субсидии автономным			02 2 01 01240				
учреждениям	07	07		620	1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Кластерный проект "Самый							
лучший день"	07	07	02 2 01 01360		71,59000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным					_,		
учреждениям	07	07	02 2 01 01360	620	71,59000	0,00000	0,00000
Иные межбюджетные трансферты муниципальным районам на частичную							
компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной							
сферы	07	07	02 2 01 71410		81,10000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	0,	0,	0220171110		01,10000	0,0000	0,00000
учреждениям	07	07	02 2 01 71410	620	81,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование					,	Ź	
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	07	07	02 2 01 72300		1 668,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	07	02 2 01 72300	620	1 668,20000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными	07	07	02 2 01 S2300		417,10000	417,10000	417,10000
учреждениями Субсидии автономным	07	07	02 2 01 32300		417,10000	417,10000	417,10000
учреждениям	07	07	02 2 01 S2300	620	417,10000	417,10000	417,10000
Подпрограмма	07	07	02 2 01 52500	020	117,10000	117,10000	117,10000
«Патриотическое воспитание							
населения Любытинского							
района» муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на					•• •• • • • • • • • • • • • • • • • • •	22 00000	•• •• • • • • • • • • • • • • • • • • •
2014-2024 годы»	07	07	02 3 00 00000		22,00000	22,00000	22,00000
Организация патриотического	0.7	0.7	02 2 01 00000		22 00000	22 00000	22 00000
воспитания населения	07	07	02 3 01 00000		22,00000	22,00000	22,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы «Патриотическое воспитание							
населения Любытинского							
района» муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	07	02 3 01 99990		22,00000	22,00000	22,00000
Субсидии автономным			00 2 01 00000	(20)	22 00000	22 00000	22 2222
учреждениям	07	07	02 3 01 99990	620	22,00000	22,00000	22,00000
Другие вопросы в области	07	09			0 424 40205	Q 022 70000	Q 022 70000
образования Муниципальная программа	U /	09			9 434,48385	8 033,70000	8 033,70000
Муниципальная программа Любытинского							
муниципального района							
"Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	09	01 0 00 00000		9 169,38385	8 023,70000	8 023,70000
Подпрограмма «Развитие	07	09	01 1 00 00000		18,70000	0,00000	0,00000
дошкольного и общего							

образования в Любытинском							
муниципальном районе»							
муниципальной программы							
Любытинского района «Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
Повышение эффективности и							
качества услуг в сфере общего							
образования	07	09	01 1 02 00000		18,70000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы «Развитие							
дошкольного и общего образования в Любытинском							
муниципальном районе»							
муниципальной программы							
Любытинского района							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	09	01 1 02 99990		18,70000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	07	09	01 1 02 99990	240	18,70000	0,00000	0,00000
Подпрограмма «Развитие	07	0)	0110277770	270	10,70000	0,0000	0,0000
дополнительного образования в							
Любытинском муниципальном							
районе» муниципальной							
программы Любытинского							
района «Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на	0.7	00	01.2.00.0000		07.00000	0.00000	0.00000
2014-2024 годы»	07	09	01 2 00 00000		87,90000	0,00000	0,00000
Формирование целостной системы выявления,							
продвижения и поддержки							
одаренных детей,							
инициативной и талантливой							
молодежи	07	09	01 2 02 00000		87,90000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы "Развитие							
дополнительного образования в							
Любытинском муниципальном							
районе муниципальной программы Любытинского							
района "Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	09	01 2 02 99990		87,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных		00	01.2.02.00000	240	22 00000	0.00000	0.00000
(муниципальных) нужд	07	09	01 2 02 99990	240	32,00000	0,00000	0,00000
Публичные нормативные							
выплаты гражданам несоциального характера	07	09	01 2 02 99990	330	55,90000	0,00000	0,00000
Подпрограмма «Обеспечение	07	07	01 2 02 77770	330	33,70000	0,00000	0,0000
реализации муниципальной							
программы «Развитие							
образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы»	07	09	01 5 00 00000		9 062,78385	8 023,70000	8 023,70000
∠∪1Т-∠∪∠Т 1 UДЫ <i>п</i>	0/	UJ	0120000000	1	7 002,70303	0 043,70000	0 043,70000

Обеспечение выполнения							
муниципальных заданий	07	09	01 5 01 00000		6 486,80000	5 549,50000	5 549,50000
Обеспечение деятельности							
групп хозяйственного обслуживания и финансового,							
методического сопровождения	07	09	01 5 01 01350		5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Субсидии автономным	07	07	01 3 01 01330		3 313,20000	3 313,20000	3 313,20000
учреждениям	07	09	01 5 01 01350	620	5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Субсидии на софинансирование		0,	010 01 0100	020	2 212,20000	2 212,20000	2 2 12,20000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	07	09	01 5 01 72300		937,30000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	09	01 5 01 72300	620	937,30000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	07	09	01 5 01 S2300		234,30000	234,30000	234,30000
Субсидии автономным							
учреждениям	07	09	01 5 01 S2300	620	234,30000	234,30000	234,30000
Обеспечение условий для							
выполнения государственных		00	01.5.02.00000		54.5 0000	7.4.5 0000	54 50000
полномочий	07	09	01 5 02 00000		74,50000	74,50000	74,50000
Осуществление отдельных							
государственных полномочий							
по оказанию мер социальной поддержки обучающимся							
(обучавшимся до дня выпуска)							
муниципальных							
образовательных организаций	07	09	01 5 02 70060		74,50000	74,50000	74,50000
Расходы на выплаты персоналу		0,5	013 02 70000		7 1,50000	7 1,2 0 0 0 0	7 1,50000
государственных							
(муниципальных) органов	07	09	01 5 02 70060	120	72,80000	72,80000	72,80000
Иные закупки товаров, работ и					. ,	, , , , , , ,	, ,
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07	09	01 5 02 70060	240	1,70000	1,70000	1,70000
Обеспечение деятельности							
комитета	07	09	01 5 03 00000		2 501,48385	2 399,70000	2 399,70000
Расходы на обеспечение							
функций муниципальных							
органов	07	09	01 5 03 01000		1 995,48385	1 893,70000	1 893,70000
Расходы на выплаты персоналу							
государственных							
(муниципальных) органов	07	09	01 5 03 01000	120	1 912,68385	1 810,90000	1 810,90000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	0.7	00	01 5 02 01000	240	02 00000	02 00000	02 00000
(муниципальных) нужд	07	09	01 5 03 01000	240	82,80000	82,80000	82,80000
Возмещение затрат по							
содержанию штатных единиц,							
осуществляющих переданные отдельные государственные							
отдельные государственные полномочия области	07	09	01 5 03 70280		506,00000	506,00000	506,00000
Расходы на выплаты персоналу	07	UJ	01 5 05 /0200		300,00000	500,00000	300,00000
государственных							
(муниципальных) органов	07	09	01 5 03 70280	120	496,50000	496,50000	496,50000
Иные закупки товаров, работ и	07	0,	010 00 70200	120	170,30000	170,2000	170,2000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07	09	01 5 03 70280	240	9,50000	9,50000	9,50000
Муниципальная программа				1	2,2000	,,= 0000	-,
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07	09	02 0 00 00000		200,00000	0,00000	0,00000

Подпрограмма "Развитие							
культуры и туризма"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района «Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	09	02 1 00 00000		200,00000	0,00000	0,00000
Организационное обеспечение	07	0)	02 1 00 00000		200,00000	0,00000	0,00000
туризма в муниципальном							
районе	07	09	02 1 07 00000		200,00000	0,00000	0.00000
Подготовка, организация и		0,7	02 1 07 00000		200,00000	0,0000	0,0000
участие в семинарах	07	09	02 1 07 01370		200,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и					,	-,	.,
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07	09	02 1 07 01370	240	200,00000	0,00000	0,00000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование							
системы муниципального							
управления и поддержки							
развития территориального							
общественного							
самоуправления на 2017-2028	0.7	00	00 0 00 00000		(0,00000	10,00000	10,00000
годы»	07	09	09 0 00 00000		60,00000	10,00000	10,00000
Подпрограмма "Развитие							
муниципальной службы в Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»	07	09	09 1 00 00000		60,00000	10,00000	10,00000
Повышение уровня							
профессиональной подготовки							
муниципальных служащих и							
лиц, замещающих							
муниципальные должности в							
органах местного							
самоуправления Любытинского							
муниципального района	07	09	09 1 02 00000		60,00000	10,00000	10,00000
Повышение уровня							
профессиональной подготовки							
муниципальных служащих и							
лиц, замещающих							
муниципальные должности в							
органах местного самоуправления	07	09	09 1 02 21110		60,00000	10,00000	10,00000
Иные закупки товаров, работ и	07	Už	0710221110		00,00000	10,00000	10,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	07	09	09 1 02 21110	240	60,00000	10,00000	10,00000
Муниципальная программа		37	0, 10221110	2.0	55,55555	10,00000	10,0000
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	07	09	10 0 00 00000		5,10000	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Повышение	07	09	10 3 00 00000		5,10000	0,00000	0,00000
эффективности бюджетных						-	
расходов Любытинского	L						

муниципального района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих Любытинского	
муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
"Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
муниципального района на 2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
2014-2024 годы" Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
Проведение профессиональной подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
подготовки, переподготовки и повышение квалификации муниципальных служащих	
повышение квалификации муниципальных служащих	
муниципальных служащих	
Любытинского	
муниципального района в	
сфере повышения	
эффективности бюджетных	
расходов 07 09 10 3 05 00000 5,10000 0,00000	0,00000
Повышение уровня	
профессиональной подготовки	
муниципальных служащих и	
лиц, замещающих	
муниципальные должности в	
органах местного	
самоуправления 07 09 10 3 05 21110 5,10000 0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и	
услуг для обеспечения	
государственных	
(муниципальных) нужд 07 09 10 3 05 21110 240 5,10000 0,00000	0,00000
	375,93001
	652,73001
Муниципальная программа	
Любытинского	
муниципального района	
«Развитие культуры и туризма	
на территории Любытинского	
муниципального района на	
	647,73001
Подпрограмма "Развитие	
культуры и туризма"	
муниципальной программы	
Любытинского	
муниципального района	
«Развитие культуры и туризма	
на территории Любытинского	
муниципального района на 2014-2024 годы" 08 01 02 1 00 00000 41 503,23001 33 808,23001 36 6	(47.72001
	647,73001
Обеспечение прав граждан на	
равный доступ к культурным	
ценностям и участию в культурной жизни, создание	
условий для развития и	
условии для развития и реализации творческого	
	772,90000
	112,90000
Обеспечение деятельности 08 01 02 1 01 01320 19 798,40000 19 203,40000	203,40000
	203,40000
Субсидии бюджетным	202 40000
учреждениям 08 01 02 1 01 01320 610 19 798,40000 19 203,40000 19 204 101 01320 010 010 010 010 010 010 010 010 010 0	203,40000
трансферты муниципальным	
районам на частичную	
компенсацию дополнительных	
расходов на повышение оплаты	
труда работников бюджетной 08 01 02 1 01 71410 826 60000 0 00000	0.0000
сферы 08 01 02 1 01 71410 826,60000 0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	0.00000
учреждениям 08 01 02 1 01 71410 610 826,60000 0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование 08 01 02 1 01 72300 1 957,90000 0,00000	0,00000
расходов муниципальных	

				1			
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг Субсидии бюджетным							
учреждениям	08	01	02 1 01 72300	610	1 957,90000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий	00	01	02 1 01 72300	010	1 737,70000	0,0000	0,0000
подпрограммы "Развитие							
культуры и туризма"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы""	08	01	02 1 01 99990		80,00000	80,00000	80,00000
Субсидии бюджетным					,	,	,
учреждениям	08	01	02 1 01 99990	610	80,00000	80,00000	80,00000
Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными	08	01	02 1 01 S2300		489,50000	489,50000	489,50000
учреждениями Субсидии бюджетным	00	01	02 1 01 32300		402,30000	707,50000	+02,20000
учреждениям	08	01	02 1 01 S2300	610	489,50000	489,50000	489,50000
Совершенствование	1				,	22,2000	,
библиотечного дела и							
обеспечение деятельности							
библиотечной системы	08	01	02 1 02 00000		13 460,83001	10 713,43001	10 713,43001
Обеспечение деятельности	00	0.1	00 1 00 01240		10 077 14171	10.510.54171	10.510.54171
библиотек	08	01	02 1 02 01340		12 277,14171	10 510,54171	10 510,54171
Субсидии бюджетным учреждениям	08	01	02 1 02 01340	610	12 277,14171	10 510,54171	10 510,54171
учреждениям Иные межбюджетные	08	01	02 1 02 01340	010	12 277,14171	10 310,34171	10 310,34171
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной							
сферы	08	01	02 1 02 71410		414,30000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	08	01	02 1 02 71410	610	414,30000	0,00000	0,00000
учреждениям Субсидии на софинансирование	08	01	02 1 02 /1410	610	414,30000	0,00000	0,00000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	08	01	02 1 02 72300		566,50000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным					Í	Ź	Í
учреждениям	08	01	02 1 02 72300	610	566,50000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы "Развитие							
культуры и туризма"							
муниципальной программы Любытинского							
муниципального района							
««Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	08	01	02 1 02 99990		15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии бюджетным	00	0.1	02 1 02 00000	(10	15,00000	15,00000	15,00000
учреждениям	08	01	02 1 02 99990	610	15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии бюджетам муниципальных районов							
области на поддержку отрасли							
культуры (Модернизация							
библиотек в части							
комплектования книжных							
фондов библиотек							
муниципальных образований и							
государственных	00	0.1	02 1 02 1 5101		46 20020	46 20020	46 20020
общедоступных библиотек) Субсидии бюджетным	08	01	02 1 02 L5191 02 1 02 L5191	610	46,28830 46,28830	46,28830 46,28830	46,28830
Субсидии оюджетным	108	01	02 1 02 L3191	010	40,28830	40,28830	46,28830

учреждениям Софинансирование субсидии							
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	08	01	02 1 02 S2300		141,60000	141,60000	141,60000
Субсидии бюджетным					444 60000	1.11 (0000	444 60000
учреждениям	08	01	02 1 02 S2300	610	141,60000	141,60000	141,60000
Сохранение культурного и исторического наследия Любытинского							
муниципального района	08	01	02 1 05 00000		3 411,70000	3 321,90000	3 293,21818
Обеспечение деятельности	00	01	02 1 03 00000		3 111,70000	3 321,30000	3 273,21010
музеев и постоянных выставок	08	01	02 1 05 01330		3 281,00000	3 295,70000	3 267,01818
Субсидии бюджетным					Í	Í	
учреждениям	08	01	02 1 05 01330	610	3 281,00000	3 295,70000	3 267,01818
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	08	01	02 1 05 72300		104,50000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	00	0.1	02 1 05 72200	(10	104.50000	0.00000	0.00000
учреждениям	08	01	02 1 05 72300	610	104,50000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии по приобретению							
по приооретению коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	08	01	02 1 05 S2300		26,20000	26,20000	26,20000
Субсидии бюджетным							
учреждениям	08	01	02 1 05 S2300	610	26,20000	26,20000	26,20000
Федеральный проект						-	-
"Культурная среда"	08	01	02 1 A1 00000		1 478,30000	0,00000	2 868,18182
Субсидии бюджетам							
муниципальных районов на							
техническое оснащение	00	0.1	02 1 4 1 5 5 0 0 0		0.00000	0.00000	2 0 6 0 1 0 1 0 2
муниципальных музеев	08	01	02 1 A1 55900		0,00000	0,00000	2 868,18182
Субсидии бюджетным	08	01	02 1 A1 55900	610	0,00000	0,00000	2 868,18182
учреждениям Субсидии бюджетам	08	01	02 1 A1 33900	010	0,00000	0,0000	2 000,10102
муниципальных районов на							
реконструкцию и капитальный							
ремонт муниципальных музеев	08	01	02 1 A1 55970		1 191,59800	0,00000	0.00000
Субсидии бюджетным					,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	.,	.,
учреждениям	08	01	02 1 A1 55970	610	1 191,59800	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам							
муниципальных районов на							
реконструкцию и капитальный							
ремонт муниципальных музеев	08	01	02 1 A1 N5970		283,80000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	00	0.1	02.1.4.1.315070	(10	202.00000	0.00000	0.00000
учреждениям	08	01	02 1 A1 N5970	610	283,80000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии бюджетам муниципальных							
районов на реконструкцию и							
капитальный ремонт							
муниципальных музеев	08	01	02 1 A1 S5970		2,90200	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным					Í	Í	
учреждениям	08	01	02 1 A1 S5970	610	2,90200	0,00000	0,00000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Профилактика терроризма и							
экстремизма в Любытинском муниципальном районе на							
муниципальном раионе на 2022-2025 годы"	08	01	14 0 00 00000		5,00000	5,00000	5,00000
Формирование нетерпимости к	08	01	14 0 00 00000		5,00000	5,00000	5,00000
проявлениям терроризма и					2,0000	2,0000	2,00000
экстремизма, а также							
экстремизма, а также							
толерантного сознания,							
*							

					Г		
этнических и							
конфессиональных сообществ,							
проведение воспитательной пропагандистской работы с							
населением Любытинского							
муниципального района,							
направленной на							
предупреждение							
террористической и							
экстремистской деятельности Реализация мероприятий							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Профилактика терроризма и							
экстремизма в Любытинском							
муниципальном районе на 2022-2025 годы"	08	01	14 0 02 99990		5,00000	5,00000	5,00000
Субсидии бюджетным	00	01	14 0 02 77770		3,00000	3,00000	3,00000
учреждениям	08	01	14 0 02 99990	610	5,00000	5,00000	5,00000
Другие вопросы в области						-	
культуры, кинематографии	08	04			10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
Муниципальная программа							
Любытинского муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	08	04	02 0 00 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
Подпрограмма "Развитие							
культуры и туризма" муниципальной программы							
муниципальной программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы"	08	04	02 1 00 00000		10.010.10572	0.722.20000	0.722.20000
Обеспечение реализации	08	04	02 1 00 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
муниципальной программы							
"Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на		0.4	02 1 06 00000		10.010.10573	0.722.20000	0.702.20000
2014-2024годы" Расходы на обеспечение	08	04	02 1 06 00000		10 018,18572	9 723,20000	9 723,20000
функций муниципальных							
органов	08	04	02 1 06 01000		1 675,98572	1 558,60000	1 558,60000
Расходы на выплаты персоналу					,	,	,
государственных							
(муниципальных) органов	08	04	02 1 06 01000	120	1 620,78572	1 503,40000	1 503,40000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	08	04	02 1 06 01000	240	55,20000	55,20000	55,20000
Обеспечение деятельности					,	,	,
групп хозяйственного							
обслуживания и финансового,	00	04	02 1 06 01250		9 201 (0000	0.164.60000	0 164 60000
методического сопровождения Расходы на выплаты персоналу	08	04	02 1 06 01350		8 291,60000	8 164,60000	8 164,60000
казенных учреждений	08	04	02 1 06 01350	110	8 205,60000	8 078,60000	8 078,60000
Иные закупки товаров, работ и	"	01	02 1 00 01550	110	2 200,0000	2 2 7 0,00000	5 0 7 0,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	08	04	02 1 06 01350	240	86,00000	86,00000	86,00000
Иные межбюджетные	08	04	02 1 06 71410		50,60000	0,00000	0,00000
трансферты муниципальным районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
partingos na nossimenne onitarisi							

труда работников бюджетной							
сферы							
Расходы на выплаты персоналу							
казенных учреждений	08	04	02 1 06 71410	110	50,60000	0,00000	0,00000
Социальная политика	10				23 448,24800	22 433,24800	22 433,24800
Пенсионное обеспечение	10	01			3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Муниципальная программа Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование							
системы муниципального							
управления и поддержки							
развития территориального общественного							
самоуправления на 2017-2028							
годы»	10	01	09 0 00 00000		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Подпрограмма "Обеспечение					,	,	
муниципального управления в							
Любытинском муниципальном							
районе" муниципальной программы Любытинского							
программы люоытинского муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления на 2017-2028 годы»	10	01	09 5 00 00000		2 241 20000	2 241 20000	2 241 20000
На 2017-2028 годы» Обеспечение исполнения	10	01	09 3 00 00000		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
законодательства по							
пенсионному обеспечению							
работников органов местного							
самоуправления	10	01	09 5 02 00000		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Доплаты к пенсиям	1.0	0.1	00.5.02.62010		2 241 20000	2 241 20000	2 241 20000
муниципальных служащих	10	01	09 5 02 62010		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	10	01	09 5 02 62010	240	32,10000	32,10000	32,10000
Публичные нормативные							
социальные выплаты	1.0	0.1	00.5.00.60010	210	2 200 10000	2 200 10000	2 200 10000
гражданам	10	01	09 5 02 62010	310	3 209,10000	3 209,10000 19 192,04800	3 209,10000
Охрана семьи и детства Муниципальная программа	10	04			20 207,04800	19 192,04800	19 192,04800
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы"	10	04	01 0 00 00000		18 808,60000	17 793,60000	17 793,60000
Подпрограмма «Социальная	10	04	01 0 00 00000		10 000,00000	17 773,00000	17 773,00000
адаптация детей-сирот и детей,							
оставшихся без попечения							
родителей, а также лиц из							
числа детей-сирот и							
детей, оставшихся без попечения родителей»							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы»	10	04	01 4 00 00000		6 501,30000	5 486,30000	5 486,30000
Ресурсное и материально-	10	04	01 4 00 00000		0 301,30000	J 400,JUUU	J 400,30000
техническое обеспечение							
процесса социализации детей-							
сирот, а также лиц из числа							
детей-сирот	10	04	01 4 02 00000		6 501,30000	5 486,30000	5 486,30000

Единовременная выплата							
лицам из числа детей-сирот и							
детей, оставшихся без							
попечения родителей, на							
текущий ремонт находящихся в							
их собственности жилых							
помещений, расположенных на							
территории Новгородской области	10	04	01 4 02 70600		40,00000	40,00000	40,00000
Публичные нормативные	10	04	01 4 02 70000		40,00000	40,00000	40,00000
социальные выплаты							
гражданам	10	04	01 4 02 70600	310	40,00000	40,00000	40,00000
Обеспечение жилыми							
помещениями детей-сирот и							
детей, оставшихся без							
попечения родителей, лиц из							
числа детей-сирот и детей,							
оставшихся без попечения							
родителей (сверх уровня, предусмотренного							
соглашением)	10	04	01 4 02 N0821		6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Бюджетные инвестиции	10	04	01 4 02 N0821	410	6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Подпрограмма «Обеспечение	10	0.1	01 1 02 1 10021	110	0 101,50000	2 110,20000	2 110,30000
реализации муниципальной							
программы «Развитие							
образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
«Развитие образования							
Любытинского муниципального района на							
муниципального района на 2014-2024 годы»	10	04	01 5 00 00000		12 307,30000	12 307,30000	12 307,30000
Обеспечение условий для	10	01	01 2 00 00000		12 307,30000	12 307,30000	12 307,30000
выполнения государственных							
полномочий	10	04	01 5 02 00000		12 307,30000	12 307,30000	12 307,30000
Компенсация родительской							
платы родителям (законным							
представителям) детей,							
посещающих образовательные							
организации, реализующие образовательную программу							
дошкольного образования	10	04	01 5 02 70010		451,50000	451,50000	451,50000
Публичные нормативные	10	04	01 3 02 70010		431,30000	431,30000	431,30000
социальные выплаты							
гражданам	10	04	01 5 02 70010	310	451,50000	451,50000	451,50000
Осуществление отдельных							
государственных полномочий							
по оказанию мер социальной							
поддержки обучающимся							
(обучавшимся до дня выпуска)							
муниципальных образовательных организаций	10	04	01 5 02 70060		101,90000	101,90000	101,90000
Публичные нормативные	10	0-1	01.5.02.70000		101,70000	101,70000	101,70000
социальные выплаты							
гражданам	10	04	01 5 02 70060	310	101,90000	101,90000	101,90000
Содержание ребенка в семье							
опекуна и приемной семье, а							
также вознаграждение,							
причитающееся приемному	10	0.4	01.5.02.70120		11 752 00000	11.752.00000	11.752.00000
родителю	10	04	01 5 02 70130		11 753,90000	11 753,90000	11 753,90000
Публичные нормативные							
социальные выплаты гражданам	10	04	01 5 02 70130	310	6 679,90000	6 679,90000	6 679,90000
Гражданам Социальные выплаты	10	04	01 3 02 /0130	510	0 075,50000	0 079,50000	0 079,90000
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	10	04	01 5 02 70130	320	5 074,00000	5 074,00000	5 074,00000
Муниципальная программа	10	04	07 0 00 00000		1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800

Любытинского							
муниципального района							
«Обеспечение жильем молодых							
семей на территории							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
Обеспечение предоставления							
молодым семьям социальных							
выплат на предоставление							
1							
жилья экономического класса							
или строительство							
индивидуального жилого дома							
экономического класса, а также							
создание условий для							
привлечения молодыми							
семьями собственных средств,							
дополнительных финансовых							
средств кредитных и других							
организаций, предоставляющих							
кредиты и займы, в том числе							
ипотечные кредиты, для							
приобретения жилого							
помещения или строительство							
индивидуального жилого дома	10	04	07 0 01 00000		1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Субсидии бюджетам							
муниципальных районов							
Новгородской области на							
софинансирование расходных							
обязательств муниципальных							
образований области по							
предоставлению молодым							
семьям социальных выплат на							
приобретение жилого							
помещения или создание							
объекта индивидуального							
жилищного строительства	10	04	07 0 01 L4970		1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Социальные выплаты			0,000=0,00		2000,11000		
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	10	04	07 0 01 L4970	320	1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Физическая культура и спорт	11	01	07 0 01 E 1970	320	5 827,20667	2 166,50000	2 166,50000
2 11 1	11	01			3 111,84463	2 166,50000	2 166,50000
Физическая культура	11	01			3 111,04403	2 100,30000	2 100,30000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие физической							
культуры и спорта в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2014-2024 годы»	11	01	03 0 00 00000		3 111,84463	2 166,50000	2 166,50000
Развитие физической культуры							
и массового спорта на							
территории муниципального							
района	11	01	03 0 01 00000		310,00000	90,00000	90,00000
Реализация мероприятий							
муниципальной программы							
Любытинского	1						
муниципального района							
муниципального района							
муниципального района «Развитие физической							
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном	11	01	03 0 01 99990		310,00000	90,00000	90,0000,09
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном районе на 2014-2024 годы»	11	01	03 0 01 99990		310,00000	90,00000	90,00000
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном	11	01	03 0 01 99990 03 0 01 99990	620	310,00000 310,00000	90,00000	90,00000
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном районе на 2014-2024 годы» Субсидии автономным учреждениям				620			
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном районе на 2014-2024 годы» Субсидии автономным учреждениям Развитие отрасли физической	11	01	03 0 01 99990	620	310,00000	90,00000	90,00000
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном районе на 2014-2024 годы» Субсидии автономным учреждениям Развитие отрасли физической культуры и спорта				620			
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном районе на 2014-2024 годы» Субсидии автономным учреждениям Развитие отрасли физической культуры и спорта Обеспечение деятельности	11	01	03 0 01 99990	620	310,00000	90,00000	90,00000
муниципального района «Развитие физической культуры и спорта в Любытинском муниципальном районе на 2014-2024 годы» Субсидии автономным учреждениям Развитие отрасли физической культуры и спорта	11	01	03 0 01 99990	620	310,00000	90,00000	90,00000

			T				
Субсидии автономным		0.1	02 0 02 01 41 0	(20	204.0000	707.00000	707.00000
учреждениям	11	01	03 0 03 01410	620	904,00000	707,00000	707,00000
Обеспечение деятельности учреждений в сфере							
физической культуры и спорта	11	01	03 0 03 01420		1 262,14463	1 244,30000	1 244,30000
Субсидии автономным	11	01	03 0 03 01420		1 202,14403	1 244,30000	1 244,30000
учреждениям	11	01	03 0 03 01420	620	1 262,14463	1 244,30000	1 244,30000
Иные межбюджетные		01	05 0 05 01 .20	020	1 202,11103	12::,50000	12::,50000
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной							
сферы	11	01	03 0 03 71410		9,70000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным						0.0000	
учреждениям	11	01	03 0 03 71410	620	9,70000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению коммунальных услуг	11	01	03 0 03 72300		500,80000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	11	01	03 0 03 72300		300,80000	0,00000	0,0000
учреждениям	11	01	03 0 03 72300	620	500,80000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии	11	01	05 0 05 72500	320	200,00000	0,0000	0,0000
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	11	01	03 0 03 S2300		125,20000	125,20000	125,20000
Субсидии автономным							
учреждениям	11	01	03 0 03 S2300	620	125,20000	125,20000	125,20000
Массовый спорт	11	02			2 715,36204	0,00000	0,00000
Федеральный проект "Спорт -							
норма жизни"	11	02	03 0 P5 00000		2 715,36204	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам							
муниципальных районов							
Новгородской области на реализацию мероприятий по							
оснащению объектов							
спортивной инфраструктуры							
спортивно-технологическим							
оборудованием (создание							
малых спортивных площадок,							
монтируемых на открытых							
площадках или в закрытых							
помещениях, на которых							
возможно проводить							
тестирование населения в							
соответствии со Всероссийским							
физкультурно-спортивным							
комплексом "Готов к труду и обороне"(ГТО))	11	02	03 0 P5 52281		2 715,36204	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	11	02	03 013 32201		2 /13,30204	0,0000	0,0000
учреждениям	11	02	03 0 P5 52281	620	2 715,36204	0,00000	0,00000
Обслуживание			12 1 1 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2 2	320	= /10,50201	2,23000	2,2000
государственного и							
муниципального долга	13				27,00000	61,90000	119,20000
Обслуживание							
государственного							
внутреннего и							
муниципального долга	13	01			27,00000	61,90000	119,20000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	13	01	10 0 00 00000		27,00000	61,90000	119,20000
Подпрограмма «Организация и	13	01	10 1 00 00000		27,00000	61,90000	119,20000
обеспечение осуществления	13	01	101000000		27,30000	31,70000	117,20000
бюджетного процесса,							
			1	1	ıl		

							1
управление муниципальным							
долгом Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление муниципальными							
финансами Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"							
Обеспечение исполнения							
долговых обязательств							
Любытинского							
муниципального района	13	01	10 1 01 00000		27,00000	61,90000	119,20000
Обслуживание внутреннего							
муниципального долга	13	01	10 1 01 21120		27,00000	61,90000	119,20000
Обслуживание муниципального					,	,	,
долга	13	01	10 1 01 21120	730	27,00000	61,90000	119,20000
Межбюджетные трансферты					=1,00000	0.000	,
общего характера бюджетам							
бюджетной системы							
Российской Федерации	14				22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Дотации на выравнивание					22 057,00000	10 // 1,00000	10 000,2000
бюджетной обеспеченности							
субъектов Российской							
Федерации и муниципальных							
	l						
образований	14	01			22 097.60000	16 794,60000	16 688.50000
образований Муниципальная программа	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы"	14	01	10 0 00 00000		22 097,60000 22 097,60000	16 794,60000 16 794,60000	16 688,50000 16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы"			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района			10 0 00 00000				
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными			10 0 00 00000				·
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского			10 0 00 00000				·
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы"			10 0 00 00000				·
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Выравнивание уровня	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Выравнивание уровня бюджетной обеспеченности	14	01	10 2 00 00000		22 097,60000 22 097,60000	16 794,60000 16 794,60000	16 688,50000 16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Выравнивание уровня бюджетной обеспеченности поселений	14	01			22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Выравнивание уровня бюджетной обеспеченности поселений	14	01	10 2 00 00000 10 2 01 00000		22 097,60000 22 097,60000 22 097,60000	16 794,60000 16 794,60000	16 688,50000 16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Выравнивание уровня бюджетной обеспеченности поселений Выравнивание бюджетной обеспеченности поселений	14 14 14	01 01 01	10 2 00 00000 10 2 01 00000 10 2 01 70100		22 097,60000 22 097,60000 22 097,60000 22 097,60000	16 794,60000 16 794,60000 16 794,60000	16 688,50000 16 688,50000 16 688,50000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Подпрограмма "Финансовая поддержка муниципальных образований Любытинского района на 2014-2024 годы" муниципальной программы Любытинского муниципального района "Управление муниципальными финансами Любытинского муниципального района на 2014-2024 годы" Выравнивание уровня бюджетной обеспеченности поселений	14	01	10 2 00 00000 10 2 01 00000	510	22 097,60000 22 097,60000 22 097,60000	16 794,60000 16 794,60000	16 688,50000 16 688,50000

6. Приложение 8 к решению Думы Любытинского муниципального района «О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов» изложить в следующей редакции:

Приложение 8 к решению Думы муниципального района "О бюджете Любытинского муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов"

Распределение бюджетных ассигнований по целевым статьям (муниципальным программам Любытинского муниципального района и непрограммным направлениям деятельности), группам и подгруппам видов расходов классификации

расходов бюджета муниципального района на 2022 год и на плановый период 2023 и 2024 годов

	Сумма (тыс. рублей)							
Наименование	ЦСР	P3	ПР	BP	2022 год	2023 год	2024 год	
Муниципальная программа								
Любытинского								
муниципального района "Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района на								
2014-2024 годы"	01 0 00 00000				125 940,92899	107 991,08100	108 088,20000	
Подпрограмма «Развитие								
дошкольного и общего образования в Любытинском								
муниципальном районе»								
муниципальной программы								
Любытинского района								
«Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района на 2014-2024 годы»	01 1 00 00000				5 844,11086	4 887,40000	4 985,50000	
Модернизация дошкольного	01 1 00 00000				3 044,11000	4 007,40000	4 703,30000	
образования	01 1 01 00000				965,00000	0,00000	0,00000	
Обеспечение деятельности								
образовательных организаций,								
реализующих основную								
общеобразовательную								
программу дошкольного образования	01 1 01 01210				965,00000	0,00000	0,00000	
Образование	01 1 01 01210	07			965,00000	0,00000	0,00000	
Дошкольное образование	01 1 01 01210	07	01		965,00000	0,00000	0,00000	
Субсидии автономным							,	
учреждениям	01 1 01 01210	07	01	620	965,00000	0,00000	0,00000	
Повышение эффективности и								
качества услуг в сфере общего образования	01 1 02 00000				18,70000	0,00000	0,00000	
Реализация мероприятий	01 1 02 00000				18,70000	0,00000	0,00000	
подпрограммы «Развитие								
дошкольного и общего								
образования в Любытинском								
муниципальном районе»								
муниципальной программы								
Любытинского района «Развитие образования								
Любытинского								
муниципального района на								
2014-2024 годы»	01 1 02 99990				18,70000	0,00000	0,00000	
Образование	01 1 02 99990	07			18,70000	0,00000	0,00000	
Другие вопросы в области	01 1 02 00000	0.7	00		10.70000	0.00000	0.00000	
образования Иные закупки товаров, работ и	01 1 02 99990	07	09		18,70000	0,00000	0,00000	
услуг для обеспечения								
государственных								
(муниципальных) нужд	01 1 02 99990	07	09	240	18,70000	0,00000	0,00000	
Создание условий для								
получения качественного	01.1.02.00000				4.000 41005	4.005.4000	4 007 70000	
образования	01 1 03 00000				4 860,41086	4 887,40000	4 985,50000	
Обеспечение деятельности образовательных организаций,								
реализующих основные								
общеобразовательные								
программы	01 1 03 01220				695,41086	1 000,00000	1 000,00000	
Образование	01 1 03 01220	07			695,41086	1 000,00000	1 000,00000	
Общее образование	01 1 03 01220	07	02		695,41086	1 000,00000	1 000,00000	
Субсидии автономным	01.1.02.01220	0.7	00	(22	(05.41006	1 000 0000	1 000 0000	
учреждениям	01 1 03 01220	07	02	620	695,41086	1 000,00000	1 000,00000	
Реализация проекта «Твой	01 1 03 22230				100,00000	0,00000	0,00000	

	1						
школьный бюджет» на							
территории Любытинского муниципального района							
Образование	01 1 03 22230	07			100,00000	0,00000	0,00000
Общее образование	01 1 03 22230	07	02		100,00000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	01 1 03 22230	07	02		100,00000	0,00000	0,00000
учреждениям	01 1 03 22230	07	02	620	100,00000	0,00000	0,00000
Обеспечение муниципальных	01 1 03 22230	07	02	020	100,00000	0,00000	0,00000
организаций, осуществляющих							
образовательную деятельность							
по образовательным							
программам начального							
общего, основного общего и							
среднего общего образования,							
учебниками и учебными							
пособиями	01 1 03 70500				302,80000	324,50000	324,50000
Образование	01 1 03 70500	07			302,80000	324,50000	324,50000
Общее образование	01 1 03 70500	07	02		302,80000	324,50000	324,50000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 1 03 70500	07	02	620	302,80000	324,50000	324,50000
Обеспечение доступа к							
информационно-							
телекоммуникационной сети							
"Интернет" муниципальных							
организаций, осуществляющих							
образовательную деятельность по образовательным							
программам начального							
общего, основного общего и							
среднего общего образования	01 1 03 70570				71,00000	71,00000	71,00000
Образование	01 1 03 70570	07			71,00000	71,00000	71,00000
Общее образование	01 1 03 70570	07	02		71,00000	71,00000	71,00000
Субсидии автономным	01 1 03 70370	07	02		71,00000	71,00000	71,00000
учреждениям	01 1 03 70570	07	02	620	71,00000	71,00000	71,00000
Субсидии бюджетам		-			, =,0000	,	, -, -, -, -
муниципальных районов на							
организацию бесплатного							
горячего питания							
обучающихся, получающих							
начальное общее образование в							
муниципальных							
образовательных организациях					3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000
Образование	01 1 03 L3041	07			3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000
Общее образование	01 1 03 L3041	07	02		3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 1 03 L3041	07	02	620	3 691,20000	3 491,90000	3 590,00000
Подпрограмма «Развитие							
дополнительного							
образования в Любытинском							
муниципальном районе»							
муниципальной программы							
Любытинского района							
«Развитие образования Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	01 2 00 00000				430,21428	0,00000	0,00000
Вовлечение детей в сферу	012000000				100,21720	0,0000	0,0000
дополнительного образования и							
обеспечение доступности услуг							
дополнительного образования							
детей независимо от их места							
жительства, социально-							
экономического статуса,							
состояния здоровья	01 2 01 00000				309,40328	0,00000	0,00000
Обеспечение							
персонифицированного							
финансирования							
дополнительного образования	01.2.01.2222				200 40220	0.00000	0.00000
детей	01 2 01 22220				309,40328	0,00000	0,00000

Образование	01 2 01 22220	07			309,40328	0,00000	0,00000
Дополнительное образование	01 2 01 22220	0.7	02		200 40220	0.00000	0.00000
детей Субсидии автономным	01 2 01 22220	07	03		309,40328	0,00000	0,00000
учреждениям	01 2 01 22220	07	03	620	309,40328	0,00000	0,00000
Формирование целостной							,
системы выявления,							
продвижения и поддержки							
одаренных детей, инициативной и талантливой							
молодежи	01 2 02 00000				87,90000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий					,	,	,
подпрограммы "Развитие							
дополнительного образования в							
Любытинском муниципальном районе муниципальной							
программы Любытинского							
района "Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на	01 2 02 00000				97,0000	0.00000	0.00000
2014-2024 годы" Образование	01 2 02 99990	07			87,90000 87,90000	0,00000	0,00000
Другие вопросы в области	01 2 02 99990	07			87,90000	0,00000	0,00000
образования	01 2 02 99990	07	09		87,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и						- ,	.,
услуг для обеспечения							
государственных	01 2 02 00000			240	22 00000	0.0000	0.0000
(муниципальных) нужд	01 2 02 99990	07	09	240	32,00000	0,00000	0,00000
Публичные нормативные выплаты гражданам							
несоциального характера	01 2 02 99990	07	09	330	55,90000	0,00000	0,00000
Содержание имущественного					, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,	.,,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
комплекса в соответствии с							
нормативными требованиями	01 2 03 00000				32,91100	0,00000	0,00000
Обеспечение деятельности организаций дополнительного							
образования детей	01 2 03 01230				32,91100	0,00000	0,00000
Образование	01 2 03 01230	07			32,91100	0,00000	0,00000
Дополнительное образование					,		
детей	01 2 03 01230	07	03		32,91100	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	01 2 02 01220	0.7		(20	22 01100	0.00000	0.00000
учреждениям Подпрограмма «Социальная	01 2 03 01230	07	03	620	32,91100	0,00000	0,00000
адаптация детей-сирот и							
детей, оставшихся без							
попечения родителей, а также							
лиц из числа детей-сирот							
и детей, оставшихся без попечения родителей»							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы»	01 4 00 00000				6 501,30000	5 486,30000	5 486,30000
Ресурсное и материально-	01 100 00000				0.001,20000	2 100,2000	2 100,20000
техническое обеспечение							
процесса социализации детей-							
сирот, а также лиц из числа	01 4 02 00000				6 501 20000	5 406 20000	5 406 20000
детей-сирот Единовременная выплата	01 4 02 00000 01 4 02 70600				6 501,30000 40,00000	5 486,30000 40,00000	5 486,30000 40,00000
лицам из числа детей-сирот и	01 7 02 /0000				40,00000	40,00000	40,00000
детей, оставшихся без							
попечения родителей, на							
текущий ремонт находящихся в							
их собственности жилых помещений, расположенных на							
территории Новгородской							
территории тюы ородекои			I				

области							
Социальная политика	01 4 02 70600	10			40,00000	40,00000	40,00000
Охрана семьи и детства	01 4 02 70600	10	04		40,00000	40,00000	40,00000
Публичные нормативные	01 4 02 70000	10	04		40,00000	40,00000	40,00000
социальные выплаты							
гражданам	01 4 02 70600	10	04	310	40,00000	40,00000	40,00000
Обеспечение жилыми							
помещениями детей-сирот и							
детей, оставшихся без							
попечения родителей, лиц из числа детей-сирот и детей,							
оставшихся без попечения							
родителей (сверх уровня,							
предусмотренного							
соглашением)	01 4 02 N0821				6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Социальная политика	01 4 02 N0821	10			6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Охрана семьи и детства	01 4 02 N0821	10	04		6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Бюджетные инвестиции	01 4 02 N0821	10	04	410	6 461,30000	5 446,30000	5 446,30000
Подпрограмма «Обеспечение							
реализации муниципальной							
программы «Развитие							
образования Любытинского муниципального района на							
муниципального раиона на 2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
«Развитие образования							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	01 5 00 00000				113 165,30385	97 617,38100	97 616,40000
Обеспечение выполнения	01 5 01 00000				41,002,62000	26 497 09100	26 497 00000
муниципальных заданий	01 5 01 00000				41 002,62000	26 487,98100	26 487,00000
Обеспечение деятельности образовательных организаций,							
реализующих основную							
общеобразовательную							
программу дошкольного							
образования	01 5 01 01210				10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Образование	01 5 01 01210	07			10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Дошкольное образование	01 5 01 01210	07	01		10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 01 01210	07	01	620	10 370,50000	9 422,50000	9 422,50000
Обеспечение деятельности							
образовательных организаций, реализующих основные							
общеобразовательные							
программы	01 5 01 01220				5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
Образование	01 5 01 01220	07			5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
Общее образование	01 5 01 01220	07	02		5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
Субсидии автономным					,	, l	,
учреждениям	01 5 01 01220	07	02	620	5 359,20000	5 437,20000	5 437,20000
Обеспечение деятельности							
организаций дополнительного							
образования детей	01 5 01 01230				2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Образование	01 5 01 01230	07			2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Дополнительное образование	01.5.01.01220	0.7	02		2 205 22000	2 412 50000	2 412 50000
детей	01 5 01 01230	07	03		2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Субсидии автономным учреждениям	01 5 01 01230	07	03	620	2 285,32000	2 413,50000	2 413,50000
Обеспечение деятельности	01 3 01 01230	07	0.5	020	2 283,32000	2 413,30000	2 413,30000
групп хозяйственного							
обслуживания и финансового,							
методического сопровождения	01 5 01 01350				5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Образование	01 5 01 01350	07			5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Другие вопросы в области							
образования	01 5 01 01350	07	09		5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 01 01350	07	09	620	5 315,20000	5 315,20000	5 315,20000
Организация летнего отдыха	01 5 01 21140				640,50000	546,48100	545,50000

детей и подростков Образование	01 5 01 21140	07			640,50000	546,48100	545,50000
Молодежная политика	01 5 01 21140	07	07		640,50000	546,48100	545,50000
Социальные выплаты					,	,	,
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных	01.5.01.011.40		0.7	220	41.05400	41 15015	41.0605
выплат Субсидии автономным	01 5 01 21140	07	07	320	41,05400	41,17817	41,26056
учреждениям	01 5 01 21140	07	07	620	599,44600	505,30283	504,23944
Иные межбюджетные	013 0121110	0,	07	020	377,11000	202,30203	301,2371
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной							
сферы	01 5 01 71410				140,00000	0,00000	0,0000
Образование	01 5 01 71410	07			140,00000	0,00000	0,0000
Дошкольное образование	01 5 01 71410	07	01		70,10000	0,00000	0,0000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 01 71410	07	01	620	70,10000	0,00000	0,0000
Общее образование	01 5 01 71410	07	02		69,90000	0,00000	0,0000
Субсидии автономным учреждениям	01 5 01 71410	07	02	620	69,90000	0,00000	0,0000
учреждениям Субсидии на софинансирование	01 5 01 /1410	07	02	020	07,70000	0,00000	0,0000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	01 5 01 72300				13 412,60000	0,00000	0,0000
Образование	01 5 01 72300	07			13 412,60000	0,00000	0,0000
Дошкольное образование	01 5 01 72300	07	01		3 679,60000	0,00000	0,0000
Субсидии автономным учреждениям	01 5 01 72300	07	01	620	3 679,60000	0,00000	0,0000
Общее образование	01 5 01 72300	07	02	020	7 331,70000	0,00000	0,0000
Субсидии автономным	0130172300	07	02		7 331,70000	0,00000	0,0000
учреждениям	01 5 01 72300	07	02	620	7 331,70000	0,00000	0,0000
Дополнительное образование							
детей	01 5 01 72300	07	03		1 464,00000	0,00000	0,0000
Субсидии автономным учреждениям	01 5 01 72300	07	03	620	1 464,00000	0,00000	0,0000
учреждениям Другие вопросы в области	01 3 01 72300	07	03	020	1 404,00000	0,00000	0,0000
образования	01 5 01 72300	07	09		937,30000	0,00000	0,0000
Субсидии автономным					,	, i	,
учреждениям	01 5 01 72300	07	09	620	937,30000	0,00000	0,0000
Иные межбюджетные							
трансферты бюджетам							
муниципальных районов Новгородской области на							
частичную компенсацию							
расходов, связанных с							
увеличением норматива							
финансирования питания							
отдельных категорий обучающихся в							
образовательных организациях,							
реализующих основную							
общеобразовательную							
программу дошкольного	01.5.01.76100				126 20000	0.00000	0.0000
образования	01 5 01 76190	07			126,20000	0,00000	0,0000
Образование	01 5 01 76190	07 07	01		126,20000	0,00000	0,0000
Дошкольное образование Субсидии автономным	01 5 01 76190	0/	01		126,20000	0,00000	0,0000
учреждениям	01 5 01 76190	07	01	620	126,20000	0,00000	0,0000
Софинансирование субсидии					,	-,	-,0000
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными	01.5.01.00200				2 252 10000	2 252 10000	2 252 1000
учреждениями Образование	01 5 01 S2300 01 5 01 S2300	07			3 353,10000	3 353,10000	3 353,1000
Образование Дошкольное образование	01 5 01 S2300 01 5 01 S2300	07	01		3 353,10000 919,80000	3 353,10000 919,80000	3 353,10000 919,80000

	I	_	I				
Субсидии автономным учреждениям	01 5 01 S2300	07	01	620	919,80000	919,80000	919,80000
Общее образование	01 5 01 S2300 01 5 01 S2300	07	02	020	1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
Субсидии автономным	01 3 01 32300	07	02		1 655,00000	1 833,00000	1 655,00000
учреждениям	01 5 01 S2300	07	02	620	1 833,00000	1 833,00000	1 833,00000
Дополнительное образование					, i	,	
детей	01 5 01 S2300	07	03		366,00000	366,00000	366,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 01 S2300	07	03	620	366,00000	366,00000	366,00000
Другие вопросы в области	01.5.01.02200	0.7	00		224 20000	224 20000	224 20000
образования	01 5 01 S2300	07	09		234,30000	234,30000	234,30000
Субсидии автономным	01 5 01 S2300	07	09	620	234,30000	234,30000	234,30000
учреждениям Обеспечение условий для	01 3 01 32300	07	09	020	234,30000	234,30000	234,30000
выполнения государственных							
полномочий	01 5 02 00000				67 952,60000	67 021,10000	67 021,10000
Ежемесячное денежное					,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·	,
вознаграждение за классное							
руководство педагогическим							
работникам муниципальных							
общеобразовательных							
организаций (источником							
финансового обеспечения							
которых является иной							
межбюджетный трансферт из федерального бюджета)	01 5 02 53031				3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Образование	01 5 02 53031	07			3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Общее образование	01 5 02 53031	07	02		3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Субсидии автономным	01 3 02 33031	07	02		3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
учреждениям	01 5 02 53031	07	02	620	3 281,00000	3 281,00000	3 281,00000
Компенсация родительской	01 3 02 33031	07	02	020	3 201,00000	3 201,00000	3 201,00000
платы родителям (законным							
представителям) детей,							
посещающих образовательные							
организации, реализующие							
образовательную программу							
дошкольного образования	01 5 02 70010				451,50000	451,50000	451,50000
Социальная политика	01 5 02 70010	10			451,50000	451,50000	451,50000
Охрана семьи и детства	01 5 02 70010	10	04		451,50000	451,50000	451,50000
Публичные нормативные							
социальные выплаты	01 5 02 70010	10	04	210	451 50000	451 50000	451 50000
Оборновни посущерствоми и	01 5 02 70010 01 5 02 70040	10	04	310	451,50000 42 689,90000	451,50000 41 758,40000	451,50000 41 758,40000
Обеспечение государственных гарантий реализации прав на	01 3 02 70040				42 089,90000	41 /38,40000	41 /36,40000
получение общедоступного и							
бесплатного дошкольного							
образования в муниципальных							
дошкольных образовательных							
организациях, общедоступного							
и бесплатного дошкольного,							
начального общего, основного							
общего, среднего общего							
образования в муниципальных							
общеобразовательных организациях, обеспечение							
дополнительного образования							
детей в муниципальных							
общеобразовательных							
организациях в части расходов							
на оплату труда работникам							
образовательных организаций,							
технические средства обучения,							
расходные материалы и							
хозяйственные нужды							
образовательных организаций,							
на организацию обучения по							
обинеобразовательным							
общеобразовательным программам на дому,							
программам на дому,	ļ						

Г	I						
возмещение расходов за пользование услугой доступа к							
пользование услугои доступа к информационно-							
телекоммуникационной сети							
"Интернет" муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, организующих							
обучение детей-инвалидов с							
использованием							
дистанционных							
образовательных технологий Образование	01 5 02 70040	07			42 689,90000	41 758,40000	41 758,40000
Дошкольное образование	01 5 02 70040	07	01		16 171,60000	16 013,20000	16 013,20000
Субсидии автономным	01 3 02 70040	07	01		10 171,00000	10 013,20000	10 013,20000
учреждениям	01 5 02 70040	07	01	620	16 171,60000	16 013,20000	16 013,20000
Общее образование	01 5 02 70040	07	02	020	26 518,30000	25 745,20000	25 745,20000
Субсидии автономным	013 02 700 10	0,	02		20 210,20000	23 7 13,20000	23 7 13,20000
учреждениям	01 5 02 70040	07	02	620	26 518,30000	25 745,20000	25 745,20000
Осуществление отдельных							
государственных полномочий							
по оказанию мер социальной							
поддержки обучающимся							
(обучавшимся до дня выпуска)							
муниципальных	01 5 02 70060				1 652 70000	1 652 70000	1 652 70000
образовательных организаций Образование	01 5 02 70060 01 5 02 70060	07			1 652,70000 1 550,80000	1 652,70000 1 550,80000	1 652,70000 1 550,80000
Дошкольное образование	01 5 02 70060	07	01		265,00000	265,00000	265,00000
Субсидии автономным	01 3 02 70000	07	01		203,00000	203,00000	203,00000
учреждениям	01 5 02 70060	07	01	620	265,00000	265,00000	265,00000
Общее образование	01 5 02 70060	07	02	020	1 211,30000	1 211,30000	1 211,30000
Социальные выплаты	013 02 70000	- 07	02		1211,50000	1211,50000	1 211,50000
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	01 5 02 70060	07	02	320	80,00000	80,00000	80,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 02 70060	07	02	620	1 131,30000	1 131,30000	1 131,30000
Другие вопросы в области	01.5.02.700.60	0.7	00		74.50000	74.50000	74.50000
образования	01 5 02 70060	07	09		74,50000	74,50000	74,50000
Расходы на выплаты персоналу государственных							
(муниципальных) органов	01 5 02 70060	07	09	120	72,80000	72,80000	72,80000
Иные закупки товаров, работ и	013 02 70000		- 07	120	72,0000	72,00000	72,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01 5 02 70060	07	09	240	1,70000	1,70000	1,70000
Социальная политика	01 5 02 70060	10			101,90000	101,90000	101,90000
Охрана семьи и детства	01 5 02 70060	10	04		101,90000	101,90000	101,90000
Публичные нормативные							
социальные выплаты							
гражданам	01 5 02 70060	10	04	310	101,90000	101,90000	101,90000
Содержание ребенка в семье							
опекуна и приемной семье, а							
также вознаграждение, причитающееся приемному							
причитающееся приемному родителю	01 5 02 70130				11 753,90000	11 753,90000	11 753,90000
Социальная политика	01 5 02 70130	10			11 753,90000	11 753,90000	11 753,90000
Охрана семьи и детства	01 5 02 70130	10	04		11 753,90000	11 753,90000	11 753,90000
Публичные нормативные	312 32 73130	1	_ · ·		11 /22,70000	11,00,0000	11 ,00,,0000
социальные выплаты							
гражданам	01 5 02 70130	10	04	310	6 679,90000	6 679,90000	6 679,90000
Социальные выплаты							
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	01 5 02 70130	10	04	320	5 074,00000	5 074,00000	5 074,00000
Ежемесячное денежное	01 5 02 70630				484,90000	484,90000	484,90000
вознаграждение за классное							
руководство в муниципальных образовательных организациях,							
ооразовательных организациях,							

F							
реализующих общеобразовательные							
программы начального общего,							
основного общего и среднего							
общего образования							
Образование	01 5 02 70630	07			484,90000	484,90000	484,90000
Общее образование	01 5 02 70630	07	02		484,90000	484,90000	484,90000
Субсидии автономным		-			10.1,2.000	10.1,2.000	,
учреждениям	01 5 02 70630	07	02	620	484,90000	484,90000	484,90000
Приобретение или					, i	Í	
изготовление бланков							
документов об образовании и							
(или) о квалификации							
муниципальными							
образовательными организациями	01 5 02 72080				11,50000	11,50000	11,50000
Образование	01 5 02 72080	07			11,50000	11,50000	11,50000
•			02		-		· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Общее образование Субсидии автономным	01 5 02 72080	07	02		11,50000	11,50000	11,50000
учреждениям	01 5 02 72080	07	02	620	11,50000	11,50000	11,50000
Обеспечение пожарной	01 3 02 72000	07	02	020	11,50000	11,50000	11,50000
безопасности,							
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, муниципальных							
организаций дополнительного образования детей	01 5 02 72120				668,00000	668,00000	668,00000
-	01 5 02 72120	07			668,00000	668,00000	668,00000
Образование Дошкольное образование	01 5 02 72120	07	01		307,20000	307,20000	307,20000
Субсидии автономным	01 3 02 72120	07	01		307,20000	307,20000	307,20000
учреждениям	01 5 02 72120	07	01	620	307,20000	307,20000	307,20000
Общее образование	01 5 02 72120	07	02	020	302,40000	302,40000	302,40000
Субсидии автономным	013 02 72120		02		302,10000	502,10000	302,10000
учреждениям	01 5 02 72120	07	02	620	302,40000	302,40000	302,40000
Дополнительное образование							
детей	01 5 02 72120	07	03		58,40000	58,40000	58,40000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 02 72120	07	03	620	58,40000	58,40000	58,40000
Иные межбюджетные							
трансферты бюджетам							
муниципальных районов							
Новгородской области на организацию бесплатной							
перевозки обучающихся							
общеобразовательных							
организаций	01 5 02 72380				6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Образование	01 5 02 72380	07			6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Общее образование	01 5 02 72380	07	02		6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Субсидии автономным						·	·
учреждениям	01 5 02 72380	07	02	620	6 519,20000	6 519,20000	6 519,20000
Софинансирование субсидии на							
приобретение или изготовление							
бланков документов об							
образовании и (или) о							
квалификации							
муниципальными образовательными							
организациями	01 5 02 S2080				1,40000	1,40000	1,40000
Образование	01 5 02 S2080 01 5 02 S2080	07			1,40000	1,40000	1,40000
Общее образование	01 5 02 S2080	07	02		1,40000	1,40000	1,40000
Субсидии автономным	01 3 02 32000	07	02		1,70000	1,70000	1,70000
учреждениям	01 5 02 S2080	07	02	620	1,40000	1,40000	1,40000
г vчреждениям							1,10000
Софинансирование субсидии на	01 5 02 S2120		02	020	167,00000	167,00000	167,00000

безопасности,							
антитеррористической и							
антикриминальной							
безопасности муниципальных							
дошкольных образовательных							
организаций, муниципальных							
общеобразовательных							
организаций, муниципальных							
организаций дополнительного							
образования детей						1	
Образование	01 5 02 S2120	07			167,00000	167,00000	167,00000
Дошкольное образование	01 5 02 S2120	07	01		76,80000	76,80000	76,80000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 02 S2120	07	01	620	76,80000	76,80000	76,80000
Общее образование	01 5 02 S2120	07	02		75,60000	75,60000	75,60000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 02 S2120	07	02	620	75,60000	75,60000	75,60000
Дополнительное образование							
детей	01 5 02 S2120	07	03		14,60000	14,60000	14,60000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 02 S2120	07	03	620	14,60000	14,60000	14,60000
Софинансирование иных							
межбюджетных трансфертов							
бюджетам муниципальных							
районов Новгородской области							
на организацию бесплатной							
перевозки обучающихся							
общеобразовательных							
организаций	01 5 02 S2380				271,60000	271,60000	271,60000
Образование	01 5 02 S2380	07			271,60000	271,60000	271,60000
Общее образование	01 5 02 S2380	07	02		271,60000	271,60000	271,60000
Субсидии автономным					,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,,,,,,,,
учреждениям	01 5 02 S2380	07	02	620	271,60000	271,60000	271,60000
Обеспечение деятельности							_, _,,,,,,,
комитета	01 5 03 00000				2 501,48385	2 399,70000	2 399,70000
Расходы на обеспечение							
функций муниципальных							
органов	01 5 03 01000				1 995,48385	1 893,70000	1 893,70000
Образование	01 5 03 01000	07			1 995,48385	1 893,70000	1 893,70000
Другие вопросы в области	0120201000	0,			1 333,10303	1 0,5,70000	1 0,5,70000
образования	01 5 03 01000	07	09		1 995,48385	1 893,70000	1 893,70000
Расходы на выплаты персоналу	012 02 01000				1 >> 0,10000	1 0,2,70000	1 0,2,70000
государственных							
(муниципальных) органов	01 5 03 01000	07	09	120	1 912,68385	1 810,90000	1 810,90000
Иные закупки товаров, работ и	01 3 03 01000	07	0)	120	1 712,00303	1 010,70000	1 010,70000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	01 5 03 01000	07	09	240	82,80000	82,80000	82,80000
Возмещение затрат по	01 3 03 01000	07	0)	210	02,00000	02,00000	02,00000
содержанию штатных единиц,							
осуществляющих переданные							
отдельные государственные							
полномочия области	01 5 03 70280				506,00000	506,00000	506,00000
Образование	01 5 03 70280	07			506,00000	506,00000	506,00000
Другие вопросы в области	01 3 03 70280	07			300,00000	300,00000	300,00000
образования	01 5 02 70290	07	09		506,00000	506 00000	506,00000
-	01 5 03 70280	07	09		300,00000	506,00000	300,00000
Расходы на выплаты персоналу							
государственных	01 5 02 70200	07	09	120	406 50000	106 50000	407 50000
(муниципальных) органов	01 5 03 70280	07	09	120	496,50000	496,50000	496,50000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	01 5 02 70200	0.7	00	240	0.50000	0.50000	0.50000
(муниципальных) нужд	01 5 03 70280	07	09	240	9,50000	9,50000	9,50000
Федеральный проект	01 5 11 00000				1 (22 (0000	1 (22 (0000	1 (22 (222
«Современная школа»	01 5 E1 00000				1 623,60000	1 623,60000	1 623,60000
Обеспечение деятельности	01 5 E1 70020				1 323,60000	1 323,60000	1 323,60000
центров образования							
цифрового и гуманитарного							

The day of P							
профилей в общеобразовательных							
муниципальных организациях							
области							
Образование	01 5 E1 70020	07			1 323,60000	1 323,60000	1 323,60000
Общее образование	01 5 E1 70020	07	02		1 323,60000	1 323,60000	1 323,60000
Субсидии автономным							•
учреждениям	01 5 E1 70020	07	02	620	1 323,60000	1 323,60000	1 323,60000
Иные межбюджетные							
трансферты бюджетам							
муниципальных районов, на финансовое обеспечение							
деятельности центров							
образования цифрового и							
гуманитарного профилей в							
общеобразовательных							
муниципальных организациях							
области	01 5 E1 71370				300,00000	300,00000	300,00000
Образование	01 5 E1 71370	07			300,00000	300,00000	300,00000
Общее образование	01 5 E1 71370	07	02		300,00000	300,00000	300,00000
Субсидии автономным	01.5 E1.71270	0.7	02	(20)	200 00000	200 00000	200 00000
учреждениям Федеральный проект	01 5 E1 71370	07	02	620	300,00000	300,00000	300,00000
Федеральный проект «Цифровая образовательная							
«цифровая образовательная среда»	01 5 E4 00000				85,00000	85,00000	85,00000
Иные межбюджетные	310210000				22,0000	22,0000	32,0000
трансферты бюджетам							
муниципальных районов, на							
финансовое обеспечение							
внедрения и функционирования							
целевой модели цифровой							
образовательной среды в общеобразовательных							
муниципальных организациях							
области	01 5 E4 71380				15,00000	15,00000	15,00000
Образование	01 5 E4 71380	07			15,00000	15,00000	15,00000
Общее образование	01 5 E4 71380	07	02		15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	01 5 E4 71380	07	02	620	15,00000	15,00000	15,00000
Иные межбюджетные							
трансферты бюджетам							
муниципальных районов на финансовое обеспечение							
функционирования целевой							
модели цифровой							
образовательной среды в							
рамках эксперимента по							
модернизации начального							
общего, основного общего и							
среднего общего образования в							
муниципальных							
общеобразовательных организациях области	01 5 E4 72340				70,00000	70.00000	70,00000
Образование	01 5 E4 72340 01 5 E4 72340	07			70,00000	70,00000	70,00000
Общее образование	01 5 E4 72340	07	02		70,00000	70,00000	70,00000
Субсидии автономным	01.5 L7 /2570	0/	02		70,0000	70,0000	70,00000
учреждениям	01 5 E4 72340	07	02	620	70,00000	70,00000	70,00000
Муниципальная программа					,	,	7
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и							
туризма на территории							
Любытинского							
муниципального района на 2014-2024 годы»	02 0 00 00000				61 308,30573	50 560,23001	53 399,73001
Подпрограмма "Развитие	02 1 00 00000				57 049,91573	48 122,73001	50 962,23001
культуры и туризма"	021000000				0.010,01010	.0 122,70001	20 702,23001
муниципальной программы							
Любытинского							

муниципального района							
«Развитие культуры и туризма на территории							
туризма на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"							
Обеспечение прав граждан на							
равный доступ к культурным							
ценностям и участию в							
культурной жизни, создание							
условий для развития и							
реализации творческого потенциала каждой личности	02 1 01 00000				23 152,40000	19 772,90000	19 772,90000
Обеспечение деятельности	02 1 01 00000				23 132,40000	17 772,70000	17 / /2,70000
учреждений культуры	02 1 01 01320				19 798,40000	19 203,40000	19 203,40000
Культура, кинематография	02 1 01 01320	08			19 798,40000	19 203,40000	19 203,40000
Культура	02 1 01 01320	08	01		19 798,40000	19 203,40000	19 203,40000
Субсидии бюджетным							
учреждениям	02 1 01 01320	08	01	610	19 798,40000	19 203,40000	19 203,40000
Иные межбюджетные							
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты труда работников бюджетной							
труда расотников оюджетной сферы	02 1 01 71410				826,60000	0,00000	0,0000
Культура, кинематография	02 1 01 71410	08			826,60000	0,00000	0,00000
Культура, кинематография Культура	02 1 01 71410	08	01		826,60000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	02 1 01 /1110	- 00	01		020,00000	0,00000	0,0000
учреждениям	02 1 01 71410	08	01	610	826,60000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование						·	-
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	02 1 01 72300				1 957,90000	0,00000	0,00000
Культура, кинематография	02 1 01 72300	08			1 957,90000	0,00000	0,00000
Культура	02 1 01 72300	08	01		1 957,90000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	00 1 01 70000	00	0.1	610	1 057 00000	0.00000	0.0000
учреждениям	02 1 01 72300	08	01	610	1 957,90000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий подпрограммы "Развитие							
культуры и туризма"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	02 1 01 99990				80,00000	80,00000	80,00000
Культура, кинематография	02 1 01 99990	08			80,00000	80,00000	80,00000
Культура	02 1 01 99990	08	01		80,00000	80,00000	80,00000
Субсидии бюджетным					00.0000		00.000
учреждениям	02 1 01 99990	08	01	610	80,00000	80,00000	80,00000
Софинансирование субсидии по приобретению							
по приооретению коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	02 1 01 S2300				489,50000	489,50000	489,50000
Культура, кинематография	02 1 01 S2300	08			489,50000	489,50000	489,50000
Культура	02 1 01 S2300	08	01		489,50000	489,50000	489,50000
Субсидии бюджетным		1			,	,	,
учреждениям	02 1 01 S2300	08	01	610	489,50000	489,50000	489,50000
Совершенствование							<u> </u>
библиотечного дела и							
обеспечение деятельности							
библиотечной системы	02 1 02 00000				13 460,83001	10 713,43001	10 713,4300
Обеспечение деятельности	00 1 00 015 11				10.0== 1 ::=:	10.510.5	10 510 - : : =
библиотек	02 1 02 01340				12 277,14171	10 510,54171	10 510,54171
Культура, кинематография	02 1 02 01340	08			12 277,14171	10 510,54171	10 510,5417

Культура	02 1 02 01340	08	01		12 277,14171	10 510,54171	10 510,54171
Субсидии бюджетным	00 4 00 000				40.0===	40.51011-1	40
учреждениям	02 1 02 01340	08	01	610	12 277,14171	10 510,54171	10 510,54171
Иные межбюджетные							
трансферты муниципальным районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной							
сферы	02 1 02 71410				414,30000	0,00000	0,00000
Культура, кинематография	02 1 02 71410	08			414,30000	0,00000	0,00000
Культура	02 1 02 71410	08	01		414,30000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным							
учреждениям	02 1 02 71410	08	01	610	414,30000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование							
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению	02 1 02 72200				566 50000	0.00000	0.0000
коммунальных услуг	02 1 02 72300	00			566,50000	0,00000	0,00000
Культура, кинематография	02 1 02 72300	08	0.1		566,50000	0,00000	0,00000
Культура	02 1 02 72300	08	01		566,50000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	02 1 02 72200	00	0.1	(10	566 50000	0.0000	0.00000
учреждениям Реализация мероприятий	02 1 02 72300	08	01	610	566,50000	0,00000	0,00000
подпрограммы "Развитие							
культуры и туризма"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма							
на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	02 1 02 99990				15,00000	15,00000	15,00000
Культура, кинематография	02 1 02 99990	08			15,00000	15,00000	15,00000
Культура	02 1 02 99990	08	01		15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии бюджетным	02 1 02 00000	00	0.1	(10	15,0000	15,00000	15 00000
учреждениям	02 1 02 99990	08	01	610	15,00000	15,00000	15,00000
Субсидии бюджетам муниципальных районов							
области на поддержку отрасли							
культуры (Модернизация							
библиотек в части							
комплектования книжных							
фондов библиотек							
муниципальных образований и							
государственных							
общедоступных библиотек)	02 1 02 L5191				46,28830	46,28830	46,28830
Культура, кинематография	02 1 02 L5191	08			46,28830	46,28830	46,28830
Культура	02 1 02 L5191	08	01		46,28830	46,28830	46,28830
Субсидии бюджетным							
учреждениям	02 1 02 L5191	08	01	610	46,28830	46,28830	46,28830
Софинансирование субсидии							
по приобретению коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	02 1 02 S2300				141,60000	141,60000	141,60000
Культура, кинематография	02 1 02 S2300	08			141,60000	141,60000	141,60000
Культура	02 1 02 S2300 02 1 02 S2300	08	01		141,60000	141,60000	141,60000
Субсидии бюджетным	02 1 02 02500	00	01		111,00000	111,00000	111,00000
учреждениям	02 1 02 S2300	08	01	610	141,60000	141,60000	141,60000
Развитие художественного					Í		
образования в сфере культуры	02 1 03 00000				4 985,60000	4 248,40000	4 248,40000
Обеспечение деятельности							
организаций дополнительного							
образования детей	02 1 03 01310				4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
Образование	02 1 03 01310	07			4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
Дополнительное образование							
детей	02 1 03 01310 02 1 03 01310	07	03		4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000
Субсидии бюджетным			ω Δ 2	610	4 064,10000	4 064,10000	4 064,10000

02 1 03 72300 02 1 03 72300						
		l	1			
	l i					
		ĺ		737,20000	0,00000	0,00000
	07			737,20000	0,00000	0,00000
				,		
02 1 03 72300	07	03		737,20000	0,00000	0,00000
02 1 03 72300	07	03	610	737,20000	0,00000	0,00000
		l				
02 1 02 02200				104 20000	104 20000	104 2000
	07					184,30000
02 1 03 82300	0/			184,30000	184,30000	184,30000
02 1 02 52200	07	02		194 20000	194 20000	194 20000
02 1 03 82300	07	03		184,30000	184,30000	184,30000
02 1 03 \$2300	07	03	610	184 30000	184 30000	184,30000
02 1 03 32300	07	03	010	184,30000	184,30000	164,50000
02 1 05 00000				3 411,70000	3 321,90000	3 293,21818
1 22 2000				,. 0000		
02 1 05 01330				3 281,00000	3 295,70000	3 267,01818
02 1 05 01330	08			3 281,00000	3 295,70000	3 267,01818
	08	01				3 267,01818
				- ,- / * * *	,	
02 1 05 01330	08	01	610	3 281,00000	3 295,70000	3 267,01818
				104,50000	0,00000	0,00000
02 1 05 72300	08			104,50000	0,00000	0,00000
02 1 05 72300	08	01		104,50000	0,00000	0,00000
02 1 05 72300	08	01	610	104,50000	0,00000	0,00000
		l				
02 1 05 92200				26 20000	26 20000	26 20006
						26,20000
		0.1				26,20000
02 1 05 S2300	08	01		26,20000	26,20000	26,20000
02 1 05 02200	00	0.1	(10	26 20000	26 20000	26.20006
02 1 05 82300	08	01	610	26,20000	26,20000	26,20000
		l				
		l				
		l				
02 1 06 00000				10 361 08572	10 066 10000	10 066,1000
02 1 00 00000				10 301,00372	10 000,10000	10 000,10000
02 1 06 01000		l		1 675.98572	1 558,60000	1 558,60000
	08					1 558,60000
				2 0 / 0 , 5 0 0 / 2		
02 1 06 01000	08	04		1 675.98572	1 558,60000	1 558,60000
				,.		
02 1 06 01000	08	04	120	1 620,78572	1 503,40000	1 503,40000
				,		
1						
02 1 06 01000	08	04	240	55,20000	55,20000	55,20000
02 1 06 01350				8 634,50000	8 507,50000	8 507,50000
	02 1 03 S2300 02 1 05 01330 02 1 05 01330 02 1 05 01330 02 1 05 01330 02 1 05 72300 02 1 05 72300 02 1 05 72300 02 1 05 72300 02 1 05 S2300 02 1 06 01000 02 1 06 01000 02 1 06 01000	02 1 03 S2300 07 02 1 05 00000 07 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08	02 1 03 S2300 07 02 1 05 00000 00 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08	02 1 03 S2300 07 02 1 05 00000 03 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 01330 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 72300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 05 82300 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08 02 1 06 01000 08	02 1 03 S2300 184,30000 02 1 03 S2300 07 184,30000 02 1 03 S2300 07 03 184,30000 02 1 03 S2300 07 03 610 184,30000 02 1 05 00000 3 411,70000 3 281,00000 3 281,00000 02 1 05 01330 08 3 281,00000 3 281,00000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 02 1 05 72300 08 104,50000 02 1 05 72300 08 104,50000 02 1 05 72300 08 01 104,50000 02 1 05 72300 08 01 104,50000 02 1 05 82300 08 01 104,50000 02 1 05 82300 08 01 26,20000 02 1 05 82300 08 01 26,20000 02 1 06 01000 08 01 10361	02 1 03 82300 184,30000 184,30000 02 1 03 82300 07 184,30000 184,30000 02 1 03 82300 07 03 184,30000 184,30000 02 1 03 82300 07 03 610 184,30000 184,30000 02 1 05 00000 3 411,70000 3 321,90000 3 295,70000 02 1 05 01330 08 3 281,00000 3 295,70000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 3 295,70000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 3 295,70000 02 1 05 01330 08 01 3 281,00000 3 295,70000 02 1 05 01330 08 01 610 3 281,00000 3 295,70000 02 1 05 01330 08 01 610 3 281,00000 3 295,70000 02 1 05 72300 08 104,50000 0,00000 0,00000 02 1 05 72300 08 01 104,50000 0,00000 02 1 05 82300 08 01 104,50000 26,20000 02 1 05

обслуживания и финансового, методического сопровождения							
Образование	02 1 06 01350	07			342,90000	342,90000	342,90000
Молодежная политика	02 1 06 01350	07	07		342,90000	342,90000	342,90000
Расходы на выплаты персоналу							-
казенных учреждений	02 1 06 01350	07	07	110	342,90000	342,90000	342,90000
Культура, кинематография	02 1 06 01350	08			8 291,60000	8 164,60000	8 164,60000
Другие вопросы в области культуры, кинематографии	02 1 06 01350	08	04		8 291,60000	8 164,60000	8 164,60000
Расходы на выплаты персоналу	02 1 00 01330	08	04		8 291,00000	8 104,00000	8 104,00000
казенных учреждений	02 1 06 01350	08	04	110	8 205,60000	8 078,60000	8 078,60000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	02 1 06 01350	08	04	240	86,00000	86,00000	86,00000
(муниципальных) нужд Иные межбюджетные	02 1 06 01330	08	04	240	80,0000	80,00000	86,00000
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной сферы	02 1 06 71410				50,60000	0,00000	0,00000
Культура, кинематография	02 1 06 71410	08			50,60000	0,00000	0,00000
Другие вопросы в области	02 1 00 71110	00			20,00000	0,00000	0,00000
культуры, кинематографии	02 1 06 71410	08	04		50,60000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты персоналу							
казенных учреждений	02 1 06 71410	08	04	110	50,60000	0,00000	0,00000
Организационное обеспечение							
туризма в муниципальном районе	02 1 07 00000				200,00000	0,00000	0,00000
Подготовка, организация и	02 1 07 00000				200,00000	0,00000	0,00000
участие в семинарах	02 1 07 01370				200,00000	0,00000	0,00000
Образование	02 1 07 01370	07			200,00000	0,00000	0,00000
Другие вопросы в области	00100000				• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •		
образования	02 1 07 01370	07	09		200,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	02 1 07 01370	07	09	240	200,00000	0,00000	0,00000
Федеральный проект							
"Культурная среда"	02 1 A1 00000				1 478,30000	0,00000	2 868,18182
Субсидии бюджетам							
муниципальных районов на техническое оснащение							
муниципальных музеев	02 1 A1 55900				0,00000	0,00000	2 868,18182
Культура, кинематография	02 1 A1 55900	08			0,00000	0,00000	2 868,18182
Культура	02 1 A1 55900	08	01		0,00000	0,00000	2 868,18182
Субсидии бюджетным							
учреждениям	02 1 A1 55900	08	01	610	0,00000	0,00000	2 868,18182
Субсидии бюджетам муниципальных районов на							
реконструкцию и капитальный							
ремонт муниципальных музеев	02 1 A1 55970				1 191,59800	0,00000	0,00000
Культура, кинематография	02 1 A1 55970	08			1 191,59800	0,00000	0,00000
Культура	02 1 A1 55970	08	01		1 191,59800	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным							
учреждениям	02 1 A1 55970	08	01	610	1 191,59800	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам							
муниципальных районов на реконструкцию и капитальный							
ремонт муниципальных музеев	02 1 A1 N5970				283,80000	0,00000	0,00000
Культура, кинематография	02 1 A1 N5970	08			283,80000	0,00000	0,00000
Культура	02 1 A1 N5970	08	01		283,80000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным							
учреждениям	02 1 A1 N5970	08	01	610	283,80000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии	02 1 A1 S5970				2,90200	0,00000	0,00000
бюджетам муниципальных		1					

	1		1				
капитальный ремонт							
муниципальных музеев	02 1 A1 S5970	08			2,90200	0,00000	0,00000
Культура, кинематография Культура	02 1 A1 S5970 02 1 A1 S5970	08	01		2,90200	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным	02 1 A1 33970	08	01		2,90200	0,00000	0,00000
учреждениям	02 1 A1 S5970	08	01	610	2,90200	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Вовлечение						*,*****	-,,,,,,,,
молодежи в социальную							
практику" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма на территории							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	02 2 00 00000				4 236,39000	2 415,50000	2 415,50000
Развитие системы молодежной	02 2 01 00000				4.22 (2000)	2 415 50000	2 415 50000
политики	02 2 01 00000				4 236,39000	2 415,50000	2 415,50000
Содержание учреждений, обеспечивающих							
предоставление услуг в области							
молодежной политики	02 2 01 01240				1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Образование	02 2 01 01240	07			1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Молодежная политика	02 2 01 01240	07	07		1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Субсидии автономным					,	Í	
учреждениям	02 2 01 01240	07	07	620	1 998,40000	1 998,40000	1 998,40000
Кластерный проект "Самый							
лучший день"	02 2 01 01360				71,59000	0,00000	0,00000
Образование	02 2 01 01360	07	0.5		71,59000	0,00000	0,00000
Молодежная политика	02 2 01 01360	07	07		71,59000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным учреждениям	02 2 01 01360	07	07	620	71,59000	0,0000,0	0,00000
Учреждениям Иные межбюджетные	02 2 01 01300	07	07	020	71,39000	0,00000	0,00000
трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной	02 2 01 71 410				01 10000	0.00000	0.00000
сферы	02 2 01 71410	07			81,10000	0,00000	0,00000
Образование Молодежная политика	02 2 01 71410	07 07	07		81,10000 81,10000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	02 2 01 /1410	07	07		81,10000	0,00000	0,00000
учреждениям	02 2 01 71410	07	07	620	81,10000	0.00000	0,00000
Субсидии на софинансирование	0220171110	0,		020	01,10000	0,0000	0,0000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	02 2 01 72300				1 668,20000	0,00000	0,00000
Образование	02 2 01 72300	07			1 668,20000	0,00000	0,00000
Молодежная политика	02 2 01 72300	07	07		1 668,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	02 2 01 72300	07	07	620	1 669 20000	0.0000	0.0000
учреждениям Софинансирование субсидии	02 2 01 /2300	0/	0/	020	1 668,20000	0,00000	0,00000
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	02 2 01 S2300				417,10000	417,10000	417,10000
Образование	02 2 01 S2300	07			417,10000	417,10000	417,10000
Молодежная политика	02 2 01 S2300	07	07		417,10000	417,10000	417,10000
Субсидии автономным	02.2.01.02200	0.7	0.7	(20)	417 10000	417 10000	417 10000
учреждениям	02 2 01 S2300 02 3 00 00000	07	07	620	417,10000 22,0000	417,10000 22,0000	417,10000 22,0000
Подпрограмма «Патриотическое воспитание	02 3 00 00000				22,00000	22,00000	22,00000
населения Любытинского							
района» муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и							
туризма на территории	1		<u> </u>	ш			

Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы» Организация патриотического							
воспитания населения	02 3 01 00000				22,00000	22,00000	22,00000
Реализация мероприятий	02 3 01 00000				22,00000	22,00000	22,00000
подпрограммы							
«Патриотическое воспитание							
населения Любытинского							
района» муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Развитие культуры и туризма на территории Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	02 3 01 99990				22,00000	22,00000	22,00000
Образование	02 3 01 99990	07			22,00000	22,00000	22,00000
Молодежная политика	02 3 01 99990	07	07		22,00000	22,00000	22,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	02 3 01 99990	07	07	620	22,00000	22,00000	22,00000
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие физической							
культуры и спорта в Любытинском							
люоытинском муниципальном районе на							
муниципальном раионе на 2014-2024 годы»	03 0 00 00000				8 350,08339	3 812,10000	3 812,1000
Развитие физической культуры	05 0 00 0000				0 330,00337	3 012,10000	3 012,1000
и массового спорта на							
территории муниципального							
района	03 0 01 00000				310,00000	90,00000	90,0000
Реализация мероприятий					2 - 0,0 0 0 0	, ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	, ,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Развитие физической							
культуры и спорта в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2014-2024 годы»	03 0 01 99990				310,00000	90,00000	90,00000
Физическая культура и спорт	03 0 01 99990	11			310,00000	90,00000	90,00000
Физическая культура	03 0 01 99990	11	01		310,00000	90,00000	90,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	03 0 01 99990	11	01	620	310,00000	90,00000	90,00000
Развитие отрасли физической						2 = 22 1 2 2 2 2	2 722 1000
культуры и спорта	03 0 03 00000				5 324,72135	3 722,10000	3 722,10000
Обеспечение деятельности							
организаций дополнительного	02 0 02 01410				2 518,77672	2 211 60000	2 211 6000
образования детей	03 0 03 01410	07			1 614,77672	2 211,60000 1 504,60000	2 211,6000 1 504,6000
Образование Дополнительное образование	03 0 03 01410	0/			1 014,//0/2	1 304,00000	1 304,00000
дополнительное ооразование детей	03 0 03 01410	07	03		1 614,77672	1 504,60000	1 504,60000
Субсидии автономным	05 0 05 01410	0/	03		1 014,//0/2	1 304,00000	1 304,00000
Суосидии автономным учреждениям	03 0 03 01410	07	03	620	1 614,77672	1 504,60000	1 504,60000
/ · · ·	03 0 03 01410	11	0.5	020	904,00000	707,00000	707,0000
Физическая культура и спорт	03 0 03 01410	11	01		904,00000	707,00000	707,00000
Физическая культура Субсидии автономным	05 0 05 01410	11	UI		70 1 ,00000	707,00000	/0/,00000
учреждениям	03 0 03 01410	11	01	620	904,00000	707,00000	707,00000
Обеспечение деятельности	05 0 05 01410	11	01	020	707,00000	707,00000	707,0000
учреждений в сфере							
физической культуры и спорта	03 0 03 01420				1 262,14463	1 244,30000	1 244,3000
Физическая культура и спорта	03 0 03 01420	11			1 262,14463	1 244,30000	1 244,3000
Физическая культура и спорт	03 0 03 01420	11	01		1 262,14463	1 244,30000	1 244,3000
Субсидии автономным	05 0 05 01720	11	01		1 202,17703	1 2 77,50000	1 477,30000
учреждениям	03 0 03 01420	11	01	620	1 262,14463	1 244,30000	1 244,30000
Учреждениям Иные межбюджетные	03 0 03 01420	11	01	520	212,60000	0,00000	0,0000
трансферты муниципальным	05 0 05 /1410				212,00000	0,00000	0,00000

	I						
компенсацию дополнительных расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной							
сферы							
Образование	03 0 03 71410	07			202,90000	0,00000	0,00000
Дополнительное образование							
детей	03 0 03 71410	07	03		202,90000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным							
учреждениям	03 0 03 71410	07	03	620	202,90000	0,00000	0,00000
Физическая культура и спорт	03 0 03 71410	11	0.1		9,70000	0,00000	0,00000
Физическая культура	03 0 03 71410	11	01		9,70000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным учреждениям	03 0 03 71410	11	01	620	9,70000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование	03 0 03 71110	11	01	020	2,70000	0,00000	0,00000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	03 0 03 72300				1 065,00000	0,00000	0,00000
Образование	03 0 03 72300	07			564,20000	0,00000	0,00000
Дополнительное образование							0.0000
детей	03 0 03 72300	07	03		564,20000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	03 0 03 72300	07	03	620	564,20000	0.0000	0.0000
учреждениям Физическая культура и спорт	03 0 03 72300	11	03	020	500,80000	0,00000	0,00000
Физическая культура и спорт Физическая культура	03 0 03 72300	11	01		500,80000	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	03 0 03 72300	11	01		300,80000	0,0000	0,00000
учреждениям	03 0 03 72300	11	01	620	500,80000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии						-,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными						• ((• 0 0 0 0 0	266.20000
учреждениями	03 0 03 S2300	0.7			266,20000	266,20000	266,20000
Образование	03 0 03 S2300	07			141,00000	141,00000	141,00000
Дополнительное образование детей	03 0 03 S2300	07	03		141,00000	141,00000	141,00000
Субсидии автономным	03 0 03 32300	07	03		141,00000	141,00000	141,00000
учреждениям	03 0 03 S2300	07	03	620	141,00000	141,00000	141,00000
Физическая культура и спорт	03 0 03 S2300	11			125,20000	125,20000	125,20000
Физическая культура	03 0 03 S2300	11	01		125,20000	125,20000	125,20000
Субсидии автономным							
учреждениям	03 0 03 S2300	11	01	620	125,20000	125,20000	125,20000
Федеральный проект "Спорт -	02.0 D5.00000				2.715.26204	0.00000	0.00000
норма жизни"	03 0 P5 00000				2 715,36204	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных районов							
Новгородской области на							
реализацию мероприятий по							
оснащению объектов							
спортивной инфраструктуры							
спортивно-технологическим							
оборудованием (создание							
малых спортивных площадок, монтируемых на открытых							
площадках или в закрытых							
помещениях, на которых							
возможно проводить							
тестирование населения в							
соответствии со Всероссийским							
физкультурно-спортивным							
комплексом "Готов к труду и обороне"(ГТО))	03 0 P5 52281				2 715,36204	0,00000	0,00000
Физическая культура и спорт	03 0 P5 52281	11			2 715,36204	0,00000	0,00000
Массовый спорт	03 0 P5 52281	11	02		2 715,36204	0,00000	0,00000
Субсидии автономным	05 01 5 52201	11	02		2,13,30204	0,00000	0,0000
учреждениям	03 0 P5 52281	11	02	620	2 715,36204	0,00000	0,00000
Муниципальная программа	04 0 00 00000				40 515,86905	1 001,80000	1 001,80000
Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных		I	I				

	T						1
условий граждан и							
повышение качества							
жилищно-коммунальных							
услуг в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2022 годы и на период до							
2028 года»							
Подпрограмма «Газификация							
Любытинского							
муниципального района в							
2017-2022 годах и на период							
до 2028 года» муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных условий граждан и							
повышение качества							
жилищно-коммунальных							
услуг в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2022 годы и на период до							
2017-2022 годы и на период до 2028 года»	04 1 00 00000				244,00000	168,00000	168,00000
Развитие	011000000				2-1-1,00000	100,00000	100,0000
газвитие газораспределительной сети							
муниципального района	04 1 02 00000				244,00000	168,00000	168,00000
Обслуживание и ремонт сетей	0110200000				2 17,00000	100,00000	100,00000
газораспределения,							
газопотребления и газового							
оборудования	04 1 02 21170				244,00000	168,00000	168,00000
Жилищно-коммунальное	0410221170				244,00000	100,00000	100,00000
хозяйство	04 1 02 21170	05			244,00000	168,00000	168,00000
Коммунальное хозяйство	04 1 02 21170	05	02		244,00000	168,00000	168,00000
Иные закупки товаров, работ и	04 1 02 211/0	0.5	02		244,00000	100,00000	100,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 1 02 21170	05	02	240	244,00000	168,00000	168,00000
Подпрограмма "Ремонт и	04 1 02 211/0	0.5	02	240	244,00000	100,00000	100,00000
содержание муниципальных							
жилых помещений в							
Любытинском							
муниципальном районе в							
2017-2022 годах и на период							
до 2028 года" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных							
условий граждан и							
повышение качества							
жилищно-коммунальных							
услуг в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2022 годы и на период до							
2028 года»	04 2 00 00000				833,80000	833,80000	833,80000
Ремонт и содержание							
муниципального жилого фонда	04 2 01 00000	L			350,00000	350,00000	350,00000
Мероприятия по содержанию и							
ремонту муниципального							
жилищного фонда	04 2 01 99990				350,00000	350,00000	350,00000
Жилищно-коммунальное							
хозяйство	04 2 01 99990	05			350,00000	350,00000	350,00000
Жилищное хозяйство	04 2 01 99990	05	01		350,00000	350,00000	350,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 2 01 99990	05	01	240	350,00000	350,00000	350,00000
Участие в региональной					<u> </u>	ĺ	,
программе по капитальному							
ремонту общего имущества в							
многоквартирных домах	04 2 02 00000				483,80000	483,80000	483,80000
	•						,

Расходы на обеспечение							
мероприятий по капитальному	04 2 02 00070				492 90000	492 90000	102 00000
ремонту жилищного фонда Жилищно-коммунальное	04 2 02 99970				483,80000	483,80000	483,80000
хозяйство	04 2 02 99970	05			483,80000	483,80000	483,80000
Жилищное хозяйство	04 2 02 99970	05	01		483,80000	483,80000	483,80000
Иные закупки товаров, работ и	01202)))/0	0.5	01		103,00000	103,00000	105,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	04 2 02 99970	05	01	240	383,20000	483,80000	483,80000
Иные межбюджетные							
трансферты	04 2 02 99970	05	01	540	100,60000	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Переселение							
граждан, проживающих на территории Любытинского							
муниципального района, из							
аварийного жилищного							
фонда в 2017-2022 годах и на							
период до 2028 года"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Улучшение жилищных							
условий граждан и повышение качества							
жилищно-коммунальных							
услуг в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2022 годы и на период до							
2028 года»	04 4 00 00000				39 438,06905	0,00000	0,00000
Переселение граждан,							
проживающих на территории							
муниципального района, из аварийного жилого фонда	04 4 01 00000				433,52450	0,00000	0.00000
Переселение граждан из	04 4 01 00000				433,32430	0,00000	0,00000
аварийного жилищного фонда	04 4 01 21480				433,52450	0,00000	0,00000
Жилищно-коммунальное						,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,,	.,
хозяйство	04 4 01 21480	05			433,52450	0,00000	0,00000
Жилищное хозяйство	04 4 01 21480	05	01		433,52450	0,00000	0,00000
Бюджетные инвестиции	04 4 01 21480	05	01	410	433,52450	0,00000	0,00000
Федеральный проект							
«Обеспечение устойчивого							
сокращения непригодного для							
проживания жилищного фонда»	04 4 F3 00000				39 004.54455	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам	04413 00000				39 004,34433	0,00000	0,00000
муниципальных образований на							
переселение граждан из							
аварийного жилищного фонда							
за счет средств							
государственной корпорации -							
Фонда содействия							
реформированию жилищно-коммунального хозяйства	04 4 F3 67483				37 834,40822	0,00000	0,00000
Жилищно-коммунальное	044 F3 07463				37 634,40622	0,00000	0,00000
хозяйство	04 4 F3 67483	05			37 834,40822	0,00000	0,00000
Жилищное хозяйство		05	01		37 834,40822	0,00000	0,00000
Бюджетные инвестиции	04 4 F3 67483			410		0,00000	0,00000
опраженые инвестинии	04 4 F3 67483 04 4 F3 67483	05	01	410	3 / 834.40822	0.00000	
	04 4 F3 67483 04 4 F3 67483	05	01	410	37 834,40822	0,0000	-
Субсидии бюджетам муниципальных образований на		05	01	410	3 / 834,40822	0,0000	
Субсидии бюджетам муниципальных образований на переселение граждан из		05	01	410	37 834,40822	0,00000	
Субсидии бюджетам муниципальных образований на переселение граждан из аварийного жилищного фонда		05	01	410	3/834,40822	0,00000	
Субсидии бюджетам муниципальных образований на переселение граждан из аварийного жилищного фонда за счет средств областного	04 4 F3 67483	05	01	410			0.00000
Субсидии бюджетам муниципальных образований на переселение граждан из аварийного жилищного фонда за счет средств областного бюджета		05	01	410	1 170,13633	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных образований на переселение граждан из аварийного жилищного фонда за счет средств областного бюджета Жилищно-коммунальное	04 4 F3 67483 04 4 F3 67484		01	410	1 170,13633	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетам муниципальных образований на переселение граждан из аварийного жилищного фонда за счет средств областного бюджета	04 4 F3 67483	05 05 05	01	410			0,00000 0,00000 0,00000

Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие сельского							
хозяйства в Любытинском							
муниципальном районе на	05 0 00 00000				15 00000	15 00000	15 00000
2020-2025 годы"	05 0 00 00000				15,00000	15,00000	15,00000
Подпрограмма "Обеспечение							
общих условий							
функционирования отраслей сельского хозяйства"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие сельского							
хозяйства в Любытинском							
муниципальном районе на							
2020-2025 годы"	05 4 00 00000				15,00000	15,00000	15,00000
Повышение кадрового					, i	,	,
потенциала в сельском							
хозяйстве	05 4 01 00000		L		15,00000	15,00000	15,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы "Обеспечение							
общих условий							
функционирования отраслей							
сельского хозяйства"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие сельского хозяйства							
в Любытинском							
муниципальном районе на	05 4 01 00000				15 00000	15 00000	15,00000
2020-2025 годы"	05 4 01 99990	0.4			15,00000	15,00000	15,00000
Национальная экономика	05 4 01 99990	04			15,00000	15,00000	15,00000
Сельское хозяйство и	05 4 01 00000	0.4	0.5		15,00000	15,00000	15,00000
рыболовство	05 4 01 99990	04	05		15,00000	15,00000	15,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
государственных (муниципальных) нужд	05 4 01 99990	04	05	240	15,00000	15.00000	15,00000
Муниципальных) нужд	0.5 7 01 77770	0-1	0.5	270	13,00000	13,00000	15,00000
Любытинского							
муниципального района							
«Обеспечение жильем							
молодых семей на территории							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы»	07 0 00 00000				1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Обеспечение предоставления					,	,	,
молодым семьям социальных							
выплат на предоставление							
жилья экономического класса							
или строительство							
индивидуального жилого дома							
экономического класса, а также							
создание условий для							
привлечения молодыми							
семьями собственных средств,							
дополнительных финансовых							
средств кредитных и других							
организаций, предоставляющих							
кредиты и займы, в том числе							
ипотечные кредиты, для							
приобретения жилого помещения или строительство							
индивидуального жилого дома	07 0 01 00000				1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Субсидии бюджетам	07 0 01 00000 07 0 01 L4970				1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
муниципальных районов	0/001L 4 9/0				1 370,77000	1 370,77000	1 370,74000
Новгородской области на							
товгородской области па	1						

-							
софинансирование расходных							
обязательств муниципальных							
образований области по							
предоставлению молодым							
семьям социальных выплат на							
приобретение жилого							
помещения или создание							
объекта индивидуального							
жилищного строительства							
Социальная политика	07 0 01 L4970	10			1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Охрана семьи и детства	07 0 01 L4970	10	04		1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Социальные выплаты							
гражданам, кроме публичных							
нормативных социальных							
выплат	07 0 01 L4970	10	04	320	1 398,44800	1 398,44800	1 398,44800
Муниципальная программа							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование и							
содержание дорожного							
хозяйства Любытинского							
муниципального района (за							
исключением автомобильных							
дорог федерального и							
областного значения) на 2014-							
2020 годы и на период до 2024	08 0 00 00000				22 (14 50000	21 672 40000	22 040,00000
года»	08 0 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
Подпрограмма "Совершенствование и							
содержание дорожного							
хозяйства Любытинского							
муниципального района (за							
исключением автомобильных							
дорог федерального и							
областного значения) на 2014-							
2020 годы и на период до 2024							
года» муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование и							
содержание дорожного							
содержание дорожного хозяйства Любытинского							
хозяйства Любытинского							
хозяйства Любытинского муниципального района (за							
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-							
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и							
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года»	08 2 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных	08 2 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования,	08 2 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ	08 2 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в	08 2 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального	08 2 00 00000				23 614,50000	21 672,40000	22 040,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них	08 2 00 00000 08 2 01 00000				23 614,50000 15 020,00000	21 672,40000 15 000,00000	22 040,00000 15 000,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования,						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных пунктов, в границах муниципального района и искусственных						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет						,	,
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда	08 2 01 00000				15 020,00000	15 000,00000	15 000,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района	08 2 01 00000 08 2 01 83230	04			15 020,00000 15 020,00000	15 000,00000 15 000,00000	15 000,00000 15 000,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района Национального района	08 2 01 00000	04			15 020,00000	15 000,00000	15 000,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района Национальная экономика Дорожное хозяйство	08 2 01 00000 08 2 01 83230 08 2 01 83230		09		15 020,00000 15 020,00000 15 020,00000	15 000,00000 15 000,00000 15 000,00000	15 000,00000 15 000,00000 15 000,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них за счет средств дорожного фонда муниципального района Национальная экономика Дорожное хозяйство (дорожные фонды)	08 2 01 00000 08 2 01 83230 08 2 01 83230 08 2 01 83230	04	09	240	15 020,00000 15 020,00000 15 020,00000 15 020,00000	15 000,00000 15 000,00000 15 000,00000	15 000,00000 15 000,00000 15 000,00000
хозяйства Любытинского муниципального района (за исключением автомобильных дорог федерального и областного значения) на 2014-2020 годы и на период до 2024 года» Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них Содержание автомобильных дорог общего пользования, местного значения вне границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района Национальная экономика Дорожное хозяйство	08 2 01 00000 08 2 01 83230 08 2 01 83230		09	240	15 020,00000 15 020,00000 15 020,00000	15 000,00000 15 000,00000 15 000,00000	15 000,00000 15 000,00000 15 000,00000

Водиципальных прогозорательных прогоз								
Pessor загомобільных хруниципального района и нестремент вые границ паселенных путитело, в правитах муниципального дайона и нестремент вые границ паселенных путитело, в правитах муниципальных путитело, в правитах муниципальных путительных путительных правитах муниципальных путительных правитах просовования муниципальных путительных правитах муниципальных путительных правитах муниципальных путительных путител	государственных							
общего подъемавия, местного района и несусственных согружений вы инж орожности вы инжения и несусственных дорожности вы инже общего подъемам объемам								
вижения метераниц								
ввесенных пунктов, в раниция (верхиний выделения) верхиний выделения (верхиний выделения выделения выделения выделения выделения (верхиний выделения выде								
равициях муниципального района и всеусственных сооружесний на них Сустации на формирование муниципальных дорожнах формирование муниципального дорожнах дорожнах формирование муниципального дорожнах форм								
рабова и искусственных организация вырабора и сертем в в в в в в в в в в в в в в в в в в в	1							
Сооружений на них ОКР 20 200000 S 594,60000 7 040,000000 7 040,000000 7 040,00000000 7 040,000000000000000000000000000000000								
Субеция на формирование муниципальных дерожных фонадов 08 2 02 71510 04 05 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 4 4 4 4 4 4		08 2 02 00000				8 594 50000	6 672 40000	7 040 00000
музиципальных дорожных формаров 08 2 02 71510 04 05 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,00000 3 950,00000 4 4 5 926,00000 3 950,000		00 2 02 00000				0 37 1,30000	0 072,10000	7 0 10,00000
фондов 08.2 02 71510 4 5 926,00000 3 950,00000 4 4 4 4 4 4 4 4								
Пациональная жономика Пророжное холяйство Соврожные фондах) Национальная жономика Пророжное холяйство Соврожные фондах) Национальная устояний приторального правила и комуниципального район и корунгинальных јужд Порожное холяйство Софинациальнах јужд Обранственного Общественного Общественного Общественного Общественного Общественного самоуправления Порожнос холяйство Софинального управления подосржки развития Территориального Общественного Общественного Общественного самоуправления Порожнос холяйство Общественного самоуправления Порожноственного Общественного самоуправления Порожноственного самоуправления Порожноственного самоуправления Порожноственного Общественного самоуправления Порожноственного Общественного самоуправления Порожноственного Общественного Общественного самоуправления Порожноственного Общественного		08 2 02 71510				5 926,00000	3 950,00000	3 950,00000
Дорожное комийство (дорожные фонцы) Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных дорог общего пользования, всетного района и искусственных соружений выпультов, в граница муниципального района и искусственных соружений	-		04					
Подроживе фонды 08 2 02 71510 04 09 5 926,00000 3 950,00000						0 / 20,0000	0 3 0 0 3,0 0 0 0 0	2 / 2 / 3 / 3 / 3 / 3 / 3 / 3 / 3 / 3 /
Иные закунки товаров, работ и устуг для обеспечения (жуниципальных) нужд		08 2 02 71510	04	09		5 926,00000	3 950,00000	3 950,00000
редун для обеспечения посударственных (акуниципальных) нужд (обеспечения посударственных (окуниципальных) нужд (обеспечения в петраниц (обеспечения обеспечения (обеспечения обеспечения (обеспечения (о						Í	Í	Í
Образование предости образование учети подворения и образования учети подворяные фонды Образования учети подворяные фонды Образования учети подворяные фонды Образования учети подворяные фонды Образования (предости образования учети подворяные фонды) Образования (предости образования образования) Образования (предости образования) Образования								
Ремонт вытомобильных дорог общего пользования, местного значения вые грании населенных пунктов, в границам хуниципального района и искусственных соружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района 08 2 02 83240	государственных							
авчения вне границ населенных пунктов, в гранинах муниципального района и пекусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района (дорожные фонды) Оверовные фонды) Оверовные фонды Оверовные образовные фонды Оверовные образовные образовные фонды Оверовные образовные о		08 2 02 71510	04	09	240	5 926,00000	3 950,00000	3 950,00000
начения вие границ населенных пунктов, в границах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района ОВ 202 83240 ОВ 2 356,60000 ОВ 2514,50000 ОВ 2882,10000 ОВ 202 83240 ОВ 2 356,60000 ОВ 2514,50000 ОВ 2882,10000 ОВ 202 83240 ОВ 2 356,60000 ОВ 2514,50000 ОВ 2882,10000 ОВ 202 83240 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 514,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 354,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 354,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 354,50000 ОВ 2 882,10000 ОВ 2 356,60000 ОВ 2 356	Ремонт автомобильных дорог							
нассленных пунктов, в гранивах муниципального района и искусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района Муниципальн								
равницах муниципального равбова и некусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального равбова и некусственных дорожного фонда муниципального досетечения поддержив том поддерживатия поддержи развития герриториального общественного самоуправления и поддержи развития герриториального общественного сотпектывного управления и поддержи развития герриториального общественного сотпектывного управления и поддержи развития герриториального общественного сотпектывного управления и поддержи развития герриториального общественного сотпектывного сотпекть сотпектывного сотпектывного сотпектывного сотпектывного сотпектывного сотпектывного сотпектывного сотпектывного сотпектывного								
района и скусственных сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района Муниципального района Муниципального района Мона закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных дорожных фондов) Миме закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) дорожных фондов Миме закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) дорожных фондов Миме закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) дорожных фондов Миме закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) дорожных фондов Миме закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) дорожных фондов Миме закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) дорожных фондов Муниципальных программа Муниципальных программа Муниципальных программа Муниципального района «Совершенствование системы муниципального района «Совершенствование системы муниципального программа Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального рабона «Совершенствование системы муниципального раб								
сооружений на них, за счет средств дорожного фонда муниципального района 08 2 02 83240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 83240 04 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения (муниципальных) нужд 08 2 02 83240 04 09 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Софинансирование субсидии на формирование субсидии на формирование субсидии на формирование субсидии на формирование муниципальных дорожных фоидов 08 2 02 81510 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Нашиональная экономика Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Нашиональная экономика Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 311,9000 207,90000 207,90000 Изные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения сосударственных (муниципальных) нужд 08 2 02 81510 04 09 240 311,9000 207,90000 207,90000 Муниципального общественных муниципального района «Совершенствование системы муниципального дона общественных субсины								
редств дорожного фонда муниципального района 08 2 02 83240 40 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 83240 04 09 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Динье закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 08 2 02 83240 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Динье закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 08 2 02 83240 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 2 07,90000 2 07,								
мунципального района 08 2 02 83240 04 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 83240 04 09 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 83240 04 09 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Динье закутки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (мунципальных) пужд 08 2 02 83240 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Дорожное хозяйство (мунципальных) пужд 08 2 02 83240 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожное хозяйство (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 311,90000 207,90000 207,90000 Динье закутки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (мунципальных) пужд 08 2 02 81510 04 09 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожные фонды (мунципальных) пужд 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожные фонды (мунципальных) пужд 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожные мунципального района «Совершенствование системы мунципального района «Совершенствование сист								
Национальная экономика Дорожное хозяйство (дорожные фонды) Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения (муниципальных) пужх Сорожные фонды) О8 2 02 83240 О4 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 2 882,100000 2 882,100000 2 882,100000 2 882,10000 2 882,10000		00 2 02 02240				2.256.60000	2 514 50000	2 002 10000
Дорожное хозяйство (дорожные фонды) ОВ 2 02 83240 04 09 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 08 2 02 83240 04 09 240 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000 Софинансирование субсидии на формирование муниципальных дорожных фондов 08 2 02 81510 04 311,90000 207,90000 207,90000 Национальная экономика 08 2 02 81510 04 311,90000 207,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 311,90000 207,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 311,90000 207,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 08 2 02 81510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 (дорожные фонды) 09 00 00 00000 00000 00000 00000 00000 0000			0.4					
Дорожные фонды 08 2 02 83240 04 09 2 356,60000 2 514,50000 2 882,10000		08 2 02 83240	04			2 356,60000	2 514,50000	2 882,10000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд		00.2.02.02240	0.4	00		2.25((0000	2 514 50000	2 002 10000
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд		08 2 02 83240	04	09		2 356,60000	2 514,50000	2 882,10000
государственных (муниципальных) нужд								
(муниципальных) нужд								
Софинансирование субсидии на формирование муниципальных дорожных фондов		08 2 02 83240	04	00	240	2 356 60000	2 514 50000	2 882 10000
формирование муниципальных дорожных фондов 08 2 02 S1510 104 311,90000 207,90000 207,90000 207,90000 Дорожных фондов 08 2 02 S1510 04 311,90000 207,90000 207,90000 Дорожные фонды) 08 2 02 S1510 04 09 311,90000 207,90000 207,90000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 08 2 02 S1510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Муниципальных программа Любытинского муниципальная программа Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципальной программа "Развития территорнального районе" муниципальной программы Любытинском муниципальной программы Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципальной программы Любытинского муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,0000		08 2 02 83240	04	09	240	2 330,00000	2 314,30000	2 882,10000
Дорожных фондов								
Национальная экономика Дорожное хозяйство (дорожные фонды) Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд О8 2 02 S1510 О4 О9 О8 3 311,90000 О207,90000 О2		08 2 02 \$1510				311 90000	207 90000	207 90000
Дорожные фонды) Ов 2 02 S1510 Оч О9 З11,90000 207,90000 311,90000 207,90000 200			04					
Сдорожные фонды 08 2 02 S1510		08 2 02 31310	04			311,70000	207,70000	207,70000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 08 2 02 S1510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Муниципальная программа Любьтгинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годью 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальной районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годью 09 1 02 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000 10,00000		08 2 02 \$1510	04	09		311 90000	207 90000	207 90000
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 08 2 02 S1510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000		00 2 02 51310	01	0)		311,70000	201,70000	207,70000
государственных (муниципальных) нужд								
(муниципальных) нужд 08 2 02 S1510 04 09 240 311,90000 207,90000 207,90000 Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Улюбытинском муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000	1 * *							
Муниципальная программа Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Ор 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Ор 1 00 00000 Повышение уровня Ор 1 02 00000 10,00000 10,00000 10,00000	1	08 2 02 S1510	04	09	240	311.90000	207.90000	207.90000
Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000						- ,	,	,
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 10,00000 10,00000 10,00000								
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 10,00000 10,00000 10,00000	муниципального района							
системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Ор 1 00 00000 Повышение уровня Ор 1 02 00000 В 112,00000 Подоооо 10,00000 Подоооо 10,00000 Подоооо 10,00000								
развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000	системы муниципального							
общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000	управления и поддержки							
самоуправления на 2017-2028 годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 99 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000	развития территориального							
годы» 09 0 00 00000 35 190,58327 28 896,62534 24 390,29131 Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 112,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000	,							
Подпрограмма "Развитие муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы»	самоуправления на 2017-2028							
муниципальной службы в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Ф9 1 00 00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000		09 0 00 00000				35 190,58327	28 896,62534	24 390,29131
Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></td<>								
районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 10,00000 10,00000								
программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000								
муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000								
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000								
муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000								
поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000	_							
территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000	1 -							
общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000								
на 2017-2028 годы» 09 1 00 00000 112,00000 10,00000 10,00000 Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000								
Повышение уровня 09 1 02 00000 60,00000 10,00000 10,00000		09 1 00 00000				112.00000	10.00000	10.00000
	профессиональной подготовки						-,	,,

	<u> </u>						
муниципальных служащих и							
лиц, замещающих							
муниципальные должности в							
органах местного самоуправления Любытинского							
муниципального района							
Повышение уровня							
профессиональной подготовки							
муниципальных служащих и							
лиц, замещающих							
муниципальные должности в							
органах местного							
самоуправления	09 1 02 21110				60,00000	10,00000	10,00000
Образование	09 1 02 21110	07			60,00000	10,00000	10,00000
Другие вопросы в области							
образования	09 1 02 21110	07	09		60,00000	10,00000	10,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	09 1 02 21110	07	09	240	60,00000	10,00000	10,00000
Создание условий для	07 1 02 21110	07	07	240	00,00000	10,00000	10,00000
выявления ограничений,							
препятствующих прохождению							
муниципальной службы	09 1 04 00000				52,00000	0,00000	0,00000
Расходы на обеспечение					, l		Í
функций муниципальных							
органов	09 1 04 01000				52,00000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	09 1 04 01000	01			52,00000	0,00000	0,00000
Функционирование							
Правительства Российской							
Федерации, высших							
исполнительных органов							
государственной власти субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций	09 1 04 01000	01	04		52,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и	07 1 0 1 0 1 0 0 0	01	0.		32,00000	0,00000	0,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	09 1 04 01000	01	04	240	52,00000	0,00000	0,00000
Подпрограмма "Поддержка							
территориального							
общественного							
самоуправления в							
Любытинском							
муниципальном районе"							
муниципальной программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование							
системы муниципального							
управления и поддержки							
развития территориального							
общественного							
самоуправления на 2017-2028							
годы»	09 3 00 00000				40,00000	40,00000	40,00000
Поддержка и популяризация							
деятельности территориального	00.2.02.00000				40,00000	40,00000	40,00000
общественного самоуправления	09 3 03 00000 09 3 03 99990	-			40,00000 40,00000	40,00000	40,00000
Реализация мероприятий подпрограммы "Поддержка	09 3 03 99990				40,00000	40,00000	40,00000
территориального							
общественного самоуправления							
в Любытинском							
муниципальном районе"							
муниципальной программы	I						
Любытинского				!	<u> </u>	l	
муниципального района «Совершенствование системы							

муниципального управления и							
муниципального управления и поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления							
на 2017-2028 годы»							
Общегосударственные вопросы	09 3 03 99990	01			40,00000	40,00000	40,00000
Другие общегосударственные							
вопросы	09 3 03 99990	01	13		40,00000	40,00000	40,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	09 3 03 99990	01	13	240	5,00000	5,00000	5,00000
Иные выплаты населению	09 3 03 99990	01	13	360	35,00000	35,00000	35,00000
Подпрограмма	09 3 03 99990	01	13	300	33,0000	33,00000	33,00000
"Противодействие коррупции							
в Любытинском							
муниципальном районе"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование							
системы муниципального							
управления и поддержки							
развития территориального общественного							
самоуправления на 2017-2028							
годы»	09 4 00 00000				0,00000	9,00000	9,00000
Формирование в обществе							·
нетерпимости к							
коррупционному поведению,							
создание условий для							
обеспечения участия общества							
в противодействии коррупции,							
обеспечение доступа граждан к информации о деятельности							
органов местного							
самоуправления Любытинского							
муниципального района							
(ОМСУ)	09 4 01 00000				0,00000	4,00000	4,00000
Реализация мероприятий							
подпрограммы							
"Противодействие коррупции в							
Любытинском муниципальном районе" муниципальной							
программы Любытинского							
муниципального района							
«Совершенствование системы							
муниципального управления и							
поддержки развития							
территориального							
общественного самоуправления	00 4 01 00000				0.00000	4.00000	4 00000
на 2017-2028 годы»	09 4 01 99990				0,00000	4,00000	4,00000
Национальная безопасность и							
правоохранительная деятельность	09 4 01 99990	03			0,00000	4,00000	4,00000
Другие вопросы в области	07 1 01 77770	0.5			0,0000	1,0000	1,00000
национальной безопасности и							
правоохранительной							
деятельности	09 4 01 99990	03	14		0,00000	4,00000	4,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	00.4.01.00000	0.0		246	0.00000	4.00000	4.00000
(муниципальных) нужд	09 4 01 99990	03	14	240	0,00000	4,00000	4,00000
Формирование	09 4 03 00000				0,00000	4,00000	4,00000
антикоррупционного мировоззрения, повышения							
уровня правосознания и							
правовой культуры, а также							
	i .	i .	i		1		

Венагания мероприятий
Реализация мероприятий подпограммы "Прогиводействие коррупции в Любатинском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципального района «Совершенствование системы муниципального общественных советных муниципального общественных советных муниципального общественных советных муниципального общественных советных муниципальной совтаети и правоохранительная деятельность обсетных муниципальной совтаети правоохранительная деятельность об
Подпрограммы
Противодействие коррупции в Любытинского муниципальной рабона" муниципального рабона «Совершенствование системы муниципального управления и полдержки развития территориального общественных безопасность и правоохранительная делогающей протрамы Любытинского и протрамы Любытинского могиторинга правоохранительная делогающей протрамы доль в области национальной безопасности и правоохранительной протрамы Любытинского и правоохранительной протрамы Любытинского могиторинга продоставления поддерживающей протрамы Любытинского могиторинга продоставления поддержи развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» — 09 4 03 99990 оз 14 240 0,0000 4,0000 4,0000 4,0000 Обеспечение протрамы Любытинского могиторинга протрамы Любытинского могиторинга протрамы Любытинского муниципального рабона «Совершенствование системы муниципального рабона «Совершенствование системы муниципального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» — 09 4 08 99990 оз 0,00000 1,0000 1,0000 1,0000 Любона протрамы Поддержи развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» — 09 4 08 99990 оз 0,00000 1,0000 1,0000 1,0000 Любона протрамы Поддержи развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» — 09 4 08 99990 оз 0,00000 1,0000 1,0000 1,0000 Любона протрамы Поддержительной протрамы Поддержительн
Любагтивском муниципальном районе" муниципальном районе" муниципального района «Совершенствование системы муниципального уравления и поддержки развития герриториального общественного самоуправления и поддержки развития в да 2017-2028 годы» 09 4 03 99990 0,00000 4,000000 4,000000 4,000000 4,0000000000
райове" муниципального примы любытиского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и полдержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы»
программы Любатинского муниципального района «Соверпенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления и правоохранительная дезопасность и правоохранительная деятельность правоохранительная ор 4 03 99990 03 0,00000 4,0000 4,0000 4,0000 Долого доло
муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годь»
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 03 99990 0,00000 4,0000
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 03 99990 0,00000 4,0000
муниципального управления и поддержки развития герриториального общественного самоуправления и а 2017-2028 годью 94 03 99990 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 03 99990 03 0,00000 4,00000 4,00000 4,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной правоохранительной правоохранительной правоохранительной правоохранительной программы Любытинского муниципальной вагот и поддержки развития герриториального общественного самоуправления и поддержки развития герриториального общественного самоуправления и поддержки развития герриториального общественного самоуправления на поддержки развития герриториального общественного самоуправления на 2017-2028 годью 99 4 08 99990 03 0,00000 1,0
поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годь»
территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы»
общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 03 99990 0,00000 4,0000 4,0000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 03 99990 03 0,00000 4,0000 4,0000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельность 09 4 03 99990 03 14 0,00000 4,0000 4,0000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 4 03 99990 03 14 240 0,00000 4,0000 4,0000 Обеспечение антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,0000 1,0000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципального управления и территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,0000 1,0000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,0000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,0000
На 2017-2028 годы»
Национальная безопасность и правоохранительная деятельность ор 4 03 99990 03 0,00000 4,0000 4,0000 4,0000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности ор 4 03 99990 03 14 0,00000 4,0000 4,0000 4,0000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 4 03 99990 03 14 240 0,00000 4,0000 4,0000 4,0000 Обеспечение антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00000 1,0000 1,0000 Реализация мероприятий подпрограммы Пробтинском муниципальной программы Любытинском муниципального района «Совершенствование системы муниципального района «Совершенствование системы муниципального района не деятельного общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,0000 1,0000 Пробор 1,0000 1,000
правоохранительная деятельность
деятельность
Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной деятельности
национальной безопасности и правоохранительной деятельности
правоохранительной деятельности
Деятельности
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 4 03 99990 03 14 240 0,00000 4,0000 1,0000 <td< td=""></td<>
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 4 03 99990 03 14 240 0,00000 4,00000 4,00000 06спечение антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальной программы Любытинского муниципального районе муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасность и правоохранительной безопасности и правоохранительной безопасности и правоохранительной безопасности и правоохранительной
государственных (муниципальных) нужд 09 4 03 99990 03 14 240 0,00000 4,00000 4,00000 006спечение антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00000
(муниципальных) нужд 09 4 03 99990 03 14 240 0,00000 4,00000 4,00000 Обеспечение антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00000 1,00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной 1,00000 <
Обеспечение антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00
антикоррупционного мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00000
мониторинга 09 4 08 00000 0,00000 1,00000 1,00000 Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинского муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,
Реализация мероприятий подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
подпрограммы "Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
"Противодействие коррупции в Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Прото общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,0000
Любытинском муниципальном районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
районе" муниципальной программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
программы Любытинского муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Пругие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
муниципального района «Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» О 9 4 08 99990 О 0,00000 Пругие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
«Совершенствование системы муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
муниципального управления и поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 Полото общественность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 Полото общественной обезопасности и правоохранительной обезопасности и правоохранительной
поддержки развития территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» Национальная безопасность и правоохранительная деятельность Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
территориального общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,000000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,000
общественного самоуправления на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,000000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,0000
на 2017-2028 годы» 09 4 08 99990 0,00000 1,00
Национальная безопасность и правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
правоохранительная деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 1,00000 1,00000 1,00000 правоохранительной от правоохранительность от правоохранительной от правоохранительной от правоохранительность от правоохранительного от правоохранительног
деятельность 09 4 08 99990 03 0,00000 1,00000 Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной ————————————————————————————————————
Другие вопросы в области национальной безопасности и правоохранительной
национальной безопасности и правоохранительной
правоохранительной
THEOREM HAVEN THE TOTAL
Иные закупки товаров, работ и
услуг для обеспечения
государственных
(муниципальных) нужд 09 4 08 99990 03 14 240 0,00000 1,00000 1,00000
Подпрограмма "Обеспечение
муниципального управления
в Любытинском
муниципальном районе"
муниципальной программы
Любытинского
муниципального района
«Совершенствование
системы муниципального
управления и поддержки
развития территориального
общественного
самоуправления на 2017-2028
годы» 09 5 00 00000 35 038,58327 28 837,62534 24 331,2913
Обеспечение исполнения 09 5 01 00000 31 797,38327 25 596,42534 21 090,0913

Любатического муниципальных органов муниципальных органов 09 5 01 01000 1 22 580,33327 18 882,97534 14 355,14131								
руживания учинивального района доможностью должностью	служащими Администрации							
можножениях полимочия реассоры на обеспечение учинивленных органов постануварением вы обеспечению учинивленных органов постануварениям воподательных органов постануварениям постануварения								
Раскова на обселенение функция зумницивальных органов функция зумницивальных органов функция зумницивальных органов функция зумницивальных органов посударственный выдети субъектов Российской федерация, масших корповор посударственный выдети субъектов Российской федерация, масших предока посударственный выдети субъектов Российской федерация (муниципальных) органов орган								
функция муниципальных органов								
органово	* 1							
Общегосударственные опросы (рученным органия) 09 5 01 01000 01 22 580,33327 18 882,97534 14 355,14131 Оруженовование Правительства Российской Оведерации, источнительных органов посударственных предвения и субъектов Российской Оведерации, источнительных органов маркинетраций 09 5 01 01000 01 04 22 580,33327 18 882,97534 14 355,14131 Ресковы на выпытаты персопылу тосударственных посударственных посударственных посударственных посударственных посударственных посударственных посударственных органов обсточения тожном должных посударственных органов обсточнительных органов обсточнительн		09 5 01 01000				22 580 33327	18 882 97534	14 355 14131
Функционирование Правительтая Российской Федерации, насених исполнительных органов посударственной достужения выплаты передациям органов победерации и посударственного обслужающия польжения органия обслужающия польжения органия обслужающия польжения органия орг			01					
Правительногов Российской Оедекрации, высших исполнительных органов посударственных органов посударст		07 3 01 01000	01			22 300,33327	10 002,77354	14 333,14131
Федерации, высшех инсполительных органов государственной давент субъектов Российской Федерации, честных диализментрации (превыдующих органов) по организмения органов государственнох организмения (предыственной давения) по обеспечения государственной по обеспечения государственной выполняющей государственной выполняющей государственной выполняющей государственной выполняющей государственной выполняющей государственной обеспечения государственной обеспечения государственной обеспечения государственной выполняющей государственной поста государственной выполняющей государственной выполняющей государственной выполняющей государственной выполняющей государственной поста государственной государственной государственной подавения согранию и государственной государ								
исполнительных органов тосударственных органов органов органов тосударственных органов органо								
тосударственной видети усубеского Российской Федерации, местных аминистрации Расколы на выплаты персоналу тосударственных (муниципальных) органов Маришиппальных) органов Маришиппальных орга								
убъектов Российской Федерации, местных авминистраций (разрисия выплата персоналу государственных органов пообеспечению государственных органов пообеспечения государственных органов государственных органов пообеспечения государственных органов государственных								
<u>авминистраций</u> посударственных органов побеспечению козійственною породарственною посударственною посударственных порударственном посударственном посударственном посударственном посударственных посударств								
Рессоры на виллаты персоналу государгениях (муниципальных) органов Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения комунения (муниципальных) пужда ор 5 01 01000 01 04 240 1 056,10000 815,17534 831,54131 Содержание учреждений по обеспечения комунения (муниципальных) пужда ор 5 01 01110 01 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Общегосударственные вопросы Ор 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Субсидия бюджетым ор 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Общегосударственные вопросы Ор 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Осумествление переданных органая посударственной власти субскего Российской Федерации в песударственную регистрацию актов подковий обеспечения посударственную регистрацию актов подковий Российской Федерации, местнах арминительных органов государственным перовану подкомогий Российской Федерации, местнах арминительных органов государственным перовану подкомогий Российской Федерации, местнах арминительных органов государственным перовану государственным перовану стоударственным (муниципальных) органов (муниципальных) органов (муниципальных) пужд (муниципальных оранов (муниципальных) пужд (муниципальных) пужд (муниципальных оранов (муниципальных) пужд (муниципальных оранов (муниципальных) пужд (муниципальных оранов (муниципальных оранов (муниципальных оранов (муниципальных оранов (муниципальных оранов (муниципальных	Федерации, местных							
государственных органов		09 5 01 01000	01	04		22 580,33327	18 882,97534	14 355,14131
Муниципальных) органов 09 5 01 01000 01 04 120 21 524,23327 18 067,80000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 13 523,60000 14 527,00000 15 52,00000	Расходы на выплаты персоналу							
Ниве закунки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных дожного выполнения посударственных органов состоящия ор 5 01 01000 01 04 240 1 056,10000 815,17534 831,54131 Обеспечения хозяйственного обестуживания ор 5 01 01110 01 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Обистосударственные вопросы Ор 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 4 557,00000 Обистосударственные посударственные посударственные посударственные посударственного акола «Об актах гражданского состоящя» подпомочий Российской Федерации на государственные вопросы Обистосударственные вопросы Ор 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Обистосударственные персонатих посударственные персонатих подпомочий Российской Федерации на государственные персонату государственных органов от сударственных органов от сударственные от сударственных органов от сударственные посударственные посударственные от сударственные от сударственные от сударственных органов от сударственные от								
услуг для обеспечения государственний с обедерации, высших изравление вопросы ор 5 01 01100 от 1 04 240 1 056,10000 815,17534 831,54131 Содержание учреждений по обедерации, высших изражданского состояния ор 5 01 01110 от 1 3 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 4 557,00000 1 05 337,70000 4 557,00000 1 05 337,70000 4 557,00000 1 05 337,70000 1 05 357,30000 1 05 357,		09 5 01 01000	01	04	120	21 524,23327	18 067,80000	13 523,60000
тосударственных (муниципальных) ружд Общегосударственные вопросы Другие общегосударственные вопросы Другие общегосударственные вопросы Осубендии бюджетным урреждения Общегосударственные вопросы Осубендии бюджетным урреждения Осуществление переданных органам государственные правительства Российской Федерации в тосударственные Правительства Российской Федерации, высших полномочий Российской Федерации, высших полномочный российской полномочный российской полномочный российской полномочный российской полномочный российской п								
(муницинальных) нужн 09 5 01 01000								
Содержание учреждений по обеспечению хозяйственного обеспечению хозяйственного обеспечению хозяйственного обеспечению хозяйственные опросы Обитегосударственные вопросы Об 10110 01 5 337,70000 4 557,00000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 555,80000 5 577,30000 5 577		00.5.01.01000	0.1	0.4	240	1.056.10000	015 17524	021 54121
обеспечению хозяйственного обслуживания		09 5 01 01000	01	04	240	1 056,10000	815,1/534	831,54131
обснуживания 09 5 01 01110 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 01110 01 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Дугие общегосударственные вопросы 09 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Субисдий боджетным учреждениям 09 5 01 01110 01 13 610 5 337,70000 4 557,00000 5 55,80000 5 57,30000 5 55,80000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 5 57,30000 <td< td=""><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td><td></td></td<>								
Общегосударственные вопросы другие общегосударственные вопросы вопросы вопросы вопросы общегосударственные вопросы ор 9 5 01 01110 01 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Субсидии бюджегным учреждениям учреждениям органов подкостивной поджегным учреждения и соответствии с пунктом 1 статы 4 Федерации в соответствии с пунктом 1 статы 4 Федерации в соответствии от пунктом 1 статы 4 Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния общегосударственные вопросы Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственных муниципальных органов государственных (муниципальных) органов испорация в соответствии с пункципальных органов государственные в соответствую растирации метами постаты (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,8000 577,3000 Фасерации, местных акупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) органов государственные подержанные отдельные государственные отдельные государственные области органов отдельные государственные подномочия области органов отдельные государственные подномочия области органов области органов отдельные государственные подномочия области органов области орган		00.5.01.01110				5 227 70000	4 557 00000	4 557 00000
Другие общегосударственные вопросы О9 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Субсидии бюджетным учреждениям О9 5 01 01110 01 13 610 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Осуществление переданных органам государственной власти субъектов Российской Федерации в тосударственные вопросы Общегосударственные вопросы Общегосударственные вопросы Общегосударственных органов Пунктом I статьи 4 Общегосударственную регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы Офункционирование Общегосударственных драганов государственных органов Пунктом I статьи 4 Общегосударственных общегосударственных общегосударственных общегосударственных органов государственных органов государственных органов государственных органов государственных (муниципальных) органов общегосударственных (муниципальных) органов государственных (муниципальных) органов государственных (муниципальных) органов государственных (муниципальных) пужд 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,3000 507			01			·		
вопросы 09 5 01 01110 01 13 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Субсидии бюджетным уреждениям 09 5 01 01110 01 13 610 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Осуществление переданных органия с объектов Российской Федерации в соответствии с пунктом 1 статы 4 4 610 5 337,70000 4 557,00000 4 557,00000 Индерации в соответствии с пунктом 1 статы 4 Федерации в соответствиную полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы Федерации, высших исполнительных органов государственный выплаты персоналу государственных (администраций) 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,8000 577,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,9000 507,30000 507,30000 Возмещение заграт по сорежанные посударственные подержанные посударственные подержанные посударственные посударственные посударственные посударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 240 74,60000 48,5000 70,00000 <t< td=""><td></td><td>09 5 01 01110</td><td>01</td><td></td><td></td><td>5 337,70000</td><td>4 55 /,00000</td><td>4 55 /,00000</td></t<>		09 5 01 01110	01			5 337,70000	4 55 /,00000	4 55 /,00000
Субсидии бюджетным учреждениям учреждениям рупреждениям (орудерствение переданных органая государственной власти субъектов Российской Федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерацию закона «Об актах гражданского состояния (орудерственную регистрацию актов гражданского состояния (орудерственную регистрацию актов гражданского состояния (орудерственные вопросы Функционирование правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственных администраций Орудерственные вопросы орудерственные вопросы орудерственные вопросы орудерственных администраций Орудерственные вопросы орудерственные вопросы орудерственные полномочия области Орудерственные вопросы орудерственные вопросы орудерственные полномочия области Орудерственные вопросы орудерственные полномочия области Орудерственные вопросы орудерственные полномочия области Орудерственные вопросы орудерственные полномочильные полномочия области Орудерственные полном		00.5.01.01110	01	12		5 227 70000	4 557 00000	4 557 00000
учреждениям ор 5 01 01110 01 13 610 5 337,70000 4 557,00000 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00 00	*	09 3 01 01110	01	13		3 337,70000	4 337,00000	4 337,00000
Осуществление переданных органов посударственной высиги субъектов Российской Федерации в соответствии с пунктом 1 статы 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы Функционирование правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Функционирование правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,9000 555,80000 577,30000 577,30000 Федерации, масстных администраций 09 5 01 59300 01 04 120 515,9000 507,30000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,6000 48,50000 70,00000 Бомещение затрат по содержанию штатных единиц осуществляющих переданные полномочия области 09 5 01 70280 01 187,85000 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов		09 5 01 01110	01	13	610	5 337 70000	4 557 00000	4 557 00000
органам государственной власти субъектов Российской Федерации, местных адмицистраций оразов тосударственных (муниципальных) органов тосударственных (муниципальных) органов тосударственных (муниципальных) органов тосударственные отдельные государственные отдельные государственные отдельные государственные оргособым ор 5 01 59300 от 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 5000000 1 187,85000 500000000000000000000000000000000		07 3 01 01110	01	13	010	3 337,70000	4 337,00000	4 337,00000
виасти субъектов Российской Федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерации в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерации на государственные опросы								
Федеравнии в соответствии с пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерального состояния								
пунктом 1 статьи 4 Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Офункционирование правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственных акупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 05 1187,85000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 07,00000								
Федерального закона «Об актах гражданского состояния» полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственных (муниципальных) органов ор 5 01 59300 01 04 120 515,9000 555,80000 577,30000 Функционирование подпольжения посударственных (муниципальных) органов ор 5 01 59300 01 04 120 515,9000 555,80000 577,30000 577,30000 Функционирование подпольжения подпольжения посударственных (муниципальных) органов ор 5 01 59300 01 04 120 515,9000 507,30000 507,30000 507,30000 Болуарственных (муниципальных) нужд ор 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,5000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области ор 5 01 70280 01 187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование ор 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 01 187,85000 01 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04 04								
ражданского состояния» полномочий Российской Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 Общегосударственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Общегосударственные полномочия области составляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 01 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,8								
ПОЛНОМОЧИЙ РОССИЙСКОЙ Федерации на государственную регистрацию актов гражданского состояния ОР 5 01 59300 Общегосударственные вопросы Орикционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций ОР 5 01 59300 ОГ 04 590,50000 ОГ 555,80000 ОГ 577,30000 ОГ ОРИНЬНЫЙ ВОГИКОЙ ОРИКЦИОНИРОВАНИЕ ОРОСИЙСКОЙ ОРОСИ								
регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственые вопросы 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственые вопросы 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственных органов отдельных органов общегосударственных (муниципальных) органов объемения объеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Общегосударственные отдельные государственные отдельные отдельные государственные отдельные отдельные государственные отдел								
регистрацию актов гражданского состояния 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственые вопросы 09 5 01 59300 01 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственые вопросы 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Общегосударственных органов отдельных органов общегосударственных (муниципальных) органов объемения объеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Общегосударственные отдельные государственные отдельные отдельные государственные отдельные отдельные государственные отдел	Федерации на государственную							
Общегосударственные вопросы Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 50								
Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000	гражданского состояния	09 5 01 59300				590,50000	555,80000	577,30000
Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов государственный власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов	Общегосударственные вопросы	09 5 01 59300	01			590,50000	555,80000	577,30000
Федерации, высших исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 507,30000 Мине закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 01 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование обрасти обра								
исполнительных органов государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 01 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1187,85000 1187,85000 1187,85000 Федерации, высших исполнительных органов	Правительства Российской							
государственной власти субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 109 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Федерации, высших исполнительных органов								
субъектов Российской Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов								
Федерации, местных администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507								
администраций 09 5 01 59300 01 04 590,50000 555,80000 577,30000 Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов								
Расходы на выплаты персоналу государственных (муниципальных) органов	_							
государственных (муниципальных) органов	-	09 5 01 59300	01	04		590,50000	555,80000	577,30000
(муниципальных) органов 09 5 01 59300 01 04 120 515,90000 507,30000 507,30000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000								
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000		00.5.01.50200	0.1	0.4	120	515 00000	507 20000	507.20000
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов		09 3 01 39300	01	04	120	313,90000	307,30000	307,30000
государственных (муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 01 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов								
(муниципальных) нужд 09 5 01 59300 01 04 240 74,60000 48,50000 70,00000 Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственые полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187								
Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов		09 5 01 50300	01	04	240	74 60000	48 50000	70 00000
содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области Общегосударственные вопросы Общегосударственные вопросы Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов		07 5 01 57500	01	0-1	270	/ 4,00000	70,20000	70,00000
осуществляющих переданные отдельные государственные полномочия области Общегосударственные вопросы Общегосударственные вопросы Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов								
отдельные государственные полномочия области О9 5 01 70280 Общегосударственные вопросы Функционирование Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов	-							
полномочия области 09 5 01 70280 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов 0 <td>•</td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td> <td></td>	•							
Общегосударственные вопросы 09 5 01 70280 01 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов 0	2 1	09 5 01 70280				1 187.85000	1 187.85000	1 187.85000
Функционирование 09 5 01 70280 01 04 1 187,85000 1 187,85000 1 187,85000 Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов 4 <td< td=""><td></td><td></td><td>01</td><td></td><td></td><td></td><td></td><td>· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·</td></td<>			01					· · · · · · · · · · · · · · · · · · ·
Правительства Российской Федерации, высших исполнительных органов			_	04				
Федерации, высших исполнительных органов		0, 2 01, 0200	"			1 107,03000	1 107,03000	1 107,00000
исполнительных органов								
тосударственной власти	государственной власти							

субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций							
Расходы на выплаты персоналу							
государственных				120		1 1 5 1 2 5 0 0 0	1 1 7 1 9 7 9 9 9
(муниципальных) органов	09 5 01 70280	01	04	120	1 154,25000	1 154,25000	1 154,25000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	09 5 01 70280	01	04	240	33,60000	33,60000	33,60000
Осуществление отдельных	0, 0, 01, 10200		· ·	2.0	22,0000	22,0000	22,0000
государственных полномочий							
по определению перечня							
должностных лиц,							
уполномоченных составлять							
протоколы об							
административных							
правонарушениях, предусмотренных							
соответствующими статьями							
областного закона "Об							
административных							
правонарушениях"	09 5 01 70650				1,50000	1,50000	1,50000
Общегосударственные вопросы	09 5 01 70650	01			1,50000	1,50000	1,50000
Функционирование							
Правительства Российской							
Федерации, высших исполнительных органов							
государственной власти							
субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций	09 5 01 70650	01	04		1,50000	1,50000	1,50000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	00.5.01.70650	0.1	0.4	240	1.50000	1.70000	1 50000
(муниципальных) нужд	09 5 01 70650	01	04	240	1,50000	1,50000	1,50000
Иные межбюджетные трансферты муниципальным							
районам на частичную							
компенсацию дополнительных							
расходов на повышение оплаты							
труда работников бюджетной							
сферы	09 5 01 71410				43,10000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	09 5 01 71410	01			43,10000	0,00000	0,00000
Другие общегосударственные	00 5 01 71410	0.1	12		42 10000	0.00000	0.00000
вопросы	09 5 01 71410	01	13		43,10000	0,00000	0,00000
Субсидии бюджетным учреждениям	09 5 01 71410	01	13	610	43,10000	0,00000	0,00000
Субсидии на софинансирование	09 3 01 /1410	01	13	010	43,10000	0,00000	0,00000
расходов муниципальных							
учреждений по приобретению							
коммунальных услуг	09 5 01 72300				1 645,10000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	09 5 01 72300	01			1 645,10000	0,00000	0,00000
Другие общегосударственные							
вопросы	09 5 01 72300	01	13		1 645,10000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	09 5 01 72300	01	13	240	185,00000	0,00000	0,00000
(муниципальных) нужд Субсидии бюджетным	09 3 01 72300	01	13	240	103,00000	0,00000	0,00000
учреждениям	09 5 01 72300	01	13	610	1 460,10000	0,00000	0,00000
Софинансирование субсидии	3, 2 31 /23 00	<u> </u>	1.5	010	1.00,10000	2,0000	0,00000
по приобретению							
коммунальных услуг							
муниципальными							
учреждениями	09 5 01 S2300				411,30000	411,30000	411,30000
Общегосударственные вопросы	09 5 01 S2300	01			411,30000	411,30000	411,30000
Другие общегосударственные	00.5.01.02200	0.1	1.2		411 20000	411 20000	411 20000
вопросы	09 5 01 S2300	01	13		411,30000	411,30000	411,30000

77	T						
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	09 5 01 S2300	01	13	240	46,20000	46,20000	46,20000
(муниципальных) нужд Субсидии бюджетным	09 3 01 32300	01	13	240	40,20000	40,20000	40,20000
учреждениям	09 5 01 S2300	01	13	610	365,10000	365,10000	365,10000
Обеспечение исполнения	07 5 01 52500	01	13	010	303,10000	303,10000	505,10000
законодательства по							
пенсионному обеспечению							
работников органов местного							
самоуправления	09 5 02 00000				3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Доплаты к пенсиям							
муниципальных служащих	09 5 02 62010				3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Социальная политика	09 5 02 62010	10			3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Пенсионное обеспечение	09 5 02 62010	10	01		3 241,20000	3 241,20000	3 241,20000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	00.5.02.(2010	10	01	240	22 10000	22 10000	22 10000
(муниципальных) нужд	09 5 02 62010	10	01	240	32,10000	32,10000	32,10000
Публичные нормативные социальные выплаты							
гражданам	09 5 02 62010	10	01	310	3 209,10000	3 209,10000	3 209,10000
Муниципальная программа	07 3 02 02010	10	01	310	3 207,10000	5 207,10000	5 207,10000
Любытинского							
муниципального района							
"Управление							
муниципальными финансами							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	10 0 00 00000				27 580,93850	22 053,95000	21 947,65000
Подпрограмма «Организация							
и обеспечение осуществления							
бюджетного процесса,							
управление муниципальным долгом Любытинского							
муниципального района на							
муниципального района на 2014-2024 годы»							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление							
муниципальными финансами							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	10 1 00 00000				4 795,38850	4 561,10000	4 544,20000
Обеспечение исполнения							
долговых обязательств							
Любытинского	10 1 01 00000				27,00000	(1,00000	110 20000
муниципального района	10 1 01 00000				27,00000	61,90000	119,20000
Обслуживание внутреннего	10 1 01 21120				27,00000	61 00000	110 20000
муниципального долга Обслуживание	10 1 01 21120		 		47,00000	61,90000	119,20000
государственного и							
муниципального долга	10 1 01 21120	13			27,00000	61,90000	119,20000
Обслуживание	20121120	1.5			27,0000	01,5000	117,20000
государственного внутреннего							
и муниципального долга	10 1 01 21120	13	01		27,00000	61,90000	119,20000
Обслуживание муниципального							
долга	10 1 01 21120	13	01	730	27,00000	61,90000	119,20000
Обеспечение деятельности							
комитета	10 1 05 00000				4 768,38850	4 499,20000	4 425,00000
Расходы на обеспечение							
функций муниципальных							
		1			4 763,18850	4 494,00000	4 419,80000
органов	10 1 05 01000						4 440 00000
Общегосударственные вопросы	10 1 05 01000	01			4 763,18850	4 494,00000	4 419,80000
Общегосударственные вопросы Обеспечение деятельности		01	06		4 763,18850 4 763,18850	4 494,00000 4 494,00000	4 419,80000
Общегосударственные вопросы Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и	10 1 05 01000		06				
Общегосударственные вопросы Обеспечение деятельности	10 1 05 01000		06				

бюджетного) надзора							
Расходы на выплаты персоналу							
государственных							
(муниципальных) органов	10 1 05 01000	01	06	120	4 542,18850	4 273,00000	4 273,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	10 1 05 01000	01	06	240	221,00000	221,00000	146,80000
Возмещение затрат по			l				
содержанию штатных единиц,			l				
осуществляющих переданные			l				
отдельные государственные	10 1 05 70290				5 20000	5 20000	5 20000
полномочия области	10 1 05 70280	0.1			5,20000	5,20000	5,20000
Общегосударственные вопросы	10 1 05 70280	01			5,20000	5,20000	5,20000
Обеспечение деятельности			l				
финансовых, налоговых и			l				
таможенных органов и органов			ĺ				
финансового (финансово- бюджетного) надзора	10 1 05 70280	01	06		5,20000	5,20000	5,20000
Расходы на выплаты персоналу	10 1 03 70200	01	00		3,20000	3,20000	3,20000
государственных			l				
(муниципальных) органов	10 1 05 70280	01	06	120	5,20000	5,20000	5,20000
Подпрограмма "Финансовая	1010070200	- 01		120	2,2000	2,2000	2,2000
поддержка муниципальных			l				
образований Любытинского			l				
района на 2014-2024 годы"			l				
муниципальной программы			l				
Любытинского			l				
муниципального района			l				
"Управление			l				
муниципальными финансами			l				
Любытинского			l				
муниципального района на			l				
2014-2024 годы"	10 2 00 00000				22 780,45000	17 492,85000	17 403,45000
Выравнивание уровня			l				
бюджетной обеспеченности	10.201.0000		l		•••••	16.701.60000	4 6 600 70000
поселений	10 2 01 00000				22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Выравнивание бюджетной	10.2.01.70100		l		22 007 (0000	16 704 60000	17 700 50000
обеспеченности поселений	10 2 01 70100				22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Межбюджетные трансферты общего характера бюджетам			l				
бюджетной системы			ĺ				
Российской Федерации	10 2 01 70100	14	l		22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Дотации на выравнивание	10 2 01 70100	17			22 077,00000	10 / /4,00000	10 000,50000
бюджетной обеспеченности			l				
субъектов Российской			l				
Федерации и муниципальных			l				
образований							
Дотации	10 2 01 70100	14	01		22 097 60000	16 794 60000	16 688 50000
	10 2 01 70100	14	01	510	22 097,60000 22 097 60000	16 794,60000 16 794 60000	16 688,50000 16 688 50000
	10 2 01 70100 10 2 01 70100	14 14	01	510	22 097,60000 22 097,60000	16 794,60000 16 794,60000	16 688,50000 16 688,50000
Предоставление прочих видов		_		510			
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов		_		510			
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений		_		510			
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского		_		510			
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района	10 2 01 70100	_		510	22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского	10 2 01 70100	_		510	22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного	10 2 01 70100	_		510	22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами	10 2 01 70100	_		510	22 097,60000	16 794,60000	16 688,50000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления	10 2 01 70100	_		510	22 097,60000 682,85000	16 794,60000 698,25000	16 688,50000 714,95000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180	14		510	22 097,60000 682,85000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180	14		510	22 097,60000 682,85000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180	02	01	510	22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и вневойсковая подготовка	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180	02	01		22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и вневойсковая подготовка Субвенции	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180	02	01		22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и вневойсковая подготовка Субвенции Возмещение затрат по	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180	02	01		22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и вневойсковая подготовка Субвенции Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180 10 2 02 51180	02	01		22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000 507,70000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и вневойсковая подготовка Субвенции Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180 10 2 02 51180 10 2 02 70280	02	01		22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000 475,60000 206,75000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000 491,00000 206,75000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000 507,70000 206,75000
Предоставление прочих видов межбюджетных трансфертов бюджетам поселений Любытинского муниципального района Осуществление первичного воинского учета органами местного самоуправления поселений Национальная оборона Мобилизационная и вневойсковая подготовка Субвенции Возмещение затрат по содержанию штатных единиц, осуществляющих переданные отдельные государственные	10 2 01 70100 10 2 02 00000 10 2 02 51180 10 2 02 51180 10 2 02 51180	02	01		22 097,60000 682,85000 475,60000 475,60000 475,60000	16 794,60000 698,25000 491,00000 491,00000 491,00000	16 688,50000 714,95000 507,70000 507,70000 507,70000

Правительства Российской							
Федерации, высших							
исполнительных органов							
государственной власти							
субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций							
Субвенции	10 2 02 70280	01	04	530	206,75000	206,75000	206,75000
Осуществление отдельных							
государственных полномочий							
по определению перечня							
должностных лиц,							
уполномоченных составлять							
протоколы об							
административных							
правонарушениях в отношении							
граждан	10 2 02 70650				0,50000	0,50000	0,50000
Общегосударственные вопросы	10 2 02 70650	01			0,50000	0,50000	0,50000
Функционирование							
Правительства Российской							
Федерации, высших							
исполнительных органов							
государственной власти							
субъектов Российской							
Федерации, местных							
администраций	10 2 02 70650	01	04		0,50000	0,50000	0,50000
Субвенции	10 2 02 70650	01	04	530	0,50000	0,50000	0,50000
Подпрограмма "Повышение					Í		
эффективности бюджетных							
расходов Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района							
"Управление							
муниципальными финансами							
Любытинского							
муниципального района на							
2014-2024 годы"	10 3 00 00000				5,10000	0,00000	0,00000
Проведение профессиональной						,	
подготовки, переподготовки и							
повышение квалификации							
муниципальных служащих							
Любытинского							
муниципального района в							
сфере повышения							
эффективности бюджетных							
расходов	10 3 05 00000				5,10000	0,00000	0,00000
Повышение уровня					-,	-,	-,
профессиональной подготовки							
муниципальных служащих и							
лиц, замещающих							
муниципальные должности в							
органах местного							
самоуправления	10 3 05 21110				5,10000	0,00000	0,00000
Образование	10 3 05 21110	07			5,10000	0,00000	0,00000
Другие вопросы в области	10 3 03 21110	07			3,10000	0,00000	0,00000
образования	10 3 05 21110	07	09		5,10000	0,00000	0,00000
	10 3 03 21110	07	09		3,10000	0,0000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
	1000501110	07	09	240	5,10000	0,00000	0,00000
(муниципальных) нужд	1 10 305 71110	U/	09	240	15,00000	15,00000	15,00000
Муниципан над программ	10 3 05 21110						
Муниципальная программа	10 3 05 21110 11 0 00 00000				13,0000	13,0000	15,00000
Любытинского					13,00000	13,00000	15,00000
Любытинского муниципального района					13,00000	13,00000	15,00000
Любытинского муниципального района "Развитие торговли в					13,00000	13,00000	15,00000
Любытинского муниципального района					13,00000	13,00000	15,00000

2017-2025 годы"							
Реализация государственной							
политики в области торговой							
деятельности в целях создания условий для наиболее полного							
удовлетворения спроса							
населения на потребительские							
товары соответствующего							
качества по доступным ценам в							
пределах территориальной							
доступности, обеспечения прав							
потребителей на приобретение							
качественных и безопасных							
товаров	11 0 01 00000				15,00000	15,00000	15,00000
Реализация мероприятий							
муниципальной программы							
Любытинского							
муниципального района "Развитие торговли в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2017-2025 годы"	11 0 01 99990				15,00000	15,00000	15,00000
Национальная экономика	11 0 01 99990	04			15,00000	15,00000	15,00000
Другие вопросы в области	11 0 01 77770	04			13,00000	13,00000	13,00000
национальной экономики	11 0 01 99990	04	12		15,00000	15,00000	15,00000
Иные выплаты населению	11 0 01 99990	04	12	360	15,00000	15,00000	15,00000
Муниципальная программа	11.001.77770	<u> </u>	12	300	12,00000	15,0000	15,50000
Любытинского							
муниципального района							
"Развитие малого и среднего							
предпринимательства в							
Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2025 годы"	12 0 00 00000				173,00000	298,00000	298,00000
Финансовая поддержка							
субъектов малого и среднего							
предпринимательства в	12 0 01 00000				173,00000	200 00000	200 00000
муниципальном районе	12 0 01 00000				1/3,00000	298,00000	298,00000
Реализация мероприятий муниципальной программы							
муниципальной программы Любытинского							
муниципального района							
"Развитие малого и среднего							
предпринимательства в							
Любытинском муниципальном							
районе на 2017-2025 годы"	12 0 01 99990				173,00000	298,00000	298,00000
Национальная экономика	12 0 01 99990	04			173,00000	298,00000	298,00000
Другие вопросы в области							
национальной экономики	12 0 01 99990	04	12		173,00000	298,00000	298,00000
Субсидии юридическим лицам							
(кроме некоммерческих							
организаций), индивидуальным							
предпринимателям,							
физическим лицам-							
производителям товаров, работ,	12 0 01 00000	0.4	1.0	010	172 00000	200,00000	200,0000
услуг	12 0 01 99990	04	12	810	173,00000	298,00000	298,00000
Муниципальная программа Любытинского							
люоытинского муниципального района							
"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2024 годы"	13 0 00 00000				848,25000	301,00000	301,00000
Расширение					,	,	7
телекоммуникационной							
инфраструктуры ОМСУ	13 0 01 00000				168,50000	96,00000	96,00000
ттфриструктуры оттес					1.60.50000	96,00000	96,00000
Реализация мероприятий	13 0 01 99990				168,50000	90,00000	70,00000
Реализация мероприятий программы Любытинского					168,50000	96,00000	70,00000
Реализация мероприятий					168,50000	98,00000	70,00000

	1						
общества в Любытинском							
муниципальном районе на 2017-2024 годы"							
Общегосударственные вопросы	13 0 01 99990	01			168,50000	96,00000	96,00000
Другие общегосударственные	13 0 01 77770	01			100,50000	70,00000	70,00000
вопросы	13 0 01 99990	01	13		168,50000	96,00000	96,00000
Иные закупки товаров, работ и						,	,
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	13 0 01 99990	01	13	240	168,50000	96,00000	96,00000
Поддержка в актуальном							
состоянии официальных сайтов ОМСУ	13 0 03 00000				5,00000	0,00000	0,00000
Реализация мероприятий	13 0 03 00000				3,00000	0,00000	0,00000
программы Любытинского							
муниципального района							
"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на	42.0.02.0000						
2017-2024 годы"	13 0 03 99990	0.1			5,00000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	13 0 03 99990	01			5,00000	0,00000	0,00000
Другие общегосударственные вопросы	13 0 03 99990	01	13		5,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и	13 0 03 99990	01	13		3,00000	0,00000	0,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	13 0 03 99990	01	13	240	5,00000	0,00000	0,00000
Создание условий для защиты							
информации, а также							
обеспечение целостности,							
достоверности и							
конфиденциальности информации	13 0 04 00000				164,75000	45,00000	45,00000
Реализация мероприятий	13 0 04 00000				104,73000	45,00000	43,00000
программы Любытинского							
муниципального района							
"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2024 годы"	13 0 04 99990	0.4			164,75000	45,00000	45,00000
Общегосударственные вопросы	13 0 04 99990	01			164,75000	45,00000	45,00000
Другие общегосударственные	13 0 04 99990	01	13		164,75000	45,00000	45,00000
вопросы Иные закупки товаров, работ и	13 0 04 99990	01	13		104,73000	45,00000	43,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	13 0 04 99990	01	13	240	164,75000	45,00000	45,00000
Обеспечение работников							
ОМСУ современным							
компьютерным оборудованием	12 0 0 0 00000				510 00000	160,0000	160,0000
и копировальной техникой	13 0 06 00000				510,00000	160,00000	160,00000
Реализация мероприятий программы Любытинского							
муниципального района							
"Развитие информационного							
общества в Любытинском							
муниципальном районе на							
2017-2024 годы"	13 0 06 99990				510,00000	160,00000	160,00000
Общегосударственные вопросы	13 0 06 99990	01			510,00000	160,00000	160,00000
Другие общегосударственные	12.0.0(.00000		1.0		510.00000	160,00000	160,00000
вопросы	13 0 06 99990	01	13		510,00000	160,00000	160,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения государственных							
(муниципальных) нужд	13 0 06 99990	01	13	240	510,00000	160,00000	160,00000
Муниципальная программа	14 0 00 00000	"	15	2.0	5,00000	5,00000	5,00000
Любытинского					-,	2,2200	-,5000
муниципального района							
"Профилактика терроризма							

н жегремительна рабоне на должна и дол			_					
Муниципального района на предуреждения учествого муниципального района на постретника устретных учествого муниципального района на постретных постретны	и экстремизма в							
Поравления а тяже горовняя в расственность к расственность (расственность) соотвенность соотвенность соотвенность (расственность) соотвенность соотвенность (расственность) соотвенность (расственность) соотвенность (расственность) (расственность) соотвенность (расственность) (расстве	муниципальном районе на							
редупреждение остоящеми, поменение остоящеми, проведение остоящеми, проведение остоящеми, проведение остоящеми, продедение остоящеми, продедение остоящеми, предупреждение остоящеми, предупреждения остоящеми, предупреждения остоящеми, предупреждения остоящеми, предупреждения остоящеми, предупреждения остоящеми, предупремних остоящеми, предупреждения остоя	Формирование нетерпимости к							
товерантного сования, позитиямых установок в представителям намы этимусская и произганиямых установок произганиямых установок произганиямых установок произганиямых установок произганиямых сообществ, произганиям сообществ, произганиям сообществ, произганиям сообществ, произганиям сообществ порождения воспортного вобласт предутрельного вобласт								
политивных установок к предсетавительных информациального района и деятельных произрешения и деятельных произрешениях произрешениях предоставлениях предоставлениях произрешениях почимальных предоставлениях предоставлениях предостанных пре	1 *							
представителям иных типических к конфессиональных сообществ, проведение воспитательной прогагациястской работы с населением Любатинского муниципального района на предутреждение террорые типический и предутреждение террорые типической и вестремного дайона предутреждения в Любатинского муниципального района предутреждения в Любатинского муниципального района предутреждения в Любатинского муниципального района предутреждения в 14 0 02 99990 гм. в 01 в 5,00000 5,0000								
этинческих и конфесенованных сообществ, проведение воспитательной программа произванильного района, награжением Любагинского муниципального района, върхиниципального района, върхиниципального района, върхиниципального района, върхиниципального района, върхиниципального района, върхиниципального района и тереориссической и закренической программы Любагинского муниципального района и тереориссической программы Любагинского муниципального района и тереориссической программы Любагинского муниципального района и тереориссической программы Муниципального набражения программы программы Муниципального набражения программы программы Муниципального набражения программы программы программы Муниципального имуниципального	1							
проведение моентательной програмы программа пробориями предостиского работа с населением Любытникого муниципального работа и доставления программа Любытникого действа доставления программа Профитанском предоставления программа пробориями предоставления программа програ	1 -							
пропагашиетской работы с навежением предуржения преду	конфессиональных сообществ,							
минипального района и деятельности муниципального района и деятельности	проведение воспитательной							
муниципального района, нагрежение террористической на предугреждение террористической деятельности террористической деятельности террористической деятельности террористической деятельности террористической деятельности деятельности деятельности муниципального района "Профильяктика терроризм и экстремима в Любытниского муниципального района на 2022-2022 года." 14 0 02 99990								
направленной на предупреждение террористической и муниципального района на 2022-2025 годы" 14 0 02 99990 08 0 5,00000								
предуреждение террористической и террористической								
тероройстической и муниципального района на 2013-2021 годы и на период. 2026 года." 15 0 00 00000 15 0 00 00000 16 0 0 00000 16 0 0 00000 17 0 0 00000 18 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0	1 -							
экстреиметского деятельности (14 0 02 00000 5,00000								
муниципального района "Профилактика терроризма и застремитва в Побътгинского муниципального района "Пофилактика терроризма и застремитва в Побътгинском муниципальном районе на 2022-2025 годы" 14 0 02 99990 08 5,00000 5,00000 5,00000 Cубендин бложетным упреждениям прирамма Побътгинского муниципального района "Угравлением муниципального района "Угравлением Побътгинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Обеспечение эфективного непользования муниципального использования муниципальных уножения по использования муниципальных уножения и по использования и по использования муниципальных уножения и по использования муниципальных уножения и по использования муниципальных уножения и по использования муниципального и по использования муниципального и		14 0 02 00000				5,00000	5,00000	5,00000
Побытинского муниципального района 14 0 02 99990 08 01 5,000000 5,000000 5,000000 5,000000 5,0000000 5,000000 5,0								
муниципального района "Профиластика терроризма и муниципальном районе на 2022-2025 годы" 14 0 02 99990 08 5,00000 5,00000 5,00000 5,00000 (200000 1,0								
"Профилактика терроризма и муниципальном районе на 2022-2025 голья"								
экстремизма в Любатниском муниципального района и 14 0 02 99990								
муниципальном районе на 2022-2025 годы" 14 0 02 99990 08 08 01 5,00000 5,00000 5,00000 (Культура, кинематография 14 0 02 99990 08 01 5,00000 5,00000 5,00000 (Культура, кинематография 14 0 02 99990 08 01 5,00000 5,00000 5,00000 5,00000 (Культура 14 0 02 99990 08 01 5,00000 5,00000 5,00000 (Культура (Культура (Культура (Культура))								
2022-2025 годы" 14 0 02 99990 08 5,000000 5,00000 5,00000 5,00000 5,00000 5,00000 5,000000 5,000000 5,00000000 5,00000000 5,0000000 5,0000000000								
Культура		14 0 02 99990				5,00000	5,00000	5,00000
Субсидии бюджетным учреждениям 14 0 02 9990 08 01 610 5,00000 5,00000 5,00000 Муниципальная программа Любьтгинского мунципального района из 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 15 0 00 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Обеспечение эффективного использование мунципального имущества 15 0 01 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Обеспечение эффективного использование мунципального имущества 15 0 01 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграиичена 15 0 01 21220 04 20,00000 20,00000 20,00000 Друтие вопросы в области национальной экономики 15 0 01 21220 04 12 20,00000 20,00000 20,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 20,00000 20,00000 Милищно-коммунальное хозяйство 15 0 01 21230 05 184,90000 155,90000 155,90000 155,90000 155,90000 155,90000 155,90000 155,90000 155,90000 <t< td=""><td>Культура, кинематография</td><td>14 0 02 99990</td><td>08</td><td></td><td></td><td>5,00000</td><td>-</td><td>5,00000</td></t<>	Культура, кинематография	14 0 02 99990	08			5,00000	-	5,00000
учреждениям 14 0 02 99990 08 01 610 5,00000 5,00000 5,00000 Муниципальная программа Любьгтинского муниципальным имуществом Любьгтинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 150 00 00000 150 000000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0 0		14 0 02 99990	08	01		5,00000	5,00000	5,00000
Муниципальная программа Любытинского муниципального района 15 0 00 00000 15 0 00000 10 0 000000 10 0 00000 10 0 00000 10 0 00000 10 0 00000 10 0 000000 10 0 00000	1 -	1.4.0.02.00000	00		(10	5,0000	5 00000	5 00000
Побытинского муницинального района "Управление муницинального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 15 0 00 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354		14 0 02 99990	08	01	610	5,00000	5,00000	5,00000
муниципального района "Управление муниципальным имуществом Любытниского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 15 0 00 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Обеспечение эффективного использования муниципального имущества Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 15 0 01 21220 4 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Другие вопросы в области национальной экономики 15 0 01 21220 4 12 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Другие вопросы в области национальный укука посударственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 4 12 240 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 3 58,0000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 3 58,0000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 3 58,0000 20,0000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000								
"Управление муниципальным имуществом Дюбытинского муниципальным имуществом 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 15 0 00 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Обеспечение эффективного использования муниципального вобласти национальная экономика 15 0 01 21220 04 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Другие вопросы в области национальной экономики 15 0 01 21220 04 12 20,00000 20,00000 20,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 184,90000 155,90000 155,90000 Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муницино-коммунальное козяйство 15 0 01 21230 05 01 184,90000 155,90000 155,90000 Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муницинальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 184,90000 155,90000 155,90000 Иные закупки говаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического								
Побытинского муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" 15 0 00 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354								
муниципального района на 2018-2023 годы и на период до 2026 года" Обеспечение эффективного имущества Обранирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена Национальной экономика Прине вопросы в области национальной экономики Национальной экономики Прине вопросы в области национальной закупки товаров, работ и услуг для обеспечения рыночной стоимости имущества Приниципальное хозяйство Прине вопросы в области национальной экономики Прине вопросы в области национальной зкономики Прине вопросы в области национальной доловом прохождению готаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Прине вопросы в области национальной доловом прохождению гехнического Просождению гехнического Просождению технического								
2018-2023 годы и на период до 2026 года" 15 0 00 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Обеспечение эффективного использования муниципального имущества 15 0 01 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Другие вопросы в области национальной экономики 15 0 01 21220 04 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000								
Обеспечение эффективного использования муниципального имущества 15 0 01 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Национальная экономика 15 0 01 21220 04 20,00000								
использования муниципального имущества Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 Национальная экономика 15 0 01 21220 О4 12 20,00000 Другие вопросы в области национальной экономики Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения рыночной стоимости имущества Муниципальных) нужд 15 0 01 21220 О4 12 240 20,00000 Долошо 20,0000 Долошо 20,00		15 0 00 00000				5 860,28872	3 531,37644	3 319,80354
имущества 15 0 01 00000 5 860,28872 3 531,37644 3 319,80354 Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 20,00000								
Формирование и оценка земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 04 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Другие вопросы в области национальной экономики 15 0 01 21220 04 12 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 20,00000 20,00000 06следование и оценка рыночной стоимости имущества 15 0 01 21230 184,9000 155,9000 155,90000 Жилищно-коммунальное коэяйство 15 0 01 21230 05 01 184,9000 155,90000 155,90000 155,90000 Жилищное хозяйство 15 0 01 21230 05 01 184,9000 155,90000 155,90000 155,90000 Милищное козяйство 15 0 01 21230 05 01 184,9000 155,90000 155,90000 155,90000 Милищное козяйство 15 0 01 21230 05 01 184,9000 155,90000 155,90000 155,90000 Милищное козяйство 15 0 01 21230 05 01 184,9000 155,90000 155,90000 155,90000 Милищное козяйство 15 0 01 21230 05 01 184,9000 155,90	1	15 0 01 00000				5 960 20072	2 521 27644	2 210 00254
земельных участков, государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 04 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 155,0		13 0 01 00000				3 800,28872	3 331,3/044	3 319,80334
государственная собственность на которые не разграничена 15 0 01 21220 15 0 01 21220 15 0 01 21220 15 0 01 21220 16 15 0 01 21220 17 15 0 01 21220 18 15 0 01 21220 19 12 20,00000 19 20,00000								
на которые не разграничена 15 0 01 21220 04 20,00000 20,								
Другие вопросы в области национальной экономики 15 0 01 21220 04 12 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 20,00000 20,00000 20,00000 Обследование и оценка рыночной стоимости имущества 15 0 01 21230 184,9000 155,90000 155,90000 Жилищно-коммунальное хозяйство 15 0 01 21230 05 184,9000 155,90000 155,90000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,9000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического		15 0 01 21220				20,00000	20,00000	20,00000
национальной экономики Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Обследование и оценка рыночной стоимости имущества Жилищно-коммунальное хозяйство Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 Милищно-коммунальное хозяйство Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд Мероприятия по регистрации, перерегистрации, страхованию, прохождению технического	Национальная экономика	15 0 01 21220	04			20,00000	20,00000	20,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 155,90000 155,900								
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 20,00000 20,00000 Обследование и оценка рыночной стоимости имущества 15 0 01 21230 15 0 01 21230 155,90000 155,900		15 0 01 21220	04	12		20,00000	20,00000	20,00000
государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 20,00000 20,00000 Обследование и оценка рыночной стоимости имущества 15 0 01 21230 15 0 01 21230 155,9000								
(муниципальных) нужд 15 0 01 21220 04 12 240 20,00000 155,90000 155,90000 20,00000								
Обследование и оценка рыночной стоимости имущества 15 0 01 21230 184,90000 155,90000	1	15 0 01 21220	04	12	240	20.00000	20.00000	20,00000
имущества 15 0 01 21230 184,90000 155,90000 Жилищно-коммунальное хозяйство 15 0 01 21230 05 184,90000 155,90000 Жилищное хозяйство 15 0 01 21230 05 01 184,90000 155,90000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, перерегистрации, страхованию, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000						.,	.,	.,
Жилищно-коммунальное хозяйство 15 0 01 21230 05 184,90000 155,90000 155,90000 Жилищное хозяйство 15 0 01 21230 05 01 184,90000 155,90000 155,90000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000	рыночной стоимости							
хозяйство 15 0 01 21230 05 184,90000 155,90000 Жилищное хозяйство 15 0 01 21230 05 01 184,90000 155,90000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, перерегистрации, страхованию, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000		15 0 01 21230				184,90000	155,90000	155,90000
Жилищное хозяйство 15 0 01 21230 05 01 184,90000 155,90000 Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, перерегистрации, страхованию, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000		15 0 01 01000	0.5			104 00000	155 00000	157 00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000				Ω1				
услуг для обеспечения государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического 90,00000 88,50000 88,50000		15 0 01 21230	05	UI		184,90000	155,90000	155,90000
государственных (муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000								
(муниципальных) нужд 15 0 01 21230 05 01 240 184,90000 155,90000 155,90000 Мероприятия по регистрации, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000								
Мероприятия по регистрации, перерегистрации, страхованию, прохождению технического 15 0 01 21250 90,00000 88,50000 88,50000		15 <u>0</u> 01 21230	05	01	240	184,90000	155,90000	155,90000
прохождению технического	Мероприятия по регистрации,							88,50000
осмотра транспортных средств	1 -							
	OOM COMPAN TRACTION TO THE COMPANY T							

и уплата налогов							
Общегосударственные вопросы	15 0 01 21250	01			90,00000	88,50000	88,50000
Другие общегосударственные							
вопросы	15 0 01 21250	01	13		90,00000	88,50000	88,50000
Уплата налогов, сборов и иных							
платежей	15 0 01 21250	01	13	850	90,00000	88,50000	88,50000
Приобретение муниципального	15 0 01 21260				49 42000	0.00000	0.0000
имущества Национальная безопасность и	15 0 01 21260				48,43000	0,00000	0,00000
правоохранительная							
деятельность	15 0 01 21260	03			48,43000	0,00000	0,00000
Защита населения и территории					,	, i	,
от чрезвычайных ситуаций							
природного и техногенного							
характера, пожарная	15 0 01 010 00	0.2	1.0		40.42000	0.00000	0.0000
безопасность	15 0 01 21260	03	10		48,43000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	15 0 01 21260	03	10	240	48,43000	0,00000	0,0000
Мероприятия по ремонту					,	Í	
муниципального имущества	15 0 01 21340				1 400,00000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	15 0 01 21340	01			1 400,00000	0,00000	0,00000
Другие общегосударственные	150000000						
вопросы	15 0 01 21340	01	13		1 400,00000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	15 0 01 21340	05	01	240	1 400,00000	0,00000	0,0000
Компенсация затрат						-,,,,,,,,	
организациям, оказывающим							
гражданам услуги общих							
отделений бань	15 0 01 21360				2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Жилищно-коммунальное	1.5.0.01.010.00					2.7.4.00000	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •
хозяйство	15 0 01 21360	05	0.2		2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Коммунальное хозяйство	15 0 01 21360	05	02		2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Субсидии юридическим лицам (кроме некоммерческих							
организаций), индивидуальным							
предпринимателям,							
физическим лицам-							
производителям товаров, работ,							
услуг	15 0 01 21360	05	02	810	2 564,00000	2 564,00000	2 564,00000
Субсидии бюджетам							
муниципальных образований Новгородской области на							
обустройство и восстановление							
воинских захоронений	15 0 01 L2990				1 552,95872	702,97644	491,40354
Жилищно-коммунальное							
хозяйство	15 0 01 L2990	05			1 552,95872	702,97644	491,40354
Благоустройство	15 0 01 L2990	05	03		1 552,95872	702,97644	491,40354
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	15 0 01 L2990	05	03	240	1 552,95872	702,97644	491,40354
Муниципальных) нужд Муниципальная программа	15 0 01 1.2990	0.5	03	240	1 332,73072	104,71044	+71,40334
Любытинского							
муниципального района							
«Градостроительная							
политика на территории							
Любытинского муници-							
пального района на 2022-2027	16 0 00 00000				180 0000	208 2000	200 2000
годы» Реализация полномочий в	16 0 00 00000				480,00000 9,98000	208,20000 0,00000	208,2000 0
сфере территориального	10 0 01 00000				3,50000	0,00000	0,00000
планирования,							
градостроительного							
зонирования для реализации							
социальных задач,							

1							
инфраструктурных проектов, а							
также формирование эффективной системы							
управления земельными							
ресурсами							
Внесение изменений в							
генеральный план и правила							
землепользования и застройки	16 0 01 21350				9,98000	0,00000	0,00000
Национальная экономика	16 0 01 21350	04			9,98000	0,00000	0,00000
Другие вопросы в области							
национальной экономики	16 0 01 21350	04	12		9,98000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	16 0 01 21350	04	12	240	9,98000	0,00000	0,00000
Описание границ населенных	10 0 01 21330	04	12	240	7,78000	0,00000	0,00000
пунктов Любытинского							
муниципального района в							
координатах характерных							
точек, внесение сведений о							
границах в ЕГРН	16 0 02 00000				80,00000	58,20000	58,20000
Описание границ населенных							
пунктов на территории							
Любытинского							
муниципального района, которые необходимо							
выполнить в координатах							
характерных точек, внесение							
сведений о границах в ЕГРН	16 0 02 21210				80,00000	58,20000	58,20000
Национальная экономика	16 0 02 21210	04			80,00000	58,20000	58,20000
Другие вопросы в области							
национальной экономики	16 0 02 21210	04	12		80,00000	58,20000	58,20000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	16 0 02 21210	04	12	240	80,00000	58,20000	58,20000
(муниципальных) нужд Описание границ	16 0 02 21210	04	12	240	80,00000	38,20000	38,20000
территориальных зон							
Любытинского							
муниципального района в							
координатах характерных							
точек, внесение сведений о							
границах в ЕГРН	16 0 03 00000				200,00000	80,00000	80,00000
Описание границ							
территориальных зон на							
территории Любытинского муниципального района,							
которые необходимо							
выполнить в координатах							
характерных точек, внесение							
сведений о границах в ЕГРН	16 0 03 21190				200,00000	80,00000	80,00000
Национальная экономика	16 0 03 21190	04			200,00000	80,00000	80,00000
Другие вопросы в области					T		\neg
национальной экономики	16 0 03 21190	04	12		200,00000	80,00000	80,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	16 0 03 21190	04	12	240	200,00000	80,00000	80,00000
Формирование земельных	10 0 03 21190	04	12	240	200,00000	00,00000	60,0000
участков в целях развития							
жилищного строительства,							
включая комплексные							
кадастровые работы	16 0 05 00000				190,02000	70,00000	70,00000
Проведение кадастровых работ					T		
по образованию и уточнению							
местоположения границ							
земельных участков, включая комплексные							
кадастровые работы	16 0 05 21380				190,02000	70,00000	70,00000
ладаетровые расоты	10 0 00 21000				170,02000	70,0000	70,0000

Национальная экономика	16 0 05 21380	04			190,02000	70,00000	70,00000
Другие вопросы в области							
национальной экономики	16 0 05 21380	04	12		190,02000	70,00000	70,00000
Иные закупки товаров, работ и услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	16 0 05 21380	04	12	240	190,02000	70,00000	70,00000
ИТОГО программных					,	,	,
расходов					331 296,19565	241 760,21079	240 240,22286
Переданные полномочия из							
бюджетов сельских поселений							
в бюджет муниципального района	84 0 00 00000				224,00000	0,00000	0,00000
Переданные полномочия из	04 0 00 0000				224,0000	0,0000	0,0000
бюджета Любытинского							
сельского поселения в бюджет							
муниципального района по							
решению вопросов местного значения в соответствии с							
заключенными соглашениями							
в части расходов на							
обеспечение деятельности							
органов финансового							
(финансово-бюджетного)	0.4.4.00.000.000				442 00000		
надзора	84 1 00 88020	0.1			112,00000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	84 1 00 88020	01			112,00000	0,00000	0,00000
Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и							
таможенных органов и органов							
финансового (финансово-							
бюджетного) надзора	84 1 00 88020	01	06		112,00000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты персоналу							
государственных	04.1.00.00020	0.1	0.0	120	102 00000	0.00000	0.00000
(муниципальных) органов Иные закупки товаров, работ и	84 1 00 88020	01	06	120	102,90000	0,00000	0,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	84 1 00 88020	01	06	240	9,10000	0,00000	0,00000
Переданные полномочия из							
бюджета Неболчского							
сельского поселения в бюджет							
муниципального района по решению вопросов местного							
значения в соответствии с							
заключенными соглашениями							
в части расходов на							
обеспечение деятельности							
органов финансового (финансово-бюджетного)							
надзора	84 2 00 63230				112,00000	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	84 2 00 63230	01			112,00000	0,00000	0,00000
Обеспечение деятельности							
финансовых, налоговых и							
таможенных органов и органов							
финансового (финансово-бюджетного) надзора	84 2 00 63230	01	06		112,00000	0,00000	0,00000
Расходы на выплаты персоналу	07 2 00 03230	01	00		112,00000	0,00000	0,00000
государственных							
(муниципальных) органов	84 2 00 63230	01	06	120	102,90000	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	84 2 00 62220	01	06	240	0.10000	0.0000	0.00000
(муниципальных) нужд Расходы на обеспечение	84 2 00 63230 91 0 00 00000	01	06	240	9,10000 1 647,66000	0,00000 1 279,60000	0,00000 941,30000
деятельности высшего	71 0 00 00000				1 077,00000	1 217,00000	771,50000
должностного лица							
муниципального							
образования, не отнесенные к							
муниципальным программам		<u> </u>					

Любытинского							
муниципального района							
Глава муниципального	01 1 00 01000				1 (47 ((000	1 270 (0000	041 20000
образования	91 1 00 01000	01			1 647,66000	1 279,60000 1 279,60000	941,30000
Общегосударственные вопросы Функционирование высшего	91 1 00 01000	01			1 647,66000	1 2/9,60000	941,30000
должностного лица субъекта							
Российской Федерации и							
муниципального образования	91 1 00 01000	01	02		1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Расходы на выплаты персоналу					Í		
государственных							
(муниципальных) органов	91 1 00 01000	01	02	120	1 647,66000	1 279,60000	941,30000
Дума Любытинского							
муниципального района	93 0 00 00000				25,00000	55,00000	55,00000
Расходы на обеспечение функций Думы							
функции думы муниципального района	93 1 00 01000				25,00000	55,00000	55,00000
Общегосударственные вопросы	93 1 00 01000	01			25,00000	55,00000	55,00000
Функционирование	73 1 00 01000	01			23,00000	33,0000	33,00000
законодательных							
(представительных) органов							
государственной власти и							
представительных органов							
муниципальных образований	93 1 00 01000	01	03		25,00000	55,00000	55,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных (муниципальных) нужд	93 1 00 01000	01	03	240	25,00000	55,00000	55,00000
Контрольно-счетная палата	73 1 00 01000	01	03	240	23,00000	33,0000	33,00000
Любытинского							
муниципального района	94 0 00 00000				934,20000	963,20000	963,20000
Председатель Контрольно-							
счетной палаты							
муниципального района	94 1 00 01000				557,00000	546,30000	546,30000
Общегосударственные вопросы	94 1 00 01000	01			557,00000	546,30000	546,30000
Обеспечение деятельности							
финансовых, налоговых и таможенных органов и органов							
финансового (финансово-							
бюджетного) надзора	94 1 00 01000	01	06		557,00000	546,30000	546,30000
Расходы на выплаты персоналу	7					,	,
государственных							
(муниципальных) органов	94 1 00 01000	01	06	120	557,00000	546,30000	546,30000
Расходы на обеспечение							
функций Контрольно-счетной							
палаты Любытинского	04.2.00.01000				25.00000	25 00000	25,00000
муниципального района	94 2 00 01000	0.1			25,00000	25,00000	25,00000
Общегосударственные вопросы	94 2 00 01000	01			25,00000	25,00000	25,00000
Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и							
таможенных органов и органов							
финансового (финансово-							
бюджетного) надзора	94 2 00 01000	01	06		25,00000	25,00000	25,00000
Иные закупки товаров, работ и					, i	,	,
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	94 2 00 01000	01	06	240	25,00000	25,00000	25,00000
Аудитор Контрольно-счетной							
палаты Любытинского	04.2.00.01000				252 20000	201 00000	201.00000
муниципального района	94 3 00 01000	01	-		352,20000	391,90000 391,90000	391,90000 391,90000
Общегосударственные вопросы	94 3 00 01000	01	-		352,20000	391,90000	391,90000
Обеспечение деятельности финансовых, налоговых и							
таможенных органов и органов							
финансового (финансово-							
бюджетного) надзора	94 3 00 01000	01	06		352,20000	391,90000	391,90000
Расходы на выплаты персоналу	94 3 00 01000	01	06	120	352,20000	391,90000	391,90000
государственных				1			

(муниципальных) органов							
Взносы в Ассоциацию "Совет							
муниципальных							
образований"	96 0 00 00000				204,58800	204,58800	204,58800
Членские взносы в ассоциацию	96 1 00 82210				204 50000	204 59900	204 50000
поселений Общегосударственные вопросы	96 1 00 82210	01			204,58800 204,58800	204,58800 204,58800	204,58800 204,58800
Другие общегосударственные	90 1 00 82210	01			204,38800	204,38800	204,38800
вопросы	96 1 00 82210	01	13		204,58800	204,58800	204,58800
Уплата налогов, сборов и иных							,
платежей	96 1 00 82210	01	13	850	204,58800	204,58800	204,58800
Прочие расходы, не							
отнесенные к муниципальным программам							
Любытинского							
муниципального района	97 0 00 00000				6 531,96700	9 846,20000	13 626,80000
Почетный гражданин					,	,	,
Любытинского района	97 1 00 82230				49,00000	49,00000	49,00000
Общегосударственные вопросы	97 1 00 82230	01			49,00000	49,00000	49,00000
Другие общегосударственные							
вопросы	97 1 00 82230	01	13	2.00	49,00000	49,00000	49,00000
Иные выплаты населению	97 1 00 82230	01	13	360	49,00000	49,00000	49,00000
Прочие расходы на выполнение функций органов местного							
самоуправления	97 1 00 83220				204,00000	204,00000	204,00000
Общегосударственные вопросы	97 1 00 83220	01			204,00000	204,00000	204,00000
Другие общегосударственные	37 1 00 03220	01			201,00000	201,00000	201,00000
вопросы	97 1 00 83220	01	13		204,00000	204,00000	204,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	0.7.4.00.0000				••••	• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	2010000
(муниципальных) нужд	97 1 00 83220	01	13	240	204,00000	204,00000	204,00000
Расходы на обеспечение выполнения решения суда	97 2 00 99990				648,96700	0,00000	0,00000
Общегосударственные вопросы	97 2 00 99990	01			648,96700	0,00000	0,00000
Другие общегосударственные	71 2 00 77770	01			040,70700	0,00000	0,00000
вопросы	97 2 00 99990	01	13		648,96700	0,00000	0,00000
Иные закупки товаров, работ и							
услуг для обеспечения							
государственных	07.2.00.0000		1.0	240	500.06700	0.00000	0.0000
(муниципальных) нужд Уплата налогов, сборов и иных	97 2 00 99990	01	13	240	598,96700	0,00000	0,00000
плата налогов, сооров и иных	97 2 00 99990	01	13	850	50,00000	0,00000	0,00000
Осуществление отдельных	71 2 00 77770	01	13	030	30,00000	0,00000	0,00000
государственных полномочий							
по организации мероприятий							
при осуществлении							
деятельности по обращению с	05 2 00 50520				12 00000	42 00000	42 00000
животными без владельцев	97 3 00 70720	0.4			43,90000	43,90000	43,90000
Национальная экономика Сельское хозяйство и	97 3 00 70720	04			43,90000	43,90000	43,90000
рыболовство	97 3 00 70720	04	05		43,90000	43,90000	43,90000
Иные закупки товаров, работ и	77 3 00 70720	04	03		43,70000	43,70000	+3,70000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	97 3 00 70720	04	05	240	43,90000	43,90000	43,90000
Составление (изменение)							
списков кандидатов в							
присяжные заседатели федеральных судов общей							
юрисдикции в Российской							
Федерации	97 4 00 51200				71,10000	2,00000	1,80000
Общегосударственные вопросы	97 4 00 51200	01			71,10000	2,00000	1,80000
Судебная система	97 4 00 51200	01	05		71,10000	2,00000	1,80000
Иные закупки товаров, работ и							-
услуг для обеспечения							
государственных	07.400.51501					• • • • • • • • • • • • • • • • • • • •	
(муниципальных) нужд	97 4 00 51200	01	05	240	71,10000	2,00000	1,80000

Оплата выполнения работ,							
связанных с осуществлением							
регулярных перевозок							
автомобильным транспортом							
по регулируемым тарифам	97 5 00 23110				5 415,00000	5 415,00000	5 415,00000
Национальная экономика	97 5 00 23110	04			5 415,00000	5 415,00000	5 415,00000
Транспорт	97 5 00 23110	04	08		5 415,00000	5 415,00000	5 415,00000
Иные закупки товаров, работ и	37 3 00 23110	01	00		3 113,00000	3 113,00000	3 113,00000
услуг для обеспечения							
государственных							
(муниципальных) нужд	97 5 00 23110	04	08	240	5 415,00000	5 415,00000	5 415,00000
Резервные фонды местных						. ,	
администраций	97 9 00 21130				100,00000	314,80000	314,80000
Общегосударственные вопросы	97 9 00 21130	01			100,00000	314,80000	314,80000
Резервные фонды	97 9 00 21130	01	11		100,00000	314,80000	314,80000
Резервные средства	97 9 00 21130	01	11	870	100,00000	314,80000	314,80000
Условно утвержденные	777 00 200				,	0.1,00000	22.,00000
расходы	97 9 00 99990				0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Общегосударственные вопросы	97 9 00 99990	01			0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Другие общегосударственные					,	,	, i
вопросы	97 9 00 99990	01	13		0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Резервные средства	97 9 00 99990	01	13	870	0,00000	3 817,50000	7 598,30000
Расходы на обеспечение							
деятельности учреждений, не							
отнесенные к							
муниципальным программам							
Любытинского							
муниципального района	98 0 00 00000				1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
Обеспечение деятельности							
учреждений,							
функционирующих в сфере							
защиты населения от							
чрезвычайных ситуаций и	00 1 00 01120				1 900 90000	1 000 00000	1 000 00000
пожарной безопасности	98 1 00 01120				1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
Национальная безопасность и правоохранительная							
деятельность	98 1 00 01120	03			1 809.80000	1 809,80000	1 809,80000
Защита населения и территории	70 1 00 01120	03			1 007,00000	1 007,00000	1 007,00000
от чрезвычайных ситуаций							
природного и техногенного							
характера, пожарная							
безопасность	98 1 00 01120	03	10		1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
Субсидии бюджетным						,	, , , , , , , , , , , , , , , , , , , ,
учреждениям	98 1 00 01120	03	10	610	1 809,80000	1 809,80000	1 809,80000
ИТОГО непрограммных							
расходов					11 377,21500	14 158,38800	17 600,68800
ВСЕГО РАСХОДОВ:					342 673,41065	255 918,59879	257 840,91086

7. Опубликовать настоящее решение в бюллетене «Официальный вестник» и разместить на официальном сайте Администрации муниципального района в информационно-телекоммуникационной сети Интернет.

Председатель Думы муниципального района от 11.03.2022 года №113

М.Н. Ершова

Глава муниципального района

А.А. Устинов